

MEMORIA DE INVESTIGACIÓN 2019 - 2020

Presentación

Esta memoria recoge la actividad investigadora de la universidad de Deusto en el periodo académico 2019-2020, que tengo el placer y el honor de presentar.

Representa en sí misma el inefable trabajo de los equipos de investigación de la UD y de los investigadores individuales que han realizado sus tareas de investigación y publicaciones.

La labor de investigación se está convirtiendo en una prioridad importante a la hora de evaluar la calidad de las universidades y se convierte en una dimensión clave en los rankings para medir la excelencia universitaria. Sin embargo, hay que señalar de modo nítido que es necesario mantener un equilibrio con la excelencia en la docencia, y que la investigación no debe descuidar la labor docente en nuestra universidad. Ambas funciones son las dos caras de la moneda universitaria, y de la misma manera que no tiene sentido una investigación sin una buena docencia (la universidad no es un instituto de investigación), tampoco lo tendría su inversa. Docencia e investigación son complementarias y deben tener su vínculo y ligazón, especialmente en la docencia de másteres y doctorados.

Recientemente se ha creado el perfil investigador recogido en la Agencia de Calidad UNIQUAL como un elemento que puede potenciar el desarrollo de la actividad investigadora, juntamente con otras estrategias, algunas de las cuales ya se vienen aplicando como puede ser la política de reconocimiento de equipos y líneas estratégicas. Política que ya ha dado sus primeros frutos como puede verse en esta memoria por su incremento en la actividad investigadora.

Es notable el esfuerzo que los investigadores de la UD vienen realizando en los últimos años, y ello, se puede observar analizando las últimas memorias en las que se puede observar el incremento en el número de proyectos de investigación, en actividades de transferencia de conocimiento, y en el número y calidad de las publicaciones realizadas.

Estamos en el umbral del 8 programa marco de la Unión Europea en el que se plantean una seré de líneas, algunas de ellas muy convergentes con las líneas estratégicas de distintas facultades de nuestra universidad. La creación de un Espacio Europeo de Investigación favorece el impulso de la misma y la colaboración entre universidades y equipos de investigación que se refuerzan mutuamente, y que ayudan a cumplir los propósitos de lograr una mayor movilidad de profesores investigadores.

La memoria recoge en primer lugar todas las actividades de investigación que se han llevado a cabo en cada uno de los centros que componen la UD. Se reflejan en la misma, las 167 líneas de investigación, impulsadas por 36 equipos de investigación, siendo 15 de Equipos GV de Categoría "A", reconocidos por el Gobierno Vasco, 9 Equipos GV Categoría "B" y 12 Equipos reconocidos UD.

La memoria se presenta por las 6 facultades y sus correspondientes departamentos reseñando sus líneas, equipos de investigación y personal investigador, así como sus resultados de su investigación diferenciada en cinco aspectos: proyectos de investigación (competitivos, concertados y acciones especiales), libros(libros y monografías, capítulos y traducciones), artículos científicos (revistas internacionales y nacionales), Congresos (participación con ponencias y comunicaciones) y finalmente, tesis defendidas.

Quiero finalizar esta presentación con mi agradecimiento sincero a todas y todos los investigadores que han hecho posible que con su esfuerzo y dedicación los resultados obtenidos como fruto de la tarea de investigación, que constituye un elemento clave de la labor universitaria. Así mismo, dejo constancia y agradecimiento público a todas las personas que constituyen las unidades de apoyo a la investigación, como son la Junta de Investigación, la Comisión de Publicaciones, la Comisión de Doctorado, y muy especialmente al personal de la OTRI de la UD, que sin duda, ha favorecido los resultados obtenidos con el apoyo, seguimiento y orientación a los investigadores y equipos, así como el favorecimiento de los trámites de la gestión.

Estoy convencida, que los próximos años serán mejores para el impulso de la investigación y que el fruto que se obtenga será mayor en su extensión y en su profundidad científica. Por ello, no me queda más que animar al personal investigador y al personal de apoyo que sigan con el ánimo alto y con entrega a esta tarea crucial para el devenir universitario.

Rosa Santibáñez Gruber Vicerrector de Investigación, Innovación y Transferencia

Índice

UNIVERSIDAD DE DEUSTO	6
RECUENTO DE ACTIVIDADES DE INVESTIGACIÓN	10
FACULTADES	11
FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANAS (CCSSHH)	12
DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN	15
DEPARTAMENTO LENGUAS MODERNAS Y ESTUDIOS VASCOS	19
DEPARTAMENTO RELACIONES INTERNACIONALES Y HUMANIDADES	22
DEPARTAMENTO TRABAJO SOCIAL Y SOCIOLOGÍA	25
DEPARTAMENTO TURISMO	29
FACULTAD DE DERECHO	32
DEPARTAMENTO DERECHO PRIVADO	35
DEPARTAMENTO DERECHO PÚBLICO	39
DEPARTAMENTO DERECHO TRANSNACIONAL	43
DEPARTAMENTO ECONOMÍA Y GESTIÓN	46
FACULTAD DE INGENIERÍA	49
DEPARTAMENTO MECÁNICA, DISEÑO Y ORGANIZACIÓN INDUSTRIAL	52
DEPARTAMENTO TECNOLOGÍAS INFORMÁTICAS, ELECTRÓNICAS Y DE	
LA COMUNICACIÓN	56
FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y EDUCACIÓN	60
DEPARTAMENTO DIDÁCTICA Y DESARROLLO CURRICULAR	63
DEPARTAMENTO FUNDAMENTOS Y MÉTODOS DE LA PSICOLOGÍA	67
DEPARTAMENTO INNOVACIÓN Y ORGANIZACIÓN EDUCATIVA	70
DEPARTAMENTO PEDAGOGÍA SOCIAL Y DIVERSIDAD	73
DEPARTAMENTO PERSONALIDAD, EVALUACIÓN Y TRATAMIENTO	
PSICOLÓGICO	76
DEPARTAMENTO PSICOLOGÍA SOCIAL Y DEL DESARROLLO	79
FACULTAD DE TEOLOGÍA	82
DEPARTAMENTO TEOLOGÍA	85
DEUSTO BUSINESS SCHOOL (DBS)	88
DEPARTAMENTO DIRECCIÓN DE PERSONAS EN LAS ORGANIZACIONES	91
DEPARTAMENTO ECONOMÍA	94
DEPARTAMENTO ESTRATEGIA Y SISTEMAS DE INFORMACIÓN	97
DEPARTAMENTO FINANZAS Y CONTABILIDAD	100
DEPARTAMENTO MARKETING	104
DEPARTAMENTO MÉTODOS CUANTITATIVOS	107
DEUSTOTECH	110
INSTITUTO VASCO DE COMPETITIVIDAD (IVC-ORKESTRA)	113
EQUIPOS Y LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN RECONOCIDOS POR LA UD	115
EQUIPOS DEPARTAMENTALES Y ANÁLOGOS	116
EQUIPOS INTERDEPARTAMENTALES	130
EQUIPOS INTERFACULTATICIOS	150
EQUIPOS INTERUNIVERSITARIOS	208
DEUSTOTECH	211
Instituto vasco de competitividad (IVC-orkestra)	213

Memoria de Investigación 2019 - 2020

OTRAS LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN RECONOCIDAS POR LA UD	216
DESGLOSE DE ACTIVIDADES DE INVESTIGACIÓN	232
EQUIPOS DE INVESTIGACIÓN RECONOCIDOS POR LA UD	233
EQUIPOS DEPARTAMENTALES Y ANÁLOGOS	234
EQUIPOS INTERDEPARTAMENTALES	266
EQUIPOS INTERFACULTATICIOS	337
EQUIPOS INTERUNIVERSITARIOS	564
DEUSTOTECH	569
Instituto vasco de competitividad (IVC-orkestra)	573
OTRAS LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN RECONOCIDAS POR LA UD	579

UNIVERSIDAD DE DEUSTO

RECUENTO DE ACTIVIDADES DE INVESTIGACIÓN

FACULTADES

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANAS (CCSSHH)

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANAS (CCSSHH)

Decano de Facultad RUIZ VIEYTEZ, EDUARDO JAVIER

Líneas y Equipos de Investigación			
Líneas de Investigación	Total	57	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD		
	Interfacultaticios	2	2
	Equipos GV Categoría "B"		
	Interdepartamentales	1	
	Interfacultaticios	5	6
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	10	10
	Total		18
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		136	
Licenciados		215	
	Total	351	
	Resultados		
Proyectos de Investigación	Competitivos	34	
	Concertados	68	
	Acciones Especiales	4	
	Total	106	
Libros	Libros y Monografías	13	

Memoria de Investigación 2019 - 2020

	Capítulos		61
		Total	74
Artículos Científicos	Revistas Internaciona	ales	33
	Revistas Nacionales		30
		Total	63
Congresos	Ponencias		41
	Comunicaciones		32
		Total	73
Tesis Defendidas		Total	8

DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN

DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN

Líneas y Equipos de Investigación			
Líneas de Investigación	Total	19	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD		
	Interfacultaticios	2	2
	Equipos GV Categoría "B"		
	Interfacultaticios	1	1
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	4	4
	Total		7

Investigadores

Personal Investigador

Doctores 19

ACHON INSAUSTI, JOSE ANGEL ALBERRO GOIKOETXEA, LUZIA

ARRIETA ALBERDI, LEIRE

BARANDIARAN IRASTORZA, XABIER CORCOSTEGUI ARANGUREN, M.JESUS DIAZ DE GUEREÑU RUIZ DE AZUA, JUAN

MANUEL

LANDABEREA ABAD, EIDER LARRAZA MALCORRA, MARIA

LEOZ AIZPURU, ASIER

Marin Paredes, José Antonio MUJIKA ALBERDI, ALAZNE

MUÑOA ERRASTI, ION

PAGOLA CARTE, JUAN IGNACIO

PEREZ GAZTELU, ELIXABETE

RECALDE DELGADO, ANA ISABEL RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR RODRIGUEZ RANZ, JOSE ANTONIO

SANZ GARRIDO, BEGOÑA

ZULAIKA IJURKO, ESTHER

Licenciados 12

ARISTONDO ARRIZABALAGA, RUTH

BEITIA ZABALA, Iñigo

Berasategi Zeberio, Miren

BIENZOBAS ARAMBURU, FRANCISCO JAVIER

Díez Echezarreta, Josune FERNANDEZ ORTEA, ROGELIO

GARCÍA VIDALES, ELVIRA CANDELARIA

Gutiérrez ALMAZOR, Miren IRIGOYEN DIEZ, JOSE RAMON MADINA UGARTEMENDIA, MIKEL ORCAJO GONZALEZ, MADDI ZAPIRAIN KARRIKA, DAVID

Total 31

Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos	6	
	Concertados	5	
	Total	11	
Libros	Libros y Monografías	2	
	Capítulos	12	
	Total	14	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	7	
	Revistas Nacionales	5	
	Total	12	
Congresos	Ponencias	11	
	Comunicaciones	11	

Memoria de Investigaci	ón 2019 - 20	120
------------------------	--------------	-----

	Total	22
Tesis Defendidas	Total	1

DEPARTAMENTO LENGUAS MODERNAS Y ESTUDIOS VASCOS

DEPARTAMENTO LENGUAS MODERNAS Y ESTUDIOS VASCOS

Líneas y Equipos de Investigación			
Líneas de Investigación	Total	18	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD Interfacultaticios	2	2
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	4	4
	Total		6
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores	Abaitua Odriozola, Joseba Koldobika ACILLONA LOPEZ, MERCEDES ALTUNA GARCIA DE SALAZAR, ASIER ALVAREZ ALVAREZ, MANUELA DE LAS NIEVES AMORRORTU GOMEZ, ESTIBALIZ AZANZA MARTINEZ DE LUCO, GARAZI BALLANO OLANO, INMACULADA BERRO URRIZELKI, Ane BIJUESCA BASTERRETXEA, K. JOSU FERNANDEZ NOGUEIRA, DONNA FRANCO ELORZA, JON ANDONI IBARROLA ARMENDARIZ, AITOR ORTIZ DE URBINA ARRUABARRENA, JON MIRENA PANDO CANTELI, MARIA JESUS RONDA GONZALEZ, LORENA ULFSBJORNINN, SHANTI	16	
Licenciados	ARTETXE URRUTIA, TXABER BHOGAL SOHANPAL, PARMEETA	9	

BRANTON DE LANGLIOS, ARITZ
CALZACORTA ELORZA, JAVIER
ETXEGIBEL ZARANDONA, JON ANDONI
MENTXAKATORRE ODRIOZOLA, JON
PARRONDO SAINZ, MARIA ISABEL
WYATT, DOMINIC
ZAPIRAIN KARRIKA, DAVID

Total 25

	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	9
	Concertados	4
	Acciones Especiales	1
	Total	14
Libros	Libros y Monografías	3
	Capítulos	7
	Total	10
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	2
	Revistas Nacionales	2
	Total	4
Congress	Dananaias	4
Congresos	Ponencias	4
	Comunicaciones	7
	Total	11

DEPARTAMENTO RELACIONES INTERNACIONALES Y HUMANIDADES

DEPARTAMENTO RELACIONES INTERNACIONALES Y HUMANIDADES

Líneas y Equipos de Investigación			
Líneas de Investigación	Total	16	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD		
	Interfacultaticios	2	2
	Equipos GV Categoría "B"		
	Interfacultaticios	2	2
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	2	2
	Total		6
	Investigadores		
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		12	
	ARBIOL OÑATE, IÑIGO		
	ARRIETA HERAS, MARIA BEGOÑA BARTOLOME PERAL, EDURNE		
	BESGA MARROQUIN, ARMANDO		
	DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA DRULIOLLE, VINCENT		
	ECHABE PEREZ, BEGOÑA		
	LANCEROS MENDEZ, JOSE FRANCISCO		
	LECANDA ESTEBAN, JOSE ANGEL MARTINEZ CONTRERAS, FRANCISCO JAVIER		
	RASMUSSEN, STEFFEN BAY		
	SUAREZ CASTIÑEIRA, MARIA LUZ		
Licenciados		7	
	Aranbarri Urzelai, Asier		
	CABALLERO SANTOS, SERGIO DIAZ SANZ, Marina		

GANTXEGI MADINA, IRENE MARIEZCURRENA ASTOLA, MARIA ELENA PARDO SAUVAGEOT, ERIC SAEZ DE LA FUENTE ALDAMA, IZASKUN

Total 19

Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos	9	
	Concertados	9	
	Acciones Especiales	2	
	Total	20	
Libros	Libros y Monografías	3	
	Capítulos	4	
	Total	7	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	6	
	Revistas Nacionales	8	
	Total	14	
Congresos	Ponencias	8	
	Comunicaciones	3	
	Total	11	
Tesis Defendidas	Total	2	

DEPARTAMENTO TRABAJO SOCIAL Y SOCIOLOGÍA

DEPARTAMENTO TRABAJO SOCIAL Y SOCIOLOGÍA

Líneas y Equipos de Investigación			
Líneas de Investigación	Total	26	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD		
	Interfacultaticios	2	2
	Equipos GV Categoría "B"		
	Interfacultaticios	3	3
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	3	3
	Total		8

Investigadores

Personal Investigador

Doctores 18

ARISTEGUI FRADUA, IRACHE EUFEMIA

ARRIETA FRUTOS, FELIX

AURREKOETXEA CASAUS, MAITE

BASTERRETXEA MORENO, IZIAR

BELOKI MARAÑON, USUE

DRULIOLLE, VINCENT

FERRAN ZUBILLAGA, ANE

GONZALEZ GOYA, EDURNE

GUINOT VICIANO, Mª CINTA

IZAGUIRRE CHOPERENA, AINHOA

RODRIGUEZ BERRIO, ARANTXA

RODRIGUEZ ORTIZ, FRANCISCO

ROYO PRIETO, RAQUEL

SEGU ODRIOZOLA, MABEL

SILVESTRE CABRERA, MARIA

SOBREMONTE MENDICUTI, EMMA

URRUTIA LEON, MANUEL MARIA

VICENTE TORRADO, TRINIDAD LOURDES

BERASATEGUI OTEGUI, MARIA ASUNCIÓN

Licenciados

22

	ermúdez González, Jorge	
	orrajo VALIÑA, Diego RUSAU SALABERRIA, AINARA	
	ARRERA ECHEVERRIA, MARIA JESUS	
С	elorio yolito, maria jose	
	e oliveira da silva, talita	
	itefanía Hurtado, Alberto	
	XEBERRIA ERAUSKIN, BAKARNE XEBERRIA SASIAIN, MAITANE	
	OIRIGOLZARRI GARAIZAR, JONE	
	Onzalez estepa, lia	
	OVILLARD GARMENDIA, LEILA	
	ARRA BEOTEGUI, XABIER	
	uretagoyena Castro, ESTIBALITZ NARES BAHILLO, ESTIBALIZ	
	JJAMBIO ARTEAGA, AMAIA	
	OSTEIRO PASCUAL, AMAIA	
RO	ODRIGUEZ BETETE, Ana	
	ILLECHEA BUSTINZA, ANA SOFIA	
	riarte isacelaya, andikona Son Gonzalez, iker	
Ü.	SON GONZALEZ, INER	
	Total	40
		40
	Total Resultados	40
Proyectos de Investigación		11
Proyectos de Investigación	Resultados	
Proyectos de Investigación	Resultados Competitivos	11
Proyectos de Investigación	Resultados Competitivos Concertados	11 14
	Resultados Competitivos Concertados Total	11 14 25
Proyectos de Investigación Libros	Resultados Competitivos Concertados	11 14
	Resultados Competitivos Concertados Total	11 14 25
	Resultados Competitivos Concertados Total Libros y Monografías	11 14 25
	Resultados Competitivos Concertados Total Libros y Monografías Capítulos	11 14 25 4 22
	Resultados Competitivos Concertados Total Libros y Monografías Capítulos	11 14 25 4 22

Memoria de Investigación 2019 - 2020

	Revistas Nacionales		1
		Total	3
Congresos	Ponencias		11
	Comunicaciones		9
		Total	20
Tesis Defendidas		Total	3

DEPARTAMENTO TURISMO

DEPARTAMENTO TURISMO

Línea	s y Equipos de Investigación		
Líneas de Investigación	Total	18	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD		
	Interfacultaticios	2	2
	Equipos GV Categoría "B"		
	Interdepartamentales	1	
	Interfacultaticios	2	3
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	3	3
	Total		8
	Investigadores		
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		12	
	ABAD GALZACORTA, MARINA AGEITOS VARELA, NAGORE ALZUA SORZABAL, MIREN AURKENE CELIS MARTIN, PATRICIA ECHANIZ BARRONDO, ARANZAZU FERNANDEZ-VILLARAN ARA, ASUNCION GOYTIA PRAT, ANA GUEREÑO OMIL, BASAGAITZ MUGICA ULACIA, NEREA RICA ASPIUNZA, ALVARO DE LA RODRIGUEZ ZULAICA, AINARA SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO		
Licenciados	ALORIA JARAUTA, ITZIAR ARRETXEA SANZ, LARRAITZ	14	

CHEMLI, SAMIHA

DELGADO FERNANDEZ, ROBERTO
ECHEZARRETA DE LA GRANJA, MIGUEL
ERICE GONZALEZ DE DURANA, MONICA
ESPINOSA URESANDI, NAGORE
Fontagne, Guillaume
GOIKOETXEA LOPEZ, IMANOL
LECUONA CALZON, MARIA JOSE
MARTINEZ MARTINEZ, LORENA
Nieves GINEZ, Carolina
PASTOR RUIZ, RICARDO
SAENZ DE LA FUENTE, IÑAKI

Total 26 Resultados Proyectos de Investigación Competitivos 1 Concertados 37 Total 38 Capítulos Libros 4 4 Total **Artículos Científicos** 5 **Revistas Internacionales** Total 5 Congresos 2 **Ponencias** 5 Comunicaciones 7 Total

FACULTAD DE DERECHO

FACULTAD DE DERECHO

Decano de Facultad TOMAS MARTINEZ, GEMA

Líneas y Equipos de Investigación				
Líneas de Investigación	Total	43		
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD			
	Interfacultaticios	2	2	
	Equipos GV Categoría "B"			
	Departamentales y análogos	1		
	Interfacultaticios	4	5	
	Equipos GV Categoría "A"			
	Interdepartamentales	1		
	Interfacultaticios	3	4	
	Total		11	
	Investigadores			
Personal Investigador				
Doctores		65		
Licenciados		100		
	Total	165		
	Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos	23		
	Concertados	11		
	Acciones Especiales	2		
	Total	36		

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Libros	Libros y Monografías	7
	Capítulos	42
	Total	49
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	10
	Revistas Nacionales	53
	Total	63
Congresos	Ponencias	40
	Comunicaciones	62
	Total	102
Tesis Defendidas	Total	2

DEPARTAMENTO DERECHO PRIVADO

DEPARTAMENTO DERECHO PRIVADO

Línos	ns y Equipos de Investigación		
Líneas de Investigación	Total	24	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD		
1. 1	Interfacultaticios	1	1
	Equipos GV Categoría "B"		
	Interfacultaticios	3	3
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interdepartamentales	1	
	Interfacultaticios	1	2
	Total		6
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		14	
	ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER GADEA SOLER, ENRIQUE GARCIA ALVAREZ, BELEN GOIKOETXEA OLEAGA, LORENZO HERBOSA MARTINEZ, INMACULADA HERRAN ORTIZ, ANA ISABEL LLAMOSAS TRAPAGA, AIDA LLEDO YAGUE, FRANCISCO MANUEL LOPEZ RODRIGUEZ, JOSUNE MONJE BALMASEDA, OSCAR SERRANO ARGUESO, MARIOLA TOMAS MARTINEZ, GEMA URRUTIA BADIOLA, ANDRES MARIA VICANDI MARTINEZ, ARANTZAZU		
Licenciados		31	

ALVAREZ FERNANDEZ, RAMIRO JESUS

AMILIBIA BARBARA, IGNACIO ARISTONDO MARURI, Javier ARMENDARIZ ROMAN, JON ARRIETA GARRAMIOLA, MIGUEL ARTATXO AURTENETXE, JON AYERRA MICHELENA, KEPA BARRONDO LACARRA, ROBERTO BOTANA GARCIA, GEMA ALEJANDRA Brión Berdote, Estela DE LA QUINTANA IBAÑEZ, ORTZI ECHEBARRIA LOPEZ, JUAN RAMON EREÑAGA DE JESUS, NEREA FERNANDEZ DE RETANA GOROSTIZA, DAVID GAMINDE EGIA, EBA GARCIA ROSS, ALIPIO GONDRA ELGUEZABAL, GOTZON GRACIA VIDAL, MARIA LUISA GRANADOS DE ASENSIO, DIEGO MARIA GRIJELMO MINTEGUI, Gonzalo LANDA IGUEREGUI, MIREN BEGOÑA LEARRETA OLARRA, PEDRO MINGOT FELIP, TOMAS MUGICA CONDE, VIRGINIA MUGURUZA DOMINGUEZ, MARIA MUÑOZ POBLACION, Elixabete PAISAN RUIZ, Pablo POMBO JIMENEZ, ELENA REGO LOPEZ, ANTONIO SANCHEZ CABRERA, LEOPOLDO Solernou Sanz, Stella

Total 45

	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	8
	Concertados	1
	Total	9
Libros	Libros y Monografías	3

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Capítulos 17	
Total 20	
Artículos Científicos Revistas Internacionales 3	
Revistas Nacionales 7	
Total 10	
Congresos Ponencias 19 Comunicaciones 13 Total 32	

DEPARTAMENTO DERECHO PÚBLICO

DEPARTAMENTO DERECHO PÚBLICO

Líneas y Equipos de Investigación			
Líneas de Investigación	Total	26	
Equipos de Investigación	Equipos GV Categoría "B"		
	Interfacultaticios	2	2
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interdepartamentales	1	
	Interfacultaticios	1	2

Investigadores

Personal Investigador

Doctores 19

ARENAS ALEGRIA, CRISTINA CLEMENTINA ARMAZA ARMAZA, EMILIO JOSE

Total

4

ARNAEZ ARCE, VEGA MARIA ATXABAL RADA, ALBERTO

AVILA ORIVE, JOSE LUIS

BENITO SANCHEZ, DEMELSA

CASANUEVA SANZ, ITZIAR

EMALDI CIRION, AITZIBER

GALLASTEGUI ARANZABAL, CESAR

GIL NOBAJAS, MARIA SOLEDAD

GORDILLO PEREZ, LUIS IGNACIO

GUTIERREZ BARRENENGOA, AINHOA VIRGINIA

INTXAUSTEGI JAUREGI, NERE JONE

IRIGORAS ALBERDI, AITZIBER ARANZAZU

LARENA BELDARRAIN, JAVIER

LARRAZABAL BASAÑEZ, SANTIAGO

MARTINEZ DE BRINGAS, ASIER

MARTINEZ ETXEBERRIA, GONZALO

RUIZ VIEYTEZ, EDUARDO JAVIER

ALUSTIZA KAPANAGA, AINHOA ARRIOLA ECHANIZ, NAIARA

ASLA URIBE, AITZOL

Licenciados

25

В	arrenetxea beaskoetxea, eider	
	ERNALES SORIANO, ROBERTO	
	E MIGUEL SALVADOR, FRANCISCO JAVIER	
	IAZ FERNANDEZ, JAVIER	
	LIAS ORTEGA, JAIME	
E	ZEIZABARRENA SAENZ, XABIER	
G	SARCIA ROSS, JOSE JAVIER	
11	ITXAURBE VITORICA, JOSE RAMON	
L	ARREA GONZALEZ, ION	
N	10ragues Oregi, Juan Luis	
N	IUGICA ALCORTA, RAMON	
N	uñez zubillaga, iñaki	
C	rtega alonso, dan	
Ρ.	ALACIO DE BEGOÑA, ANA	
P	ariente DE PRADA, Iñaki	
	érez Basconcillos, David	
	UENTE MATEO, NURIA	
	ENEDO PERAL, FERNANDO	
	AEZ MORAL, JOSEBA IMANOL	
	USTACHA DUÑABEITIA, CRISTINA	
	NDA BENKHADRA, NADIA	
V	ELASCO ECHEBARRIA, JUAN JOSE	
	Total	44
	5 " 1	
	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	15
	Concertados	7
	Total	22
	.o.a.	
Libros	Libros y Monografías	3
LIDIOS	Libros y Worldgrands	3
	Capítulos	18
	Total	21

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Artículos Científicos	Revistas Internacion	nales	3
	Revistas Nacionales	3	35
		Total	38
Congresos	Ponencias		11
	Comunicaciones		15
		Total	26

DEPARTAMENTO DERECHO TRANSNACIONAL

DEPARTAMENTO DERECHO TRANSNACIONAL

Línea	as y Equipos de Investigación		
Líneas de Investigación	Total	28	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD		
	Interfacultaticios	1	1
	Equipos GV Categoría "B"		
	Interfacultaticios	2	2
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	1	1
	Total		4
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		10	
	ABRISQUETA URIARTE, JOANA BLANCO LOPEZ, JORGE CANEDO ARRILLAGA, JOSE RAMON CASADO ABARQUERO, MARTA ETXEBERRIA SAGASTUME, JUAN JOSE FERNANDEZ ROJO, DAVID GOMEZ ISA, FELIPE PEREZ DE LAS HERAS, BEATRIZ SANCHEZ BARRUECO, MARIA LUISA WOJCIK RADKOWSKA, KRYSTYNA		
Licenciados		10	
	BADIOLA MAGUREGUI, AMAIA DIEZ SARASOLA, MIKEL FRANGONI, CARLA IZAGUIRRE GOMEZ, SHARON MILAGROSA KROCZEK, BORIS MANCISIDOR DE LA FLIENTE MIKEL		

MCGIRR, EOIN

NAGORE CASAS, MARIA SUDEROW RODRIGUEZ, Julia VIAÑA DE LA PUENTE, JAVIER

Total 20

	Resultados		
Proyectos de Investigación	Competitivos		8
	Concertados		1
		Total	9
Libros	Capítulos		2
		Total	2
Artículos Científicos	Revistas Internacion	ales	2
	Revistas Nacionales		8
		Total	10
Congresos	Ponencias		4
3	Comunicaciones		1
		Total	5
Tesis Defendidas		Total	1

DEPARTAMENTO ECONOMÍA Y GESTIÓN

DEPARTAMENTO ECONOMÍA Y GESTIÓN

Línea	s y Equipos de Investigación		
Líneas de Investigación	Total	14	
Equipos de Investigación	Equipos GV Categoría "B"		
	Departamentales y análogos	1	
	Interfacultaticios	3	4
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	1	1
	Total		5
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		6	
	ALÁEZ MARTÍNEZ, MARIAN		
	ENCISO SANTOCILDES, MARTA GOMEZ URQUIJO, LAURA TERESA		
	IBAÑEZ GONZALEZ, MONICA MUGARRA ELORRIAGA, AITZIBER		
	ZUBILLAGA REGO, AGUSTIN		
Licenciados		4	
	AZUA MENDIA, IÑAKI ANDONI		
	CASAS MURO, IGNACIO LAUZIRIKA ARANZABAL, SILVIA		
	MARTÍNEZ AGUIRREZABALA, IRATI		
	Total	10	
	Total	10	
	Resultados		
Proyectos de Investigación	Competitivos	5	

Memoria de Investigación 2019 - 2020

	Concertados		4
		Total	9
Libros	Libros y Monografías		1
	Capítulos		6
		Total	7
Artículos Científicos	Revistas Internaciona	lles	1
	Revistas Nacionales		3
		Total	4
		Total	4
		Total	4
Congresos	Ponencias	Total	4
Congresos			
Congresos	Ponencias Comunicaciones		4

FACULTAD DE INGENIERÍA

FACULTAD DE INGENIERÍA

Decano de Facultad PERALLOS RUIZ, ASIER

Lineas de Investigación Equipos reconocidos UD Interfacultaticios 4 4 Equipos GV Categoría "B" 3 1 Interfacultaticios 2 5 Equipos GV Categoría "A" 2 5 Equipos GV Categoría "A" 1 1 Interdepartamentales 1 1 Interfacultaticios 2 1 Interfacultaticios 2 1 Interniversitarios 1 4 Total 13 13 13 1 Personal Investigador 85 1 Licenciados 128 1 Diplomados 2 1 Total 215 1 Resultados	Líneas y Equipos de Investigación			
Interfacultaticios 4 4 5 Equipos GV Categoría "B"	Líneas de Investigación	Total	44	
Interfacultaticios 4 4 5 Equipos GV Categoría "B"				
Equipos GV Categoría "B" Interdepartamentales 3 Interfacultaticios 2 5 Equipos GV Categoría "A" Interdepartamentales 1 Interdepartamentales 1 Interfacultaticios 2 Interniversitarios 1 4 Total 13 Investigadores Personal Investigador Doctores 85 Licenciados 128 Diplomados 2 Total 215	Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD		
Interdepartamentales 3 Interfacultaticios 2 5 Equipos GV Categoría "A" Interdepartamentales 1 Interdepartamentales 1 Interfacultaticios 2 Interniversitarios 1 4 Total 13 Personal Investigadores Personal Investigador Doctores 85 Licenciados 128 Diplomados 2 Total 215		Interfacultaticios	4	4
Interfacultaticios 2 5 Equipos GV Categoría "A" Interdepartamentales 1 Interfacultaticios 2 Interuniversitarios 1 4 Total 13 Investigadores Personal Investigador Doctores 85 Licenciados 128 Diplomados 2 Total 215		Equipos GV Categoría "B"		
Equipos GV Categoría "A" Interdepartamentales 1 Interfacultaticios 2 Interuniversitarios 1 4 Total 13 Investigadores Personal Investigador Doctores 85 Licenciados 128 Diplomados 2 Total 215		Interdepartamentales	3	
Interdepartamentales 1 Interfacultaticios 2 Interuniversitarios 1 4 Total 13 Investigadores Personal Investigador Doctores 85 Licenciados 128 Diplomados 2 Total 215		Interfacultaticios	2	5
Interfacultaticios 2 Interuniversitarios 1 4 Total 13 Investigadores Personal Investigador Doctores 85 Licenciados 128 Diplomados 2 Total 215		Equipos GV Categoría "A"		
Interuniversitarios 1 4 Total 13 Investigadores Personal Investigador Doctores 85 Licenciados 128 Diplomados 2 Total 215		Interdepartamentales	1	
Investigadores Personal Investigador Doctores 85 Licenciados 128 Diplomados 2 Total 215		Interfacultaticios	2	
Personal Investigador Doctores 85 Licenciados 128 Diplomados 2 Total 215		Interuniversitarios	1	4
Personal Investigador Doctores 85 Licenciados 128 Diplomados 2 Total 215		Total		13
Doctores 85 Licenciados 128 Diplomados 2 Total 215		Investigadores		
Licenciados 128 Diplomados 2 Total 215	Personal Investigador			
Diplomados 2 Total 215	Doctores		85	
Total 215	Licenciados		128	
	Diplomados		2	
Resultados		Total	215	
		Resultados		
Proyectos de Investigación Competitivos 94	Proyectos de Investigación		94	
Concertados 42	, <u>J</u>	·		
Acciones Especiales 3				
Total 139		·		

Libros	Libros y Monografías	1	
	Capítulos	9	
	Total	10	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	34	
	Revistas Nacionales	3	
	Total	37	
Congresos	Ponencias	27	
	Comunicaciones	20	
	Total	47	
Tesis Defendidas	Total	1	

DEPARTAMENTO MECÁNICA, DISEÑO Y ORGANIZACIÓN INDUSTRIAL

DEPARTAMENTO MECÁNICA, DISEÑO Y ORGANIZACIÓN **INDUSTRIAL**

Líneas y Equipos de Investigación Líneas de Investigación Total 29 Equipos de Investigación Equipos reconocidos UD 3 Interfacultaticios 3 Equipos GV Categoría "B" Interdepartamentales 3 Interfacultaticios 1 4 Equipos GV Categoría "A" Interdepartamentales 1 1 2 Interfacultaticios Total 9 Investigadores Personal Investigador

Doctores 29

> ACHIAGA MENOR, BEATRIZ ALVAREZ DE LOS MOZOS, ESTHER BURGUERA MONTOYA, ENRIQUE Cortés Martínez, Fernando DE LA CALLE VICENTE, ALBERTO DIAZ MARTIN, JOSE FERNANDO Elejabarrieta Olabarri, María Jesús GALAN ESPIGA, BEATRIZ GARAMENDI RUIZ, FRAISKU XABIER GARCIA BARRUETABEÑA, JON GARCIA BRINGAS, PABLO García Gil, Eduardo GOTI ELORDI, AITOR LESLABAY MARTINEZ, MARCELO

LOPEZ GARCIA, Alejandro

MARTIN TELLO, MARIANO

Martínez RODRIGUEZ, Rodrigo

MARTINEZ DE ARENAZA POLANCOS, INGER

Megía MACIAS, Ana

MENDEZ ZORRILLA, AMAYA

MUGICA ARRIEN, ARANZAZU

NAJERA ZULOAGA, JOSU

OLEAGORDIA RUIZ, IBON

Rayón Jerez, Alex

RETEGI URIA, AIUR

SARRIA RUBIN DE CELIS, IMANOL JOSU

SASIA SANTOS, PEDRO MANUEL

UKAR ARRIEN, OLATZ

VAL ROMAN, JOSE LUIS DEL

Licenciados 34

AGUIRRE RODILLA, JOSE IGNACIO

ALDAPE MARTIN, EIDER

ATORRASAGASTI URIZAR, Ainara

BARBA FERNANDEZ, IÑIGO ALFONSO

BEREZIARTUA GONZALEZ, LEIRE

de los Ríos García, Nagore

DINANT, INES

ECHEVERRIA FRANCO, IMANOL

ELICES ZABALA, MONICA

FERNANDEZ EGUILUZ, AITOR

FERNANDEZ GAGO, Paula

GARATE BUENETXEA, IÑAKI

GONZALEZ ALONSO, IVAN

GUTIERREZ BARRENENGOA, LEYRE

GUTIERREZ LLONA, IKER

HOLGUIN VECINO, NURIA

HUIDOBRO GUTIERREZ, ANDER

IGLESIA PERALTA, MIGUEL ANGEL

Inunciaga Carnicero, Ibon

JIMENEZ GONZALEZ, IRUNE

MACHIMBARRENA GUERRICA-ECHEVARRIA,

Javier

MARTIN CACHO, ARANZAZU

MARTIN ZURIMENDI, MIGUEL

MURILLO MARRODÁN, ALBERTO

NUÑEZ MOLINA, BIXEN

OYARBIDE ZUBILLAGA, AITOR

PEDRERO IÑIGUEZ, JUAN MANUEL

PEDRUELO JAUREGUI, JOAQUIN

PELLEJERO SANCHEZ-IZQUIERDO, GONZALO RIVERA PEDROZA, JULIO CESAR RUIZ VIEYTEZ, ANA BEGOÑA SAN JOSE FRUTOS, ALFREDO SANTACOLOMA MORO, JON URIBE MORENO, MIKEL

Total 63

	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	40
-	Concertados	20
	Acciones Especiales	1
	Total	61
Libros	Libros y Monografías	1
	Capítulos	3
	Total	4
A.V. 1. 01. V.	5	10
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	19
	Revistas Nacionales	3
	Total	22
Congresos	Ponencias	6
	Comunicaciones	7
	Total	13

DEPARTAMENTO TECNOLOGÍAS INFORMÁTICAS, ELECTRÓNICAS Y DE LA COMUNICACIÓN

DEPARTAMENTO TECNOLOGÍAS INFORMÁTICAS, ELECTRÓNICAS Y DE LA COMUNICACIÓN

Lineas y Equipos de Investigación			
Líneas de Investigación	Total	26	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD		
	Interfacultaticios	2	2
	Equipos GV Categoría "B"		
	Interdepartamentales	1	1
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interdepartamentales	1	
	Interfacultaticios	2	
	Interuniversitarios	1	4
	Total		7
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		39	
	AGUILERA IRAZABAL, UNAI ANGULO MARTINEZ, IGNACIO AREITIO BERTOLIN, JAVIER BARREDO FUENTES, ASUNCIÓN BUJÁN CARBALLAL, DAVID CANIVELL CASTILLO, VERONICA		

57

CARBALLEDO MORILLO, ROBERTO

CORTAZAR GOICOECHEA, REBECA

GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO

GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

CASADO MANSILLA, DIEGO

GAVIRIA DE LA PUERTA, José GIL LARREA, MARIA JOSE

Díaz Labrador, JosuKa

GARCIA ZUBIA, JAVIER

GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ

GUTIERREZ TEMIÑO, JOSE LUIS

HERNANDEZ JAYO, UNAI

Jacob Taquet, Inés

LAGO VILARIÑO, ANA BELEN

LANDALUCE SIMON, HUGO

LARRAURI VILLAMOR, JUAN IGNACIO

LOPEZ GAZPIO, IÑIGO

LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA,

DIEGO

MACARULLA ARENAZA, ANA MARIA

NAJERA ZULOAGA, JOSU

ONIEVA CARACUEL, ENRIQUE

PERALLOS RUIZ, ASIER

PEREZ LARRAZABAL, JOSE

ROMERO YESA, SUSANA

SAINZ BEDOYA, NEKANE IONE

Sanjurjo González, Hugo

SANZ URQUIJO, BORJA

SERNA NOCEDAL, Ainhoa

TELLAECHE IGLESIAS, ALBERTO

VARELA LEGARRETA, JOSE IGNACIO

VAZQUEZ GOMEZ, JUAN IGNACIO

VICENTE SAEZ, JAVIER

ZABALLA PEREZ, GLORIA

Licenciados 15

Cerro Fernández, Javier

Eguíluz Morán, Andoni

GARCIA GARCIA, JOSE FELIX

GIL AGUIRREBEITIA, GUILLERMO

GUDE PREGO, JUAN JOSE

HERNANDEZ MATEOS, JULIAN

LECUONA EZCURDIA, IGNACIO

LOPEZ GARDE, JUAN MANUEL

MUÑOZ SAN ILDEFONSO, MARIA ISABEL

PASTOR LOPEZ, IKER

REVILLA OCEJO, JULIO MANUEL

Ruiz Fernández, FRANCISCO JAVIER

RUIZ DE GARIBAY PASCUAL, JONATAN

SALAZAR Iglesias, David

SASIA SANTOS, JON IÑAKI

Diplomados 1

GARCIA QUINTANILLA, JOSE IGNACIO

Total 55 Resultados Proyectos de Investigación Competitivos 70 Concertados 22 **Acciones Especiales** 2 Total 94 Capítulos Libros 5 5 Total **Artículos Científicos** Revistas Internacionales 15 Total 15 Congresos 21 Ponencias Comunicaciones 17 Total 38 **Tesis Defendidas** 1 Total

FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y EDUCACIÓN

FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y EDUCACIÓN

Decano de Facultad SOLABARRIETA EIZAGUIRRE, JOSU

Líneas y Equipos de Investigación			
Líneas de Investigación	Total	51	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD		
	Interfacultaticios	1	1
	Equipos GV Categoría "B"		
	Departamentales y análogos	1	
	Interdepartamentales	1	
	Interfacultaticios	1	3
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interdepartamentales	1	
	Interfacultaticios	8	
	Interuniversitarios	1	10
	Total		14
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		92	
Licenciados		149	
	Total	241	
	Resultados		
Proyectos de Investigación	Competitivos	38	
	Concertados	34	
	Total	72	

Libros	Libros y Monografías	9
	Capítulos	27
	Total	36
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	49
	Revistas Nacionales	16
	Total	/ -
	Total	65
Congresos	Ponencias	127
	Comunicaciones	109
	Total	236
	Total	200
	-	
Tesis Defendidas	Total	3

DEPARTAMENTO DIDÁCTICA Y DESARROLLO CURRICULAR

DEPARTAMENTO DIDÁCTICA Y DESARROLLO CURRICULAR

Líneas y Equipos de Investigación			
Líneas de Investigación	Total	25	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD Interfacultaticios	1	1
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interdepartamentales	1	
	Interfacultaticios	4	5
	Total		6

Investigadores

Personal Investigador

Doctores 17

ARBILLAGA ETXARRI, ANE ARRUTI GOMEZ, ARANTZA BORRAJO MENA, ERIKA COCA NUÑEZ, AITOR ELEXPURU ALBIZURI, ICIAR

FLORES MONCADA, LIRIO GISSELA

García Carrión, Rocío KORRES ALONSO, OIHANE LAZARO FERNANDEZ, YOLANDA

LEON GUEREÑO, PATXI

MARTINEZ IZAGUIRRE, MIRYAM

MARTINEZ DE HIDALGA DE LA TORRIENTE, ZOE

OLIVER BERNAL, FRANCISCO JAVIER

RUBIO FLORIDO, ISABEL

TORRES GOMEZ DE LA LLAMOSA, VIRGINIA

VILLARDON GALLEGO, LOURDES

YANIZ ALVAREZ DE EULATE, CONCEPCION

Licenciados 34

AGUIRRECHU BARREDO, RODOLFO

ARICETA IRAOLA, MARIA ISABEL ASENJO DAVILA, FERNANDO ATXURRA DE BLAS, CRISTINA BARRENETXEA MINGUEZ, LUCÍA RUTH CASTAÑEDA BABARRO, ARKAITZ EGUZQUIZA AGUINALDE, Aitzol FERRADAS GARCIA, Mikel GARALDE GOROSTOLA, Alain GARCIA CORADA, NATALIA GONZALEZ SANTAMARIA, XABIER Gutiérrez Fernández, Nerea HERNANDEZ SIMAL, LANDER IÑARGA ETXEBERRIA, JOSE RAMON JAUREGUI CRESPO, ANDONI LANZA ECHENIQUE, NADIA ALEJANDRA LARRINAGA GARCIA, BEÑAT LARRINAGA UNDABARRENA, ARKAITZ LEUNDA GOÑI, Itsaso Lozano CUEVAS, Lander PÉREZ MARTÍN, MIRIAM RIO DE FRUTOS, Xabier Rodríguez GUZMAN, Jesús ROJO PIQUERES, JESUS SAEZ GOMEZ DE CADIÑANOS, IKER SANCHEZ HERNANDEZ, Ainhoa SANCHEZ MENCIA, ENEKO SANTISTEBAN LEGUINA, AITOR URIARTE MARCOS, Maier URQUIJO CELA, ITZIAR VELASCO LUZURIAGA, ERLANTZ YAÑEZ MARQUINA, LARA ZABALA DOMINGUEZ, OLATZ ZALDUNBIDE NAVAJAS, JOSEBA MIRENA

Total 51

	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	15
	Concertados	9
	Total	24

Libros	Libros y Monografías Capítulos Total	7 18 25	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales Revistas Nacionales Total	20 5 25	
Congresos	Ponencias Comunicaciones Total	8 14 22	
Tesis Defendidas	Total	1	

DEPARTAMENTO FUNDAMENTOS Y MÉTODOS DE LA PSICOLOGÍA

DEPARTAMENTO FUNDAMENTOS Y MÉTODOS DE LA PSICOLOGÍA

Líneas y Equipos de Investigación			
Líneas de Investigación	Total	7	
Equipos de Investigación	Equipos GV Categoría "B"		
	Interdepartamentales	1	1
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interuniversitarios	1	1
	Total		2
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		7	
	BLANCO BREGON, FERNANDO GOICOECHEA IRAOLA, EDURNE IBARRETXE BILBAO, NAROA MATUTE GREÑO, HELENA OJEDA DEL POZO, NATALIA PEÑA LASA, JAVIER ZUBIAURRE ELORZA, LEIRE		
Licenciados		4	
	GARCIA GUERRERO, ACEBO LUCAS JIMÉNEZ, OLAIA PALACIOS VILLANUEVA, SAIOA RODRIGUEZ VIDARTE, LAURA		
	Total	11	
	Resultados		
Proyectos de Investigación	n Competitivos	10	

Memoria de Investigación 2019 - 2020

	Total	10
Libros	Libros y Monografías	1
	Total	1
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	10
	Revistas Nacionales	2
	Total	12
Congresos	Ponencias	1
	Comunicaciones	3
	Total	4

DEPARTAMENTO INNOVACIÓN Y ORGANIZACIÓN EDUCATIVA

DEPARTAMENTO INNOVACIÓN Y ORGANIZACIÓN EDUCATIVA

Línea	ns y Equipos de Investigación		
Líneas de Investigación	Total	18	
Endow to the second	Estate and a state AID		
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD Interfacultaticios	1	1
	interracultations	ı	ı
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	4	4
	Total		5
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		12	
	Aguirregabiria Barturen, Fco Javier AUZMENDI ESCRIBANO, ELENA Balerdi Eizmendi, Eneko BEZANILLA ALBISUA, MARIA JOSE CAMPO CARRASCO, LUCIA DÍEZ RUIZ, FERNANDO GARCIA OLALLA, ANA MARIA MORO INCHAURTIETA, ALVARO Panadero Calderón, PEDRO ERNESTO PEREDA HERRERO, MARIA VISITACION QUEVEDO TORRIENTES, MARIA ELENA SOLABARRIETA EIZAGUIRRE, JOSU		
Licenciados	AGUNDEZ DEL CASTILLO, Rosa AMEZUA URRUTIA, ALAITZ ERRASTI ECHEBERRIA, AHINITZE GALINDO DOMINGUEZ, HECTOR GALLASTEGI FULLAONDO, ASIER HURTADO REINA, JONE ILLERA MARTINEZ, AGUSTIN	13	

MARAURI CEBALLOS, JESUS
PAÑOS CASTRO, JESSICA
PEREZ HOYOS, Javier
ROS VITORICA, VIRGINIA
SAEZ GOMEZ DE CADIÑANOS, IKER
URQUIJO CELA, ITZIAR

Total 25

	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	8
	Concertados	6
	Total	14
	iotai	14
Libros	Libros y Monografías	1
	Capítulos	12
	Total	13
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	10
	Revistas Nacionales	3
	Total	13
Congreses	Ponencias	12
Congresos		
	Comunicaciones	43
	Total	55

DEPARTAMENTO PEDAGOGÍA SOCIAL Y DIVERSIDAD

DEPARTAMENTO PEDAGOGÍA SOCIAL Y DIVERSIDAD

Línea	ns y Equipos de Investigación		
Líneas de Investigación	Total	17	
Equipos de Investigación	Equipos GV Categoría "B"		
	Departamentales y análogos	1	
	Interdepartamentales	1	
	Interfacultaticios	1	3
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	3	3
	Total		6
	Investigadores		
Porsonal Investigador	3		
Personal Investigador			
Doctores	FERNANDEZ GONZALEZ, ALMUDENA FONSECA PESO, JANIRE GORDO CENIZO, Leire LOPEZ PAZ, JUAN FRANCISCO MAIZTEGUI OÑATE, CONCEPCION MARTINEZ RODRIGUEZ, SILVIA MARTINEZ RUEDA, NATXO MONTERO CENTENO, DELFIN NAVARRO LASHAYAS, MIGUEL ANGEL RUIZ NAREZO, MARTA SANTIBAÑEZ GRUBER, ROSA MARIA	11	
Licenciados	ALICANTE GARCIA, FRANCISCO JAVIER CASAS GUTIERREZ, ANA FLORES SANCHEZ, NATALIA GALPARSORO IZAGUIRRE, NEKANE GOMEZ DEL REY, LEIRE LUPARDO CAMINO, MARIA LUISA	12	

MOSQUERA LAJAS, ALVARO
Pascual Villanueva, Henar
PASTOR DE LA CAL, MARTA
REDONDO ZABALLOS, MARIA TERESA
VILLAESCUSA PERAL, MARIA
YURREBASO ATUTXA, GARAZI

Total 23

Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos		1
	Concertados		13
		Total	14
Libros	Libros y Monografías		1
	Capítulos		2
		Total	3
Artículos Científicos	Revistas Internaciona	ales	5
Autorios oferninos	Revistas Nacionales		2
		Total	7
Congresos	Ponencias		2
	Comunicaciones		5
		Total	7
Tesis Defendidas		Total	1

DEPARTAMENTO PERSONALIDAD, EVALUACIÓN Y TRATAMIENTO PSICOLÓGICO

DEPARTAMENTO PERSONALIDAD, EVALUACIÓN Y TRATAMIENTO PSICOLÓGICO

Línea	s y Equipos de Investigación		
Líneas de Investigación	Total	12	
Equipos de Investigación	Equipos GV Categoría "B"		
3		1	
	Interdepartamentales		2
	Interfacultaticios	1	2
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	2	2
	Total		4
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		15	
	AMAYRA CARO, IMANOL CABALLERO MARTINEZ, PATRICIA CALVETE ZUMALDE, ESTHER CARRASCO ZABALETA, MARIA DEL HOYO BILBAO, JOANA ECHEZARRAGA PORTO, AINARA ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL FERNANDEZ GONZALEZ, LIRIA GOMEZ DE MAINTENANT DE CABO, PABLO GORBEÑA ETXEBARRIA, SUSANA IRAURGUI CASTILLO, IOSEBA JAUREGUI BILBAO, PAULA LANDETA RODRIGUEZ, OSCAR MATELLANES FEBRERO, BEGOÑA ORUE SOLA, IZASKUN		
Licenciados		11	
	AL-RASHAIDA, Mohammad		

BROUARD ALDAMIZ, TERESA

HERNANDEZ BLAQUEZ, MANUEL
MARTINEZ GUTIERREZ, OSCAR
MAURIZ ECHAVE, AITOR
MONTERO MATELLANES, MIKEL
PENAS MORÁN, PATRICIA
PEREDA MUÑOZ, MAITE
QUEREJETA BRAZAL, AINHOA
URIBE UGARTE, ANE MIREN
UTRILLA ALBIZURIBE, JOSE ANTONIO

Total 26 Resultados 9 Proyectos de Investigación Competitivos 7 Concertados Total 16 Libros Capítulos 2 2 Total **Artículos Científicos** 10 **Revistas Internacionales Revistas Nacionales** 4 Total 14 Congresos Ponencias 26 Comunicaciones 14 Total 40 **Tesis Defendidas** Total 1

DEPARTAMENTO PSICOLOGÍA SOCIAL Y DEL DESARROLLO

DEPARTAMENTO PSICOLOGÍA SOCIAL Y DEL DESARROLLO

Líneas y Equipos de Investigación			
Líneas de Investigación	Total	18	
Equipos de Investigación	Equipos GV Categoría "B"		
	Departamentales y análogos	1	
	Interfacultaticios	1	2
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	3	3
	Total		5
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		14	
	AMILLANO SOLANO, ALEJANDRO Castro Blanco, Pili CORMENZANA REDONDO, SUSANA CORRAL GILSANZ, SUSANA FERNANDEZ DE LARRINOA PALACIOS, PEDRO PABLO GANDARIAS GOIKOETXEA, ITZIAR GOIKOETXEA ITURREGUI, MARÍA JESÚS GOMEZ MARROQUIN, IGNACIO IRIARTE ELEJALDE, LEIRE ITXASO LOIZAGA LATORRE, FELIX MARTINEZ PAMPLIEGA, ANA MERINO RAMOS, LAURA MOREJON SABIO, ROSARIO ORTIZ MARQUES, NURIA		
Licenciados		9	
	ALAVA TORAL, JOSEBA IMANOL ESPINOSA BLANCO, PATRICIA ETXEBARRIA BIDASOLO, JOSU		

FAÑANAS TORRALBA, LUIS TOMAS GORBEÑA ECHEVARRIA, LUCIA LOPEZ DE LETONA IBAÑEZ, Onintze MARTIN IÑIGO, SAGRARIO SANTAMARIA GARCIA, JOSE MIGUEL ZUBIZARRETA ARTURO, ANIK MAITANE

Total 23

Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos	3	
	Concertados	9	
	Total	12	
Libros	Capítulos	2	
	Total	2	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	4	
	Revistas Nacionales	1	
	Total	5	
	_		
Congresos	Ponencias	3	
	Comunicaciones	11	
	Total	14	
Tesis Defendidas	Total	1	

FACULTAD DE TEOLOGÍA

FACULTAD DE TEOLOGÍA

Decano de Facultad Ruiz Pérez, Francisco José

Líneas y Equipos de Investigación			
Líneas de Investigación	Total	5	
Equipos de Investigación	Equipos GV Categoría "B"		
	Interfacultaticios	1	1
	Total		1
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		16	
Licenciados		8	
	Total	24	
	Resultados		
Proyectos de Investigación	Competitivos	1	
	Concertados	4	
	Total	5	
Libros	Libros y Monografías	1	
	Capítulos	4	
	Total	5	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	1	

Memoria de Investigación 2019 - 2020

	Revistas Nacionales		3
		Total	4
Congresos	Ponencias		1
	Comunicaciones		1
		Total	2

DEPARTAMENTO TEOLOGÍA

DEPARTAMENTO TEOLOGÍA

Líneas y Equipos de Investigación

Líneas de Investigación Total 5

Equipos de Investigación Equipos GV Categoría "B"

Interfacultaticios 1 1

Total 1

Investigadores

Personal Investigador

Doctores 14

BERMEJO PEREZ, DIEGO BERNABE UBIETA, CARMEN

COUPEAU DORRONSORO, JOSE CARLOS

GIL ARBIOL, CARLOS

LARRAÑAGA OYARZABAL, XABIER LEON AZCARATE, JUAN LUIS DE NORIEGA FERNANDEZ, ROBERTO

PARDO IZAL, JOSE JAVIER Pena Mardaras, Mª Cristina REUS CANALS, MANUEL

RODRIGUEZ FERNANDEZ, LIDIA URIARTE GONZALEZ, LUZIO VIDE RODRIGUEZ, VICENTE VIGURI AXPE, MIGUEL RAMON

Licenciados 5

CANARIAS FERNANDEZ-CAVADA, JORGE

NUÑEZ ORTIZ, ALBERTO ONA SAENZ, JON

PÉREZ MAYO, José Eusebio Ruiz Pérez, Francisco José

Total 19 Resultados Proyectos de Investigación Competitivos 1 Concertados 4 5 Total Libros y Monografías 1 Libros Capítulos 4 5 Total **Artículos Científicos** 1 Revistas Internacionales 3 **Revistas Nacionales** 4 Total 1 Congresos Ponencias 1 Comunicaciones 2 Total

DEUSTO BUSINESS SCHOOL (DBS)

DEUSTO BUSINESS SCHOOL (DBS)

Decano de Facultad RICA ASPIUNZA, ALVARO DE LA

Líneas y Equipos de Investigación			
Líneas de Investigación	Total	27	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD		
	Interfacultaticios	2	2
	Equipos GV Categoría "B"		
	Departamentales y análogos	1	
	Interfacultaticios	1	2
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interdepartamentales	1	
	Interfacultaticios	6	7
	Total		11
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		80	
Licenciados		159	
	Total	239	
	Resultados		
Proyectos de Investigación	Competitivos	27	
	Concertados	38	
	Acciones Especiales	1	
	Total	66	

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Libros	Libros y Monografías Capítulos	9 27
	Total	36
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	36
	Revistas Nacionales	11
	Total	47
Congresos	Ponencias	12
	Comunicaciones	18
	Total	30
Tesis Defendidas	Total	5

DEPARTAMENTO DIRECCIÓN DE PERSONAS EN LAS ORGANIZACIONES

DEPARTAMENTO DIRECCIÓN DE PERSONAS EN LAS ORGANIZACIONES

Linea	s y Equipos de Investigación		
Líneas de Investigación	Total	4	
Equipos de Investigación	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	1	1
	Total		1
	Investigadores		
Daniel and Linear Programs	3		
Personal Investigador			
Doctores		6	
	ARIZKUREN ELETA, AMAIA		
	BANIANDRES AVENDAÑO, JOSUNE		
	BUENECHEA ELBERDIN, MARTA GARTZIA FERNANDEZ, LEIRE		
	GIL VEGAS, JOSE MANUEL		
	PEREZ GONZALEZ, MILA		
Licenciados		9	
	BICARREGUI GARAY, JAVIER FRANCISCO		
	CAIRA, ROCCO		
	FERNANDEZ PELAZ, MARIO		
	FERNANDEZ-RIVERA BECERRO, IÑIGO RODRIGUEZ GUTIERREZ, FRANCISCO JAVIER		
	THEIS, LUC JOSEPH		
	VEA ORTE, RICARDO		
	VICENTE CRUZ, ESTEBAN		
	YIANNIBAS, KATERINA MARIA		
	Total	15	

Resultados

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Drove stan do Investinación		2
Proyectos de Investigación	Competitivos	2
	Concertados	1
	Total	3
Libros	Libros y Monografías	1
	Capítulos	7
	Total	8
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	1
	Revistas Nacionales	1
	Total	2
Congresos	Ponencias	2
	Total	2
Tesis Defendidas	Total	1

DEPARTAMENTO ECONOMÍA

DEPARTAMENTO ECONOMÍA

Lineas y Equipos de Investigación					
Líneas de Investigación	Total	12			
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD				
Equipos de investigación	Interfacultaticios	1	1		
			'		
	Equipos GV Categoría "B"				
	Departamentales y análogos	1			
	Interfacultaticios	1	2		
	Equipos GV Categoría "A"				
	Interdepartamentales	1			
	Interfacultaticios	1	2		
	Total		5		
	Investigadores				
Personal Investigador					
Doctores		18			
	AGUADO MUÑOZ, RICARDO ARANGUREN QUEREJETA, MARIA JOSE ATUTXA ORDEÑANA, EKHI				
	CARRIL CACCIA, FEDERICO CERMELLI, MASSIMO DE LA IGLESIA VIGUIRISTI, FERNANDO ELOLA CEBERIO, AITZIBER ERAUSKIN IURRITA, IÑAKI				
	erauskin iurrita, iñaki Estensoro garcia, miren				

95

PORTO GOMEZ, Igone

FRANCO RODRIGUEZ, SUSANA LARREA ARANGUREN, MIREN MAGRO MONTERO, EDURNE MARTINEZ LOPEZ, JABIER

MINONDO URIBE-ETXEBERRIA, ASIER NAVARRO ARANCEGUI, MIKEL ENDIKA

	Wilson, James Ralph (Abala Iturriagagoi)	TIA, JON MIKEL	
Licenciados GARCIA VELASCO, BEATRIZ IBARBURU BLANCO, Miguel IÑARRITU IBARRECHE, BEATRIZ ORBEGOZO MIGUEL, XABIER RETOLAZA AVALOS, JOSE LUIS VICANDI CAMPOS, JOSE			
		Total	24
	Resultados		
Proyectos de Investigación	Competitivos		11
	Concertados		17
		Total	28
Libros	Libros y Monografías	6	1
	Capítulos		9
		Total	10
Artículos Científicos	Revistas Internacion	alos	16
Articulos Cientificos	Revistas Nacionales	ales	6
	Nevistas ivacionales	Total	22
Congresos	Ponencias		1
	Comunicaciones		2
		Total	3
Tesis Defendidas		Total	1

DEPARTAMENTO ESTRATEGIA Y SISTEMAS DE INFORMACIÓN

DEPARTAMENTO ESTRATEGIA Y SISTEMAS DE INFORMACIÓN

Líneas y Equipos de Investigación

Líneas de Investigación Total 7

Equipos de Investigación Equipos GV Categoría "A"

Interfacultaticios 3 3

Total 3

Investigadores

Personal Investigador

Doctores 16

ALVAREZ ALDAY, MARTA

ARAGON AMONARRIZ, CRISTINA ARAMBURU GOYA, NEKANE CUENCA AMIGO, MACARENA ESNAOLA ARRIBILLAGA, IRATXE

FRAILE ARBIOL, EMILIANO

FREIJE OBREGON, INMACULADA GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS IBAÑEZ ROMERO, ASUNCION

IRIBAR BILBAO, FELI

ITURRIOZ LANDART, CRISTINA

LORENZO OCHOA, OSWALDO JOSE

Ortega Cachón, Iñaki RIVERA HERNAEZ, OLGA RODRIGUEZ VIDARTE, SUSANA Zabala Berriozabal, Kristina

Licenciados 13

ARRIETA DEL BARRIO, JOSE IGNACIO

BALET ROBINSON, SUSANA V CALVO SOTOMAYOR, IÑIGO

DORRONSORO ARTABE, GUILLERMO EGUSQUIZA MONTOJO, MARTA GARCIA SOPELANA, MARIA AMAYA GONZALEZ BREE, FRANCISCO MUGARZA LAZCANOITURBURU, IÑIGO NUÑO SOLINIS, ROBERTO ORTIZ DE GUINEA LOPEZ DE ARANA, ANA OSABA ESTEBAN, MARIA SALEGI ARBIZU, ESTEBAN VICUÑA DE NICOLAS, IÑAKI

Total 29

Resultados						
Proyectos de Investigación	Competitivos		9			
	Concertados		15			
	Acciones Especiales		1			
	7	Total	25			
Libros	Libros y Monografías		3			
	Capítulos		7			
	Ţ	Total	10			
Artículos Científicos	Revistas Internaciona	les	8			
	Revistas Nacionales		4			
	1	Total	12			
Congresos	Ponencias		3			
	Comunicaciones		10			
	7	Total	13			
Tesis Defendidas		Total	1			

DEPARTAMENTO FINANZAS Y CONTABILIDAD

DEPARTAMENTO FINANZAS Y CONTABILIDAD

Línea	is y Equipos de Investigación		
Líneas de Investigación	Total	8	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD		
	Interfacultaticios	1	1
	Equipos GV Categoría "A"		
		0	0
	Interfacultaticios	2	2
	Total		3
	Investigadores		
Personal Investigador			
Doctores		11	
	ALCAÑIZ GONZALEZ, LEIRE		
	Baselga Pascual, Laura		
	GARMENDIA LAZCANO, AITOR GOMEZ-BEZARES PASCUAL, FERNANDO		
	LARREINA DIAZ, MIKEL		
	OCHOA LABURU, ELENA		
	OCHOA LABURU, JUAN LUIS ORDEN OLASAGASTI, OLGA DEL		
	PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA IÑAKI		
	SAENZ MARTINEZ, JOSUNE		
	SANTIBAÑEZ GRUBER, FRANCISCO JAVIER		
Licenciados		21	
	BABIO MARURI, ALEJANDRO		
	BADIOLA MAGUREGUI, AMAIA		
	BASABE ALDECOA, MARIA SOL CRISTOBAL FUERTES, ROSA		
	DIARTE PEREZ, IÑIGO		
	DOMINGO DE PAZ, FRANCISCO JAVIER		
	EMALDI ABASOLO, Jon		

FERNANDEZ-GOROSTIAGA CAMARA, JOSE ANTONIO
GOICOECHEA ZULAICA, ESTIBALIZ
GOITIA BERRIOZABAL, LEYRE
LAGO MORO, AITOR
LIZARRAGA OCHOA, JOSE RAMON
LIZARRAGA RODRIGUEZ, PATRICIA LEYRE
LOPEZ DE GUEREÑU ANSOLA, NURIA
MATELLANES FARIZA, JUAN CARLOS
MOTA LINAJE, MARIA CONCEPCION
ODRIOZOLA OGUIZA, PAULE
SAEZ URIBARRI, ENRIQUE
SOLAECHE PRIETO, XABIER
TOÑA DOMINGO, ALAZÑE
Zabala Zarauz, Alaitz

Total 32

	Resultados		
Proyectos de Investigación	Competitivos		3
	Concertados		7
		Total	10
Libros	Capítulos		5
		Total	5
Artículos Científicos	Revistas Internaciona	les	6
	Revistas Nacionales		1
		Total	7
Congresos	Ponencias		3
	Comunicaciones		5
		Total	8

Tesis Defendidas Total 1

DEPARTAMENTO MARKETING

DEPARTAMENTO MARKETING

Líneas y Equipos de Investigación

Líneas de Investigación Total 12

Equipos de Investigación Equipos GV Categoría "A"

Interfacultaticios 5 5

Total 5

Investigadores

Personal Investigador

Doctores 10

CAMPOS GRANADOS, JOSE ANTONIO

CUESTA GOROSTIDI, IRENE EIZAGUIRRE ZARZA, ALMUDENA GARCIA ARRIZABALAGA, IÑAKI

GARCIA FEIJOO, MARIA NARVAIZA CANTIN, LOREA OPAZO BASAEZ, MARCO

RUIZ DE OLANO APODACA, DAVID

URCELAY YARZA, VICTOR YABAR ARRIOLA, JAIONE

Licenciados 10

AGUILAR BARRON, MARTA AIRAS SEARA, BLANCA

ALMARZA DEL CAMPO, ROSA

ARRONDO DIEZ, ELVIRA CABRERA EGAÑA, ALVARO ELOSEGUI INSAUSTI, MIREN

GARCIA-VALENZUELA TOÑA, IÑIGO

LARUMBE TORRENS, Aitziber

SIMONS BERASATEGUI, JOSE IGNACIO

TORRES MELERO, Imanol

	Total	20
	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	4
	Concertados	5
	Total	9
Libros	Libros y Monografías	3
	Capítulos	8
	Total	11
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	4
	Total	4
Congresos	Ponencias	2
	Comunicaciones	3
	Total	5
Tesis Defendidas	Total	1

DEPARTAMENTO MÉTODOS CUANTITATIVOS

DEPARTAMENTO MÉTODOS CUANTITATIVOS

Línea	ns y Equipos de Investigación		
Líneas de Investigación	Total	17	
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD	2	2
	Interfacultaticios	2	2
	Equipos GV Categoría "A"		
	Interfacultaticios	5	5
	Total		7
	Investigadores		
Personal Investigador	<u> </u>		
Doctores		7	
	ARANGUREN GOMEZ, NAGORE GIBAJA MARTINS, JUAN JOSE LAKA MUGARZA, JON PAUL LARRINAGA OJANGUREN, MIGUEL ANGEL MADARIAGA IBARRA, JOSE ANTONIO UGARTE SUSAETA, JOSE VICENTE ZUBIAURRE GOENA, ARANTZA		
Licenciados	BICCARI, UMBERTO DUARTE BOM, PEDRO R. IDIGORAS UGARTEBURU, JOSE ANTONIO MELER GINES, JAIME	4	
	Total	11	
	Resultados		

Competitivos

Proyectos de Investigación

4

	Total	4
Libros	Libros y Monografías	2
	Total	2
Artículos Científicos	Revistas Internacionales Revistas Nacionales	4 1
	Total	5
Congresos	Ponencias Comunicaciones Total	1 1 2
Tesis Defendidas	Total	1

DEUSTOTECH

DEUSTOTECH

Decano de Facultad PERALLOS RUIZ, ASIER

Líneas y Equipos de Investigación				
Líneas de Investigación	Total	18		
Equipos de Investigación	Equipos reconocidos UD			
	Interfacultaticios	1	1	
	Equipos GV Categoría "A"			
	Interfacultaticios	2	2	
	Total		3	
	Investigadores			
Personal Investigador				
Doctores		9		
Licenciados		16		
	Total	25		
	Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos	42		
	Concertados	9		
	Total	51		
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	9		
	Total	9		
Congresos	Ponencias	3		

Memoria de Investigación 2019 - 20)20	
Comunicaciones	2	
Tota	ıl 5	

INSTITUTO VASCO DE COMPETITIVIDAD (IVC-ORKESTRA)

INSTITUTO VASCO DE COMPETITIVIDAD (IVC-ORKESTRA)

Líneas	y Equipos de Investigación		
Líneas de Investigación	Total	1	
Equipos de Investigación	Equipos GV Categoría "B"		
	Departamentales y análogos	1	1
	Total		1
	Investigadores		
Personal Investigador			
Licenciados		26	
	Total	26	
	Resultados		
B		40	
Proyectos de Investigación	Concertados	18	
	Total	18	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	1	
	Total	1	

EQUIPOS Y LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN RECONOCIDOS POR LA UD

EQUIPOS DEPARTAMENTALES Y ANÁLOGOS

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANAS (CCSSHH)

RELACIONES INTERNACIONALES Y SEGURIDAD MULTIDIMENSIONAL (RISM)

Departamento: Departamento Relaciones Internacionales y Humanidades

Aspectos de seguridad en estudios de área y seguridad Líneas de Investigación:

sectorial; Diplomacia empresarial y análisis de riesgos; Seguridad

humana, estudios críticos y binomio desarrollo-defensa

Objetivos: Relaciones Internacionales y Seguridad Multidimensional (RISM)

Códigos UNESCO: 531009, Relaciones comerciales internacionales; 630704,

Seguridad social

Investigadores 3 **Doctores** ARBIOL OÑATE, IÑIGO RASMUSSEN, STEFFEN BAY SUAREZ CASTIÑEIRA, MARIA LUZ Licenciados 4 Aranbarri Urzelai, Asier CABALLERO SANTOS, SERGIO DIAZ SANZ, Marina PARDO SAUVAGEOT, ERIC

	Resultados	5	
Proyectos de Investigación	Concertados		1
	Acciones Especiale	25	1
		Total	2
Librar	Carthulas		1
Libros	Capítulos		1
		Total	1

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Artículos Científicos	Revistas Internacion	nales	2
	Revistas Nacionales	5	3
		Total	5
Congresos	Ponencias		1
		Total	1

FACULTAD DE INGENIERÍA

DEUSTO DESIGN RESEARCH GROUP

Departamento: Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial

Líneas deCultura, gestión y estrategia de diseño; Diseño y nuevos retos de la sociedad; Nuevas tecnologías y herramientas de diseño

Objetivos: Deusto Design Research Group

Códigos UNESCO: 330501, Diseño arquitectónico; 332500, Tecnología de las

telecomunicaciones

KADOS, SZILARD

Doctores 3 LESLABAY MARTINEZ, MARCELO Martinez RODRIGUEZ, Rodrigo RETEGI URIA, AIUR Licenciados 2 BEREZIARTUA GONZALEZ, LEIRE

	Resultados		
Proyectos de Investigación	Concertados		2
	Т	otal	2
Libros	Libros y Monografías		1
	Т	otal	1
Artículos Científicos	Revistas Nacionales		3
	Т	otal	3

Memoria	de	Investigación	2019 -	2020

Congresos	Ponencias		1
		Total	1

FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y EDUCACIÓN

NEUROPSICOLOGÍA DE LOS TRASTORNOS MÉDICOS SEVEROS

Departamento: Departamento Fundamentos y Métodos de la Psicología

Líneas de Investigación: Desarrollo de Herramientas de Evaluación Diagnóstica en Neuropsicología y procesos de normalización en población normal sana; Desarrollo de Tratamientos para el deterioro cognitivo y enfermedades del cerebro; Diagnóstico y tratamiento de enfermedades neurológicas, en particular, la enfermedad de Parkinson, Esclerosis Múltiple y las Demencias; Diagnóstico y tratamiento de enfermedades psiquiátricas graves, en particular la psicosis y la esquizofrenia; Metodología de investigación en Derechos Humanos; Neuropsicología de los trastornos psiquiátricos y neurológicos

Objetivos:

- * Identificar posibles endofenotipos cognitivos y clínicos que podrían orientar el diagnóstico y pronóstico de las enfermedades y los diferentes subgrupos de diagnóstico. * Contribuir al pronóstico longitudinal y a la mejoría del estado funcional y calidad de vida de los pacientes y sus familiares.
- * Desarrollo de programas de tratamiento eficaz y comprobación experimental de las evidencias de eficacia.
 * Adaptación y normalización de instrumentos diagnósticos y evaluativos.
 * Prevención de enfermedades del cerebro y del

deterioro cognitivo

Investigadores

Doctores 4

IBARRETXE BILBAO, NAROA OJEDA DEL POZO, NATALIA PEÑA LASA, JAVIER ZUBIAURRE ELORZA, LEIRE

Licenciados 6

GARCIA GUERRERO, ACEBO LUCAS JIMÉNEZ, OLAIA RILO CANO, OIHANE

SAMPEDRO CALVETE, AGURNE SANCHEZ GOMEZ, PEDRO MANUEL SANCHEZ LUENGOS, ITSASNE

Resultados				
Proyectos de Investigación	Competitivos		5	
-	Concertados		1	
	T	otal	6	
Libros	Libros y Monografías		1	
	Т	otal	1	
Artículos Científicos	Revistas Internacional	e s	4	
Articulos oferninos	Revistas Nacionales		2	
		otal	6	
	ı	otai	O	
Congresos	Ponencias		1	
	Comunicaciones		2	
	Т	otal	3	

DEUSTO FAMILYPSYCH. EVALUACIÓN E INTERVENCIÓN CON FAMILIAS

Departamentos: Departamento Pedagogía Social y Diversidad; Departamento

Psicología Social y del Desarrollo

Líneas de Adopción; Apego y vinculación prenatal y postnatal; Conflicto Investigación: interparental y divorcio; Evaluación e intervención en familia y

menores.; Familia, Patología y Salud

Objetivos: 1. Analizar factores de riesgo y de protección en situaciones

familiares adversas o complejas.

2. Desarrollar y validar instrumentos de evaluación.

3. Diseñar, desarrollar y evaluar programas de intervención basados en la evidencia aplicables a contextos comunitarios y clínicos, y evaluar su eficacia, efectividad y eficiencia.

4. Difundir en congresos o revistas el resultado de investigaciones, desarrollar encuentros nacionales o internacionales con profesionales de otras asociaciones o

instituciones, generar redes de conocimiento, etc.

Códigos UNESCO: 630202, Psicología social; 630903, Familia, parentesco

Investigadores

Doctores 10

Castro Blanco, Pili

CORMENZANA REDONDO, SUSANA

CORRAL GILSANZ, SUSANA

Gordo CENIZO, Leire

HERRERO FERNANDEZ, DAVID IRIARTE ELEJALDE, LEIRE ITXASO

LOIZAGA LATORRE, FELIX MARTINEZ PAMPLIEGA, ANA MERINO RAMOS, LAURA SANZ VAZQUEZ, MIREYA

Licenciados 7

ALVAREZ PIÑERO, IRATI HERRERO LAZARO, Marta MARTIN BOLAÑOS, NEREA

Ochoa de Alda MArtínez de Apellaniz, Iñigo

Perez Testor, Carlos

SANTAMARIA GARCIA, JOSE MIGUEL

URRUTIA CARRETERO, EDURNE

Resultados				
Proyectos de Investigación	Concertados	1		
	Total	1		
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	1		
	Total	1		
Congresos	Ponencias	2		
	Comunicaciones	4		
	Total	6		

FACULTAD DE TEOLOGÍA

RELIGIONES, ESPIRITUALIDAD Y SOCIEDAD MULTICULTURAL

Departamento: Departamento Teología

Líneas de Espiritualidad en el ámbito público; La Relevancia Social y Investigación: Eclesial de la Reinterpretación de los Orígenes del Cristianismo;

Pluralismo ético y religioso en la ciudad secular

Objetivos: Observar los datos empíricos que indican cambios socio

religiosos más significativos en nuestro entorno, con una

atención especial al hecho del pluralismo religioso.

Códigos UNESCO: 510110, Religión; 550621, Historia de las religiones; 630110,

Sociología de la religión

Investigadores

Doctores 8

COUPEAU DORRONSORO, JOSE CARLOS

LEON AZCARATE, JUAN LUIS DE NORIEGA FERNANDEZ, ROBERTO

PARDO IZAL, JOSE JAVIER RODRIGUEZ FERNANDEZ, LIDIA URIARTE GONZALEZ, LUZIO VIDE RODRIGUEZ, VICENTE VIGURI AXPE, MIGUEL RAMON

Licenciados 2

PÉREZ MAYO, José Eusebio Ruiz Pérez, Francisco José

Resultados

Libros Capítulos 3

Total 3

Artículos Científicos Revistas Internacionales 1

Revistas Nacionales 3

Memoria de Investigación 2019 - 2020

		Total	4
Congresos	Ponencias		1
	Comunicaciones		1
		Total	2

DEUSTO BUSINESS SCHOOL (DBS)

HUME (Humanism in Management and Economics)

Departamentos: Departamento Dirección de Personas en las Organizaciones;

Departamento Economía; Departamento Estrategia y Sistemas de Información; Departamento Finanzas y Contabilidad; Departamento Marketing; Departamento Métodos

Cuantitativos

Líneas de Investigación:

HUME (Humanism in Management and Economics)

Objetivos: El equipo HUME tiene por objeto el análisis y la promoción de la

generación de valor compartido socialmente sostenible (competitividad socialmente sostenible) para el conjunto de los actores (stakeholders) pertenecientes o vinculados a las

empresas y organizaciones.

Para ello, el equipo analiza las teorías de empresa que posibilitan la generación de valor compartido de manera socialmente sostenible (teoría de los stakeholders, modelo de agencia, B-corps y otros), propone una medición de los resultados alcanzados por las empresas en términos de sostenibilidad social (contabilidad social, complementaria y vinculada a la contabilidad financiera), calcula y monetiza el valor social generado por las organizaciones, analiza la manera en que se realiza la gestión de las personas en las organizaciones promoviendo la dignidad y el desarrollo de las mismas y realiza propuestas educativas en el ámbito de la gestión de las organizaciones, el bienestar social y el desarrollo de las organizaciones.

El nexo sobre el que pivota el equipo es el enfoque humanista en el estudio de la creación de valor para la empresa y la sociedad en las organizaciones, atendiendo a la promoción de la dignidad de la persona y a la contribución positiva al bienestar de la sociedad por parte de las organizaciones.

Códigos UNESCO: 530800, Economía general; 531000, Economía internacional

Doctores 7 AGUADO MUÑOZ, RICARDO ALCAÑIZ GONZALEZ, LEIRE ATUTXA ORDEÑANA, EKHI BANIANDRES AVENDAÑO, JOSUNE EIZAGUIRRE ZARZA, ALMUDENA GARCIA FEIJOO, MARIA LAKA MUGARZA, JON PAUL Licenciados 2 CALVO SOTOMAYOR, IÑIGO RETOLAZA AVALOS, JOSE LUIS

Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos	3	
	Total	3	
Libros	Libros y Monografías	1	
	Capítulos	9	
	Total	10	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	6	
	Revistas Nacionales	5	
	Total	11	
Congresos	Ponencias	1	
	Comunicaciones	1	
	Total	2	

Memoria	de	Investigación	2019 -	2020

Tesis Defendidas	lotal	1

EQUIPOS INTERDEPARTAMENTALES

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANAS (CCSSHH)

EUSKAL GAIAK / ESTUDIOS VASCOS

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento Lenguas

> Modernas y Estudios Vascos; Departamento Relaciones

Internacionales y Humanidades

Líneas de Expresiones culturales de la(s) identidad(es) vasca(s); Investigación:

Formulación, expresión y representación política de la(s)

identidad(es) vasca(s); Lenguas, hablantes e identidades

Objetivos: Euskal Gaiak / Estudios Vascos

Códigos UNESCO: 110204, Lenguajes formalizados; 241114, Fisiología del lenguaje;

570107, Lengua y literatura; 570111, Enseñanzas de lenguas

Investigadores

Doctores 15

Abaitua Odriozola, Joseba Koldobika

ACHON INSAUSTI, JOSE ANGEL ACILLONA LOPEZ, MERCEDES ALBERRO GOIKOETXEA, LUZIA AMORRORTU GOMEZ, ESTIBALIZ

BERRO URRIZELKI, Ane

BIJUESCA BASTERRETXEA, K. JOSU FRANCO ELORZA, JON ANDONI

IRIBAR IBABE, ALEXANDER LANDABIDEA URRESTI, XABIER LECANDA ESTEBAN, JOSE ANGEL Marin Paredes, José Antonio

ORTIZ DE URBINA ARRUABARRENA, JON

MIRENA

TOLEDO LECETA, ANA ULFSBJORNINN, SHANTI

Licenciados 2

CALZACORTA ELORZA, JAVIER

MARIEZCURRENA ASTOLA, MARIA ELENA

Resultados

Proyectos de Investigación Competitivos 2

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Concertados		2
	Total	4
Libros y Monografía:	S	2
Capítulos		7
	Total	9
Revistas Nacionales		3
	Total	3
Ponencias		2
Comunicaciones		1
	Total	3
	Libros y Monografía Capítulos Revistas Nacionales Ponencias	Libros y Monografías Capítulos Total Revistas Nacionales Total Ponencias Comunicaciones

TURISMO

Departamento: Departamento Turismo

Líneas deE turismo: innovación, movilidad y tecnologías; Gestión investigación: empresarial a partir de la gestión hotelera; Turismo inteligente:

innovación, movilidad y tecnologías

Objetivos: Turismo

Códigos UNESCO: 531290, Economía sectorial: Turismo; 630906, Movilidad social

Investigadores 10 **Doctores** ABAD GALZACORTA, MARINA AGEITOS VARELA, NAGORE ALZUA SORZABAL, MIREN AURKENE CELIS MARTIN, PATRICIA FERNANDEZ-VILLARAN ARA, ASUNCION GOYTIA PRAT, ANA GUEREÑO OMIL, BASAGAITZ MUGICA ULACIA, NEREA RICA ASPIUNZA, ALVARO DE LA RODRIGUEZ ZULAICA, AINARA Licenciados 4 CHEMLI, SAMIHA ERICE GONZALEZ DE DURANA, MONICA LECUONA CALZON, MARIA JOSE PEREZ PINEDO, SUSANA

Resultados			
Proyectos de Investigación	Concertados		4
		Total	4
Libros	Capítulos		3
		Total	3
Artículos Científicos	Revistas Internacion	nales	4
		Total	4
Congresos	Ponencias		2
	Comunicaciones		1

Total

3

FACULTAD DE DERECHO

COOPERATIVISMO, FISCALIDAD, FOMENTO, RELACIONES LABORALES Y PROTECCIÓN SOCIAL

Departamentos: Departamento Derecho Privado; Departamento Derecho

Público

Líneas deCooperativismo, fiscalidad, fomento y Derecho social
Investigación:
Cooperativismo, fiscalidad y Derecho social

Objetivos: (1) Promover la práctica cooperativa en un contexto de fuerte

crisis e internacionalización económica, centrándose en la persona, el desarrollo sostenible, la justicia social y la

globalización equitativa.

(2) Ajustar las políticas fiscales a un crecimiento económico y

social sostenible.

(3) Analizar las adaptaciones de las relaciones laborales a las necesidades del siglo XXI: internacionalización, crisis económica, nuevas tecnologías, protección y acción social.

Códigos UNESCO: 560503, Derecho mercantil; 560506, Derecho fiscal; 630704,

Seguridad social

Investigadores

Doctores 12

ARNAEZ ARCE, VEGA MARIA

ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER

ATXABAL RADA, ALBERTO

CERMELLI, MASSIMO

DIVAR GARTEIZ-AURRECOA, JAVIER

GADEA SOLER, ENRIQUE

LARRAZABAL BASAÑEZ, SANTIAGO

LLAMOSAS TRAPAGA, AIDA LOPEZ RODRIGUEZ, JOSUNE

MANRIQUE LOPEZ, VICTOR FERNANDO MARTINEZ CHARTERINA, ALEJANDRO MARTINEZ ETXEBERRIA, GONZALO

Licenciados 6

ALUSTIZA KAPANAGA, AINHOA ARANBURU AGIRRE, EDRIGA

GAMINDE EGIA, EBA

GARCIA ROSS, JOSE JAVIER PRIETO PADÍN, PATRICIA

ZAVALA ORTIZ DE LA TORRE, IÑIGO

	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	1
	Total	1
Libros	Libros y Monografías	1
	Capítulos	7
	Total	8
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	2
	Revistas Nacionales	7
	Total	9
Congresos	Ponencias	5
	Comunicaciones	7
	Total	12

DERECHO PRIVADO, SOCIEDAD Y TECNOLOGÍA EN EL SIGLO XXI

Departamentos: Departamento Derecho Privado; Departamento Derecho

Público; Departamento Derecho Transnacional

Líneas de Innovación científica y tecnológica: mecanismos de **Investigación:** intervención del Derecho; La iurislingüística en el contexto

europeo.; Proceso, mediación y colaboración en la resolución de conflictos.; Reconstrucción legal del concepto de la persona: de la personalidad biológica a la personalidad robótica.; Relaciones patrimoniales y dinamismo social.; Transformaciones del Derecho de familia y sucesorio en el

contexto europeo y vasco.

Objetivos: El objetivo principal del equipo de investigación es el estudio del

Derecho Civil desde una perspectiva territorial y europea. El análisis de instituciones esenciales del Derecho Civil, desde una óptica tanto común como foral, para dar respuesta a los nuevos modelos sociales, contractuales, tecnológicos, familiares y de consumo. Todo ello acompañado por un exhaustivo

examen iurislingüístico del Derecho privado Europeo.

Códigos UNESCO: 560300, Derecho internacional; 560508, Derecho privado

Investigadores

Doctores 8

GUTIERREZ BARRENENGOA, AINHOA VIRGINIA

HERRAN ORTIZ, ANA ISABEL

INTXAUSTEGI JAUREGI, NERE JONE LLEDO YAGUE, FRANCISCO MANUEL

MONJE BALMASEDA, OSCAR

URRUTIA BADIOLA, ANDRES MARIA VICANDI MARTINEZ, ARANTZAZU WOJCIK RADKOWSKA, KRYSTYNA

Licenciados 1

DE LA QUINTANA IBAÑEZ, ORTZI

Resultados

Libros Capítulos 16

	Total	16
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	1
	Total	1
Congresos	Ponencias	8
	Comunicaciones	3
	Total	11

FACULTAD DE INGENIERÍA

APPLIED MECHANICS

Departamento: Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial

Líneas de Investigación: Applied Mechanics; Caracterización de Plasmas para uso Industrial y Científico; Comportamiento de materiales avanzados; Electrificación del transporte; Procesos industriales avanzados

Objetivos:

Applied Mechanics centra su labor investigadora en el comportamiento mecánico de sistemas estructurales y de materiales, así como en el estudio de procesos productivos. Se dirige a industrias de automoción y de bienes de equipo y de consumo con el fin de conseguir la excelencia aportando soluciones innovadoras en la frontera del conocimiento:

o Structural Analysis
o Analytical and Numerical Modeling
o Experimental Mechanics
o Vibration Testing, Control & Description
o Additive Manufacturing

Investigadores

Doctores 11

ACHIAGA MENOR, BEATRIZ Cortés Martínez, Fernando

Elejabarrieta Olabarri, María Jesús

GARCIA BARRUETABEÑA, JON

García Gil, Eduardo

LOPEZ GARCIA, Alejandro

MARTINEZ DE ARENAZA POLANCOS, INGER

Megía MACIAS, Ana

MUGICA ARRIEN, ARANZAZU

SARRIA RUBIN DE CELIS, IMANOL JOSU

UKAR ARRIEN, OLATZ

Licenciados 2

MURILLO MARRODÁN, ALBERTO

ZARRAGA RIO, ONDIZ

Resultados

Proyectos de Investigación	Competitivos	3
	Concertados	4
	Acciones Especiales	1
	Total	8
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	8
	Total	8

D4K-DEUSTO FOR KNOWLEDGE

Departamentos:

Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial; Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la comunicación

Líneas de Investigación: Deustotech Computing; Inteligencia computacional aplicada ICA

Objetivos:

La actividad investigadora del Grupo de Investigación D4K (Deusto for Knowledge) gira en torno al área de conocimiento conocida como "Inteligencia Computacional Aplicada (ICA)"; área de conocimiento que constituye la base esencial de la gran mayoría de avances significativos en el estado del arte que se han venido desarrollando en el mundo científico en las últimas décadas, dentro del campo de las Ciencias de la Computación fundamentalmente, aunque también en otros campos.

En la aplicación de los diferentes paradigmas, enfoques, técnicas y herramientas de Inteligencia Computacional a diversos dominios, el grupo D4K acredita una importante colección de casos de éxito, en las áreas de:

1. Seguridad Digital, con conocimiento D4K actualmente en explotación dentro de las soluciones de seguridad de dos líderes mundiales en software de seguridad, como son Panda Security y Optenet.

- 2. Automatización y Control de Procesos, con casos de éxito en explotación desarrollados en colaboración con la práctica totalidad de stakeholders del sector, entre los que destacan General Electric, MIESA o Ingeteam.
- 3. Optimización de la Producción para el sector de la Automoción, con casos de éxito en explotación llevados a cabo en colaboración con los más relevantes agentes del sector de Fundición para Automoción del País Vasco, a través del Centro de Investigación Metalúrgica Azterlan.
- 4. Gestión Eficiente de la Energía, con proyectos del máximo nivel internacional en colaboración con socios de la talla de Iberdrola o Red Eléctrica.

 5. Asimismo, D4K ha abierto en el último ejercicio una línea de trabajo de aplicación de nuevos algoritmos de ICA al estudio de propiedades mecánicas de nanomateriales, en colaboración con la Universidad del País Vasco Euskal Herriko Unibertsitatea.

Investigadores

GARCIA BRINGAS, PABLO
GAVIRIA DE LA PUERTA, JOSÉ
KAHORAHO BUKUBIYE, EVARISTO
LAORDEN GOMEZ, CARLOS
NIEVES ACEDO, JAVIER

NIEVES ACEDO, JAVIER Santos Grueiro, Igor SANZ URQUIJO, BORJA TELLAECHE IGLESIAS, ALBERTO

VAL ROMAN, JOSE LUIS DEL

DIEZ FRANCO, IRENE GUDE PREGO, JUAN JOSE PASTOR LOPEZ, IKER

Licenciados

Resultados

Proyectos de Investigación Competitivos 16

Concertados 3

3

	Total	19
Artículos Científicos	Revistas Internacionales Total	1
Congresos	Comunicaciones Total	3

Deusto LearningLab

Departamentos: Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial;

Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la

comunicación

Líneas de

Investigación:

Deustotech Learning

Objetivos: Deusto LearningLab

Investigadores

Doctores 5

GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO

GARCIA ZUBIA, JAVIER

GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ MENCHACA SIERRA, IRATXE

Rayón Jerez, Alex

Licenciados 2

DZIABENKO, OLGA Eguíluz Morán, Andoni

Resultados

Proyectos de Investigación Competitivos 1

Concertados 7

Artículos Científicos Revistas Internacionales 1

Total 1

DEUSTO SUSTAINABLE RESEARCH GROUP

Departamentos: Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial;

Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la

comunicación

Líneas de Investigación: Deustotech Energy; Eficiencia energética; lot & industria; La economía circular y el uso sostenible de los recursos

Objetivos:

Deusto Sustainable Research Group is a research team born from Deustotech (www.deustotech.eu), a private non-profit institution of the Faculty of Engineering at the University of Deusto for applied research in new technologies. Since 2005 DeustoTech mission is to support the ICT activity in business and society through research, the development of technologies, innovation and knowledge transfer. We focus our activity around TRLs 2-7 and articulate it into four applied fields: Industry, Mobility, Energy and Society, having a fifth, the Chair of Applied Mathematics, as a transversal activity and support for the previous

We are characterized for working with data of heterogeneous nature, throughout its life cycle and in compliance with ethical principles and humanists who define the University of Deusto. The team counts with a consolidated team leading research in environmental sector, including sustainability, resource efficiency and circular economy.

Investigadores

Doctores 8

ALONSO VICARIO, AINHOA
BORGES HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE
KAMARA ESTEBAN, OIHANE
LARRAURI VILLAMOR, JUAN IGNACIO
LEGARDA MACON, JON
MACARULLA ARENAZA, ANA MARIA
MARTIN ANDONEGUI, CRISTINA
UKAR ARRIEN, OLATZ

Licenciados 2

GUDE PREGO, JUAN JOSE REVILLA OCEJO, JULIO MANUEL

	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	3
	Total	3
Artículos Científicos	Revistas Internacionales Total	2
Congresos	Ponencias Total	1

eVIDA

Departamentos: Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial;

Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la

comunicación

Líneas de Investigación: Deustotech Life; Juegos Serios como terapia e inserción social; Nuevas Tecnologías al Servicio de la Sociedad; Procesado Digital de Señales Biomédicas; Soluciones Tecnológicas para la salud y calidad de vida; Telemedicina, telemonitorización y

teleasistencia

Objetivos: La trayectoria seguida por el equipo ha permitido su

especialización en el ámbito de las técnicas de Procesado Digital de Señal. En la actualidad, se están aplicando dichas técnicas en dos áreas diferentes. Por un lado, en el procesado Investigadores

Doctores

Licenciados

Artículos Científicos

digital de audio como solución al problema de los pacientes con patologías vocales, haciendo especial énfasis en el colectivo de los laringectomizados. Por otro lado, en el desarrollo de técnicas de procesado de imagen, tanto para el apoyo a los diagnósticos de la Biomedicina como en el marco de la biometría. En definitiva, el ámbito de actuación en la investigación científica se centra tanto en la Ingeniería Biomédica como en el desarrollo de proyectos orientados a solucionar problemas de índole social, haciendo especial énfasis en las personas desfavorecidas.

7

8

ANGULO USATEGUI, JOSE MARIA GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ MENDEZ ZORRILLA, AMAYA OLEAGORDIA RUIZ, IBON OLIVER BERNAL, FRANCISCO JAVIER

VICENTE SAEZ, JAVIER

BADIOLA BENGOA, Aritz
BARDHI, Ornela

CASTILLO OLEA, CRISTIAN COLAS LORICERA, FELIX HAMEED, ZABIT

URDANETA PONTE, MARIA CORA

ZAHIA, Sofía

Proyectos de Investigación Competitivos 9 Concertados 2 Total 11

Revistas Internacionales

Memoria de Investigación 2019 - 2020

		Total	8
Congresos	Ponencias		3
		Total	3

FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y EDUCACIÓN

NEURO - E - MOTION

Departamentos: Departamento Fundamentos y Métodos de la Psicología;

Departamento Pedagogía Social y Diversidad; Departamento

Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico

Líneas de Investigación:

Enfermedades Raras: Neuromusculares, Neuromotoras y del

Neurodesarrollo

Objetivos: El equipo sobre enfermedades neuromusculares y del

neurodesarrollo lleva a cabo diferentes estudios desde el año 2004. La labor investigadora se centra en actividades relacionadas con la creación, desarrollo y validación de programas de evaluación e intervención psicosocial para personas afectadas por enfermedades neuromusculares y trastornos del neurodesarrollo, así como para sus familiares. El uso de tecnologías como Internet nos ha permitido el desarrollo de herramientas destinadas a mejorar la calidad de vida de estas personas, desde el punto de vista psicosocial. Actualmente, estamos trabajando en torno a dos ejes con la colaboración de empresas vinculadas al área tecnológica. Por un lado, hemos creado programas de apoyo psicológico online para potenciar redes de apoyo social entre afectados por enfermedades neuromusculares y sus familiares. Por otro lado, hemos desarrollado diferentes software de realidad virtual para evaluar y potenciar capacidades, relacionadas con la interacción social, tales como la empatía o la capacidad de reconocer expresiones faciales emocionales en niños y niñas.

Códigos UNESCO: 320105, Psicología clínica; 320507, Neurología; 610104,

Psicopatología

Investigadores

Doctores 6

AMAYRA CARO, IMANOL

CABALLERO MARTINEZ, PATRICIA

LASA ZULUETA, ALBERTO LAZARO PEREZ, ESTHER

LOPEZ PAZ, JUAN FRANCISCO NICOLAS MARTINEZ, LUIS DE

Licenciados 7

ASTIGARRAGA AGUIRRE, ITZIAR BARCENA LLONA, JOSEBA EULALIO

FERNANDEZ GAGO, Paula

GARCIA MARTIN, MAITANE LUNA OVALLE, PAULA MARIA MARTINEZ GUTIERREZ, OSCAR PEREZ ESCUDERO, PAULA

	Resultados	
Proyectos de Investigación	Concertados	3
	Total	3
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	2
	Total	2
Congresos	Ponencias	1
	Total	1

EDUCATION, REGULATED LEARNING & amp; ASSESSMENT

Departamentos: Departamento Didáctica y Desarrollo Curricular; Departamento

Innovación y Organización Educativa

Líneas de Investigación: Aprendizaje autorregulado; Evaluación Educativa

Objetivos: Este grupo conduce sus investigaciones hacia el aprendizaje

auto-y socialmente-regulado, la evaluación educativa y la interacción entre ambas. La investigación empírica del grupo se centra en mejorar el aprendizaje regulado a través de prácticas de evaluación de calidad en educación secundaria y superior. En términos de regulación del aprendizaje estamos especialmente interesados en:

- * Teoría y modelos sobre el aprendizaje autorregulado.
- * Llevar a cabo investigación empírica para fomentar el aprendizaje autorregulado, principalmente a través de intervenciones en evaluación educativa en educación secundaria y superior.
- * Regulación del aprendizaje en contextos de colaborativos.
- * Métodos e instrumentos de medida del aprendizaje autorregulado.

En términos de evaluación educativa, nuestro interés se centra en aproximaciones formativas a la misma y su relación con constructos psicológicos. Nuestras publicaciones están principalmente dirigidas hacia las siguientes áreas:

- * Autoevaluación
- Evaluación entre pares
- * Prácticas docentes en evaluación
- * Rúbricas
- Comparación entre herramientas de evaluación.

Códigos UNESCO: 531204, Educación

Investigadores

Doctores 6

AUZMENDI ESCRIBANO, ELENA Balerdi Eizmendi, Eneko DÍEZ RUIZ, FERNANDO MARTINEZ IZAGUIRRE, MIRYAM

Panadero Calderón, PEDRO ERNESTO TORRES GOMEZ DE LA LLAMOSA, VIRGINIA

	Resultados	
Proyectos de Investigación	Concertados	2
	Total	2
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	1
	Total	1

EQUIPOS INTERFACULTATICIOS

AFD SALUD

Centros: Facultad de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Didáctica y Desarrollo Curricular; Departamento

Innovación y Organización Educativa

Líneas de

Objetivos:

AF y envejecimiento saludable; AF y Salud; Colectivos en riesgo Investigación:

de exclusión social; Educación Física en el ámbito escolar.

Personas con discapacidad y necesidades educativas especiales; Ejercicio y ergonomía; Prevención a través de la AF

AFDSalud

Códigos UNESCO: 320403, Salud profesional

Investigadores

Doctores 10

> ARBILLAGA ETXARRI, ANE Balerdi Eizmendi, Eneko BORRAJO MENA, ERIKA COCA NUÑEZ, AITOR DÍEZ RUIZ, FERNANDO

LAZARO FERNANDEZ, YOLANDA

LEON GUEREÑO, PATXI

OLIVER BERNAL, FRANCISCO JAVIER QUEVEDO TORRIENTES, MARIA ELENA

RUBIO FLORIDO, ISABEL

Licenciados 17

> ASENJO DAVILA, FERNANDO CASTAÑEDA BABARRO, ARKAITZ GARALDE GOROSTOLA, Alain GARCIA CORADA, NATALIA GONZALEZ SANTAMARIA, XABIER GUTIERREZ SANTAMARIA, BORJA HERNANDEZ SIMAL, LANDER JAUREGUI CRESPO, ANDONI LARRINAGA GARCIA, BEÑAT

LARRINAGA UNDABARRENA, ARKAITZ

LEUNDA GOÑI, Itsaso RIO DE FRUTOS, Xabier

SAEZ GOMEZ DE CADIÑANOS, IKER

SANCHEZ MENCIA, ENEKO SANTISTEBAN LEGUINA, AITOR

URQUIJO CELA, ITZIAR ZABALA DOMINGUEZ, OLATZ

	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	1
	Concertados	2
	Total	3
Libros	Libros y Monografías	1
	Capítulos	1
	Total	2
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	9
	Revistas Nacionales	3
	Total	12
Congresos	Ponencias	1
	Comunicaciones	7
	Total	8

COMPETITIVIDAD EMPRESARIAL Y DESARROLLO ECONÓMICO (CDE)

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y

Humanas (CCSSHH)

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento Economía;

Departamento Estrategia y Sistemas de Información; Departamento Finanzas y Contabilidad; Departamento

Marketing; Departamento Métodos Cuantitativos

Líneas de Clusters y Redes Locales; Competitividad, Crecimiento y Grupos Investigación: Empresariales; Diseño, implementación y evaluación de

políticas públicas para el crecimiento económico; Entrepreneurship y Demografía Empresarial; Identificación de los factores que explican las diferencias de crecimiento; Información Contable Relevante para la Toma de Decisiones; Pymes, Empresa Familiar y Competitividad Empresarial; Visiones

Alternativas de la Economía

Objetivos: Estudiar las variables que explican las diferencias en el

crecimiento económico entre las regiones. Entre ellas se distinguen las variables de tipo económico como la innovación, la apertura al exterior, la estructura productiva y la capacidad de emprendimiento; y variables de tipo empresarial, como las estructuras de propiedad, la utilización de la información contable para la toma de decisiones y las políticas de responsabilidad social corporativa. Junto al análisis del crecimiento económico y empresarial, el grupo también reflexiona sobre diferentes visiones alternativas a la economía.

En una segunda área, el grupo analizar el papel de las estrategias territoriales para el impulso de la competitividad y el crecimiento económico regional, el papel de las políticas públicas para el desarrollo de esas estrategias y su evaluación, y el papel del investigador en el desarrollo de esas estrategias y

políticas.

Códigos UNESCO: 332902, Comunicaciones; 530600, Economía del cambio

tecnológico; 530700, Teoría económica; 530904, Estructura del mercado; 531100, Organización y dirección de empresas;

531105, Marketing

Investigadores

Doctores 35

> AGUADO MUÑOZ, RICARDO ARAGON AMONARRIZ, CRISTINA ARANGUREN GOMEZ, NAGORE ARANGUREN QUEREJETA, MARIA JOSE BARRENECHEA GONZALEZ, JOSE MANUEL CERMELLI, MASSIMO DE LA IGLESIA VIGUIRISTI, FERNANDO ELOLA CEBERIO, AITZIBER ERAUSKIN IURRITA, IÑAKI ESTENSORO GARCIA, MIREN FRANCO RODRIGUEZ, SUSANA GARCIA ARRIZABALAGA, IÑAKI GARMENDIA LAZCANO, AITOR GIBAJA MARTINS, JUAN JOSE

GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS

IBAÑEZ ROMERO, ASUNCION

ITURRIOZ LANDART, CRISTINA

LARREA ARANGUREN, MIREN

LARREINA DIAZ, MIKEL

MAGRO MONTERO, EDURNE

MARTINEZ LOPEZ, JABIER

MINONDO URIBE-ETXEBERRIA, ASIER

MUJIKA ALBERDI, ALAZNE

NARVAIZA CANTIN, LOREA

NAVARRO ARANCEGUI, MIKEL ENDIKA

OCHOA LABURU, ELENA

OCHOA LABURU, JUAN LUIS

ORDEN OLASAGASTI, OLGA DEL

PARRILLI, MARIO DAVIDE

PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA IÑAKI

PORTO GOMEZ, Igone

WILSON, JAMES RALPH

Zabala Berriozabal, Kristina

ZABALA ITURRIAGAGOITIA, JON MIKEL

ZUBIAURRE GOENA, ARANTZA

Licenciados 4

> ALBAREDA VIVO, LAURA CALVO SOTOMAYOR, IÑIGO DUARTE BOM, PEDRO R. MARTÍNEZ SANCHIS, PAULA

	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	4
	Concertados	5
	Acciones Especiales	1
	Total	10
Libros	Capítulos	4
	Total	4
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	5
	Revistas Nacionales	1
	Total	6
Congresos	Ponencias	2
	Comunicaciones	3
	Total	5
Tesis Defendidas	Total	1

COMUNICACIÓN

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y

Humanas (CCSSHH)

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento

> Modernas y Estudios Vascos; Departamento Marketing;

Departamento Métodos Cuantitativos

Líneas de

Comunicación: discurso, valores y gestión; Comunicación: Investigación: Discurso y Valores; Comunicación y género; Currículo y

Enseñanzas de Lenguas; Estudios de Género en Ciencias

Sociales y Humanas

Objetivos: Análisis de los desafíos que plantea la Sociedad de la

> Comunicación, en diferentes ámbitos, desde la aparición de nuevas tecnologías de la comunicación y su impacto cultural, hasta la incorporación de estrategias comunicadoras a diferentes instituciones, empresas y su impacto social, pasando por el análisis del discurso y de los valores en él contenidos de los media en torno a temas clave de nuestro tiempo (género, identidad y transformaciones políticas); todo ello con la perspectiva de prever nuevas brechas sociales y de desarrollar

nuestra capacidad de actuar con conciencia crítica.

Investigadores

Doctores 26

> ACHON INSAUSTI, JOSE ANGEL ALBERRO GOIKOETXEA, LUZIA

ALTUNA GARCIA DE SALAZAR, ASIER

ARRIETA ALBERDI, LEIRE

AZANZA MARTINEZ DE LUCO, GARAZI BALLANO OLANO, INMACULADA BARANDIARAN IRASTORZA, XABIER CORCOSTEGUI ARANGUREN, M.JESUS DIAZ DE GUEREÑU RUIZ DE AZUA, JUAN

MANUEL

GARCIA ARRIZABALAGA, IÑAKI GIBAJA MARTINS, JUAN JOSE LANDABEREA ABAD, EIDER LARRAZA MALCORRA, MARIA

LEOZ AIZPURU, ASIER

LLANOS ARAMBURU, FELIX Marin Paredes, José Antonio MUJIKA ALBERDI, ALAZNE

MUÑOA ERRASTI, ION

PAGOLA CARTE, JUAN IGNACIO

PANDO CANTELI, MARIA JESUS PEREZ GAZTELU, ELIXABETE RECALDE DELGADO, ANA ISABEL RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR RODRIGUEZ RANZ, JOSE ANTONIO SANZ GARRIDO, BEGOÑA ZULAIKA IJURKO, ESTHER

Licenciados 5

Berasategi Zeberio, Miren FERNANDEZ ORTEA, ROGELIO Gutiérrez ALMAZOR, Miren HERASIMOVICH, Volha MUÑOZ ALDAMA, ITZIAR

	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	4
-	Concertados	1
	Total	5
Libros	Libros y Monografías	1
	Capítulos	8
	Total	9
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	7
	Revistas Nacionales	4
	Total	11
_	_	
Congresos	Ponencias	12
	Comunicaciones	11
	Total	23

Memoria de Investigación 2019 - 20	n 2019 - 2020
------------------------------------	---------------

Tesis Defendidas Total 1

CONSTITUCIÓN, MERCADOS E INTEGRACIÓN

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Derecho

Departamentos: Departamento Derecho Privado; Departamento Derecho

Público; Departamento Derecho Transnacional; Departamento

Trabajo Social y Sociología

Líneas de Constitución económica. Derecho de la competencia. Investigación: Intervención pública en la economía; Derecho Penal

Intervención pública en la economía; Derecho Penal económico; Instituciones y procesos reguladores del Comercio internacional; La necesaria transformación de la regulación de los servicios públicos en el mundo transnacional.; Las mutaciones del Poder Público; New Skills for New Legal Jobs; Participación ciudadana. Accountability. Simplificación y mejora de la administración; Poder público multinivel. Fragmentación del Derecho. Diálogo judicial; Procesos de unificación del Derecho privado en Europa; Régimen

patrimonial de la empresa

Objetivos: Este grupo es heredero del equipo "La comunitarización del

Derecho privado" (2007-2009) y de su sucesor "Empresa, Mercado y Derecho transnacional" (2010-2012), ambos reconocidos por el Gobierno Vasco.

El objeto de la investigación de este renovado grupo parte de las bases asentadas en las investigaciones científicas realizadas por los miembros del equipo en sus más o menos dilatadas trayectorias académicas y pretende continuar con un proceso paulatino y constante de profundización y ampliación en el trabajo de investigación, tanto desde el punto de vista material como subjetivo. En concreto se pretende acometer, desde diferentes aspectos, una primera aproximación más general, sociedad vs. globalización y las implicaciones jurídicas de este análisis, y, una segunda parte más concreta, globalización económica, empresa y mercado donde se analice el impacto de la globalización económica especialmente en los

intercambios comerciales.

Códigos UNESCO: 560202, Derecho comparado; 560300, Derecho internacional

Investigadores

Doctores 30

ANGEL YAGUEZ, RICARDO DE

ARENAS ALEGRIA, CRISTINA CLEMENTINA

ARMAZA ARMAZA, EMILIO JOSE

ARNAEZ ARCE, VEGA MARIA

AVILA ORIVE, JOSE LUIS

BENITO SANCHEZ, DEMELSA

BESNE MAÑERO, MARIA ROSARIO

BLANCO LOPEZ, JORGE

CANEDO ARRILLAGA, JOSE RAMON

CANEDO ARRILLAGA, MARIA PILAR

CASADO ABARQUERO, MARTA

CASANUEVA SANZ, ITZIAR

DIVAR GARTEIZ-AURRECOA, JAVIER

ECHANO BASALDUA, JUAN IGNACIO

EMALDI MANRIQUE, MIKEL

GADEA SOLER, ENRIQUE

GARCIA ALVAREZ, BELEN

GIL NOBAJAS, MARIA SOLEDAD

GORDILLO PEREZ, LUIS IGNACIO

GUTIERREZ BARRENENGOA, AINHOA VIRGINIA

HERBOSA MARTINEZ, INMACULADA

HERRAN ORTIZ, ANA ISABEL

KORTADI OLANO, EDORTA

LARENA BELDARRAIN, JAVIER

LLEDO YAGUE, FRANCISCO MANUEL

LLORENTE GOMEZ DE SEGURA, CARLOS

MONJE BALMASEDA, OSCAR

RODRIGUEZ ORTIZ, FRANCISCO

SANCHEZ BARRUECO, MARIA LUISA

TOMAS MARTINEZ, GEMA

Licenciados 10

ARRIOLA ECHANIZ, NAIARA

BERNALES SORIANO, ROBERTO

Brión Berdote, Estela

ECHARANDIO HERRERA, EDORTA JOSU

LÓPEZ GOROSTIDI, JON

MUGICA ALCORTA, RAMON

PRETEL GARCIA, IVAN

Solernou Sanz, Stella

SUDEROW RODRIGUEZ, Julia

ZABALETA FERNANDEZ, KOLDOBIKA

Resultados					
Proyectos de Investigación	Competitivos	6			
	Concertados	1			
	Total	7			
Libros	Libros y Monografías	1			
	Capítulos	5			
	Total	6			
Aukinadas Olaukii aas	Davieta a lesta una acia en alca	2			
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	2			
	Revistas Nacionales	1			
	Total	3			
Congresos	Ponencias	8			
	Comunicaciones	4			
	Total	12			

DERECHOS HUMANOS Y RETOS SOCIO-CULTURALES EN UN MUNDO EN TRANSFORMACIÓN

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Derecho; Facultad de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento Derecho Público;

Departamento Derecho Transnacional; Departamento Lenguas Modernas y Estudios Vascos; Departamento Pedagogía Social y Diversidad; Departamento Relaciones Internacionales y Humanidades; Departamento Trabajo Social y Sociología;

Departamento Turismo

Líneas de Derechos Humanos, Conflictos y Acción Humanitaria; Derechos Investigación: Humanos, Diversidad Cultural e Identidades; Metodología de

investigación en Derechos Humanos; Migraciones

Internacionales, Integración y Cohesión Social

Objetivos: El grupo de investigación interdisciplinar "Retos socioculturales y

derechos humanos en un mundo en transformación" está adscrito al Instituto de Derechos Humanos de la Universidad de Deusto, dependiente de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas y participado por la Facultad de Derecho. El Equipo nació como grupo investigador de la red temática de excelencia HumanitarianNet (Thematic Network on Humanitarian Development Studies), conformada por 110 universidades, institutos de investigación y organizaciones de la Unión Europea. La red ha alumbrado numerosos proyectos y líneas de investigación y trabajo internacional en diversos ámbitos que conciernen a los derechos humanos y los nuevos

retos sociales y culturales que se plantean en torno a éstos tanto en las sociedades europeas como en la sociedad internacional.

El Equipo de investigación, que acumula un trabajo de más de 15 años, presenta de inicio dos características fundamentales: la plurisdisciplinariedad y la internacionalización. El grupo está compuesto por investigadores procedentes de diversas disciplinas de las ciencias sociales (incluyendo las jurídicas, políticas y humanas). En añadidura, los proyectos desarrollados por el equipo mantienen siempre la perspectiva interdisciplinar y la vocación de incidir positivamente en las políticas públicas. A su vez, la internacionalización se muestra en la pertenencia y liderazgo de redes europeas desde su nacimiento, en la realización de actividades e iniciativas de investigación de perfil internacional y en la alternancia del uso del castellano y el

inglés en la labor formadora, investigadora y de transferencia.

Códigos UNESCO:

510100, Antropología cultural; 520302, Movilidad y migraciones internacionales; 590601, Derechos humanos; 590606, Conflictos sociales; 630100, Sociología cultural; 630104, Relaciones interétnicas

Investigadores

Doctores 23

ABAD GALZACORTA, MARINA
ABRISQUETA URIARTE, JOANA
ACHON INSAUSTI, JOSE ANGEL
ALZUA SORZABAL, MIREN AURKENE
CHURRUCA MUGURUZA, CRISTINA
DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA
FIRTH, CLAIRE HILARY

GODED SALTO, MONICA

GOMEZ ISA, FELIPE

GOMEZ PIÑEIRO, FCO. JAVIER GONZALEZ FERRERAS, JULIA MARIA

IBARROLA ARMENDARIZ, AITOR

LANCEROS MENDEZ, JOSE FRANCISCO LEONARDO AURTENECHE, JON JOSEBA

MAIZTEGUI OÑATE, CONCEPCION

MARTINEZ DE BRINGAS, ASIER

MORONDO TARAMUNDI, DOLORES

RUIZ VIEYTEZ, EDUARDO JAVIER

SANTIBAÑEZ GRUBER, ROSA MARIA

SEGU ODRIOZOLA, MABEL

SETIEN SANTAMARIA, MARIA LUISA

URRUTIA ASUA, GORKA

VICENTE TORRADO, TRINIDAD LOURDES

Licenciados 12

ARRIOLA ARRIZABALAGA, MARIA JESUS BLANCO LO COCO, MAITE DANIELA

Cortés Ferrández, Pablo

CRETU, ANCA

Fridriksdottir, Bjarney García Amado, Patricia

GOMEZ SANCHEZ, Davinia INTXAURBE VITORICA, JOSE RAMON

La Spina, Encarnación NAGORE CASAS, MARIA

ORDEN BOSCH, GUSTAVO DE LA ORTIZ LEDESMA, RAQUEL

Resultados					
Proyectos de Investigación	Competitivos		7		
	Concertados		7		
	Acciones Especiales		1		
		Total	15		
Libros	Libros y Monografías		1		
	Capítulos		6		
		Total	7		
Artículos Científicos	Revistas Internaciona	iles	2		
	Revistas Nacionales		12		
		Total	14		
Congresos	Ponencias		9		
•	Comunicaciones		7		
		Total	16		
Tesis Defendidas		Total	1		

DESARROLLO SOCIAL, ECONOMÍA E INNOVACIÓN PARA LAS PERSONAS (EDISPe)

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Derecho

Departamentos: Departamento Derecho Privado; Departamento Economía y

Gestión; Departamento Turismo

Líneas deAprendizaje y servicio como herramienta pedagógica Investigación:
transformadora; Construcción de un entorno legal, de

gobernanza económica y de gestión para todas las personas; Economía social y solidaria, emprendimiento e innovación social para el desarrollo sostenible; Economía social y solidaria para el desarrollo sostenible; Modelos de gestión sostenibles basados en

personas

Objetivos: El eje del equipo se centra en las organizaciones de economía

social y solidaria, como cooperativas, sociedades laborales, empresas de inserción, empresas sociales, y otras, insistiendo en sus especificidades, valores y principios de funcionamiento y los efectos positivos económicos, sociales y medioambientales para un crecimiento equilibrado y cohesionador centrado en las personas. Por ello, toman importancia los siguientes tópicos: Desarrollo sostenible; Responsabilidad Social Empresarial (RSE); Valores en la empresa (y las organizaciones); Participación de las personas en la empresa (y las organizaciones); Trabajo

digno; Sostenibilidad de las cadenas de suministro.

Códigos UNESCO: 530305, Contabilidad social; 531199, Otras; 610905,

Comportamiento en la organización; 611412, Liderazgo; 630706,

Desarrollo socio-económico

Investigadores

Doctores 7

ECHANIZ BARRONDO, ARANZAZU ENCISO SANTOCILDES, MARTA GOMEZ URQUIJO, LAURA TERESA MUGARRA ELORRIAGA, AITZIBER SERRANO ARGUESO, MARIOLA TOMAS MARTINEZ, GEMA VIDU AFLOAREI, Ana

Licenciados 2

EREÑAGA DE JESUS, NEREA GANDARA GARCIA, MARIEL

Resultados					
Proyectos de Investigación	Competitivos	1			
	Acciones Especiales	2			
	Total	3			
Libros	Libros y Monografías	1			
	Capítulos	5			
	Total	6			
Artículos Científicos	Devistas Interna cionales	1			
Articulos Cientificos	Revistas Internacionales	1			
	Revistas Nacionales	3			
	Total	4			
Congresos	Ponencias	2			
	Comunicaciones	7			
	Total	9			

DEUSTEK

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Ingeniería; Facultad de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Didáctica y Desarrollo Curricular; Departamento

Lenguas Modernas y Estudios Vascos; Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial; Departamento Tecnologías

informáticas, electrónicas y de la comunicación

Líneas de Investigación:

Accesibilidad y Multimedia; Aplicación de las TICs a la Innovación en la Educación; Deustotech Internet; Deustotech Learning; Edición Digital, Ingeniería Lingüística y Contenido Semántico; Ingeniería Software Orientada a Servicios; Inteligencia Ambiental; Inteligencia Ambiental y su uso para la creación de espacios asistenciales inteligentes (AAL) en el contexto de las Smart Cities; Internet del Futuro, y sus pilares: Internet de los Servicios, Internet de los Contenidos y el Conocimiento (Web of Data, Analytics and Visualizations) e Internet de las Cosas; Microelectrónica, Automática, Control e

Ingeniería Remota

Objetivos:

El grupo DEUSTEK viene trabajando en Inteligencia Ambiental desde 2003 cuando se creó el laboratorio de investigación SmartLab (http://www.smartlab.deusto.es), dedicado a la investigación en tecnologías tanto hardware como software que permitan la instrumentación inteligente de edificios. Tal labor fue reforzada en 2007 con la creación de un segundo laboratorio de investigación dedicado a la aplicación de los principios de Aml a un tipo de entornos o dominio muy importante como es el de transporte, dando lugar a lo que se denomina ITS (Intelligent Transport Systems). como Temas de investigación; Middleware para la integración de sensoriales y de actuación heterogéneos; Inteligencia empotrada en dispositivos y servidores de entorno; Instrumentación inteligente de entornos asistenciales en el hogar o industriales; Interacción más natural e inteligente sensible al contexto (modelado mediante tecnologías semánticas) y mediada por móvil entre usuario y entorno; Diseño y prototipado de dispositivos u objetos cotidianos más inteligentes y sensibles al contexto; Diseño y despliegue de entornos inteligentes más reactivos y asistenciales (Ambient Assisted Living) sensibles al usuario y sus necesidades y capacidades concretas manifestadas por intermediación del dispositivo móvil; Monitorización y actuación inteligente del entorno apoyado en redes de sensores inalámbricos y sistemas

de localización de interiores; Desarrollo de arquitecturas de comunicaciones inalámbricas para el transporte por superficie (ferrocarril y carretera), que posibiliten la comunicación de los vehículos y sus ocupantes con su entorno, es decir, otros vehículos, infraestructura vial o centros de control; Diseño y despliegue de servicios de transporte inteligente de nueva generación en pro de un transporte más confortable, seguro y eficiente.

Códigos UNESCO:

120300, Ciencia de los ordenadores; 120317, Informática; 120318, Sistemas de información, diseño y componentes; 120320, Sistemas de control médico; 120702, Sistemas de control; 330600, Ingeniería y tecnología eléctricas; 330790, Microelectrónica; 332500, Tecnología de las telecomunicaciones; 630707, Tecnología y cambio social

Investigadores

Doctores 32

Abaitua Odriozola, Joseba Koldobika

AGUILERA IRAZABAL, UNAI ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR ANGULO MARTINEZ, IGNACIO ANGULO USATEGUI, JOSE MARIA BUJÁN CARBALLAL, DAVID CANIVELL CASTILLO, VERONICA CARBALLEDO MORILLO, ROBERTO CASADO MANSILLA, DIEGO CORTAZAR GOICOECHEA, REBECA Díaz Labrador, JosuKa EMALDI MANRIQUE, MIKEL GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO GARCIA BRINGAS, PABLO GARCIA ZUBIA, JAVIER GIL LARREA, MARIA JOSE GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ GUTIERREZ TEMIÑO, JOSE LUIS HERNANDEZ JAYO, UNAI Jacob Taquet, Inés KAHORAHO BUKUBIYE, EVARISTO LAGO VILARIÑO, ANA BELEN LARRAURI VILLAMOR, JUAN IGNACIO LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

MENCHACA SIERRA, IRATXE

OLIVER BERNAL, FRANCISCO JAVIER

	PERALLOS RUIZ, ASIER Rayón Jerez, Alex ROMERO YESA, SUSANA SAINZ BEDOYA, NEKANE IONE VAL ROMAN, JOSE LUIS DEL VAZQUEZ GOMEZ, JUAN IGNACIO	
Licenciados		23
	AZKUNE GALPARSORO, Gorka Barbier Ibáñez, Ander BILBAO JAYO, ARITZ DZIABENKO, OLGA Eguíluz Morán, Andoni ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR FERNANDEZ MUGA, PABLO GOMEZ CARMONA, OIHANE GUDE PREGO, JUAN JOSE HERNANDEZ MATEOS, JULIAN IRIZAR ARRIETA, ANE Kanellopoulou, Ioanna MORENO EMBORUJO, ASIER Núñez Marcos, Adrián POLLEDO SANCHEZ, EKAITZ PRETEL GARCIA, IVAN REVILLA OCEJO, JULIO MANUEL RUIZ DE GARIBAY PASCUAL, JONATAN SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR SANCHEZ CORCUERA, RUBEN VILLAR MARTINEZ, AITOR ZABALETA FERNANDEZ, KOLDOBIKA	
	ZULAIKA ZURIMENDI, UNAI	
Diplomados	GARCIA QUINTANILLA, JOSE IGNACIO	1
	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	9
	Concertados	8

Acciones Especiales

Total

2

19

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Libros	Capítulos	2	
	То	tal 2	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	s 3	
	То	tal 3	
Congresos	Ponencias	2	
	Comunicaciones	4	
	То	tal 6	

DEUSTO SMART MOBILITY

Centros: Facultad de Ingeniería

Departamento: Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la

comunicación

Líneas de Investigación: Aplicación de las TICs a la Innovación en la Educación; Comunicaciones vehiculares sistemas cooperativos; У Deustotech Mobility; Inteligencia artificial aplicada a la optimización de rutas/servicios y predicción de tráfico; Posicionamiento continuado y servicios basados posicionamiento; Transporte y Movilidad Inteligente

Objetivos:

La investigación del equipo se centra en las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) aplicadas al transporte, la logística y la movilidad. Esta investigación persigue el desarrollo de sistemas inteligentes capaces de optimizar la movilidad de personas y mercancías haciéndola más sostenible, eficiente, confortable segura. Fundamentalmente, el equipo trabaja en la siguiente línea de investigación reconocida en la UD: Transporte y Movilidad Inteligente.

obstante, No ciertas actividades también contribuyen horizontalmente otras líneas de investigación reconocidas de carácter TIC, tales como; Inteligencia Ambiental, Ingeniería Software orientada a servicios, Microelectrónica, Automática, Ingeniería En concreto, los ámbitos de investigación, básica y aplicada, en los que el equipo trabaja son los siguientes: 1. Sistemas inteligentes de transporte (ITS) 2. Comunicaciones vehiculares 3. Diseño de antenas entornos vehiculares para

logística

Trazabilidad de mercancías

5. Movilidad inteligente basada en las TIC

Investigadores

Doctores 10

> ANGULO MARTINEZ, IGNACIO BAHILLO MARTINEZ, ALFONSO CARBALLEDO MORILLO, ROBERTO Díez BLANCO, Luis Enrique HERNANDEZ JAYO, UNAI

LANDALUCE SIMON, HUGO LOPEZ GAZPIO, IÑIGO

ONIEVA CARACUEL, ENRIQUE

PERALLOS RUIZ, ASIER

SAINZ BEDOYA, NEKANE IONE

Angarita Zapata, Juan Sebastian
ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR
ELSAYED, Amgad
FAJARDO CALDERIN, JENNY
FERNANDEZ MUGA, PABLO
MASEGOSA ARREDONDO, ANTONIO DAVID
MORENO EMBORUJO, ASIER
MURALTER, FLORIAN
OTIM, Timothy
REBERNIK, NATASA
SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR
SERRANO OLABARRI, LEIRE

Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos		9
	Concertados		6
		Total	15
Libros	Capítulos		1
		Total	1
Artículos Científicos	Revistas Internacio	nales	3
		Total	3
Congresos	Comunicaciones		1
		Total	1

DEUSTO STRESS RESEARCH

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Didáctica y Desarrollo Curricular; Departamento

Innovación y Organización Educativa; Departamento Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico; Departamento Psicología Social y del Desarrollo; Departamento

Trabajo Social y Sociología

Líneas de Investigación: Cyber-agresión; Depresión en adolescentes: Vulnerabilidad y resiliencia; Desarrollo de intervenciones preventivas y mindfulness; Estudio del Estrés desde la Perspectiva de la Terapia Cognitiva; Violencia familiar: maltrato infantil, violencia filio-parental, violencia en la pareia

parental, violencia en la pareja

Objetivos: Estudiamos el desarrollo de problemas psicológicos diversos en

el marco del modelo transaccional del estrés. Nuestro interés está tanto en los factores de vulnerabilidad como de resiliencia implicado cuando las personas se ven expuestas a estrés.

Algunos de los temas que investigamos incluyen la conducta violenta, tanto desde el punto de vista de las víctimas como de las personas que la ejecutan, y problemas emocionales tales como la depresión, la ansiedad y los trastornos de la conducta alimentaria. Nos interesan no solo los factores que contribuyen al desarrollo de estos problemas sino también los que contribuyen a su superación, como por ejemplo los factores de resiliencia

Mas información sobre el equipo y los proyectos en marcha en

http://www.stress.deusto.es

Códigos UNESCO: 610301, Terapia del comportamiento; 610307, Psicoterapia

Investigadores

Doctores 14

BORRAJO MENA, ERIKA
CALVETE ZUMALDE, ESTHER
CORRAL GILSANZ, SUSANA
DEL HOYO BILBAO, JOANA
ECHEZARRAGA PORTO, AINARA
ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL
FERNANDEZ GONZALEZ, LIRIA

HERNANZ RUIZ, MANUEL

IZAGUIRRE CHOPERENA, AINHOA

ORUE SOLA, IZASKUN

QUEVEDO TORRIENTES, MARIA ELENA VEGAS GARRAN, SONIA VILLA SANCHEZ, AURELIO VILLARDON GALLEGO, LOURDES

Licenciados 10

CORTAZAR ENCIONDO, NEREA

FAURA GARCIA, JUAN

GOMEZ ODRIOZOLA, JOANA MAIALEN

MOREA DOMINGUEZ, AIDA

MÜLLER, SVEN

OÑATE PEREZ, LUCIA PRIETO FIDALGO, ANGEL

ROYUELA COLOMER, ESTIBALIZ

URBIOLA PEREZ, IRACHE

ZUBIZARRETA ARTURO, ANIK MAITANE

Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos	5	
	Tota	5	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	2	
	Revistas Nacionales	1	
	Tota	3	
Congresos	Comunicaciones	4	
	Tota	4	

DEUSTOTECH

Centros: Facultad de Derecho; Facultad de Ingeniería

Departamentos: Departamento Derecho Transnacional; Departamento

Tecnologías informáticas, electrónicas y de la comunicación

Líneas de Deustotech Energy; Deustotech Internet; Deustotech Life;

Investigación: Deustotech Mobility; Deustotech Telecom

Objetivos: Internet / Life / Telecom / Energy / Mobility

Investigadores

Doctores 23

AGUILERA IRAZABAL, UNAI ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR ALONSO VICARIO, AINHOA ANGULO MARTINEZ, IGNACIO BAHILLO MARTINEZ, ALFONSO

BORGES HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE

BUJÁN CARBALLAL, DAVID CASADO MANSILLA, DIEGO CASTILLO CALZADILLA, TONY Díez BLANCO, Luis Enrique EMALDI MANRIQUE, MIKEL

ETXEBERRIA SAGASTUME, JUAN JOSE

GAVIRIA DE LA PUERTA, José HERNANDEZ JAYO, UNAI KAMARA ESTEBAN, OIHANE LANDALUCE SIMON, HUGO

LARRAURI VILLAMOR, JUAN IGNACIO

LEGARDA MACON, JON

LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA,

DIEGO

MARTIN ANDONEGUI, CRISTINA ONIEVA CARACUEL, ENRIQUE

Santos Grueiro, Igor SANZ URQUIJO, BORJA

Licenciados 33

Angarita Zapata, Juan Sebastian

BILBAO JAYO, ARITZ CANTERO LOPEZ, XABIER DIEZ FRANCO, IRENE

ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR
ELSAYED, Amgad
FAJARDO CALDERIN, JENNY
Fernandez Muga, Pablo
GOMEZ CARMONA, OIHANE
Gomez Larrakoetxea, Nerea
irizar arrieta, ane
LAVIN GARCIA, PAOLA
llorente vazquez, oscar
LOPEZ GARDE, JUAN MANUEL
MANSO TOLINI BORTA

MANSO TOLIN, BORJA

MARTIN AHEDO, GALDER

MASEGOSA ARREDONDO, ANTONIO DAVID

MERINO GOMEZ, NAIA

MOLINERO CABAÑES, NICOLAS

MORENO EMBORUJO, ASIER

MURALTER, FLORIAN

Núñez Marcos, Adrián

OTIM, Timothy

PASTOR LOPEZ, IKER

REBERNIK, NATASA

SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR

SANCHEZ CORCUERA, RUBEN

Sánchez JARDON, PAULA

SERRANO OLABARRI, LEIRE

TARRAGONA FENOSA, LAIA

ZABALETA FERNANDEZ, KOLDOBIKA

ZARANDONA LEJARRETA, IÑIGO

ZULAIKA ZURIMENDI, UNAI

Diplomados 1

EGAÑA ARETXABALETA, AIMAR

Resultados		
Proyectos de Investigación	Competitivos	25
	Concertados	10
	Acciones Especiales	1
	Total	36

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Libros	Capítulos	1
	Total	1
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	4
	Total	4
Congresos	Ponencias	2
	Comunicaciones	3
	Total	5

DEUSTO VALORES SOCIALES

Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y Centros:

Humanas (CCSSHH)

Departamentos: Departamento Métodos Cuantitativos; Departamento

> Relaciones Internacionales y Humanidades; Departamento

Trabajo Social y Sociología

Líneas de Aproximación Interdisciplinar a los Valores; Religión, Sociedad Investigación:

Moderna y Política; Valores, Igualdad, Bienestar y Política Social;

Valores, Igualdad, Sociedad y Democracia

Objetivos: Investigación de valores, en torno a las siguientes variables

transversales; 1. Familia: Estudio de los roles familiares, de los modelos familiares, de los procesos de socialización de los hijos/as. 2. Trabajo: Valoración del trabajo remunerado, modelos de empresas más valorados, percepción de la relación competitividad-responsabilidad individual-responsabilidad estatal. 3. Política: Valores políticos (igualdad, libertad, solidaridad, orden social), Confianza en las instituciones, Capital Social, Participación política. Medio ambiente. 4. Religión: Religiosidad, Práctica religiosa, Valoración de la Iglesia como institución, Proceso de secularización 5. Postmaterialismo: Nuevos valores sociales (material/postmaterial) y su posible solapamiento con las dimensiones ideológicas tradicionales (izquierda/derecha) 6. Identidades: Identidad colectiva, Localismo frente a Globalización, Nacionalidades 7. Tolerancia: Cohesión social, Inmigración, Solidaridad Social, Permisividad cívica y moral. Individualización. 8. Tipologías: Elaboración de una tipología de la ciudadanía española a partir de sus

patrones culturales y valorativos.

510110, Religión; 630110, Sociología de la religión; 710202, Códigos UNESCO:

Códigos de conducta ética; 710204, Ética filosófica

Investigadores

Doctores 24

> ARISTEGUI FRADUA, IRACHE EUFEMIA ARRIETA FRUTOS, FELIX

AURREKOETXEA CASAUS, MAITE

BARTOLOME PERAL, EDURNE BASTERRETXEA MORENO, IZIAR

BELOKI MARAÑON, USUE

ELZO IMAZ, FRANCISCO JAVIER

FERRAN ZUBILLAGA, ANE

GARMENDIA AGUIRREZABALAGA,

FRANCISCO

GOMEZ FORTES, BRAULIO

GONZALEZ GOYA, EDURNE
GUINOT VICIANO, Mª CINTA
IZAGUIRRE CHOPERENA, AINHOA
LAESPADA MARTINEZ, MARIA TERESA
LAKA MUGARZA, JON PAUL
LEONARDO AURTENECHE, JON JOSEBA
RODRIGUEZ BERRIO, ARANTXA
ROYO PRIETO, RAQUEL
SEGU ODRIOZOLA, MABEL
SETIEN SANTAMARIA, MARIA LUISA
SILVESTRE CABRERA, MARIA
SOBREMONTE MENDICUTI, EMMA
URRUTIA LEON, MANUEL MARIA
VELASCO CRIADO, DEMETRIO

Licenciados 12

ELLIS MONTALBAN, Paloma Blanca ETXEBERRIA ERAUSKIN, BAKARNE GOIRIGOLZARRI GARAIZAR, JONE GONZALEZ ESTEPA, LIA ITURRATE VEA, JOSE LUIS LINARES BAHILLO, ESTIBALIZ MOSTEIRO PASCUAL, AMAIA PEREZ TIRADO, IRENE PICO JABATO, RAUL SUAREZ ERREKALDE, MAIALEN USON GONZALEZ, IKER ZUÑIGA RUIZ DE LOIZAGA, MARTIN

Resultados		
Proyectos de Investigación	Competitivos	6
	Concertados	8
	Total	14
Libros	Libros y Monografías	4
	Capítulos	17

Memoria de Investigación 2019 - 2020

	Total	21
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	2
	Revistas Nacionales	3
	Total	5
Congresos	Ponencias	6
	Comunicaciones	1
	Total	7
Tesis Defendidas	Total	3

eDucaR (Deusto Education Research)

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y

Humanas (CCSSHH); Facultad de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Didáctica y Desarrollo Curricular; Departamento

Innovación y Organización Educativa; Departamento Lenguas

Modernas y Estudios Vascos; Departamento Marketing

Líneas de Aproximación Interdisciplinar a los Valores; Mejora de la Investigación:

docencia y el aprendizaje en los procesos formativos; Procesos

de enseñanza e instituciones educativas para el éxito en el aprendizaje y el desarrollo de todas las personas

Objetivos: Mejorar la educación mediante la promoción de la

investigación educativa de excelencia, con alto impacto

científico, político y social.

Códigos UNESCO: 531204, Educación

Investigadores

Doctores 18

ALVAREZ ALVAREZ, MANUELA DE LAS NIEVES

ARRUTI GOMEZ, ARANTZA

BEZANILLA ALBISUA, MARIA JOSE CAMPO CARRASCO, LUCIA

DÍEZ RUIZ, FERNANDO

EIZAGUIRRE ZARZA, ALMUDENA

ELEXPURU ALBIZURI, ICIAR

FERNANDEZ NOGUEIRA, DONNA FLORES MONCADA, LIRIO GISSELA

García Carrión, Rocío

GARCIA OLALLA, ANA MARIA KORRES ALONSO, OIHANE

MARTINEZ DE HIDALGA DE LA TORRIENTE, ZOE

MORO INCHAURTIETA, ALVARO

PEREDA HERRERO, MARIA VISITACION VILLARDON GALLEGO, LOURDES

Villarejo Carballido, Beatriz

YANIZ ALVAREZ DE EULATE, CONCEPCION

Licenciados 13

ANABO FRESNO, ICY

ATXURRA DE BLAS, CRISTINA

DIAZ ISO, Ariane

FERNANDEZ VILLARDON, AITANA

Ferreira Lopes Silva, Luana GARCIA PEREZ, ANGELA KHALFAOUI LARRAÑAGA, ANDREA KHOKHOTVA, OLGA PAÑOS CASTRO, JESSICA SANTIAGO GARABIETA, MAITE URQUIJO CELA, ITZIAR VELASCO LUZURIAGA, ERLANTZ YAÑEZ MARQUINA, LARA

	Resultados		
Proyectos de Investigación	Competitivos	6	
	Concertados	4	
	Tota	al 10	
Libros	Libros y Monografías	6	
	Capítulos	9	
	Tota	al 15	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	7	
	Revistas Nacionales	3	
	Tota	al 10	
Congresos	Comunicaciones	8	
	Tota	8 la	
Tesis Defendidas	Tota	al 2	

EL OCIO COMO FACTOR DE DESARROLLO HUMANO

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y

Humanas (CCSSHH); Facultad de Derecho; Facultad de

Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Derecho Privado; Departamento Didáctica y

Desarrollo Curricular; Departamento Estrategia y Sistemas de Información; Departamento Innovación y Organización Educativa; Departamento Marketing; Departamento Métodos Cuantitativos; Departamento Pedagogía Social y Diversidad;

Departamento Turismo

Líneas de Investigación: El Ocio como factor de desarrollo humano

Objetivos:

El Equipo de Investigación constituido hace 25 años se crea con la intención de dar respuesta a los interrogantes que plantea el ocio en el entorno en que vivimos, donde su disfrute es sinónimo de calidad de vida y desarrollo social, económico y comunitario.

El Equipo afronta su tarea de investigación desde un planteamiento humanista y comprometido, que vincula el desarrollo humano (personal y social) a los valores de la inclusión, la solidaridad, la paridad y la equiparación de oportunidades. Ha dedicado un gran esfuerzo al esclarecimiento de la experiencia de ocio en el mundo actual, al conocimiento de sus dimensiones y de los ámbitos en los que se manifiesta: cultura, deporte, recreación, turismo, salud y desarrollo

El trabajo del Equipo de Investigación pivota sobre una concepción del ocio como experiencia integral y como derecho básico que subraya su contribución al desarrollo humano en sus vertientes personal, social, cultural, económica y medioambiental. Esta línea de investigación se concreta en cuatro áreas temáticas priorizadas, que buscan responder desde una aproximación interdisciplinar a los principales retos que plantea actualmente el fenómeno del ocio: Experiencia de ocio, bienestar y bienser de la persona; Ocio y responsabilidad social; Ocio y gobernanza; Creatividad, innovación y emprendimiento. La consideración de los diversos agentes implicados en la vivencia (sector público, sector privado y tercer sector) y gestión de los diversos ámbitos del ocio (cultura, turismo, deporte y recreación), las implicaciones de las prácticas para los distintos colectivos (infancia, jóvenes,

personas adultas y mayores), así como la evaluación de los posibles impactos de la experiencia de ocio sobre su entorno son relevantes cuestiones transversales que conforman el acercamiento del Equipo de Investigación "Ocio y Desarrollo Humano", a las áreas mencionadas.

Códigos UNESCO: 531290, Economía sectorial: Turismo; 630100, Sociología cultural

Investigadores

Doctores 32

ABAD GALZACORTA, MARINA ALVAREZ ALDAY, MARTA

ALZUA SORZABAL, MIREN AURKENE

AMIGO FDEZ. DE ARROYABE, MARIA LUISA

ARRUTI GOMEZ, ARANTZA

BAYON MARTIN, FERNANDO

CELIS MARTIN, PATRICIA

CUENCA AMIGO, JAIME

CUENCA AMIGO, MACARENA

CUENCA CABEZA, MANUEL

DÍEZ RUIZ, FERNANDO

EIZAGUIRRE ZARZA, ALMUDENA

FERNANDEZ-VILLARAN ARA, ASUNCION

GARCIA FEIJOO, MARIA

GOYTIA PRAT, ANA

GUEREÑO OMIL, BASAGAITZ

HERRAN ORTIZ, ANA ISABEL

LANDABIDEA URRESTI, XABIER

LAZARO FERNANDEZ, YOLANDA

LAZCANO QUINTANA, IDURRE

LOPEZ PAZ, JUAN FRANCISCO

MADARIAGA ORTUZAR, AURORA

MAKUA BIURRUN, AMAIA

MONTEAGUDO SANCHEZ, MARIA JESUS

MUGICA ULACIA, NEREA

PEREDA HERRERO, MARIA VISITACION

RICA ASPIUNZA, ALVARO DE LA

RODRIGUEZ ZULAICA, AINARA

ROMERO DA CRUZ, SHEILA

RUBIO FLORIDO, ISABEL

SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA,

ROBERTO

UGARTE SUSAETA, JOSE VICENTE

Licenciados 8
AGUILAR GUTIERREZ, EDUARDO

AHEDO GONZALEZ, RUTH AYALA AIZPURU, IÑIGO BAKIC, SONJA

CALVO SORALUCE, JUNE DIAZ HERNANDEZ, ANDREA DOISTUA NEBREDA, JOSEBA SERGIO ACHOTEGUI, CARLOS

	Resultados	
Proyectos de Investigación	Competitivos	5
	Concertados	18
	Acciones Especiales	1
	Total	24
Libros	Libros y Monografías	1
	Capítulos	12
	Total	13
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	9
	Revistas Nacionales	9
	Total	18
Congresos	Ponencias	3
	Comunicaciones	3
	Total	6
Tesis Defendidas	Total	1

EQUIPO LENGUAS MODERNAS_1

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Ingeniería

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento Lenguas

Modernas y Estudios Vascos; Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial; Departamento Relaciones Internacionales y Humanidades; Departamento Trabajo Social y

Sociología; Departamento Turismo

Objetivos: EQUIPO LENGUAS MODERNAS_1

Códigos UNESCO: 570107, Lengua y literatura; 570111, Enseñanzas de lenguas

Investigadores

Doctores 24

Abaitua Odriozola, Joseba Koldobika

ACILLONA LOPEZ, MERCEDES ALBERRO GOIKOETXEA, LUZIA

ALTUNA GARCIA DE SALAZAR, ASIER

ALVAREZ ALVAREZ, MANUELA DE LAS NIEVES

AMORRORTU GOMEZ, ESTIBALIZ

ARBIOL OÑATE, IÑIGO

BALLANO OLANO, INMACULADA BARTOLOME PERAL, EDURNE BASTERRETXEA MORENO, IZIAR BIJUESCA BASTERRETXEA, K. JOSU

CAVA MESA, MARIA JESUS

DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA FERNANDEZ NOGUEIRA, DONNA GUEREÑO OMIL, BASAGAITZ

IBARROLA ARMENDARIZ, AITOR

LANCEROS MENDEZ, JOSE FRANCISCO

LANDABIDEA URRESTI, XABIER

MARTINEZ CONTRERAS, FRANCISCO JAVIER

OLEAGORDIA RUIZ, IBON

ORTIZ DE URBINA ARRUABARRENA, JON

MIRENA

PANDO CANTELI, MARIA JESUS

TOLEDO LECETA, ANA ZULAIKA IJURKO, ESTHER

Licenciados 2

CALZACORTA ELORZA, JAVIER LUZURIAGA GABIÑA, MERTXE

EQUIPO LENGUAS MODERNAS_2

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Derecho; Facultad de Ingeniería

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento Derecho Privado;

Departamento Lenguas Modernas y Estudios Vascos; Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial; Departamento Relaciones Internacionales y Humanidades; Departamento Trabajo Social y Sociología; Departamento

Turismo

Objetivos: EQUIPO LENGUAS MODERNAS_2

Códigos UNESCO: 570111, Enseñanzas de lenguas

Investigadores

Doctores 26

Abaitua Odriozola, Joseba Koldobika

ACILLONA LOPEZ, MERCEDES ALBERRO GOIKOETXEA, LUZIA

ALTUNA GARCIA DE SALAZAR, ASIER

ALVAREZ ALVAREZ, MANUELA DE LAS NIEVES

AMORRORTU GOMEZ, ESTIBALIZ

ARBIOL OÑATE, IÑIGO

AZANZA MARTINEZ DE LUCO, GARAZI BALLANO OLANO, INMACULADA BARTOLOME PERAL, EDURNE BASTERRETXEA MORENO, IZIAR

BIJUESCA BASTERRETXEA, K. JOSU

CAVA MESA, MARIA JESUS

FERNANDEZ NOGUEIRA, DONNA

GUEREÑO OMIL, BASAGAITZ

IBARROLA ARMENDARIZ, AITOR

LANCEROS MENDEZ, JOSE FRANCISCO

LANDABIDEA URRESTI, XABIER

MARTINEZ CONTRERAS, FRANCISCO JAVIER

OLEAGORDIA RUIZ, IBON

ORTIZ DE URBINA ARRUABARRENA, JON

MIRENA

PANDO CANTELI, MARIA JESUS RODRIGUEZ ORTIZ, FRANCISCO RODRIGUEZ ZULAICA, AINARA

TOLEDO LECETA, ANA TOMAS MARTINEZ, GEMA

Licenciados

2

CALZACORTA ELORZA, JAVIER LUZURIAGA GABIÑA, MERTXE

ÉTICA APLICADA A LA REALIDAD SOCIAL

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y

Humanas (CCSSHH); Facultad de Derecho; Facultad de

Ingeniería; Facultad de Teología

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento Economía;

Departamento Economía y Gestión; Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial; Departamento Relaciones Internacionales y Humanidades; Departamento Teología;

Departamento Turismo

Líneas de Investigación: Conflictos y culturas de paz; Desarrollo y transformación social

Objetivos: El equipo de investigación de Ética Aplicada a la Realidad

Social pertenece al Centro de Ética Aplicada (CEA) de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanas de la Universidad de Deusto. Con una amplia trayectoria en el estudio de diversas realidades sociales desde una perspectiva ética, actualmente desarrolla su investigación a través de dos líneas: i) Desarrollo y Transformación Social, y ii) Conflictos y Culturas de Paz. Estas aglutinan 19 proyectos de investigación activos (2010-2012), impulsados por ocho investigadores principales y 19 investigadores

El CEA cuenta con un amplio reconocimiento en su entorno. En los últimos años ha aumentado de manera notable la calidad de su producción científica y su impacto a nivel internacional y su participación en redes académicas y profesionales. Actualmente cuenta con dos proyectos propios dentro del 7PM.

Códigos UNESCO: 710204, Ética filosófica; 710300, Ética del grupo; 710303, Ética

económica; 720700, Filosofía social

Investigadores

Doctores 22

ARELLANO YANGUAS, FRANCISCO JAVIER

ARRIETA HERAS, MARIA BEGOÑA

BERMUDEZ VELEZ, ANGELA

Bilbao Alberdi, Galo CARO REY, JONATAN

CERMELLI, MASSIMO

DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA ECHANIZ BARRONDO, ARANZAZU ENCISO SANTOCILDES, MARTA

Etxeberria Mauleon, Xabier GUIBERT UCIN, JOSE MARIA

LANCEROS MENDEZ, JOSE FRANCISCO

MARTINEZ CONTRERAS, FRANCISCO JAVIER MUGARRA ELORRIAGA, AITZIBER MUGICA ARRIEN, ARANZAZU PAGOLA CARTE, JUAN IGNACIO Pena Mardaras, Mª Cristina PEREZ DUARTE, JAVIER QUINTANA DOMINGUEZ, IDOIA RIEZU ARREGUI, XABIER SASIA SANTOS, PEDRO MANUEL VIGURI AXPE, MIGUEL RAMON

Licenciados 8

ELICES ZABALA, MONICA
GANTXEGI MADINA, IRENE
JOVANOVIC, Rodoljub
MAQUEDA ALDASORO, Ayala
MARTINEZ ARELLANO, CECILIA
ONA SAENZ, JON
PUERTAS PAZ, IÑIGO

SAEZ DE LA FUENTE ALDAMA, IZASKUN

Resultados Proyectos de Investigación Concertados 10 Total 10 Libros Libros y Monografías 1 5 Capítulos Total 6 Congresos **Ponencias** 6 Total 6

EVALUACIÓN, CLÍNICA Y SALUD

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Pedagogía Social y Diversidad; Departamento

Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico; Departamento Psicología Social y del Desarrollo; Departamento

Trabajo Social y Sociología

Líneas de Investigación: Desarrollo de instrumentos y metodologías de evaluación en psicología; Evaluación, Clínica y Salud; Evaluación de resultados

en procesos de salud/enfermedad

Objetivos: Busca inquirir y analizar los fundamentos teóricos-conceptuales,

las estrategias metodológicas y las técnicas de intervención de los diversos modelos psicoterapéuticos utilizados para afrontar las problemáticas psicológicas de las personas. Se busca establecer los niveles de eficacia/efectividad de las intervenciones psicológicas, así como sus limitaciones, en aras a poder proponer los componentes que influyen en el éxito terapéutico y la mejor manera de combinarlos para mejorar las intervenciones psicoterapéuticas en función de la especificidad de las dolencias o del perfil de acomodación del cliente a un modelo terapéutico dado. Está interesado, asimismo, en los mecanismos individuales o contextuales que permiten explicar el desarrollo y éxito de las intervenciones psicológicas y/o el crecimiento, autonomía y bienestar emocional de los individuos. Para dar cobertura a estos propósitos se plantea la actuación a través de tres líneas de investigación:

- Modelos integrados de evaluación psicológica en contextos clínicos y de la salud

- Evaluación de la eficacia/efectividad de las intervenciones psicoterapéuticas

- Investigación de los esquemas cognitivo-emocionales de las personas y su implicación en los resultados de salud.

Códigos UNESCO: 320105, Psicología clínica; 320403, Salud profesional; 610000,

Psicología

Investigadores

	ilivesilgadores	
Doctores		16
	AMILLANO SOLANO, ALEJANDRO CACERES CARRASCO, JOSE CARRASCO ZABALETA, MARIA ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL FERNANDEZ DE LARRINOA PALACIOS, PEDRO PABLO GOMEZ DE MAINTENANT DE CABO, PABLO GORBEÑA ETXEBARRIA, SUSANA HERNANZ RUIZ, MANUEL HERRERO FERNANDEZ, DAVID IRAURGUI CASTILLO, IOSEBA IRIARTE ELEJALDE, LEIRE ITXASO JAUREGUI BILBAO, PAULA MARTINEZ PAMPLIEGA, ANA MARTINEZ RODRIGUEZ, SILVIA MATELLANES FEBRERO, BEGOÑA ORTIZ MARQUES, NURIA	
Licenciados		8
	Cortés Ferrández, Pablo GOVILLARD GARMENDIA, LEILA LOPEZ DE LETONA IBAÑEZ, Onintze MACIA GUERRERO, PATRICIA MONTERO MATELLANES, MIKEL PENAS MORÁN, PATRICIA SARRIONANDIA VADILLO, SARE URBIOLA PEREZ, IRACHE	

Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos		1
	Concertados		1
		Total	2
Libros	Capítulos		1

Memoria de Investigación 2019 - 2020

	Total	1	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	5	
	Revistas Nacionales	3	
	Total	8	
Congresos	Ponencias	4	
	Comunicaciones	9	
	Total	13	

FINANZAS

Centros: Deusto Business School (DBS)

Departamentos: Departamento Economía; Departamento Finanzas y

Contabilidad; Departamento Métodos Cuantitativos

Líneas de Investigación: El Aumento de Valor como Criterio de Decisión Financiera en el

Mundo Global; Finanzas y Creación de Valor

Objetivos: Desarrollo de herramientas útiles en la gestión financiera, y más

concretamente, en las que tienen que ver con la valoración de cualquier tipo de activo (financiero o real), así como las utilizables en el análisis de la performance desarrollada en la gestión financiera de cualquier empresa, tanto desde la óptica de las finanzas corporativas como de mercado, sin olvidar los procesos de creación de valor. Todo ello, desde un punto de vista práctico, tratando de aplicar las distintas herramientas a la realidad económica de nuestro entorno (economía vasca, navarra y riojana), así como el estudio de la sostenibilidad empresarial desde un punto de vista financiero, social y

medioambiental.

Códigos UNESCO: 531102, Gestión financiera

Investigadores

Doctores 10

ALCAÑIZ GONZALEZ, LEIRE APRAIZ LARRAGAN, AMAYA

CERMELLI, MASSIMO

GOMEZ-BEZARES PASCUAL, FERNANDO

LARREINA DIAZ, MIKEL

LARRINAGA OJANGUREN, MIGUEL ANGEL MADARIAGA IBARRA, JOSE ANTONIO PRZYCHODZEN, WOJCIECH KAMIL

SANTIBAÑEZ GRUBER, FRANCISCO JAVIER

UGARTE SUSAETA, JOSE VICENTE

Licenciados 4

BABIO MARURI, ALEJANDRO GOICOECHEA ZULAICA, ESTIBALIZ

SAEZ URIBARRI, ENRIQUE

SAN SALVADOR DEL VALLE GONZALEZ,

CRISTINA

Resultados		
Libros	Libros y Monografías	2
	Total	2
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	2
	Revistas Nacionales	2
	Total	4
Congresos	Ponencias	1
	Comunicaciones	2
	Total	3

INNOVACIÓN, CONOCIMIENTO, EMPRENDIMIENTO Y SOSTENIBILIDAD

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y

Humanas (CCSSHH); Facultad de Derecho; Facultad de

Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento Dirección de

Personas en las Organizaciones; Departamento Economía y Gestión; Departamento Estrategia y Sistemas de Información; Departamento Finanzas y Contabilidad; Departamento Marketing; Departamento Métodos Cuantitativos; Departamento Psicología Social y del Desarrollo; Departamento

Turismo

Líneas de Emprendimiento; Gestión del Conocimiento y la Innovación; Investigación: Gobierno Corporativo y Responsabilidad Social de la Empresa:

Gobierno Corporativo y Responsabilidad Social de la Empresa: sus Efectos en la Gestión; Información Contable Relevante para la Toma de Decisiones; Innovación y Conocimiento; La Gestión Estratégica frente a Mercados Maduros y Crecientemente Globales; Sostenibilidad; Visión Global de la Gestión de los

Recursos Humanos

Objetivos: Mientras Europa se encuentra con una economía estancada y

traza su futuro con novedosas apuestas que abogan por una especialización territorial, la senda hacia el logro de un mayor nivel de bienestar se ve ralentizada con sucesivos problemas sociales (necesidad de mayor grado de cohesión social-cultural-religiosa, creciente riesgo de exclusión social, población envejecida, brecha digital, migración,...) y dificultades medioambientales (incremento de polución y niveles de CO2,

calentamiento global,...).

Para transformar y mejorar esta situación desde las organizaciones públicas y privadas, resulta necesario innovar y emprender en clave de inclusión social y equilibrio medioambiental. Un objetivo importante de este equipo consiste en investigar sobre aquellas claves que contribuyan a

esta transformación.

Investigadores

Doctores 38

AGEITOS VARELA, NAGORE ALÁEZ MARTÍNEZ, MARIAN

ALCALDE HERAS, MARIA DEL HENAR

ALVAREZ ALDAY, MARTA

AMILLANO SOLANO, ALEJANDRO

ARAMBURU GOYA, NEKANE

ARANGUREN GOMEZ, NAGORE

ARIZKUREN ELETA, AMAIA

BANIANDRES AVENDAÑO, JOSUNE

Baselga Pascual, Laura

BUENECHEA ELBERDIN, MARTA

CAMARA IBAÑEZ, DIONISIO

CAMPOS GRANADOS, JOSE ANTONIO

CUENCA AMIGO, MACARENA

EIZAGUIRRE ZARZA, ALMUDENA

FREIJE OBREGON, INMACULADA

FREIJE URIARTE, ANTONIO

GARCIA ARRIZABALAGA, IÑAKI

GARCIA FEIJOO, MARIA

GARTZIA FERNANDEZ, LEIRE

GIBAJA MARTINS, JUAN JOSE

GIL VEGAS, JOSE MANUEL

GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS

IRIBAR BILBAO, FELI

LORENZO OCHOA, OSWALDO JOSE

MUJIKA ALBERDI, ALAZNE

OCHOA LABURU, JUAN LUIS

ORDEN OLASAGASTI, OLGA DEL

PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA IÑAKI

PEREZ GONZALEZ, MILA

RIVERA HERNAEZ, OLGA

RODRIGUEZ VIDARTE, SUSANA

RUIZ DE OLANO APODACA, DAVID

SAENZ MARTINEZ, JOSUNE

SAINZ JIMENEZ, JAVIER

UGARTE SUSAETA, JOSE VICENTE

Zabala Berriozabal, Kristina

ZUBIAURRE GOENA, ARANTZA

Licenciados 11

ALBAREDA VIVO, LAURA

ARANO IRIZAR, ARITZ
BALDERAS CEJUDO, ADELA
FERNANDEZ ORTEA, ROGELIO
GARCIA TORRES, Sofia
O'Higgins, Ciara
ORTIZ DE GUINEA LOPEZ DE ARANA, ANA
PEÑALBA AGUIRREZABALAGA, CARMELA
PINZON RUBIO, Nathaly
Santana Cabello, Carlos
YIANNIBAS, KATERINA MARIA

Resultados		
Proyectos de Investigación	Competitivos	3
	Concertados	7
	Total	10
19	L'Inner Manager (Car	2
Libros	Libros y Monografías	2
	Capítulos	6
	Total	8
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	11
	Revistas Nacionales	2
	Total	13
Congresos	Ponencias	6
	Comunicaciones	8
	Total	14
Tesis Defendidas	Total	1

INTEGRACIÓN EUROPEA Y DERECHO PATRIMONIAL EN UN **CONTEXTO GLOBAL**

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Derecho

Departamentos: Departamento Derecho Privado; Departamento Derecho

Público; Departamento Derecho Transnacional; Departamento Economía y Gestión; Departamento Relaciones Internacionales y Humanidades; Departamento Trabajo Social y Sociología

Líneas de Investigación: Derecho Patrimonial; Integración Europea

Objetivos: El foco general de investigación de este grupo se centra en los

> procesos y factores que determinan la evolución y la transformación del Derecho y de las relaciones internacionales en el contexto de la creciente globalización mundial. El avance de la integración política europea constituye, en particular, uno de los procesos que incide más directamente en estos desarrollos jurídicos. De este modo, la evolución del Derecho europeo está presente en las distintas áreas a las que pertenecen los miembros del grupo, constituyendo así el hilo conductor que proporciona consistencia y coherencia temática actividades. а SUS

> Sus objetivos específicos son:

> Transferir a la sociedad avances significativos en el conocimiento del proceso de integración europea desde un enfoque interdisciplinar.

> Responder a la demanda de instituciones públicas y privadas en ejes estratégicos de conocimiento relacionados integración europea sus efectos. Constituir en Euskadi un foco de referencia y atracción

> de demanda formativa y de investigadores especializados en

integración europea.

Códigos UNESCO: 590102, Organizaciones internacionales

Investigadores

investigadores	
	18
ARENAS ALEGRIA, CRISTINA CLEMENTINA CANEDO ARRILLAGA, JOSE RAMON CASADO ABARQUERO, MARTA CAVA MESA, MARIA JESUS FERNANDEZ ROJO, DAVID GOMEZ URQUIJO, LAURA TERESA HERBOSA MARTINEZ, INMACULADA LARENA BELDARRAIN, JAVIER LARRAZABAL BASAÑEZ, SANTIAGO LASA LOPEZ, AINHOA MARISCAL BERASTEGUI, NICOLAS MARIA MARTINEZ MONTOYA, JOSE PEREZ DE LAS HERAS, BEATRIZ RASMUSSEN, STEFFEN BAY RODRIGUEZ ORTIZ, FRANCISCO SANCHEZ BARRUECO, MARIA LUISA SUAREZ CASTIÑEIRA, MARIA LUZ TOMAS MARTINEZ, GEMA	18
MAGALLON ELOSEGUI. NEREA	1
	ARENAS ALEGRIA, CRISTINA CLEMENTINA CANEDO ARRILLAGA, JOSE RAMON CASADO ABARQUERO, MARTA CAVA MESA, MARIA JESUS FERNANDEZ ROJO, DAVID GOMEZ URQUIJO, LAURA TERESA HERBOSA MARTINEZ, INMACULADA LARENA BELDARRAIN, JAVIER LARRAZABAL BASAÑEZ, SANTIAGO LASA LOPEZ, AINHOA MARISCAL BERASTEGUI, NICOLAS MARIA MARTINEZ MONTOYA, JOSE PEREZ DE LAS HERAS, BEATRIZ RASMUSSEN, STEFFEN BAY RODRIGUEZ ORTIZ, FRANCISCO SANCHEZ BARRUECO, MARIA LUISA SUAREZ CASTIÑEIRA, MARIA LUZ

Resultados		
Proyectos de Investigación	Competitivos	1
	Total	1
Libros	Libros y Monografías	4
	Total	4
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	1
	Revistas Nacionales	1
	Total	2

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Congresos	Ponencias		2
	Comunicaciones		1
		Total	3
Tesis Defendidas		Total	1

INTERVENCIÓN: CALIDAD DE VIDA E INCLUSIÓN SOCIAL

Centros: Facultad de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Innovación y Organización Educativa;

Departamento Pedagogía Social y Diversidad; Departamento Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico;

Departamento Psicología Social y del Desarrollo

Líneas de Investigación:

Colectivos en riesgo de exclusión social; Drogodependencias y Otras Dependencias afines; Evaluación e intervención en familia y menores.; Menores y Familia: Evaluación e intervención socioeducativa; Personas con discapacidad y necesidades adventivas espaciales.

educativas especiales

Objetivos: Este equipo trabaja con personas y grupos en sus contextos con

el fin último de mejorar su calidad de vida, su bienestar y la inclusión social. Concretamente, trata los siguientes aspectos:

Investigación:

o Análisis de los principales factores de riesgo y de protección psicosocial que indicen en la calidad de vida y la

nclusión.

o Diseño y desarrollo de instrumentos de evaluación y materiales de intervención.

o Buenas prácticas en la promoción del bienestar personal y social.

o Evaluación de la eficacia de intervenciones psicológicas y educativas.

- Intervención:

o Aplicación de programas psicoeducativos y psicoterapeúticos a nivel individual, familiar y grupal.

Transferencia del conocimiento:

o Formación de diferentes agentes sociales

o Supervisión profesional y programas en contextos

comunitarios.

Investigadores

Doctores 23

CORMENZANA REDONDO, SUSANA CORRAL GILSANZ, SUSANA

FERNANDEZ GONZALEZ, ALMUDENA

FONSECA PESO, JANIRE

Gandarias Goikoetxea, Itziar

GOIKOETXEA ITURREGUI, MARÍA JESÚS IRAURGUI CASTILLO, IOSEBA

IRIARTE ELEJALDE, LEIRE ITXASO

LAESPADA MARTINEZ, MARIA TERESA

LOIZAGA LATORRE, FELIX
LOPEZ PAZ, JUAN FRANCISCO
MAIZTEGUI OÑATE, CONCEPCION
MARTINEZ RUEDA, NATXO
MERINO RAMOS, LAURA
MONTERO CENTENO, DELFIN
MORO INCHAURTIETA, ALVARO
NAVARRO LASHAYAS, MIGUEL ANGEL
RUIZ NAREZO, MARTA
SANTIBAÑEZ GRUBER, ROSA MARIA
SANZ VAZQUEZ, MIREYA
SOLABARRIETA EIZAGUIRRE, JOSU
VEGAS GARRAN, SONIA

Licenciados 12

AGUNDEZ DEL CASTILLO, Rosa
AROSTEGUI SANTAMARIA, ELISABETE
CASAS GUTIERREZ, ANA
ELORDUI ORTUONDO, JON PELI
ESPINOSA BLANCO, PATRICIA
FLORES SANCHEZ, NATALIA
GALEGO CARRILLO, VANESSA
GONZALEZ DE AUDICANA DE LA HERA, JUAN
MANUEL
PEREZ HOYOS, Javier

SANTURDE DEL ARCO, ESTEFANIA VILLAESCUSA PERAL, MARIA YURREBASO ATUTXA, GARAZI

Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos	1	
	Concertados	5	
	Total	6	
Libros	Libros y Monografías	1	

Memoria de Investigación 2019 - 2020

	Total	1	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	3	
	Revistas Nacionales	3	
	Total	6	
Congresos	Ponencias	1	
	Comunicaciones	4	
	Total	5	

ORGANIZACIÓN INDUSTRIAL Y LOGÍSTICA

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ingeniería

Departamentos: Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial;

Departamento Métodos Cuantitativos; Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la comunicación

Líneas de Investigación: Gestión de la cadena de suministro sostenible; Optimización de procesos productivos y logística; Organización Industrial y

Logística

Objetivos: Desarrollo y aplicación de métodos organizativos avanzados

para la mejora de los sistemas productivos y logísticos, con especial énfasis en la dirección de operaciones y en el análisis de las tendencias futuras en la gestión de las cadenas de suministro. Análisis y evaluación de la relación entre las políticas de innovación y la política empresarial de la región. Desarrollo de propuestas metodológicas para encaminar las políticas de innovación hacia las necesidades de los sectores industriales, facilitando la relación e intercambio de información entre los

actores de los ámbitos público-privado.

Códigos UNESCO: 120704, Distribución y transporte; 530602, Innovación

tecnológica

Investigadores

Doctores 7

ALVAREZ DE LOS MOZOS, ESTHER CARBALLEDO MORILLO, ROBERTO DE LA CALLE VICENTE, ALBERTO DIAZ MARTIN, JOSE FERNANDO

GOTI ELORDI, AITOR

GUIBERT UCIN, JOSE MARIA

LARRINAGA OJANGUREN, MIGUEL ANGEL

Resultados

Proyectos de Investigación Competitivos 3

Concertados 3

Total

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Artículos Científicos	Revistas Internacionales	3
	Total	3

EQUIPOS INTERUNIVERSITARIOS

LABORATORIO DE PSICOLOGÍA EXPERIMENTAL. LABPSICO

Entidades State University Of New York At Binghamton, Usa; Queensland

involucradas: University (Australia)

Centro/s de la Universidad de

Departamentos:

Deusto:

Siddu de

Departamento Fundamentos y Métodos de la Psicología; Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la

Facultad de Ingeniería; Facultad de Psicología y Educación

comunicación

causales y predictivas, Sesgos cognitivos, Ilusiones causales, aprendizaje de lectoescritura y pseudociencias); Aprendizaje

de Relaciones Causales y Predictivas

Objetivos: Nuestro equipo de investigación está especializado en estudiar

los mecanismos del aprendizaje y la memoria, tales como el aprendizaje asociativo, los mecanismos de interferencia en la memoria, y los efectos del contexto en el recuerdo y la codificación de la información. De manera más específica, nos interesa especialmente comprender los procesos que tienen lugar cuando aprendemos a asociar posibles causas con sus posibles efectos, y cómo la gente detecta relaciones causales a partir de información imprecisa, lo que a menudo da lugar a ilusiones causales, pseudociencias, y supersticiones. Buena parte de nuestra investigación actual se centra en este aspecto de las supersticiones y pseudociencias. Los experimentos los realizamos tanto en laboratorio como en Internet y estamos interesados en investigar también el potencial de Internet como herramienta en la investigación psicológica, así como diversos aspectos psicológicos de Internet y de las nuevas tecnologías en general.

La línea Aprendizaje de Relaciones Causales y Predictivas, comprende las siguientes temáticas; pseudociencias, ilusiones causales, superstición, psicología de internet, aspectos

psicológicos de internet, aprendizaje y memoria.

Códigos UNESCO: 610607, Procesos mentales

Doctores BLANCO BREGON, FERNANDO GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO GOICOECHEA IRAOLA, EDURNE MARTINEZ PEREÑA, NAROA MATUTE GREÑO, HELENA MORENO FERNANDEZ, MARIA MANUELA Licenciados 4 AGUADO DIAZ, MARIA UJUE ALVAREZ LAFUENTE, MARIO VICENTE HOLGADO, LUCIA Viñas Gómez, ARANZAZU

Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos	5	
	Total	5	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	3	
	Revistas Nacionales	2	
	Total	5	

DEUSTOTECH

DEUSTOTECH

Cátedra de Matemática Computacional

Líneas de Cátedra de Matemática Computacional

Investigación:

Objetivos: Cátedra de Matemática Computacional

Investigadores			
Doctores		1	
	ZUAZUA IRIONDO, ENRIQUE		
Licenciados		3	
	BICCARI, UMBERTO		
	KO, DONGNAM		
	OROYA VILLALTA, DEYVISS JESUS		

Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos	1	
	Total	1	
Antiquidas Clambificas	Dovietos Interno cionoles	,	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	6	
	Total	6	

INSTITUTO VASCO DE COMPETITIVIDAD (IVC-ORKESTRA)

INSTITUTO VASCO DE COMPETITIVIDAD (IVC-ORKESTRA)

ORKESTRA

Líneas de

Orkestra

Investigación:

Objetivos: ORKESTRA

Investigadores

Doctores 10

ALCALDE HERAS, MARIA DEL HENAR ARANGUREN QUEREJETA, MARIA JOSE

ELOLA CEBERIO, AITZIBER ESTENSORO GARCIA, MIREN FRANCO RODRIGUEZ, SUSANA LARREA ARANGUREN, MIREN MAGRO MONTERO, EDURNE

NAVARRO ARANCEGUI, MIKEL ENDIKA

WILSON, JAMES RALPH ZUBILLAGA REGO, AGUSTIN

Licenciados 24

ALBIZU ECHEVARRIA, MIKEL ALVARO HERMANA, ROBERTO ARRONA ETXANIZ, AINHOA AZPIAZU ANDUAGA, AMAIA

CANTO FARACHALA, MARTHA PATRICIA

EGAÑA URANGA, IDOIA FERNANDEZ GOMEZ, Jorge

GIL DE SAN VICENTE IZAGA, IBON KAMP, BARTHOLOMEUS PETRUS LARRABEITI ARAUKUA, LOREA LARREA BASTERRA, MACARENA

LORENZ ERIZE, USUE

MENENDEZ SANCHEZ, JAIME MUÑIZ RODRIGUEZ, Noel Martin MURCIEGO ALONSO, ASIER OLEAGA PÁRAMO, Mercedes PATUS ECHEZARRETA, ELSA PELETIER ESPIGA, Carla

PELETIER ESPIGA, Carla REIZABAL ARREGUI, MAITE

RUIZ DE APODACA SOBRON, INIGO

SISTI, EDUARDO HUMBERTO VALLVERDU VERGE, CARME VAZQUEZ SALAZAR, RAQUEL ZUMEAGA HURTADO, Amaia

Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos	1	
	Concertados	9	
	Total	10	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	1	
	Total	1	

OTRAS LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN RECONOCIDAS POR LA UD

Ageing and Wellbeing

Resumen: Ageing and Wellbeing

Investigadores

	investigationes	
Doctores		17
	ARNAEZ ARCE, VEGA MARIA	
	CUENCA AMIGO, MACARENA	
	FERNANDEZ DE LARRINOA PALACIOS, PEDRO PABLO	
	GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA	
	GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ	
	IBARRETXE BILBAO, NAROA	
	LANDABIDEA URRESTI, XABIER	
	LAZARO FERNANDEZ, YOLANDA	
	Lopez de Ipiña Gonzalez de Artaza,	
	DIEGO MADARIAGA ORTUZAR, AURORA	
	MARTIN ANDONEGUI, CRISTINA	
	MARTINEZ RODRIGUEZ, SILVIA	
	MENCHACA SIERRA, IRATXE	
	MENDEZ ZORRILLA, AMAYA	
	MONTEAGUDO SANCHEZ, MARIA JESUS	
	MUJIKA ALBERDI, ALAZNE	
	OJEDA DEL POZO, NATALIA	
Licenciados		1
	AGUILAR GUTIERREZ, EDUARDO	

Resultados			
Proyectos de Investigación	Competitivos	4	
	Total	4	
Artículos Científicos	Revistas Internacionales	1	
	Total	1	

Antropología Filosófica: Análisis de las Dimensiones Estructurales del Ser Humano

Resumen: El centro de los trabajos de investigación se sitúa en el estudio

de la pregunta filosófica por lo que define al ser humano y las aportaciones que las diferentes ciencias humanas y

antropológías científicas realizan a esa labor definidora.

Códigos UNESCO: 720200, Antropología filosófica

Investigadores

Doctores 1

BEORLEGUI RODRIGUEZ, CARLOS

B-Creative: Advanced research on creative industries and cities.

Resumen: B-Creative: Advanced research on creative industries and cities.

Investigadores

Doctores 4

BAYON MARTIN, FERNANDO Cortés Martínez, Fernando

LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA,

DIEGO

ZABALA ITURRIAGAGOITIA, JON MIKEL

El poblamiento antiguo y medieval en Gipuzkoa

Resumen: El objetivo final de esta línea de investigación es la localización,

análisis y estudio de lugares de ocupación en el territorio hoy conocido como Guipúzcoa, desde los últimos siglos previos al cambio de Era a la fundación de villas. La consecución de este objetivo nos llevará a la reconstrucción histórica del proceso de

poblamiento, de sus características y transformaciones.

Códigos UNESCO: 550501, Arqueología

Investigadores

Doctores 1

ESTEBAN DELGADO, MILAGROS

Epistolarios hispánicos contemporáneos: recuperación, análisis y edición

Resumen:

EPSITOL@ es una línea interdisciplinar de investigación orientada a la aplicación global de las tecnologías de la información y las comunicaciones desarrolladas específicamente en el campo del tratamiento documental, lingüístico y editorial a un corpus concreto (los epistolarios de la Edad de Plata de la cultura española), que establecerá y pondrá a prueba una metodología generalizable al conjunto del patrimonio documental para el análisis la edición digital. У

La línea se propone recuperar, analizar y editar epistolarios significativos para la cultura hispánica del siglo XX.

Códigos UNESCO: 620299, Otras

Investigadores

Doctores 1

DIAZ DE GUEREÑU RUIZ DE AZUA, JUAN

MANUEL

Estudios Jurídicos de la Antigüedad y su Influencia en los Ordenamientos Modernos

Resumen: El mundo antiguo, especialmente el pueblo romano, nos aporta

una fuente abundante de elementos de interpretación normativa y de fuentes jurídicas, cuyo estudio es de notable interés para el conocimiento de lo que fueron los primeros pasos en la resolución de los conflictos e indagar en su influencia en

los ordenamientos actuales.

Códigos UNESCO: 560204, Derecho de la antigüedad

Investigadores		
Doctores		2
	MARLASCA MARTINEZ, OLGA TOMAS MARTINEZ, GEMA	
Licenciados		1
	GRACIA VIDAL, MARIA LUISA	

Ferrocarriles en Euskadi

Resumen: La línea de investigación pretende aproximarse a todo lo

relacionado con el ferrocarril en el ámbito político referido, aunque con una especial atención al territorio integrado en la Comunidad Autónoma Vasca. Son de interés prioritario los asuntos relacionados con el nacimiento y la gestión empresarial de las compañías - tanto privadas como públicas- que han desplegado su actividad a lo largo de la historia, sin descuidar tampoco aquellos proyectos fallidos o que se demoraron en el

tiempo.

Códigos UNESCO: 550000, Historia; 550302, Historia regional; 550404, Historia

moderna

Investigadores

Doctores 1

ORMAECHEA HERNAIZ, ANGEL MARIA

Gender

Resumen: Gender

Investigadores

Doctores 13

BANIANDRES AVENDAÑO, JOSUNE DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA EIZAGUIRRE ZARZA, ALMUDENA

GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

GARTZIA FERNANDEZ, LEIRE

GOMEZ ISA, FELIPE

MORONDO TARAMUNDI, DOLORES PANDO CANTELI, MARIA JESUS RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR SERRANO ARGUESO, MARIOLA SILVESTRE CABRERA, MARIA TOMAS MARTINEZ, GEMA

VICENTE TORRADO, TRINIDAD LOURDES

Licenciados 1
Fernández Álvarez, Lorena

	Resultado	S	
Proyectos de Investigación	Competitivos		1
	Concertados		1
		Total	2
Congresos	Ponencias		3
	Comunicaciones		3
		Total	6
Tesis Defendidas		Total	2

Historia de América: Redes Sociales, Emigración e Ilustración

Resumen: Historia de América: Redes Sociales, Emigración e Ilustración

Códigos UNESCO: 550401, Historia antigua; 550402, Historia contemporánea;

550404, Historia moderna

Investigadores

Doctores 1

CAVA MESA, MARIA BEGOÑA

Historia de la Filosofía Latinoamericana Contemporánea

Resumen: El centro de investigación se sitúa en el estudio del pensamiento

filosófico de América Latina, sin especifiar épocas ni autores, aunque centrándose en la filosofía más reciente: la del siglo XX y XXI. Además, no sólo se preocupa de la historia sino también de problemas epistemológicos, como el referido a la relación entre filosofía y pensamiento, la autenticidad y originalidad del pensamiento filosófico latinoamericano, la condición de filosofía

de las cosmovisiones pre-colombinas, etc.

Códigos UNESCO: 550618, Historia de la filosofía

Investigadores

Doctores 1

BEORLEGUI RODRIGUEZ, CARLOS

Los cambios del Derecho en el Proceso de Transición a la Postmodernidad

Resumen:

La investigación va a intentar explicar los cambios del derecho en la actualidad. La diversificación funcional y cultural de las estructuras sociales, cada vez mayor, su complejidad y globalización relacionada con la imprevisibilidad de las decisiones y sus consecuencias (la sociedad del riesgo) influencia el funcionamiento de los sistemas legales. También lo hace la creciente autonomía de los individuos y de las organizaciones sociales que demandan su participación, frente al poder centralizado, en las decisiones públicas. El derecho ya

no puede ser entendido como un sistema de órdenes y prohibiciones impuestas por el poder estatal sino que evoluciona como una técnica de aportación de soluciones a cada vez más complicados procesos sociales, buscando un sistema de diálogo para acordar los programas normativos de funcionamiento desarrollado por los poderes y distintos elementos sociales. Estos procesos que marcan tanto la creación, aplicación como la interpretación del derecho, obligan a buscar nuevos conceptos de este fenómeno.

Códigos UNESCO:

560200, Teoría y métodos generales

Doctores 1 WOJCIK RADKOWSKA, KRYSTYNA

Resultados			
Congresos	Ponencias	1	
	Total	1	

Memorias, Ciudadanías e Identidades Colectivas

Resumen: El giro social, político y cultural que se da en las últimas décadas

del siglo XX produce modelos de vida social y cultural muy diferenciados. Esta línea de investigación se orienta analizar las formas sociales y políticas de gestionar estas diferencias prestando especial atención a los fundamentos sociales, a las dimensiones identitarias y a la gestión de la memoria en los

proyectos de vida en común.

Códigos UNESCO: 510100, Antropología cultural; 510112, Simbolismo; 510200,

Etnografía y etnología; 510300, Antropología social; 590600,

Sociología política; 590603, Minorías

Investigadores

Doctores 2

MARTINEZ MONTOYA, JOSE VELASCO CRIADO, DEMETRIO

Metodología de Intervención Social

Resumen: Diseño y evaluación de métodos y técnicas para el diagnóstico

y tratamiento de situaciones problemáticas en el ámbito de la

acción social.

Códigos UNESCO: 630303, Metodología; 631000, Problemas sociales

Investigadores

Doctores 1

RODRIGUEZ BERRIO, ARANTXA

Licenciados 1

ARRIOLA ARRIZABALAGA, MARIA JESUS

Pluralidad, Descentralización y Derecho Constitucional

Resumen:

Esta línea de investigación pretende afrontar las cuestiones jurídicas y políticas más relevantes relacionadas con la pluralidad lingüística, religiosa, étnica o nacional de las sociedades democráticas. Ello incluye fundamentalmente una aproximación comparativa a los conflictos nacionales, la protección de las minorías y la gestión de la diversidad cultural en sociedades complejas. El enfoque prevalente es el del Derecho constitucional, pero juegan un papel relevante como auxiliares el Derecho internacional, la ciencia política y la historia.

Códigos UNESCO:

560202, Derecho comparado; 560504, Derecho constitucional; 560507, Derecho público; 590200, Ciencias políticas; 590400, Instituciones políticas

Investigadores

Doctores 1

RUIZ VIEYTEZ, EDUARDO JAVIER

Resultados			
Libros	Capítulos	1	
	Total	1	
	Total	I	

Procesos Civiles Ordinarios y Especiales

Resumen: Estudio de los distintos procesos ordinarios (declarativos y de

ejecución) y especiales (monitorio, cambiario, filiación, matrimonio, capacidad, menores, división judicial de patrimonios, concursal), regulados en la nueva Ley de Enjuiciamiento Civil y Leyes especiales y, en particular, de las diversas implicaciones prácticas de los mismos en determinados campos (consumidores y usuarios, familia, divisiones patrimoniales, ámbito concursal...)- desde sus inicios hasta su

terminación mediante la resolución que corresponda.

Códigos UNESCO: 560502, Derecho civil

Investigadores

Doctores 2

GUTIERREZ BARRENENGOA, AINHOA VIRGINIA LARENA BELDARRAIN, JAVIER

Resultados Libros Capítulos 1 Total 1

Servicios Sociales y Sociosanitarios

Resumen: Análisis de la gestión, organización, procedimientos de

actuación y marcos legislativos de los Servicios Sociales y

Sociosanitarios.

Códigos UNESCO: 321200, Salud pública; 630705, Servicios sociales

Investigadores

Doctores 2

RODRIGUEZ BERRIO, ARANTXA SOBREMONTE MENDICUTI, EMMA

Sociolingüística

Resumen: Ikerketa-ildo honetan hizkuntzen (batez ere euskararen) alde

sozial eta kulturala eta indar sozialek hizkuntzan duten eragina aztertzen dira. Besteak beste, ondoko gaiak arakatzen dira: hizkuntza jarrerak, hizkuntza plangintza, euskara barruko

aldakortasun linguistikoa eta aniztasun linguistikoa.

Códigos UNESCO: 570510, Sociolingüística

Investigadores

Doctores 1

AMORRORTU GOMEZ, ESTIBALIZ

Teoría de la Literatura de los siglos de Oro. Retórica y poética

Resumen: La línea investiga sobre las claves formales estéticas, dictadas

por las preceptivas literarias, que permiten interpretar adecuadamente los textos literarios de los siglos XVI y XVII. También se incorporan perspectivas teóricas contemporáneas

para la investigación sobre los mismos textos.

Códigos UNESCO: 620205, Retórica; 620299, Otras

Investigadores

Doctores 3

ARTAZA ALVAREZ, ELENA

BIJUESCA BASTERRETXEA, K. JOSU

ISASI MARTINEZ, CARMEN

Teoría y Métodos Sociológicos de Investigación sobre Problemática Social

Resumen: Esta línea de investigación persique el análisis de la múltiple

realidad social (valores, urbanismo, educación, emigración, sociología electoral, familia, trabajo, etc.) en base a los datos, obtenidos mediante los adecuados cuestionarios de encuestas, test o escalas, para obtener de ellos a través de los métodos y técnicas de investigación estadística una interpretación empírica y teórica de la realidad social bien en un determinado

momento o bien en su evolución a través del tiempo.

Códigos UNESCO: 630000, Sociología; 630201, Recogida de datos de campo;

630203, Diseño de investigación social; 630204, Métodos de investigación social

Investigadores

Doctores 2

SETIEN SANTAMARIA, MARIA LUISA SILVESTRE CABRERA, MARIA

Transformaciones Culturales: Identidad, Discurso y Memoria

Resumen: Esta línea analiza, desde distintos ámbitos de las ciencias

sociales y humanas, los actuales procesos de transmisión y transformación cultural que inciden en el devenir histórico, en la pluralidad de los modos de vida, en las tradiciones culturales y

en las innovaciones culturales contemporáneas.

Códigos UNESCO: 510300, Antropología social; 550200, Historia general; 550300,

Historia de países; 550602, Historia del arte

Investigadores

Doctores 7

ACHON INSAUSTI, JOSE ANGEL BARRENA OSORO, ELENA ESTEBAN DELGADO, MILAGROS KORTADI OLANO, EDORTA Marin Paredes, José Antonio

TOLEDO LECETA, ANA

URZAINQUI MIQUELEZ, M ASUNCION

Resultados

Proyectos de Investigación Competitivos 1

Total 1

Violencia en relaciones íntimas: casuística y mecanismos implicados

Resumen: El objetivo de esta línea de investigación es detectar el grado y

la frecuencia, así como las variables individuales, relacionales y contextuales que son relevantes e influyen en el inicio, mantenimiento y desarrollo de la violencia en el contexto relacional. El propósito final es poder diseñar programas remediales eficientes y eficaces, sobre la base de este mayor

conocimiento.

Códigos UNESCO: 610307, Psicoterapia; 610604, Análisis experimental de la

conducta; 611200, Estudio psicológico de temas sociales

Investigadores

Doctores 1

CACERES CARRASCO, JOSE

DESGLOSE DE ACTIVIDADES DE INVESTIGACIÓN

EQUIPOS DE INVESTIGACIÓN RECONOCIDOS POR LA UD

EQUIPOS DEPARTAMENTALES Y ANÁLOGOS

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANAS (CCSSHH)

RELACIONES INTERNACIONALES Y SEGURIDAD MULTIDIMENSIONAL (RISM)

Departamento: Departamento Relaciones Internacionales y Humanidades

Proyectos de Investigación

Concertados

Título del Proyecto: ACM2019_16: Seguridad e inseguridad en las fronteras:

aplicación de políticas en los límites estatales

Investigador Principal: CABALLERO SANTOS, SERGIO

Equipo Investigador: Aranbarri Urzelai, Asier; ARBIOL OÑATE, IÑIGO; DIAZ SANZ,

Marina; IRANZO DOSDAD, ANGELA; PARDO SAUVAGEOT, ERIC; RASMUSSEN, STEFFEN BAY; SUAREZ CASTIÑEIRA, MARIA

LUZ

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 3.500

Acciones Especiales

Título del Proyecto: Seguridad y desarrollo en la vecindad oriental: una mirada

desde Europa

Investigador Principal: ARBIOL OÑATE, IÑIGO

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Octubre de 2019

Publicaciones

Capítulos de Libro

Autores/as: PARDO SAUVAGEOT, ERIC

Título Capítulo: La Unión Europea frente a la diversificación de sus

importaciones de gas natural de Rusia: análisis y valoración

crítica

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Título Obra: La Unión Europea y Rusia Cara a Cara

ISBN: 978-84-1313-826-8

Editorial: Tirant lo Blanc

Ciudad: Valencia

Página Inicio: 295

Página Fin: 322

Fecha Publicación: Enero de 2020

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: CABALLERO SANTOS, SERGIO

Título: POLÍTICA EXTERIOR Y COOPERACIÓN EN DEFENSA: EL

LUGAR DE ÁFRICA EN LA AGENDA INTERNACIONAL DE

CHILE (2014-2018)

Revista: América Latina Hoy. Revista de Ciencias Sociales

ISSN: 1130-2887

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Autores/as: RASMUSSEN, STEFFEN BAY

Título: Article review

Revista: Revista Deusto de Derechos Humanos

ISSN: 2530-4275

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: CABALLERO SANTOS, SERGIO

Título: LOS ESTUDIOS CRÍTICOS EN LAS RELACIONES

INTERNACIONALES EN ESPAÑA

Revista: Comillas Journal of International Relations

ISSN: 2386-5776

Número / Volumen: 16

Página Inicio: 65

Página Fin: 75

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: CABALLERO SANTOS, SERGIO

Título: Regional Arrangements and National Resilience: Latin

America and the Case of the Pacific Alliance

Revista: International Journal of Politics, Culture, and Society

ISSN: 08914486

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: CABALLERO SANTOS, SERGIO; Iranzo, Ángela

Título: The periphery at the centre: An analysis of Latin American

regionalism from the borders

Revista: Space and Polity

ISSN: 1356-2576

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: CABALLERO SANTOS, SERGIO

Título de la Contribución: La paradiplomacia en las Relaciones Internacionales

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Título del Acto: Encuentro de Estudios sobre Paradiplomacia e

Internacionalización Territorial

Fecha/s: 03/12/2019 - 05/12/2019

FACULTAD DE INGENIERÍA

DEUSTO DESIGN RESEARCH GROUP

Departamento: Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial

Proyectos de Investigación

Concertados

Título del Proyecto: Diseño e implementación del Vidrala MasterGlass 2019 y

de acciones de visibilización de Vidrala frente al Diseño

Industrial

Investigador Principal: LESLABAY MARTINEZ, MARCELO

Equipo Investigador: ACHIAGA MENOR, BEATRIZ; KADOS, SZILARD

Fecha Comienzo: Febrero de 2019

Fecha Finalización: Noviembre de 2019

Ingresos Totales: 15.000

Título del Proyecto: Bienestar y discapacidad

Investigador Principal: RETEGI URIA, AIUR

Equipo Investigador: KADOS, SZILARD

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 10.000

Publicaciones

Libros y Monografías

(Edición y Coordinación)

Editores/as LESLABAY MARTINEZ, MARCELO

Coordinadores/as:

Título: Diseño de organizaciones.

Diseñando comunidades, instituciones y empresas

Título:

Autores varios

ISBN: 978-84-18049-04-0

Editorial: Editorial Experimenta S.L.

Ciudad: Madrid

Número de Páginas: 136

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: LESLABAY MARTINEZ, MARCELO

Título: Experimenta 83

Diseño de Organizaciones

Revista: Experimenta

ISSN: 1133-9675

Página Inicio: 1

Página Fin: 136

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: LESLABAY MARTINEZ, MARCELO

Título: I+Diseño

Revista científico-académica internacional de Innovación, Investigación y Desarrollo en Diseño

ISSN 1889-433X

Revista: I+Diseño

ISSN: 1889-433X

Página Inicio: 1

Página Fin: 25

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: LESLABAY MARTINEZ, MARCELO

Título: Experimenta 82

Economía y Diseño

Revista: Experimenta

ISSN: 1133-9675

Número / Volumen: 82

Página Inicio: 1

Página Fin: 136

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: LESLABAY MARTINEZ, MARCELO

Título de la Contribución: 6º Encuentro Nacional de Diseño (ENAD)

Organizado por la Red Española de Asociaciones de Diseño (READ) y la Asociación de Diseñadores de la

Comunidad Valenciana (ADCV)

Título del Acto: 6º Encuentro Nacional de Diseño (ENAD)

El evento tuvo lugar el 20 y 21 de septiembre 2018 en la Feria Hábitat y la Valencia Disseny Week 2018. El objetivo principal del ENAD es generar diálogo entre los diseñadores y empresarios, personal docente y representantes del sector público, de forma que puedan aportarse soluciones a las necesidades sociales y

económicas a través del diseño.

Fecha/s: 20/09/2018 - 21/09/2108

Página web: https://www.cdicv.com/valencia-sera-el-referente-

nacional-del-diseno-en-2018/

FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y EDUCACIÓN

NEUROPSICOLOGÍA DE LOS TRASTORNOS MÉDICOS SEVEROS

Departamento: Departamento Fundamentos y Métodos de la Psicología

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Tratamiento combinado de rehabilitación cognitiva en

pacientes con enfermedad de Parkinson y psicoeducación en sus familiares cuidadores: Eficacia a corto y largo plazo

Investigador Principal: IBARRETXE BILBAO, NAROA

Equipo Investigador: BALBOA BANDEIRA, YOLANDA; LUCAS JIMÉNEZ, OLAIA;

OJEDA DEL POZO, NATALIA; PEÑA LASA, JAVIER

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 29.800

Título del Proyecto: NEUROCREA: Mejora de la creatividad mediante la

estimulación cerebral no invasiva (tDCS),

Investigador Principal: PEÑA LASA, JAVIER

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 32.724

Título del Proyecto: Funciones ejecutivas y prematuridad de bajo riesgo en la

adolescencia y adultez temprana.

Investigador Principal: ZUBIAURRE ELORZA, LEIRE

Equipo Investigador: GARCIA GUERRERO, ACEBO; PEÑA LASA, JAVIER

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 24.442

Título del Proyecto: BECA PREDOCTORAL DE LA FUNDACIÓN TATIANA PÉREZ

GUZMAN

Investigador Principal: SAMPEDRO CALVETE, AGURNE

Fecha Comienzo: Diciembre de 2017

Fecha Finalización: Septiembre de 2021

Ingresos Totales: 90.850

Título del Proyecto: Reconocimiento GV equipo de investigación

"Neuropsicología de los trastornos médicos severos" IT946-16

Investigador Principal: OJEDA DEL POZO, NATALIA

Equipo Investigador: GABILONDO CUELLAR, IÑIGO; IBARRETXE BILBAO, NAROA;

LUCAS JIMÉNEZ, OLAIA; PEÑA LASA, JAVIER; ZUBIAURRE

ELORZA, LEIRE

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 680.796

Concertados

Título del Proyecto: Los retos de los derechos humanos a nivel global en los

próximos 20 años.

Investigador Principal: DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA

Equipo Investigador: CHURRUCA MUGURUZA, CRISTINA; INTXAURBE VITORICA,

JOSE RAMON; La Spina, Encarnación; MORONDO TARAMUNDI, DOLORES; NAGORE CASAS, MARIA; URRUTIA

ASUA, GORKA

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 7.214

Publicaciones

Libros y Monografías

(Autoría)

Autores/as: OJEDA DEL POZO, NATALIA; PEÑA LASA, JAVIER; IBARRETXE

BILBAO, NAROA; GOMEZ GASTIASORO, AINARA; SANCHEZ GOMEZ, PEDRO MANUEL; Ortuño, Felipe M; Alustiza, Irene;

PENADES RUBIO, RAFAEL; Depp, Colin

Título: Neuropsicología de la esquizofrenia

Editorial: Editorial Síntesis, S.A.

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA

Título: Knowledge Production Methods in Human Rights Research:

Constraints and Opportunities for the Promotion of an

Interdisciplinary Approach

Revista: The Age of Human Rights Journal

ISSN: 2340-9592

Número / Volumen: 13

Página Inicio: 75

Página Fin: 98

Autores/as: MORONDO TARAMUNDI, DOLORES

Título: Escaping the Ivory Tower: Legal Research on Human Rights

from a Critical Perspective

Revista: The Age of Human Rights Journal

ISSN: 2340-9592

Número / Volumen: 13

Página Inicio: 1

Página Fin: 20

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: LUCAS JIMÉNEZ, OLAIA; Tang, Chris; Schindlbeck, Katharina;

Morbelli, S; Arnaldi, D; Pardini, M; pagani, marco; IBARRETXE BILBAO, NAROA; OJEDA DEL POZO, NATALIA; Nobili, Flavio;

Eidelberg, David

Título: Metabolic Network Abnormalities in Drug-Naïve Parkinson?s

Disease

Revista: Movement Disorders

ISSN: 0885-3185

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: SAMPEDRO CALVETE, AGURNE; PEÑA LASA, JAVIER;

IBARRETXE BILBAO, NAROA; SANCHEZ GOMEZ, PEDRO MANUEL; Iriarte, Nagore; Ledesma González, Sara; Tous-

Espelosin, Mikel; OJEDA DEL POZO, NATALIA

Título: Mediating role of cognition and social cognition on

creativity among patients with schizophrenia and healthy

controls: Revisiting the Shared Vulnerability Model

Revista: Psychiatry and Clinical Neurosciences

ISSN: 1323-1316

Página Inicio: 1

Página Fin: 7

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: GOMEZ GASTIASORO, AINARA; PEÑA LASA, JAVIER;

IBARRETXE BILBAO, NAROA; LUCAS JIMÉNEZ, OLAIA; DÍEZ CIRARDA, MARÍA; RILO CANO, OIHANE; Montoya Murillo, Genoveva; ZUBIAURRE ELORZA, LEIRE; OJEDA DEL POZO,

NATALIA

Título: A Neuropsychological Rehabilitation Program for Cognitive

Impairment in Psychiatric and Neurological Conditions: A

Review That Supports Its Efficacy

Revista: Behavioural Neurology

ISSN: 0953-4180

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: PEÑA LASA, JAVIER; IBARRETXE BILBAO, NAROA; OJEDA DEL

POZO, NATALIA

Título: Demographically-calibrated Norms for two Premorbid

Intelligence Measures: the Word Accentuation Test and

Pseudo-Words Reading subtest.

Revista: Frontiers in Psychology

ISSN: 1664-1078

Página Inicio: 1.950

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: IBARRETXE BILBAO, NAROA

Título de la Contribución: Eficacia de la Rehabilitación Cognitiva en la Enfermedad

del Parkinson.

Título del Acto: X Reunión Nacional de los Trastornos de Movimientos

Fecha/s: 25/10/2019 - 26/10/2019

Comunicaciones

Investigador/a: del Pino Sáez, Rocío; Acera Gil, Marian; Murueta-Goyena,

Ane; Reyero, Paula; LUCAS JIMÉNEZ, OLAIA; OJEDA DEL POZO, NATALIA; IBARRETXE BILBAO, NAROA; PEÑA LASA, JAVIER; Tijero Merino, Beatriz; Galdós, Marta; GOMEZ

ESTEBAN, JUAN CARLOS; Gabilondo Cuellar, Iñigo

Título de la Comunicación: La influencia de la función visual sobre la cognición visual

en pacientes con enfermedad por cuerpos de Lewy

Título del Acto: LXXI REUNIÓN ANUAL SOCIEDAD ESPAÑOLA NEUROLOGÍA

Fecha/s: 19/11/2019 - 23/11/2019

Investigador/a: Pavón, Cristobal; Iriarte, Nagore; Hervella, Isabel;

Elizagarate zabala, Edorta; García, Gemma; Ortiz de Zarate, Amaia; García-Marchena, Jose Antonio; Tous-Espelosin, Mikel; SAMPEDRO CALVETE, AGURNE; Maldonado-Martín, Sara; OJEDA DEL POZO, NATALIA; MartinezAguirre-Betolaza, Aitor; Corres, Pablo; PEÑA LASA, JAVIER; IBARRETXE BILBAO, NAROA; SANCHEZ GOMEZ,

PEDRO MANUEL

Título de la Comunicación: Resultados psicopatológicos, físicos, físiológicos y analíticos

preliminares del estudio CORTEX-SP (COgnitive Rehabilitation and Training with EXercise for SchizoPhrenia)

Título del Acto: XXII Congreso Nacional de Psiguiatría

Fecha/s: 26/09/1920 - 28/09/2019

Página web: http://www.congresonacionaldepsiquiatria.es/

DEUSTO FAMILYPSYCH. EVALUACIÓN E INTERVENCIÓN CON FAMILIAS

Departamentos: Departamento Pedagogía Social y Diversidad; Departamento

Psicología Social y del Desarrollo

Proyectos de Investigación

Concertados

Título del Proyecto: PROGRAMA DE COPARENTALIDAD POSITIVA EN

SITUACIONES DE SEPARACIÓN Y DIVORCIO CONFLICTIVOS,

EGOKITZEN-VITORIA-GASTEIZ.

Investigador Principal: MARTINEZ PAMPLIEGA, ANA

Equipo Investigador: CORMENZANA REDONDO, SUSANA; IRIARTE ELEJALDE, LEIRE

ITXASO; MERINO RAMOS, LAURA

Fecha Comienzo: Diciembre de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 8.712

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: PEÑAS MARTIN, SILVIA; MERINO RAMOS, LAURA; HERRERO

FERNANDEZ, DAVID; CORRAL GILSANZ, SUSANA; MARTINEZ

PAMPLIEGA, ANA

Título: Transnational links and family functioning in reunited Latin

American families: Premigration variable impact

Revista: Cultural Diversity and Ethnic Minority Psychology

ISSN: 1099-9809

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: Gordo CENIZO, Leire; IRIARTE ELEJALDE, LEIRE ITXASO;

MARTINEZ PAMPLIEGA, ANA

Título de la Contribución: Función reflexiva parental y desarrollo socioemocional de

bebés de 0 a 3 años: El rol mediador de la competencia

parental

Título del Acto: X Congreso Nacional Interdisciplinar de Atención

Temprana: Investigación, Atención e Inclusión

Fecha/s: 15/11/2019 - 16/11/2019

Institución Organizadora: Federación Española de Asociaciones de Profesionales de

Atención Temprana (GAT)

Página web: https://apatpv.org/

Investigador/a: IRIARTE ELEJALDE, LEIRE ITXASO

Título de la Contribución: Función reflexiva parental y desarrollo del bebé

Título del Acto: Vínculo y ecología humana en el trabajo con familias

Fecha/s: 07/11/2019 - 07/11/2019

Institución Organizadora: Universidad Pontificia Comillas

Comunicaciones

Investigador/a: ALVAREZ PIÑERO, IRATI; CORRAL GILSANZ, SUSANA;

HERRERO LAZARO, Marta; SANZ VAZQUEZ, MIREYA; CORMENZANA REDONDO, SUSANA; IRIARTE ELEJALDE, LEIRE

ITXASO; MARTINEZ PAMPLIEGA, ANA

Título de la Comunicación: Patrones de adaptación al divorcio de progenitores y salud

mental de hijos/as

Título del Acto: 5th International Congress of Clinical and Health

Psychology on Children and Adolescents

Fecha/s: 14/11/2019 - 16/11/2019

Investigador/a: ALVAREZ PIÑERO, IRATI; CORRAL GILSANZ, SUSANA;

MARTINEZ PAMPLIEGA, ANA; CORMENZANA REDONDO, SUSANA; BERÁSTEGUI PEDRO-VIEJO, ANA; GARCÍA SAN-JUAN, NOEMÍ; ARAMBURU ALEGRET, INÉS; Mercadal, Josep

Título de la Comunicación: Síntomas en hijos/as en un programa sobre comunicación

de orígenes para padres y madres adoptantes

Título del Acto: 5th International Congress of Clinical and Health

Psychology on Children and Adolescents

Fecha/s: 14/11/2019 - 16/11/2019

Investigador/a: CORRAL GILSANZ, SUSANA

Título de la Comunicación: Bienestar de los niños/as tras el divorcio: Estilos parentales

post-divorcio, ajuste familiar al divorcio y tipo de custodia

Título del Acto: V JORNADAS DE LA ASOCIACIÓN IBEROAMERICANA DE

PSICOLOGÍA JURÍDICA EN ESPAÑA

Fecha/s: 14/11/2019 - 16/11/2019

Investigador/a: MERINO RAMOS, LAURA; Gordo CENIZO, Leire; MARTINEZ

PAMPLIEGA, ANA

Título de la Comunicación: EGOKITZEN-INFANTIL: Análisis de la eficacia de un programa

de intervención grupal con hijos/as de padres/madres

divorciados.

Título del Acto: XII Congreso Internacional y XVII Nacional de Psicología

Clínica

Fecha/s: 13/11/2019 - 16/11/2019

Página web: http://www.aepc.es/PsClinicaXII/presentacion.html

FACULTAD DE TEOLOGÍA

RELIGIONES, ESPIRITUALIDAD Y SOCIEDAD MULTICULTURAL

Departamento: Departamento Teología

Publicaciones

Capítulos de Libro

Autores/as: BERNABE UBIETA, CARMEN; Marjanen, Antti; Plisch, Uwe-

Karsten; Pellegrini, Silvia; Lehtipuu, Outi; Solevag, Anne Rebecca; Cabezas Cabello, Maria José; Simonelli, Cristina;

Eisen, Ute

Título Capítulo: Lebensformen in den apokryphen

Apostelaketen: Keuschheit als Autonomie?

Título Obra: Antike christliche Apokriphen. Marginalisierte Texte des

frühen Christentums (Outi Lehtipuu/Silke Petersen)Hrsg.)

ISBN: 978-3-17-034446-7

Editorial: Verlag W. Kohlhammer

Ciudad: Stuttgart

Página Inicio: 108

Página Fin: 125

Fecha Publicación: Marzo de 2020

Autores/as: LEON AZCARATE, JUAN LUIS DE

Título Capítulo: "La interpretación de la maldición de Canán (Gn 9,20-27)

en las Indias Occidentales: ¿son los indios y negros

descendientes de Cam?"

Título Obra: José Luis Caballero Bono (Coordinador), Aspectos de la

conquista y evangelización de América y Filipinas ebn los siglos XVI y XVII, Publicaciones Universidad Pontificia de

Salamanca, Salamanca 2019.

ISBN: 978-84-17601-19-5

Editorial: Universidad Pontificia de Salamanca

Ciudad: Salamanca

Página Inicio: 213

Página Fin: 220

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: NORIEGA FERNANDEZ, ROBERTO

Título Capítulo: Nuevos desafíos, nuevos horizontes de la moral cristiana

Título Obra: Pensar la moral cristiana. A los veinticinco años de la

encíclica Veritatis splendor. XLIX Jornadas de la Facultad

de Teología de la UPSA

ISBN: 9788428834353

Editorial: Universidad Pontificia de Salamanca

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 177

Página Fin: 193

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: NORIEGA FERNANDEZ, ROBERTO

Título: La ejemplaridad cristiana en una sociedad democrática.

Anotaciones para una Iglesia en salida

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Revista: ESTUDIO AGUSTINIANO

ISSN: 0425-340X

Número / Volumen: 54/3

Página Inicio: 577

Página Fin: 604

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: COUPEAU DORRONSORO, JOSE CARLOS

Título: Espiritualidad en el medio urbano: aproximación a Bilbao

Revista: Revista de Espiritualidad

ISSN: 0034-8147

Número / Volumen: 78

Página Inicio: 387

Página Fin: 421

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: URIARTE GONZALEZ, LUZIO

Título: Gaurko eta hemengo gazteak eta erlijioa

Revista: Hemen erlijio gogoetarako aldizkaria

ISSN: 1697-8560

Número / Volumen: 63

Página Inicio: 11

Página Fin: 34

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: RODRIGUEZ FERNANDEZ, LIDIA; URIARTE GONZALEZ, LUZIO;

Basterretxea, Miren Iziar

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Título: Latin American Christians Living in the Basque Country

(Spain): What Remains and What Changes

Revista: Religions

ISSN: 2077-1444

Número / Volumen: 11/84

Página Inicio: 1

Página Fin: 25

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: COUPEAU DORRONSORO, JOSE CARLOS

Título de la Contribución: Buscando el Espíritu en sus textos: polis vs. civitas

Título del Acto: Simposium Internacional Ignacio Ellacuría a los 30 años de

su martirio. Espiritualidad, saberes y universidad para la

transformación social

Fecha/s: 12/12/2019 - 13/12/2019

Institución Organizadora: Universidad Loyola (Andalucía)

Página web: https://www.uloyola.es/

Comunicaciones

Investigador/a: RODRIGUEZ FERNANDEZ, LIDIA

Título de la Comunicación: La fe perpleja desde otras confesiones cristianas. Iglesia

bautista

Título del Acto: XXXI Semana de Teología Pastoral. La fe perpleja ante la

cultura actual

Fecha/s: 28/01/2020 - 30/01/2020

Institución Organizadora: Universidad Pontificia de Salamanca

Página web: instpast.upsa.es

DEUSTO BUSINESS SCHOOL (DBS)

HUME (Humanism in Management and Economics)

Departamentos: Departamento Dirección de Personas en las Organizaciones;

Departamento Economía; Departamento Estrategia y Sistemas de Información; Departamento Finanzas y Contabilidad; Departamento Marketing; Departamento Métodos

Cuantitativos

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: ELKARTEK EAAGUNE

Investigador Principal: ATUTXA ORDEÑANA, EKHI

Fecha Comienzo: Abril de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Título del Proyecto: Creación de un sistema de medición de impacto social

para los Polos de Conocimiento de la Fundación

Euskampus

Investigador Principal: ATUTXA ORDEÑANA, EKHI

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Septiembre de 2019

Título del Proyecto: ELKARTEK CO4GUNE

Investigador Principal: ATUTXA ORDEÑANA, EKHI

Fecha Comienzo: Abril de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Publicaciones

Libros y Monografías

(Edición y Coordinación)

Editores/as AGUADO MUÑOZ, RICARDO; EIZAGUIRRE ZARZA,

Coordinadores/as: ALMUDENA

Título: Virtuous Cycles in Humanistic Management. From the

Classroom to the Corporation

ISBN: 978-3-030-29425-0

Editorial: SPRINGER

Ciudad: Cham

Número de Páginas: 180

Fecha Publicación: Enero de 2020

Capítulos de Libro

Autores/as: AGUADO MUÑOZ, RICARDO; EIZAGUIRRE ZARZA,

ALMUDENA

Título Capítulo: The necessity of a paradigm shift in business education:

humanistic management as a bridge to link social needs

with corporate purposes

Título Obra: Virtuous Cycles in Humanistic managemet. From the

Classroom to the Corporation

ISBN: 978-3-030-29425-0

Editorial: SPRINGER

Ciudad: Cham

Página Inicio: 5

Página Fin: 12

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: AGUADO MUÑOZ, RICARDO; EIZAGUIRRE ZARZA,

ALMUDENA

Título Capítulo: Lessons to be learned from the theoretical and empirical

developments of humanistic management: virtuos cycles in

practice

Título Obra: Virtuous Cycles in Humanistic management . From the

Classroom to the Corporation

ISBN: 978-3-030-29425-0

Editorial: SPRINGER

Ciudad: Cham

Página Inicio: 179

Página Fin: 180

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: AGUADO MUÑOZ, RICARDO; RETOLAZA AVALOS, JOSE LUIS

Título Capítulo: Humanistic management in the corporation: from self-

interest to dignity and wellbeing

Título Obra: Virtuous Cycles in Humanistic Management. From the

classroom to the corporation.

ISBN: 978-3-030-29425-0

Editorial: SPRINGER

Ciudad: Cham

Página Inicio: 151

Página Fin: 161

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: CALVO SOTOMAYOR, IÑIGO; CERMELLI, MASSIMO

Título Capítulo: Civil Economy and Population Aging: A Prospective

Framework for a Global Phenomenon

Título Obra: Virtuous Cycles in Humanistic Management

ISBN: 978-3-030-29426-7

Editorial: Springer-Verlag Ibérica, S.A.

Ciudad: Cham

Página Inicio: 163

Página Fin: 177

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: EIZAGUIRRE ZARZA, ALMUDENA; ALCAÑIZ GONZALEZ, LEIRE;

GARCIA FEIJOO, MARIA

Título Capítulo: How to Develop the Humanistic Dimension in Business and

Management Higher Education?

Título Obra: Virtuous Cycles in Humanistic Management: From the

Classroom to the Corporation

ISBN: 978-3-030-29426-7

Editorial: Springer-Verlag Ibérica, S.A.

Página Inicio: 3

Página Fin: 20

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: AGUADO MUÑOZ, RICARDO; RETOLAZA AVALOS, JOSE LUIS;

ALCAÑIZ GONZALEZ, LEIRE

Título Capítulo: Action Research Training Experience (ARTE) para la

formación de directivos

Título Obra: Espacios de aprendizaje en Educación Superior

ISBN: 9788417667535

Editorial: OCTAEDRO, S.L.

Página Inicio: 187

Página Fin: 198

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: CALVO SOTOMAYOR, IÑIGO; CERMELLI, MASSIMO

Título Capítulo: TEDxUDeusto como espacio de creación de ideas de

aprendizaje

Título Obra: Espacios de aprendizaje en Educación Superior

ISBN: 978-84-17667-53-5

Editorial: Octaedro editorial

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 103

Página Fin: 110

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: MARCO-GARDOQUI GRANDE, MARTA; EIZAGUIRRE ZARZA,

ALMUDENA; GARCIA-FEIJOO, MARIA

Título Capítulo: La metodología de aprendizaje-servicio para el desarrollo

del perfil humanista de los estudiantes

Título Obra: Espacios de aprendizaje en Educación Superior

ISBN: 978-84-17667-53-5

Editorial: Octaedro editorial

Página Inicio: 61

Página Fin: 74

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: MARCO-GARDOQUI GRANDE, MARTA; GARCIA FEIJOO,

MARIA

Título Capítulo: La metodología de Aprendizaje y Servicio (APyS) y su

aplicación para el desarrollo del perfil humanista de los

estudiantes universitarios

Título Obra: Espacios de aprendizaje en Educación Superior.

ISBN: 978-84-17667-53-5

Editorial: OCTAEDRO, S.L.

Página Inicio: 61

Página Fin: 74

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: CALVO SOTOMAYOR, IÑIGO; CERMELLI, MASSIMO

Título: ENVEJECIMIENTO DE LA FUERZA DE TRABAJO Y

PRODUCTIVIDAD LABORAL: ¿MITO DEMOGRÁFICO O RETO DE GESTIÓN EMPRESARIAL? ANÁLISIS DESDE UNA

PERSPECTIVA HUMANISTA

Revista: Boletín de Estudios Económicos

ISSN: 0006-6249

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Número / Volumen: 228/LXXIV

Página Inicio: 597

Página Fin: 612

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: RETOLAZA AVALOS, JOSE LUIS; AGUADO MUÑOZ, RICARDO;

BANIANDRES AVENDAÑO, JOSUNE

Título: El modelo inclusivo-participativo, ¿complemento o germen

de una nueva teoría de empresa?

Revista: Boletín de Estudios Económicos

ISSN: 0006-6249

Número / Volumen: 228/74

Página Inicio: 441

Página Fin: 455

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: ATUTXA ORDEÑANA, EKHI

Título: El paradigma de lo común y la gestión de la energía en

España: oportunidades para la convergencia entre

diferentes

Revista: Scripta Nova

ISSN: 1138-9788

Autores/as: ATUTXA ORDEÑANA, EKHI

Título: El paradigma de lo común para la transición ecosocial:

prácticas democráticas para la recuperación ciudadana

de la energía

Revista: Revista Iberoamericana de Economía Social e Innovación

Ecosocial

ISSN: 2659-3351

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: SAN-JOSE, LEIRE; RETOLAZA AVALOS, JOSE LUIS; BERNAL,

RAMON

Título: Índice de Valor Añadido: Una propuesta para analizar la

eficiencia hospitalaria

Revista: Gaceta Sanitaria

ISSN: 0213-9111

Página Inicio: 1

Página Fin: 7

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: ALCAÑIZ GONZALEZ, LEIRE; AGUADO MUÑOZ, RICARDO;

RETOLAZA AVALOS, JOSE LUIS

Título: New business models:beyond the shareholder approach

Revista: RBGN-REVISTA BRASILEIRA DE GESTAO DE NEGOCIOS

ISSN: 1806-4892

Número / Volumen: 1/22

Página Inicio: 48

Página Fin: 64

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: GARCIA FEIJOO, MARIA; EIZAGUIRRE ZARZA, ALMUDENA;

RICA ASPIUNZA, ALVARO DE LA

Título: Systematic Review of Sustainable-Development-Goal

Deployment in Business Schools

Revista: Sustainability

ISSN: 2071-1050

Número / Volumen: 1/12

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: ALCAÑIZ GONZALEZ, LEIRE

Título: Revisión artículo 8 RBGN

Revista: RBGN-REVISTA BRASILEIRA DE GESTAO DE NEGOCIOS

ISSN: 1806-4892

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: CALVO SOTOMAYOR, IÑIGO; LAKA MUGARZA, JON PAUL;

AGUADO MUÑOZ, RICARDO

Título: Workforce Ageing and Labour Productivity in Europe

Revista: Sustainability

ISSN: 2071-1050

Número / Volumen: 11/20

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: RETOLAZA AVALOS, JOSE LUIS; AGUADO MUÑOZ, RICARDO;

ALCAÑIZ GONZALEZ, LEIRE

Título: Stakeholder Theory Through the Lenses of Catholic Social

Though

Revista: Journal of Business Ethics

ISSN: 0167-4544

Número / Volumen: 4/157

Página Inicio: 969

Página Fin: 980

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: GONZALO, JOSE FELIX; SAN-JOSE, LEIRE; RETOLAZA AVALOS,

JOSE LUIS

Título: Moral compliance as facilitator for ethical reflection in

management: catalysts and situations

Revista: Total Quality Management and Business Excellence

ISSN: 1478-3363

Página Inicio: 1

Página Fin: 16

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: CALVO SOTOMAYOR, IÑIGO

Título de la Contribución: Evaluación de riesgos de los trabajadores/as mayores.

Impacto del envejecimiento activo. Impacto en la gestion

de PRL.

Título del Acto: Congreso de Prevención de Riesgos Laborales

Fecha/s: 21/11/2019 - 22/11/2019

Página web: https://www.congresoprlgranada2019.com/

Comunicaciones

Investigador/a: AGUADO MUÑOZ, RICARDO; ALCAÑIZ GONZALEZ, LEIRE;

RETOLAZA AVALOS, JOSE LUIS

Título de la Comunicación: A proposal for management education based on the jesuit

educative model

Título del Acto: International Seminar "education, work, technological

change and new business models. A noble vocation of

business leaders towards integral ecology"

Fecha/s: 02/12/2019 - 02/12/2019

Institución Organizadora: UNIAPAC

Tesis Defendidas

Tesis defendida: Marca territorial como herramienta para el desarrollo

sistémico y sostenible

Centro: Instituto de Estudios de Ocio

Director/es: EIZAGUIRRE ZARZA, ALMUDENA; AMIGO FDEZ. DE

ARROYABE, MARIA LUISA

Fecha de lectura: Septiembre de 2019

Calificación: Sobresaliente cum laude

EQUIPOS INTERDEPARTAMENTALES

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANAS (CCSSHH)

EUSKAL GAIAK / ESTUDIOS VASCOS

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento Lenguas

Modernas y Estudios Vascos; Departamento Relaciones

Internacionales y Humanidades

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Resolviendo el puzzle del lenguaje: morfosintaxis vasca en

variación

Investigador Principal: BERRO URRIZELKI, Ane

Equipo Investigador: BERRO URRIZELKI, Ane

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Título del Proyecto: Euskal subjektu kontraesankorra: Larramendiren diskurtsoa

gaurkotasunetik

Investigador Principal: ALBERRO GOIKOETXEA, LUZIA

Equipo Investigador: BIJUESCA BASTERRETXEA, K. JOSU; Marin Paredes, José

Antonio

Fecha Comienzo: Septiembre de 2017

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 2.000

Concertados

Título del Proyecto: Convenio entre la Diputación de Bizkaia y la Universidad

de Deusto para la financiación de los proyectos culturales que desarrolla su Instituto de Estudios Vascos durante el

año 2019

Investigador Principal: PEREZ GAZTELU, ELIXABETE

Equipo Investigador: ACHON INSAUSTI, JOSE ANGEL; AMORRORTU GOMEZ,

ESTIBALIZ; BELMONTE ROMILLO, LAURA; IRIBAR IBABE,

ALEXANDER

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 20.000

Título del Proyecto: Bilbon hiztun aktibo bihurtu: emaitzak

Investigador Principal: AMORRORTU GOMEZ, ESTIBALIZ

Equipo Investigador: BEITIA ZABALA, Iñigo; GOIRIGOLZARRI GARAIZAR, JONE;

LANDABIDEA URRESTI, XABIER

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 20.000

Publicaciones

Libros y Monografías

(Edición y Coordinación)

Editores/as ACHON INSAUSTI, JOSE ANGEL; Imízcoz Beúnza, José María

Coordinadores/as:

Título: Discursos y contradiscursos en el proceso de la modernidad

(siglos XVI-XIX)

ISBN: 9788477379720

Editorial: Sílex Ediciones

Ciudad: Madrid

Editores/as Ramallo, Fernando; AMORRORTU GOMEZ, ESTIBALIZ;

Coordinadores/as: Puidgevall, Maite

Título: Neohablantes de lenguas minorizadas en el EStado

español

Editorial: Iberoamericana Vervuert

Ciudad: Madrid

Número de Páginas: 200

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Capítulos de Libro

Autores/as: ACHON INSAUSTI, JOSE ANGEL; Imízcoz Beúnza, José María

Título Capítulo: "Historia social y discursos en el proceso de la modernidad

(siglos XVI-XIX)"

Título Obra: Discursos y contradiscursos en el proceso de la modernidad

(siglos XVI-XIX)

ISBN: 9788477379720

Editorial: Sílex Ediciones

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 13

Página Fin: 32

Autores/as: ACHON INSAUSTI, JOSE ANGEL

Título Capítulo: "Relatos desenclavados, territorios conectados. La primera

experiencia global y la construcción del discurso foral"

Título Obra: Discursos y contradiscursos en el proceso de la modernidad

(siglos XVI-XIX)

ISBN: 9788477379720

Editorial: Sílex Ediciones

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 227

Página Fin: 290

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: ACHON INSAUSTI, JOSE ANGEL

Título Capítulo: "De la comunidad a la nación: la actualización de un

"contrato callado" en Manuel de Larramendi"

Título Obra: Discursos y contradiscursos en el proceso de la modernidad

ISBN: 9788477379720

Editorial: Sílex Ediciones

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 445

Página Fin: 474

Autores/as: ALBERRO GOIKOETXEA, LUZIA

Título Capítulo: Miradas populares al proceso de modernización en

Guipúzcoa en la segunda mitad del siglo XIX

Título Obra: Discursos y contradiscursos en el proceso de la modernidad

(siglos XVI-XIX)

ISBN: 978-84-7737-972-0

Editorial: Sílex Ediciones

Página Inicio: 543

Página Fin: 590

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: GOIRIGOLZARRI GARAIZAR, JONE; AMORRORTU GOMEZ,

ESTIBALIZ; Ortega Etcheverry, Ane

Título Capítulo: Activación lingüística de jóvenes neohablantes de euskera

en la universidad

Título Obra: Neohablantes de lenguas minorizadas en el Estado

español

ISBN: 978-84-9192-086-1

Editorial: Iberoamericana Vervuert

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: AMORRORTU GOMEZ, ESTIBALIZ; Puidgevall, Maite; Ramallo,

Fernando

Título Capítulo: ¿Qué supone ser neohablante de una lengua minorizada?

Título Obra: Neohablantes de lenguas minorizadas en el EStado

español

Editorial: Iberoamericana Vervuert

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: Puidgevall, Maite; AMORRORTU GOMEZ, ESTIBALIZ; Ramallo,

Fernando

Título Capítulo: El sujeto neohablante y los retos de futuro para las lenguas

minorizadas

Título Obra: Neohablantes de lenguas minorizadas en el EStado

español

Editorial: Iberoamericana Vervuert

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: IRIBAR IBABE, ALEXANDER; Fernández Planas, Ana María;

Pagola Petrirena, Rosa Miren; TURREZ AGUIRREZABAL, ITZIAR

Título: La tensión articulatoria de las obstruyentes oclusivas en

español

Revista: Estudios de Fonética Experimental

ISSN: 1575-5533

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: ACHON INSAUSTI, JOSE ANGEL

Título: Evaluación del artículo "Educar, pulir, reformar. La

educación de las élites vascas y navarras de los Austrias a

los Borbones", para la revista Espacio, Tiempo y Educación

Revista: Espacio, Tiempo y Educación

ISSN: 2340-7263

Autores/as: IRIBAR IBABE, ALEXANDER; Pagola Petrirena, Rosa Miren;

TURREZ AGUIRREZABAL, ITZIAR

Título: La articulación de las consonantes velares en español

Revista: Estudios de Fonética Experimental

ISSN: 1575-5533

Número / Volumen: 28

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: ACHON INSAUSTI, JOSE ANGEL

Título de la Contribución: "Espacios de comunicación y construcción de

identidad(es): de las experiencias del pasado a los retos

actuales"

Título del Acto: Comunicación e identidad(es). Jornadas de encuentro de

los equipos de investigación de Comunicación y de

Estudios Vascos

Fecha/s: 07/11/2019 - 08/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: Marin Paredes, José Antonio

Título de la Contribución: "De las cosas antiguas y memorables de esta Provincia".

Remontando el tiempo de la memoria: comunicar

comunidad,imaginar identidad

Título del Acto: "Komunikazioa eta identitatea(k)" / "Comunicación e

identidad(es)".

Fecha/s: 07/11/2019 - 08/11/2019

Institución Organizadora: Instituto de Estudios Vascos

Comunicaciones

Investigador/a: LECANDA ESTEBAN, JOSE ANGEL; García Camino, Iñaki

Título de la Comunicación: Centros de poder en espacios periféricos del norte

peninsular en la Antigüedad Tardía

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Título del Acto: VI Congreso de Arqueología Medieval (España-Portugal)

Fecha/s: 08/11/2019 - 09/11/2019

Institución Organizadora: Asociación Española de Arqueología Medieval

Página web: http://aeam.es/780-2/

TURISMO

Departamento: Departamento Turismo

Proyectos de Investigación

Concertados

Título del Proyecto: PLATAFORMA DE ASISTENTES VIRTUALES MULTIPLATAFORMA

Investigador Principal: ALZUA SORZABAL, MIREN AURKENE

Equipo Investigador: ABAD GALZACORTA, MARINA; GUEREÑO OMIL, BASAGAITZ

Fecha Comienzo: Diciembre de 2019

Fecha Finalización: Junio de 2020

Ingresos Totales: 6.375

Título del Proyecto: Evaluación de la accesibilidad de los hoteles de Bilbao

Bizkaia

Investigador Principal: FERNANDEZ-VILLARAN ARA, ASUNCION

Equipo Investigador: GOYTIA PRAT, ANA; MUGICA ULACIA, NEREA

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Junio de 2020

Ingresos Totales: 14.986

Título del Proyecto: Plan estratégico de turismo sostenible de Barakaldo

Investigador Principal: GOYTIA PRAT, ANA

Equipo Investigador: AZANZA MARTINEZ DE LUCO, GARAZI; FERNANDEZ-VILLARAN

ARA, ASUNCION

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 800

Título del Proyecto: OBSERVATORIO DE TURISMO SAN SEBASTIAN

Investigador Principal: GUEREÑO OMIL, BASAGAITZ

Equipo Investigador: ABAD GALZACORTA, MARINA; AGEITOS VARELA, NAGORE;

ALZUA SORZABAL, MIREN AURKENE; CELIS MARTIN, PATRICIA; ECHEBERRIA OCHOA DE CHINCHETRU, ALICIA ITZIAR;

MUGICA ULACIA, NEREA

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 60.000

Publicaciones

Capítulos de Libro

Autores/as: ABAD GALZACORTA, MARINA; GIL FUENTETAJA, ION

Título Capítulo: Between market, heritage and spirituality? An integrated

tourism management model for the commemoration in the

monumental ensemble of Loyola (Spain)

Título Obra: World Heritage Management, urban planning and

sustainable tourism

Editorial: Springer-Verlag Ibérica, S.A.

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: FERNANDEZ-VILLARAN ARA, ASUNCION; RODRIGUEZ

ZULAICA, AINARA

Título Capítulo: El binomio universidad-empresa en el diseño curricular de

asignaturas de grado

Título Obra: Espacios de aprendizaje en Educación Superior

ISBN: 978-84-17667-53-5

Editorial: Ediciones OCTAEDRO, S.L.

Ciudad: Barcelona

Página Inicio: 111

Página Fin: 122

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: GOYTIA PRAT, ANA; Ried Luci, Andrés

Título Capítulo: What do visitors tell us? Sense of place and meaning given

to nature as a tool for managing tourists' experiences in

nature based destinations

Título Obra: Visitor Experience Management in Nature-based Tourism

Editorial: CABI INTERNATIONAL

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: FERNANDEZ-VILLARAN ARA, ASUNCION; RODRIGUEZ

ZULAICA, AINARA; PASTOR RUIZ, RICARDO

Título: Value Chain Mapping for Tourism Intermediation

Revista: International Journal of Business Environment

ISSN: 1740-0589

Fecha Publicación: Mayo de 2020

Autores/as: GOYTIA PRAT, ANA

Título: Understanding diversity of residents' attitudes towards

overtourism: a tool for sustainable citizen-centred tourism

management

Revista: The Journal of Travel & Tourism Marketing

ISSN: 10548408

Fecha Publicación: Marzo de 2020

Autores/as: FERNANDEZ-VILLARAN ARA, ASUNCION; ABAD

GALZACORTA, MARINA; ESPINOSA URESANDI, NAGORE;

GOYTIA PRAT, ANA

Título: Model for measuring carrying capacity in inhabited tourism

destinations

Revista: Portuguese Economic Journal

ISSN: 1617-982X

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Autores/as: GUEREÑO OMIL, BASAGAITZ; Pavlova-Hannam, Gergina;

Hannam, Kevin

Título: Gendered work and leisure mobilities of Polish migrants in

the North East of England

Revista: Tourism Review

ISSN: 1660-5373

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: FERNANDEZ-VILLARAN ARA, ASUNCION

Título de la Contribución: Turismo inclusivo desde la perspectiva de género

Título del Acto: Jornada conmemorativa del XXV Aniversario de la Cátedra

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Título del Acto: de Ocio y Discapacidad ?La mirada que falta: mujer con

discapacidad?.

Fecha/s: 12/12/2019 - 12/12/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Página web: www.deusto.es

Investigador/a: FERNANDEZ-VILLARAN ARA, ASUNCION

Título de la Contribución: Information about accessibility in online platforms

Título del Acto: 3rd International Congress on Technology and tourism for

diversity

Fecha/s: 23/10/2019 - 25/10/2019

Institución Organizadora: Fundación ONCE

Página web: http://www.ttd-congress.com/es

Comunicaciones

Investigador/a: ABAD GALZACORTA, MARINA; ALZUA SORZABAL, MIREN

AURKENE; GUEREÑO OMIL, BASAGAITZ

Título de la Comunicación: Networks and Platform-based Tourism: Co-creation

determinants in rural tourism

Título del Acto: ATLAS Annual Conference 2019. Tourism Transformations.

Fecha/s: 17/09/2019 - 20/09/2019

Ciudad: Girona

FACULTAD DE DERECHO

COOPERATIVISMO, FISCALIDAD, FOMENTO, RELACIONES LABORALES Y PROTECCIÓN SOCIAL

Departamentos: Departamento Derecho Privado; Departamento Derecho

Público

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Las cooperativas como instrumento de política de empleo

ante los nuevos retos del mundo del trabajo

Investigador Principal: ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER

Equipo Investigador: ARAGON AMONARRIZ, CRISTINA; ARNAEZ ARCE, VEGA

MARIA; ATXABAL RADA, ALBERTO; GAMINDE EGIA, EBA; GONDRA ELGUEZABAL, GOTZON; ITURRIOZ LANDART, CRISTINA; LARRAZABAL BASAÑEZ, SANTIAGO; LOPEZ RODRIGUEZ, JOSUNE; MARTINEZ ETXEBERRIA, GONZALO;

NARVAIZA CANTIN, LOREA

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2022

Ingresos Totales: 12.100

Publicaciones

Libros y Monografías

(Autoría)

Autores/as: ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER

Título: La baja como causa de finalización de la relación

societaria entre la persona socia y la sociedad cooperativa

ISBN: 978-84-1324-347-4

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Número de Páginas: 194

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Capítulos de Libro

Autores/as: ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER

Título Capítulo: El empleo ordinario en las cooperativas

Título Obra: Cooperativas y empleo de calidad para las personas con

discapacidad

ISBN: 978-84-1308-760-3

Editorial: Aranzadi Thomson Reuters

Página Inicio: 114

Página Fin: 155

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: LARRAZABAL BASAÑEZ, SANTIAGO

Título Capítulo: Régimen jurídico de la discapacidad y alternativa

cooperativa para la inserción laboral de las personas con

discapacidad

Título Obra: Cooperativas y empleo de calidad para las personas con

discapacidad

ISBN: 978-84-1308-760-3

Editorial: Editorial Aranzadi-Thomson

Ciudad: Cizur-Menor

Página Inicio: 61

Página Fin: 157

Autores/as: MARTINEZ ETXEBERRIA, GONZALO

Título Capítulo: La Igualdad: la base constitucional sobre la que se asienta

la inserción laboral de las personas con discapacidad

Título Obra: Cooperativas y empleo de calidad para personas con

discapacidad.

ISBN: 978-84-1308-760-3

Editorial: Civitas-Thomson Company

Ciudad: Cizur Menor.

Página Inicio: 26

Página Fin: 50

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: LOPEZ RODRIGUEZ, JOSUNE

Título Capítulo: El empleo protegido de las personas con discapacidad: en

especial su desarrollo en las cooperativas,

Título Obra: Cooperativas y empleo de calidad para las personas con

discapacidad.

ISBN: 978-84-1308-760-3

Editorial: Aranzadi-Thomson

Página Inicio: 156

Página Fin: 187

Autores/as: LOPEZ RODRIGUEZ, JOSUNE

Título Capítulo: Introducción al Derecho

Título Obra: Introducción al Derecho para los estudios de

Administración y Dirección de empresas

ISBN: 978-84-1324-423-5

Editorial: Dykinson

Página Inicio: 23

Página Fin: 44

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER

Título Capítulo: Consecuencias del carácter multiforme de la contingencia

de jubilación en cuanto al principio de consideración conjunta de las contingencias. ¿Dónde quedan la

igualdad, solidaridad y sostenibilidad?

Título Obra: Por una pensión de jubilación, adecuada, segura y

sostenible (Tomo II

ISBN: 978-84-17789-22-0

Editorial: Laborum

Ciudad: Murcia

Página Inicio: 393

Página Fin: 408

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: ATXABAL RADA, ALBERTO

Título Capítulo: Entidades de economía social en las Haciendas Locales

Título Obra: Perspectiva fiscal de las entidades de economía social en

Euskadi

ISBN: 978-84-9954-232-4

Editorial: WOLTERS KLUWER ESPAÑA SA

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 1

Página Fin: 8

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: MARTINEZ ETXEBERRIA, GONZALO

Título: El reforzamiento de la identidad cooperativa a través de la

formación: un elemento a considerar por el movimiento

cooperativo.

Revista: Boletín de la Asociación Internacional de Derecho

Cooperativo = Journal International Association of

Cooperative Law

ISSN: 1134-993X

Fecha Publicación: Junio de 2020

Autores/as: ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER

Título: La desconexión digital y el registro de la jornada diaria en

España como mecanismos para garantizar el descanso, la

salud y el bienestar de los trabajadores digitales a distancia

Revista: Lan Harremanak: Revista de Relaciones Laborales

ISSN: 1575-7048

Número / Volumen: 42

Página Inicio: 1

Página Fin: 32

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER

Título: El acoso moral en el trabajo como nueva forma de

explotación laboral: una perspectiva desde el Derecho

español

Revista: Estudios Latinoamericanos de Relaciones Laborales y

Protección Social

ISSN: 2445-0472

Número / Volumen: 8/II

Página Inicio: 23

Página Fin: 48

Autores/as: LARRAZABAL BASAÑEZ, SANTIAGO

Título: El cumplimiento del Estatuto de Gernika

Revista: lura Vasconiae

ISSN: 1699-5376

Número / Volumen: 16

Página Inicio: 307

Página Fin: 347

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: LOPEZ RODRIGUEZ, JOSUNE

Título: El principio de condición más beneficiosa del contrato:

¿es la cesta de Navidad una condición más beneficiosa o

una

práctica empresarial de liberalidad?

Revista: Estudios Latinoamericanos de Relaciones Laborales y

Protección Social

ISSN: 2445-0472

Página Inicio: 67

Página Fin: 80

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: LOPEZ RODRIGUEZ, JOSUNE

Título: EL PAPEL DE LAS EMPRESAS EN LA LUCHA CONTRA LA TRATA

DE PERSONAS Y LA ESCLAVITUD: UNA MIRADA CRÍTICA A LA LEY DE CALIFORNIA SOBRE TRANSPARENCIA EN LA CADENA

DE SUMINISTRO

Revista: Estudios Latinoamericanos de Relaciones Laborales y

Protección Social

ISSN: 2445-0472

Página Inicio: 49

Página Fin: 64

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER

Título: ¿Efectividad o virtualidad de los principios del proceso

laboral en España?

Revista: Estudios Latinoamericanos de Relaciones Laborales y

Protección Social

ISSN: 2445-0472

Número / Volumen: 7/I

Página Inicio: 19

Página Fin: 41

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER

Título: Convenio sobre las peores formas de trabajo infantil, 1999

(núm. 182)

Revista: Revisto Internacional y Comparada de Relaciones

Laborales y Derecho del Empleo

ISSN: 2282-2313

Número / Volumen: número especial de conmem

Página Inicio: 308

Página Fin: 333

Autores/as: LOPEZ RODRIGUEZ, JOSUNE

Título: Convenio sobre el trabajo forzoso, 1930 (núm. 29)

Revista: Revista Internacional y Comparada de Relaciones

Laborales y Derecho del Empleo

ISSN: 2282-2313

Página Inicio: 182

Página Fin: 196

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: MARTINEZ ETXEBERRIA, GONZALO

Título de la Contribución: El reforzamiento de la identidad cooperativa a través de la

formación: un elemento aconsiderar por el movimiento

cooperativo

Fecha/s: 13/11/2019 - 14/11/2019

Investigador/a: LOPEZ RODRIGUEZ, JOSUNE

Título de la Contribución: El principio cooperativo de educación, formación e

información como herramienta para promover el trabajo

digno

Título del Acto: El principio de educación, formación e información de las

cooperativas. Consecuencias jurídicas y económicas

derivadas de su aplicación práctica

Fecha/s: 13/11/2019 - 14/11/2019

Institución Organizadora: Asociación Internacional de Derecho Cooperativo

Investigador/a: ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER

Título de la Contribución: Aspectos medioambientales a considerar en la formación

de los socios cooperativistas

Título del Acto: Congreso ?El principio de educación, formación e

información de las cooperativas. Consecuencias jurídicas y económicas derivadas de su aplicación práctica?, organizado por la Asociación Internacional de Derecho Cooperativo, la Academia Vasca de Derecho y la Facultad de Derecho de la Universidad de Deusto, y celebrado en la Universidad de Deusto, los días 13 y 14 de

noviembre de 2019.

Fecha/s: 13/11/2019 - 14/11/2019

Institución Organizadora: Asociación Internacional de Derecho Cooperativo

Investigador/a: ARNAEZ ARCE, VEGA MARIA

Título de la Contribución: Cooperativismo y educación, el reto del compromiso

cooperativo con la juventud

Fecha/s: 13/11/2019 - 14/11/2019

Investigador/a: ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER

Título de la Contribución: Experiencias orientadas a la promoción del empleo

inclusivo

Título del Acto: Congreso Internacional ?Elkartuz. Discapacidad, derechos

e inclusión?, organizado por Elkartu (Federación Coordinadora de Personas con Discapacidad Física de Gipuzkoa) con motivo de su 40º aniversario, los días 7 y 8

de noviembre de 2019.

Fecha/s: 07/11/2019 - 08/11/2019

Institución Organizadora: Elkartu (Federación Coordinadora de Personas con

Discapacidad Física de Gipuzkoa)

Comunicaciones

Investigador/a: MARTINEZ ETXEBERRIA, GONZALO

Título de la Comunicación: El principio de formación en las cooperativas : los nuevos

retos a los que las cooperativas se enfrentan en materia TIC

Fecha/s: 28/11/2019 - 29/11/2019

Investigador/a: LOPEZ RODRIGUEZ, JOSUNE

Título de la Comunicación: El principio de formación en las cooperativas: necesidades

emergentes en materia medioambiental ante los cambios

que presenta el mundo del trabajo

Título del Acto: Congreso UNIJES International 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: ATXABAL RADA, ALBERTO

Título de la Comunicación: El impulso del emprendimiento de las cooperativas a través

de medidas fiscales

Título del Acto: Congreso Law Research / UNIJES International 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Institución Organizadora: UNIJES

Página web: https://unijeslawresearch.deusto.es/34092/detail/law-

research-unijes-international-2019.html

Investigador/a: ARNAEZ ARCE, VEGA MARIA

Título de la Comunicación: Cooperativismo y contratación pública sostenible

Título del Acto: Law Research. UNIJES International 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Investigador/a: GAMINDE EGIA, EBA

Título de la Comunicación: La Asociación Internacional de Derecho Cooperativo

Título del Acto: Congreso Continental de Derecho Cooperativo

Fecha/s: 20/11/2019 - 22/11/2019

Investigador/a: LOPEZ RODRIGUEZ, JOSUNE

Título de la Comunicación: La protección internacional de los derechos laborales:

valoración del Acuerdo sobre prevención de incendios y

seguridad en la construcción en Bangladesh

Título del Acto: Il International Congress LABOUR 2030 ?Work innovation,

are we ready? The future is digital and it 's on!?

Fecha/s: 19/09/2019 - 20/09/2019

Institución Organizadora: Labour 2030

Investigador/a: ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER

Título de la Comunicación: Modelo social europeo y cláusulas sociales en los acuerdos

de libre comercio

Título del Acto: Il International Congress Labour 2030 ?«Work innovation,

are we ready? The future is digital. And it?s on!», organized by Law Academy, Nuno Cerejeira Namora, Pedro Marinho Falcao & Dovens; Associados, CIELO Laboral and Associação de Jovens Juslaboralistas and held in Afândega do Porto

on the 19th and 20th September 2019.

Fecha/s: 19/09/2019 - 20/09/2019

Institución Organizadora: CIELO LABORAL

DERECHO PRIVADO, SOCIEDAD Y TECNOLOGÍA EN EL SIGLO XXI

DERECHO PRIVADO, SOCIEDAD Y TECNOLOGÍA EN EL SIGLO XXI

Departamentos: Departamento Derecho Privado; Departamento Derecho

Público; Departamento Derecho Transnacional

Publicaciones

Capítulos de Libro

Autores/as: LLEDO YAGUE, FRANCISCO MANUEL

Título Capítulo: Algunas consideraciones de interés a la Convención de la

ONU sobre Derechos de las personas con incapacidad

(2006)

Título Obra: Estudio básico sobre la Guarda de Hecho. Algunas

reflexiones sustantivas y procesales notables de lege lata y de lege ferenda. De la Convención de Nueva York de 13 de diciembre de 2006 al Anteproyecto de Ley por la que se reforma la legislación civil y procesal en materia de

discapacidad de 26 de septiembre de 2018.

ISBN: 978-84-1324-554-6

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 15

Página Fin: 34

Autores/as: LLEDO YAGUE, FRANCISCO MANUEL

Título Capítulo: Especial atención a la Guarda de Hecho en el

Anteproyecto de Ley de 25 de septiembre de 2018

Título Obra: Estudio básico sobre la Guarda de Hecho. Algunas

reflexiones sustantivas y procesales notables de lege lata y lege ferenda. De la Convención de Nueva York de 13 de diciembre de 2006 al Anteproyecto de Ley por la que se reforma la legislación civil y procesal en materia de

discapacidad de 26 de septiembre de 2018.

ISBN: 978-84-1324-554-6

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 35

Página Fin: 52

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: LLEDO YAGUE, FRANCISCO MANUEL

Título Capítulo: Darwin. El mito de la inmortalidad y la criogénesis, ¿existen

derechos en un ser criopreservado después de la

recuperación vital? Fantasía y realidad inimaginable

Título Obra: Homenaje a José María Castán Vázquez. Liber Amicorum.

ISBN: 978-84-1336-120-8

Editorial: TIRANT LO bLANCH

Ciudad: Valencia

Página Inicio: 201

Página Fin: 228

Autores/as: GUTIERREZ BARRENENGOA, AINHOA VIRGINIA

Título Capítulo: De la incapacitación de las personas a la provisión de los

apoyos necesarios

Título Obra: Estudio básico sobre la guarda de hecho: algunas

reflexiones sustantivas y procesales notables de lege lata y

lege ferenda

ISBN: 978-84-1324-554-6

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 107

Página Fin: 131

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: MONJE BALMASEDA, OSCAR

Título Capítulo: Algunas notas de interés a la figura del guardador de

hecho en el Anteproyecto de Ley; El estado de la cuestión: la guarda de hecho. Instrumento clave en las instituciones de apoyo; El tratamiento en el Derecho comparado de las instituciones de guarda; Consideraciones mínimas en una futura reforma sobre la guarda de hecho. Los aspectos "clave" en la reformulación de la guarda de hecho como

institución estable.

Título Obra: Estudio básico sobre la guarda de hecho: algunas

reflexiones sustantivas y procesales notables de lege lata y

lege ferenda.

ISBN: 978-84-1324-554-6

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 53

Página Fin: 106

Autores/as: MONJE BALMASEDA, OSCAR

Título Capítulo: Posesión y herencia yacente: acciones posesorias y

prescripción.

Título Obra: Homenaje a José María Castán Vázquez. Liber Amicorum.

ISBN: 978-84-1336-120-8

Editorial: TIRANT LO bLANCH

Página Inicio: 1.533

Página Fin: 1.567

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: GUTIERREZ BARRENENGOA, AINHOA VIRGINIA

Título Capítulo: Los regímenes económico matrimoniales. La sociedad de

gananciales

Título Obra: Introducción al Derecho para los estudios de

Administración y Dirección de Empresas

ISBN: 978-84-1324-423-5

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 64

Página Fin: 89

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: MONJE BALMASEDA, OSCAR

Título Capítulo: La problemática de la inscripción de la filiación en

supuestos de gestación subrogada: las Instrucciones de la DGRN de 14 y 18 de febrero de 2019 y la posición de los órganos jurisdiccionales y del Tribunal Europeo de

Derechos Humanos.

Título Obra: Gestación subrogada. Principales cuestiones civiles,

penales, registrales y médicas. Su evolución y

consideración (1988-2019).

ISBN: 978-84-1324-289-7

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 247

Página Fin: 265

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: LLEDO YAGUE, FRANCISCO MANUEL

Título Capítulo: La filiación en la gestación subrogada: el estado de la

cuestión (1988-2019)

Título Obra: Gestación Subrogada. Principales cuestiones civiles,

penales, registrales y médicas. Su evolución y

consideración (1988-2019)

ISBN: 978-84-1324-289-7

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 29

Página Fin: 74

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: MONJE BALMASEDA, OSCAR

Título Capítulo: El régimen de separación de bienes y el régimen de

participación en las ganancias.

Título Obra: Introducción al Derecho para los estudios de

Administración y Dirección de Empresas.

978-84-1324-423-5 ISBN:

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

101 Página Inicio:

Página Fin: 111

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: VICANDI MARTINEZ, ARANTZAZU

Título Capítulo: EL FUTURO DE LA MATERNIDAD SUBROGADA EN ESPAÑA

ENTRE EL FRAUDE DE LEY VERSUS ORDEN PÚBLICO

INTERNACIONAL

Título Obra: G Ε STAC Ó Ν

U RO S GΑ DA В **Principales** cuestiones civiles, penales, médicas

registrales

Su evolución y consideración (1988-2019)

978-84-1324-289-7 ISBN:

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 303

Página Fin: 319

Fecha Publicación: Octubre de 2019 Autores/as: LLEDO YAGUE, FRANCISCO MANUEL

Título Capítulo: Estudio básico elemental sobre los derechos reales

Título Obra: Introducción al Derecho para los estudios de

Administración y Dirección de Empresas

ISBN: 978-84-1324-423-5

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 111

Página Fin: 132

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: MONJE BALMASEDA, OSCAR; GUTIERREZ BARRENENGOA,

AINHOA VIRGINIA

Título Capítulo: Las simulaciones para el desarrollo de la comunicación

oral.

Título Obra: Espacios de aprendizaje en Educación Superior.

ISBN: 978-84-17667-53-5

Editorial: Ediciones OCTAEDRO, S.L.

Ciudad: Barcelona

Página Inicio: 147

Página Fin: 158

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: GUTIERREZ BARRENENGOA, AINHOA VIRGINIA

Título Capítulo: El artículo 10 de la Ley 14/2006 y su análisis comparativo

con lo dispuesto en otras legislaciones permisivas. Especial atención a EE.UU. y reflexión sobre cláusulas habituales en

estos contratos

Título Obra: Gestación subrogada. Principales cuestiones civiles,

penales, registrales y médicas

ISBN: 978-84-1324-289-7

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 225

Página Fin: 236

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: VICANDI MARTINEZ, ARANTZAZU

Título Capítulo: Tema 2. Derecho de la persona

Título Obra: Introducción al derecho para los estudios de

administración y dirección de empresas

ISBN: 978-84-1324-423-5

Editorial: Dykinson

Página Inicio: 47

Página Fin: 71

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: LLEDO YAGUE, FRANCISCO MANUEL

Título Capítulo: La filiación en la gestación subrogada: el estado de la

cuestión: 1988-2019

Título Obra: Aspectos civiles, penales y psicosociales en la gestación

subrogada

Editorial: Dykinson

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: MONJE BALMASEDA, OSCAR; LLEDO YAGUE, FRANCISCO

MANUEL

Título: Documented observations regarding the debate on the

cryopreservation of the deceased human body. The right

to live after death.

Revista: Revista de Derecho

ISSN: 1510-3714

Número / Volumen: 20

Página Inicio: 247

Página Fin: 265

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: LLEDO YAGUE, FRANCISCO MANUEL

Título de la Contribución: Panorama Legal. Desde la primera Ley de Reproducción

Asistida hasta la actualidad.

Título del Acto: Jornadas Law & amp; Genetics - Aspectos Legales de la

Medicina Genética

Fecha/s: 28/01/2020 - 28/01/2020

Institución Organizadora: Universidad de Valencia

Página web: https://lawgenetics.uv.es/

Investigador/a: VICANDI MARTINEZ, ARANTZAZU

Título de la Contribución: Robots médicos y responsabilidad civil sanitaria. ¿Está

nuestro ordenamiento jurídico preparado para dar respuesta a los problemas que plantean estos nuevos

entes?

Título del Acto: Unijes Law 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: VICANDI MARTINEZ, ARANTZAZU

Título de la Contribución: Robots y responsabilidad: ¿se encuentra nuestro

ordenamiento jurídico preparado para dar respuesta a los

nuevos retos que estos entes plantean?

Título del Acto: Congreso internacional. Modernización del contrato de

servicios

Fecha/s: 27/11/2019 - 28/11/2019

Investigador/a: LLEDO YAGUE, FRANCISCO MANUEL

Título de la Contribución: Aspectos sustantivos y fiscales de la liquidación de

gananciales

Título del Acto: Curso de praxis de Derecho civil y fiscal vasco

Fecha/s: 27/11/2019 - 27/11/2019

Institución Organizadora: Ilustre Colegio Notarial del País Vasco

Investigador/a: MONJE BALMASEDA, OSCAR

Título de la Contribución: Aspectos sustantivos y fiscales de la liquidación de la

sociedad de gananciales.

Título del Acto: Mesa redonda organizada dentro del Curso de Praxis de

Derecho civil y fiscal vasco

Fecha/s: 27/11/2019 - 27/11/2019

Institución Organizadora: Ilustre Colegio Notarial de País Vasco

Investigador/a: MONJE BALMASEDA, OSCAR

Título de la Contribución: Referencia al impacto de género (avances en materia de

igualdad;) de la Ley 20/2011 del Registro Civil. Cuestiones registrales que suscita la inscripción de nacimiento en supuestos de gestación subrogada. Disposición Adicional 3ª de la Ley de Jurisdicción Voluntaria e Instrucción de la

DGRN de 7 de Octubre de 2010.

Título del Acto: ENCUENTRO ENTRE MAGISTRADOS/AS ENCARGADOS DE

REGISTROS CIVILES.

Fecha/s: 23/10/2019 - 23/10/2019

Institución Organizadora: CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

Investigador/a: LLEDO YAGUE, FRANCISCO MANUEL

Título de la Contribución: Referencia al impacto de género (avances en materia de

igualdad); de la Ley 20/2011 del Registro civil. Cuestiones registrales que suscita la isncripción de nacimiento en supuestos de gestación subrogada. Disposición Adicional 3ª de la Ley de Jurisdicción Voluntaria e Instrucción de la

DGRN de 7 de Octubre de 2010.

Título del Acto: ENCUENTRO ENTRE MAGISTRADOS/AS ENCARGADOS DE

REGISTROS CIVILES

Fecha/s: 21/10/2019 - 23/10/2019

Institución Organizadora: CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

Investigador/a: MONJE BALMASEDA, OSCAR

Título de la Contribución: Régimen económico matrimonial y régimen patrimonial de

las parejas de hecho

Título del Acto: Il Jornadas sobre Derecho Civil Vasco

Fecha/s: 10/10/2019 - 11/10/2019

Institución Organizadora: Ilustre Colegio de la Abogacía Alavesa

Comunicaciones

Investigador/a: HERRAN ORTIZ, ANA ISABEL

Título de la Comunicación: ¿Nuevos tiempos, nuevos derechos?: Del dificl olvido en

internet

Título del Acto: Congreso Law Research International UNIJES 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Página web: https://events.deusto.es/34092/detail/law-research-unijes-

international-2019.html

Investigador/a: GUTIERREZ BARRENENGOA, AINHOA VIRGINIA; MONJE

BALMASEDA, OSCAR

Título de la Comunicación: Los procedimientos sobre capacidad de las personas a la

luz de la Convención sobre los derechos de las personas

con discapacidad de 13 de diciembre de 2006

Título del Acto: Law Research/UNIJES International 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: MONJE BALMASEDA, OSCAR; GUTIERREZ BARRENENGOA,

AINHOA VIRGINIA

Título de la Comunicación: Discapacidad y capacidad para testar: la necesaria

reforma del Código civil derivada de la Convención Internacional sobre los derechos de las personas con

discapacidad

Título del Acto: Law Research/UNIJES International 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

FACULTAD DE INGENIERÍA

APPLIED MECHANICS

Departamento: Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Mejora del Proceso de Perforado de Tubos sin Costura a

través de Simulación Avanzada y Sensorización (TUBEST)

Investigador Principal: García Gil, Eduardo

Equipo Investigador: Cortés Martínez, Fernando; MURILLO MARRODÁN, ALBERTO

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Agosto de 2021

Ingresos Totales: 48.018

Título del Proyecto: ETXE-TAR ADIT4ALL: Desarrollo y despliegue de la

fabricación aditiva de recubrimiento y soldadura láser como tecnología de proceso operable por perfiles de base

VET

Investigador Principal: ACHIAGA MENOR, BEATRIZ

Equipo Investigador: BERECIBAR LACALLE, IKER; EGAÑA ARETXABALETA, AIMAR;

GARCIA BRINGAS, PABLO; GOTI ELORDI, AITOR; LOPEZ

GARCIA, Alejandro

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 20.000

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Título del Proyecto: Fuente de plasma de hidrogeno para inyectores de

neutros

Investigador Principal: GARDE, JOSE JULIAN

Equipo Investigador: Megía MACIAS, Ana

Fecha Comienzo: Enero de 2017

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Concertados

Título del Proyecto: Life Cycle Analysis of Automotive Components

Investigador Principal: GARCIA BARRUETABEÑA, JON

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Agosto de 2022

Ingresos Totales: 75.750

Título del Proyecto: Análisis estructural de la junta de expansión MWL DN-500

Investigador Principal: Cortés Martínez, Fernando

Equipo Investigador: MURILLO MARRODÁN, ALBERTO

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Noviembre de 2019

Ingresos Totales: 1.828

Título del Proyecto: Simulación del proceso de calibrado de tubos sin costura

Investigador Principal: García Gil, Eduardo

Equipo Investigador: Cortés Martínez, Fernando; MURILLO MARRODÁN, ALBERTO

Fecha Comienzo: Julio de 2019

Fecha Finalización: Agosto de 2020

Ingresos Totales: 28.000

Título del Proyecto: UD-Desarrollo de una nanoturbina para Hydroharvesting

Investigador Principal: GARCIA BARRUETABEÑA, JON

Equipo Investigador: GARCIA QUINTANILLA, JOSE IGNACIO; Megía MACIAS,

Ana; VICENTE SAEZ, JAVIER

Fecha Comienzo: Octubre de 2017

Fecha Finalización: Octubre de 2019

Ingresos Totales: 20.836

Acciones Especiales

Título del Proyecto: Atenuación de vibraciones estructurales con

metaestructuras magnetorreológicas. University of

Michigan

Investigador Principal: Elejabarrieta Olabarri, María Jesús

Fecha Comienzo: Junio de 2020

Fecha Finalización: Septiembre de 2020

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: Cortés Martínez, Fernando

Título: Homogenised formulation for plates with thick constrained

viscoelastic core

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Revista: Computers and Structures

ISSN: 0045-7949

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: ZARRAGA RIO, ONDIZ; SARRIA RUBIN DE CELIS, IMANOL

JOSU; GARCIA BARRUETABEÑA, JON; Cortés Martínez,

Fernando

Título: Dynamic analysis of plates with thick unconstrained layer

damping

Revista: Engineering Structures

ISSN: 0141-0296

Número / Volumen: 201

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: ZARRAGA RIO, ONDIZ; SARRIA RUBIN DE CELIS, IMANOL

JOSU; GARCIA BARRUETABEÑA, JON; Cortés Martínez,

Fernando

Título: An Analysis of the Dynamical Behaviour of Systems with

Fractional Damping for Mechanical Engineering

Applications

Revista: Symmetry

ISSN: 2073-8994

Número / Volumen: 2019/11

Página Inicio: 1

Página Fin: 15

Autores/as: GARCIA BARRUETABEÑA, JON

Título: Completed loading-unloading-deflection prediction for

antivibration system design using an energy dissipation

approach

Revista: Proceedings of the Institution of Mechanical Engineers, Part

L: Journal of Materials: Design and Applications

ISSN: 1464-4207

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: Elejabarrieta Olabarri, María Jesús

Título: Revisión del artículo (JIM-19-340) de la revista Journal of

Intelligent Material Systems and Structures

Revista: Journal of Intelligent Material Systems and Structures

ISSN: 1045-389X

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: Jauberteau, Jean Louis; Jauberteau, Isabelle; Megía

MACIAS, Ana; Cortázar Pérez, Osvaldo Daniel

Título: Langmuir probe in magnetized plasma: Determination of

the electron diffusion parameter and of the electron

energy distribution function

Revista: Contributions to Plasma Physics

ISSN: 0863-1042

Autores/as: GARCIA BARRUETABEÑA, JON

Título: A Bifurcation Analysis of an Open Loop Internal Combustion

Engine

Revista: Proceedings of the Institution of Mechanical Engineers, Part

D: Journal of Automobile Engineering

ISSN: 0954-4070

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: GARCIA BARRUETABEÑA, JON

Título: High accuracy measurement of heterogeneous

deformation field using spatial-temporal subset digital

image correlation

Revista: Measurement: Journal of the International Measurement

Confederation

ISSN: 0263-2241

Fecha Publicación: Octubre de 2019

D4K-DEUSTO FOR KNOWLEDGE

Departamentos: Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial;

Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la

comunicación

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: VID-DATA: Herramienta de experimentación para

explotación de datos y generación de modelos que ofrezcan soluciones en tiempo real en el proceso de

producción de envases de vidrio.

Investigador Principal: GARCIA BRINGAS, PABLO

Equipo Investigador: ONIEVA CARACUEL, ENRIQUE; PASTOR LOPEZ, IKER; SANZ

URQUIJO, BORJA

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 78.400

Título del Proyecto: Etxe-Tar_ ATERRIZA: Desarrollo de soluciones bienes de

equipo basados en tecnologías de analítica avanzada en un despliegue industrial implementando arquitecturas mixtas edge /

cloud computing

Investigador Principal: GARCIA BRINGAS, PABLO

Equipo Investigador: ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR; EMALDI MANRIQUE, MIKEL;

GOTI ELORDI, AITOR; MORENO EMBORUJO, ASIER; PASTOR LOPEZ, IKER; SERRANO OLABARRI, LEIRE; TELLAECHE IGLESIAS,

ALBERTO

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 35.000

Título del Proyecto: AINGURA_ATERRIZA: Desarrollo de soluciones bienes de

equipo basados en tecnologías de analítica avanzada en un despliegue industrial implementando arquitecturas mixtas edge /

cloud computing

Investigador Principal: GARCIA BRINGAS, PABLO

Equipo Investigador: ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR; PASTOR LOPEZ, IKER;

SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR; SANZ URQUIJO, BORJA;

TELLAECHE IGLESIAS, ALBERTO

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 20.000

Título del Proyecto: TITNIUM_ATERRIZA:Desarrollo de soluciones bienes de

equipo basados en tecnologías de analítica avanzada en un despliegue industrial implementando arquitecturas mixtas edge /

cloud computing

Investigador Principal: GARCIA BRINGAS, PABLO

Equipo Investigador: GAVIRIA DE LA PUERTA, José; GOTI ELORDI, AITOR; MURO DE

LA HERRAN, ALVARO JAVIER; PASTOR LOPEZ, IKER;

TELLAECHE IGLESIAS, ALBERTO

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 18.000

Título del Proyecto: FECIG: Línea completa de mecanizado con novedosa

solución de Fresado Externo para el desbaste y semi-

acabado en seco de CIGüeñales.

Investigador Principal: SANZ URQUIJO, BORJA

Equipo Investigador: ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR; Díez BLANCO, Luis Enrique;

GARCIA BRINGAS, PABLO

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 20.000

Título del Proyecto: FLEXBAN: Nueva plataforma de máquinas FLEXible,

compacta para el mecanizado de BANjos de alta

productividad

Investigador Principal: TELLAECHE IGLESIAS, ALBERTO

Equipo Investigador: ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR; MARTIN AHEDO, GALDER;

PASTOR LOPEZ, IKER

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 30.000

Título del Proyecto: ESAVE+: Máquina con avanzadas soluciones tecnológicas

de eficiencia energética para el mecanizado de

cigüeñales.

Investigador Principal: REVILLA OCEJO, JULIO MANUEL

Equipo Investigador: ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR; GARCIA BRINGAS, PABLO;

LLORENTE VAZQUEZ, OSCAR; PASTOR LOPEZ, IKER

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 20.000

Título del Proyecto: ATERRIZA _IKUSI: Desarrollo de soluciones bienes de equipo

basados en tecnologías de analítica avanzada en un despliegue industrial implementando arquitecturas mixtas

edge / cloud computing

Investigador Principal: GARCIA BRINGAS, PABLO

Equipo Investigador: ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR; PASTOR LOPEZ, IKER; SANZ

URQUIJO, BORJA

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 24.903,48

Título del Proyecto: TF COMBO

Investigador Principal: PASTOR LOPEZ, IKER

Equipo Investigador: MANSO TOLIN, BORJA

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 17.500

Título del Proyecto: TORN. FLEX

Investigador Principal: GAVIRIA DE LA PUERTA, José

Equipo Investigador: ZARANDONA LEJARRETA, IÑIGO

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 17.000

Título del Proyecto: DIGITAL TWIN

Investigador Principal: PASTOR LOPEZ, IKER

Equipo Investigador: ECHEVARRIA MARTINEZ, JON; MANSO TOLIN, BORJA;

ZARANDONA LEJARRETA, IÑIGO

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 65.000

Título del Proyecto: SEC4CPS

Investigador Principal: PASTOR LOPEZ, IKER

Equipo Investigador: ECHEVARRIA MARTINEZ, JON; MANSO TOLIN, BORJA;

ZARANDONA LEJARRETA, IÑIGO

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 40.000

Título del Proyecto: EFFORT - Arquitectura digital avanzada y energéticamente

Eficiente para la Fabricación de componentes y productos, sopORtada en nueva sensórica, aplicada en

ambientes industriales exTremos

Investigador Principal: GARCIA BRINGAS, PABLO

Equipo Investigador: CORTAZAR GOICOECHEA, REBECA; GOTI ELORDI, AITOR;

VIRUMBRALES MENDEZ, GAIZKA

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 83.161,61

Título del Proyecto: VERIFICATION ENGINEERING OF SAFETY AND SECURITY

CRITICAL DYNAMIC INDUSTRIAL APPLICATIONS

Investigador Principal: Santos Grueiro, Igor

Equipo Investigador: LEGARDA MACON, JON; PASTOR LOPEZ, IKER

Fecha Comienzo: Enero de 2017

Fecha Finalización: Febrero de 2020

Ingresos Totales: 352.125

Título del Proyecto: HORNOS DE RECALENTAMIENTO INTELIGENTES PARA

PROCESOS SIDERURGICOS COMPETITIVOS Y SOSTENIBLES

Investigador Principal: PASTOR LOPEZ, IKER

Equipo Investigador: ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR; GAVIRIA DE LA PUERTA,

José; GOMEZ LARRAKOETXEA, NEREA; HUERTA LARA, SERGIO; MADARIAGA GOMEZ, ARITZ; MASEGOSA ARREDONDO, ANTONIO DAVID; MORENO EMBORUJO, ASIER; ONIEVA CARACUEL, ENRIQUE; SALABERRIA LARRAURI,

ITZIAR; SANZ URQUIJO, BORJA

Fecha Comienzo: Octubre de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 122.890,5

Título del Proyecto: Detecting and ANalysing TErrorist-related online contents

and financing activities?

Investigador Principal: GAVIRIA DE LA PUERTA, José

Equipo Investigador: ALONSO GONZALEZ, IÑIGO BORJA; CANTERO LOPEZ,

XABIER; GALLO BUSTINZA, GORKA; HERRAN ORTIZ, ANA ISABEL; HUERTA LARA, SERGIO; MADARIAGA GOMEZ, ARITZ; MARTIN URBIETA, IKER; PASTOR LOPEZ, IKER; SANZ URQUIJO,

BORJA

Fecha Comienzo: Julio de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 288.478,21

Concertados

Título del Proyecto: ETXE-TAR Industria 19/20

Investigador Principal: GOTI ELORDI, AITOR

Equipo Investigador: Cortés Martínez, Fernando; GARCIA BRINGAS, PABLO;

García Gil, Eduardo; REVILLA OCEJO, JULIO MANUEL;

TELLAECHE IGLESIAS, ALBERTO

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 123.926

Título del Proyecto: LKS_2018: Acción de generación y transferencia de

conocimiento en materia de transformación digital de la industria. Aplicación de Algoritmos de Análisis de Datos

para LKS S. Cooop.

Investigador Principal: GARCIA BRINGAS, PABLO

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Enero de 2020

Ingresos Totales: 12.000

Título del Proyecto: Estudio del estado de la práctica en materia de

plataformas de LoT industrial para grupo ETXE-TAR.

Investigador Principal: GARCIA BRINGAS, PABLO

Equipo Investigador: DE LA CALLE VICENTE, ALBERTO; GARAMENDI ARROYO, JON

ANDER; García Gil, Eduardo; VIRUMBRALES MENDEZ,

GAIZKA

Fecha Comienzo: Abril de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 289.950

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: SALCEDO BILBAO, Javier Jesús; GARCIA BARRUETABEÑA,

JON; PASTOR LOPEZ, IKER; SANZ URQUIJO, BORJA

Título: Predicting Enamel Layer Defects in an Automotive Paint

Shop

Revista: IEEE Access

ISSN: 2169-3536

Número / Volumen: 8/1

Página Inicio: 22.748

Página Fin: 22.757

Fecha Publicación: Enero de 2020

Presentaciones en Congresos

Comunicaciones

Investigador/a: PASTOR LOPEZ, IKER; SANZ URQUIJO, BORJA; GAVIRIA DE LA

PUERTA, José; GOTI ELORDI, AITOR; GARCIA BRINGAS,

PABLO

Título de la Comunicación: How IOT and computer vision could improve the casting

quality

Título del Acto: The 9th International Conference on the Internet of Things

(IoT 2019)

Fecha/s: 22/10/2019 - 25/10/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Página web: https://iot-conference.org/iot2019/

Investigador/a: GARCIA BRINGAS, PABLO; PASTOR LOPEZ, IKER; Psaila,

Giuseppe

Título de la Comunicación: Current trends for Blockchain and Smart Contracts (In

Finantial Services).

Título del Acto: International Enterprise Research Innovation Conference,

ENTRENOVA 2019.

Fecha/s: 12/09/2019 - 14/09/2019

Ciudad: Zagreb

Investigador/a: GAVIRIA DE LA PUERTA, José; PASTOR LOPEZ, IKER; SANZ

URQUIJO, BORJA; GARCIA BRINGAS, PABLO

Título de la Comunicación: Network Traffic Analysis for Android Malware Detection

Título del Acto: 14th International Conference on Hybrid Artificial Intelligent

Systems HAIS 2019

Fecha/s: 04/09/2019 - 06/09/2019

Institución Organizadora: Universidad de León

Página web: http://2019.haisconference.eu/

Deusto LearningLab

Departamentos: Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial;

Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la

comunicación

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Reconocimiento GV equipo de investigación "Deustek-

Entornos inteligentes abiertos y tecnologías para el

aprendizaje" IT1078-16

Investigador Principal: LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Equipo Investigador: AGUILERA IRAZABAL, UNAI; ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR;

AZKUNE GALPARSORO, Gorka; CASADO MANSILLA, DIEGO; EMALDI MANRIQUE, MIKEL; GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO; GARCIA ZUBIA, JAVIER; GOMEZ CARMONA, OIHANE; GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ; IRIZAR ARRIETA, ANE; LAGO VILARIÑO, ANA BELEN; ORDUÑA FERNANDEZ, PABLO; PEÑA DEL RIO, OSCAR; POLLEDO SANCHEZ, EKAITZ; PRETEL GARCIA, IVAN; RODRIGUEZ GIL, LUIS; SESMA

SOLANCE, JESUS MARIA; VILLAR MARTINEZ, AITOR

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 551.000

Concertados

Título del Proyecto: Diseño de actividades de formación STEAM basadas en

indagación y TICs: Inquiry Learning Spaces.

Investigador Principal: GARCIA ZUBIA, JAVIER

Fecha Comienzo: Enero de 2020

Fecha Finalización: Febrero de 2020

Ingresos Totales: 2.382

Título del Proyecto: ACM2019_25: SmartWorkplace: Diseño de una plataforma

low-cost basada en Internet de las Cosas para la

sensorización de puestos de trabajo estudiando su

funcionalidad y cómputo en el Cloud vs. Edge

Investigador Principal: LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Equipo Investigador: CASADO MANSILLA, DIEGO

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 3.000

Título del Proyecto: INSPIRA STEAM, fomento de las vocaciones científico-

tecnológicas entre las niñas-BBK_2019

Investigador Principal: GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ

Equipo Investigador: Eguíluz Morán, Andoni

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 25.000

Título del Proyecto: Inspira STEAM - HP Foundation 2019-2020

Investigador Principal: GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ

Fecha Comienzo: Agosto de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 18.600

Título del Proyecto: Elaboración del estudio "Equidad contra la brecha digital:

la programación como herramienta de inlusión"

Investigador Principal: GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ

Equipo Investigador: GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 5.000

Título del Proyecto: Inspira Steam (BBK_2017, Gipuzkoa)

Investigador Principal: GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ

Equipo Investigador: Eguíluz Morán, Andoni; GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO;

MENCHACA SIERRA, IRATXE; ZARATE GONZALEZ, OIHANE

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Abril de 2021

Ingresos Totales: 15.000

Título del Proyecto: "INSPIRA STEAM Fundación"

Investigador Principal: GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ

Equipo Investigador: Eguíluz Morán, Andoni; GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO;

MENCHACA SIERRA, IRATXE

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Mayo de 2020

Ingresos Totales: 10.000

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: VILLAR MARTINEZ, AITOR; Rodriguez Gil, Luis; ANGULO

MARTINEZ, IGNACIO; ORDUÑA FERNANDEZ, PABLO; GARCIA ZUBIA, JAVIER; LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA,

DIEGO

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Título: Improving the Scalability and Replicability of Embedded

Systems Remote Laboratories Through a Cost-Effective

Architecture

Revista: IEEE Access

ISSN: 2169-3536

Número / Volumen: 7

Página Inicio: 164.164

Página Fin: 164.185

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

DEUSTO SUSTAINABLE RESEARCH GROUP

Departamentos: Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial;

Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la

comunicación

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Electric travelling - platform to support the implementation

of electromobility in Smart Cities based on ICT applications

Investigador Principal: BORGES HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE

Equipo Investigador: ALONSO VICARIO, AINHOA; MARTIN ANDONEGUI, CRISTINA;

PIJOAN LAMAS, ANDER; Sánchez JARDON, PAULA

Fecha Comienzo: Marzo de 2018

Fecha Finalización: Agosto de 2020

Ingresos Totales: 109.000

Título del Proyecto: Moving towards Life Cycle Thinking by integrating

Advanced Waste Management Systems

Investigador Principal: ALONSO VICARIO, AINHOA

Equipo Investigador: ARRIETA LOBO, Maialen; BERMUDEZ GALBARRIATU, JOSU;

BORGES HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE; BRACHO TUDARES, DARLIS; Carballo Lozano, Christian; GOMEZ GOIRI, MIKEL; LARRAURI VILLAMOR, JUAN IGNACIO; LOPEZ DE ABETXUKO LARRINAGA, IKERNE; MADARIAGA GOMEZ, ARITZ; MARTIN ANDONEGUI, CRISTINA; ORIBE GARCIA, IRAIA; PARDO LLEDIAS, JAIME; PEÑAFIEL IBARRA, BORJA JESUS; PIJOAN LAMAS, ANDER; Quintana Hernández, Nando; SORROSAL

YARRITU, GORKA; VARGAS VIEDMA, MARIA VIRGINIA

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Febrero de 2020

Ingresos Totales: 1.030.183

Título del Proyecto: Moving towards Life Cycle Thinking by integrating

Advanced Waste Management Systems

Investigador Principal: ALONSO VICARIO, AINHOA

Equipo Investigador: BARCO COBALEA, HECTOR; Eguíluz Morán, Andoni;

GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO; Genikomsakis, Konstantinos; GUDE PREGO, JUAN JOSE; GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ; KADOS, SZILARD; KAMARA ESTEBAN, OIHANE; Sánchez JARDON, PAULA; SASIA SANTOS, PEDRO MANUEL; TRABUDUA DAVILA, NEREA; VARGAS VIEDMA, MARIA

VIRGINIA

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Febrero de 2020

Ingresos Totales: 206.758,61

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: CASTILLO CALZADILLA, TONY; MARTIN ANDONEGUI,

CRISTINA; MACARULLA ARENAZA, ANA MARIA; BORGES

HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE; Gómez Goiri, Mikel

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Título: Systematic Analysis and Design of Water Networks With Solar

Photovoltaic Energy

Revista: IEEE Transactions on Engineering Management

ISSN: 0018-9391

Página Inicio: 1

Página Fin: 14

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: CASTILLO CALZADILLA, TONY; MACARULLA ARENAZA, ANA

MARIA; BORGES HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE; KAMARA

ESTEBAN, OIHANE

Título: A case study comparison between photovoltaic and fossil

generation based on direct current hybrid microgrids to

power a service building

Revista: Journal of Cleaner Production

ISSN: 0959-6526

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: KAMARA ESTEBAN, OIHANE; BORGES HERNANDEZ, CRUZ

ENRIQUE; CASADO MANSILLA, DIEGO

Título de la Contribución: Can I Shift My Load? Optimizing the Selection of the Best

Electrical Tariff for Tertiary Buildings

Título del Acto: International Conference on Computer Vision Systems

Fecha/s: 23/09/2019 - 25/09/2019

Ciudad: Thessaloniki

Página web: https://icvs2019.org/

eVIDA

Departamentos: Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial;

Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la

comunicación

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: SaludAIR: Plataforma Tecnológica de detección y

monitorización de la calidad del aire para personas con

patologías cardiorrespiratorias y alergias.

Investigador Principal: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Equipo Investigador: MENDEZ ZORRILLA, AMAYA; OLEAGORDIA RUIZ, IBON;

OLIVER BERNAL, FRANCISCO JAVIER

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Junio de 2020

Ingresos Totales: 10.000

Título del Proyecto: eFRIEND 3D: Solución tecnológica para la monitorización

cognitiva y física mediante sensorica e impresión 3D

dirigido a personas mayores.

Investigador Principal: MENDEZ ZORRILLA, AMAYA

Equipo Investigador: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA; OLEAGORDIA

RUIZ, IBON

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Junio de 2020

Ingresos Totales: 57.000

Título del Proyecto: TINDIAG: Estudio y Desarrollo de un Nuevo Producto de

Autodiagnóstico para conocer el Estado de Ciberseguridad en Entornos Industriales e Infraestructuras

Críticas en tiempo record

Investigador Principal: VICENTE SAEZ, JAVIER

Equipo Investigador: ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR; CANTERO LOPEZ, XABIER

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 18.500

Título del Proyecto: ONCOFLUDAT II: TRATAMIENTO PERSONALIZADO DE

PACIENTES

ONCOLÓGICOS

MEDIANTE INTEGRACION DE DATA ANALYTICS Y

MICROFLUIDICA

Investigador Principal: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Equipo Investigador: Megía MACIAS, Ana; MENDEZ ZORRILLA, AMAYA;

OLEAGORDIA RUIZ, IBON; OLIVER BERNAL, FRANCISCO

JAVIER

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 37.268

Título del Proyecto: Solución tecnológica para el seguimiento y adecuación

de la calidad de la colonoscopia en el cribado de cáncer

colorrectal (COLONOGRAMA III)

Investigador Principal: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Equipo Investigador: Megía MACIAS, Ana; MENDEZ ZORRILLA, AMAYA;

OLEAGORDIA RUIZ, IBON

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 37.268

Título del Proyecto: Arquitecturas de Deep Learning 3D para predicción y

clasificación de niños con dislexia

Investigador Principal: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Equipo Investigador: COLAS LORICERA, FELIX; MENDEZ ZORRILLA, AMAYA;

OLEAGORDIA RUIZ, IBON

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 31.944

Título del Proyecto: INTELOST - Investigación de dispositivos sensorizados para

mejorar la calidad de vida de pacientes con ostomías

Investigador Principal: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Equipo Investigador: BALSECA ALPIZAR, CLAUDIA; HAMEED, ZABIT; MAHESHWARI,

DANYAL; MENDEZ ZORRILLA, AMAYA; OLEAGORDIA RUIZ,

IBON

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 131.493,94

Título del Proyecto: MIFLUDAN - MICROFLUÍDICA Y DATA ANALYTICS PARA LA

CREACIÓN DE UN SISTEMA DE

APOYO AL TRATAMIENTO PERSONALIZADO EN ONCOLOGÍA

Investigador Principal: OLEAGORDIA RUIZ, IBON

Equipo Investigador: BUJÁN CARBALLAL, DAVID; GAVIRIA DE LA PUERTA, José;

GUTIERREZ BARRENENGOA, LEYRE; LARRAURI VILLAMOR,

JUAN IGNACIO; PASTOR LOPEZ, IKER

Fecha Comienzo: Marzo de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 37.000

Título del Proyecto: AMIS - CHISTERA

Investigador Principal: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Equipo Investigador: Carballo Lozano, Christian; CASTILLO OLEA, CRISTIAN;

Garcia Chimeno, Yolanda; JORGE HERNANDEZ, FERNANDO; MENDEZ ZORRILLA, AMAYA; SANCHEZ

GONZALEZ, ALAIN; VICENTE SAEZ, JAVIER

Fecha Comienzo: Octubre de 2015

Fecha Finalización: Noviembre de 2019

Ingresos Totales: 93.250,26

Concertados

Título del Proyecto: ACM2019_14: Fostering wound analysis, prognosis and

diagnosis using deep learning and computer vision: creation of an annotated database of 2D and 3D images

with clinical metadata

Investigador Principal: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 3.500

Título del Proyecto: ACM 2019_11: Rendimiento cognitivo y condición física

relacionada con la salud en adultos con discapacidad intelectual: modelo predictivo de vida independiente para

favorecer la inserción social y la vida autónoma

Investigador Principal: MENDEZ ZORRILLA, AMAYA

Equipo Investigador: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 2.000

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: Marques, Gonçalo; Miranda, Nuno; Kumar Bhoi, Akash;

GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA; Hamrioui,

Sofiane; de la Torre Díez, Isabel

Título: Internet of Things and Enhanced Living Environments:

Measuring and Mapping Air Quality Using Cyberphysical

Systems and Mobile Computing Technologies

Revista: Sensors

ISSN: 1424-8220

Número / Volumen: 20(3), 720

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: Patino-Barrientos, Sebastian; Sierra Sosa, Daniel; GARCIA

ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA; CASTILLO OLEA, CRISTIAN;

Elmaghraby, Adel

Título: Kudos Classification for Colon Polyps AssessmentUsing a

Deep Learning Approach

Revista: Applied Sciences

ISSN: 2076-3417

Página Inicio: 1

Página Fin: 7

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: MENDEZ ZORRILLA, AMAYA; GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA

BEGOÑA; SMAILI, KAMEL; Grega, Michal; Leszczuk, Mikolaj; Fohr, Dominique; Gonzalez Gallardo, Carlos Emiliano; Janowski, Lucjan; Jouvet, Denis; Kozbial, Arian; Langlois,

David

Título: Summarizing videos into a target language: Methodology,

architectures and evaluation

Revista: Journal of Intelligent and Fuzzy Systems

ISSN: 1064-1246

Número / Volumen: 37

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: BARDHI, Ornela; Sierra Sosa, Daniel; GARCIA ZAPIRAIN

SOTO, MARIA BEGOÑA; Elmaghraby, Adel

Título: A convolutional neural network algorithm for colon polyp

detection

Revista: Basic & Clinical Pharmacology & Toxicology

ISSN: 1742-7843

Número / Volumen: 125

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: CASTILLO OLEA, CRISTIAN; GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA

BEGOÑA; RODRIGO CARBONERO, DAVID; Loroño

Leturiondo, Ane

Título: Technological solution for remote monitoring of patients

with cardiovascular diseases

Revista: Basic and Clinical Pharmacology and Toxicology

ISSN: 1742-7835

Número / Volumen: 55/125

Página Inicio: 3

Página Fin: 42

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: ZAHIA, Sofía; García Zapirain, María Begoña; Sevillano,

Xavier; Gonzalez Gonzalez, Alejandro; Elmaghraby, Adel; J

Kim, Paul

Título: Pressure injury image analysis with machine learning

techniques: A systematic review on previous and possible

future methods

Revista: Artificial Intelligence in Medicine

ISSN: 0933-3657

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: CASTILLO OLEA, CRISTIAN; Garcia Zapirain, Begoña;

MENDEZ ZORRILLA, AMAIA; OLEAGORDIA RUIZ, IBON;

RODRIGO CARBONERO, DAVID

Título: La App que nos conecta al médico para prevenir

enfermedades del corazón

Revista: The Conversation

ISSN: 2201-5639

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: CASTILLO OLEA, CRISTIAN; GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA

BEGOÑA; Carballo Lozano, Christian; Zuñiga, Clemente

Título: Automatic Classification of Sarcopenia Level in Older

Adults: A Case Study at Tijuana General Hospital

Revista: International Journal of Environmental Research and Public

Health

ISSN: 1661-7827

Número / Volumen: 16/18

Página Inicio: 1

Página Fin: 10

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: BARDHI, Ornela

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Título de la Contribución: Comprender y analizar los care pathways de los pacientes

con cáncer: estudio de caso de Beacon Hospital

Título del Acto: Ill Congreso Andaluz de personas con cancer y familiares

Fecha/s: 15/11/2019 - 16/11/2019

Institución Organizadora: Asociación Española Contra el Cáncer

Página web: http://congresocontraelcancer.es/andalucia/

Investigador/a: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Título de la Contribución: Salud 4.0

Título del Acto: GRX Health Data 2019

Fecha/s: 14/11/2019 - 14/11/2019

Investigador/a: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Título de la Contribución: Inteligencia Artificial y Salud: Destino Común

Título del Acto: Jornada GRX Health Data: Inteligencia Artificial y Salud:

Destino Común

Fecha/s: 14/11/2019 - 14/11/2019

FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y EDUCACIÓN

NEURO - E - MOTION

Departamentos: Departamento Fundamentos y Métodos de la Psicología;

Departamento Pedagogía Social y Diversidad; Departamento

Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico

Proyectos de Investigación

Concertados

Título del Proyecto: ACM2019_13: Enfermedades raras de origen metabólico:

Perfil neuropsicológico y relación con la dieta

Investigador Principal: LAZARO PEREZ, ESTHER

Equipo Investigador: AMAYRA CARO, IMANOL; LOPEZ PAZ, JUAN FRANCISCO;

MARTINEZ GUTIERREZ, OSCAR

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 3.500

Título del Proyecto: ACM 2019_06: APPER: Desarrollo de aplicaciones móviles

para la mejora de la calidad de vida de personas con

enfermedades raras y sus familiares

Investigador Principal: AMAYRA CARO, IMANOL

Equipo Investigador: LAZARO PEREZ, ESTHER; LOPEZ PAZ, JUAN FRANCISCO;

MARTINEZ GUTIERREZ, OSCAR; RODRIGUEZ BERMEJO, ALICIA

AURORA

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 3.000

Título del Proyecto: Aspectos neuropsicológicos de las personas afectadas por

la Fenilcetonuria (PKU) y su relación con la dieta

Investigador Principal: LAZARO PEREZ, ESTHER

Equipo Investigador: AMAYRA CARO, IMANOL; LOPEZ PAZ, JUAN FRANCISCO;

MARTINEZ GUTIERREZ, OSCAR

Fecha Comienzo: Octubre de 2018

Fecha Finalización: Octubre de 2019

Ingresos Totales: 750

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: AMAYRA CARO, IMANOL; AL-RASHAIDA, Mohammad;

LOPEZ PAZ, JUAN FRANCISCO; MARTINEZ GUTIERREZ, OSCAR; LAZARO PEREZ, ESTHER; BERROCOSO CASCALLANA, SARAH; GARCIA MARTIN, MAITANE; PEREZ ALVAREZ, MANUEL; RODRIGUEZ BERMEJO, ALICIA AURORA; LUNA

OVALLE, PAULA MARIA; perez nuñez, paula

Título: An instrument to measure perceptions of people with

disabilities regarding the application of international

vocational rehabilitation standards

Revista: International Journal of Rehabilitation Research

ISSN: 0342-5282

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: AMAYRA CARO, IMANOL; PEREZ ALVAREZ, MANUEL;

MARTINEZ GUTIERREZ, OSCAR; LAZARO PEREZ, ESTHER; LOPEZ PAZ, JUAN FRANCISCO; GARCIA MARTIN, MAITANE; BERROCOSO CASCALLANA, SARAH; AL-RASHAIDA, Mohammad; RODRIGUEZ BERMEJO, ALICIA AURORA; LUNA OVALLE, PAULA MARIA; Varona, Luís; VARONA FRANCO,

LUIS

Título: Signal-detection analysis of the WMS faces subtest: Results

in amyotrohpic lateral sclerosis patients

Revista: Applied Neuropsychology: Adult

ISSN: 2327-9095

Número / Volumen: octubre

Página Inicio: 17

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: AMAYRA CARO, IMANOL

Título de la Contribución: AVANCES: GUIA PSICOSOCIAL DE LA MIASTENIA

Título del Acto: X Congreso Nacional de Miastenia Gravis y Congénita

Fecha/s: 03/03/2017 - 05/03/2107

Institución Organizadora: Asociación de Miastenia de España

EDUCATION, REGULATED LEARNING & amp; ASSESSMENT

Departamentos: Departamento Didáctica y Desarrollo Curricular; Departamento

Innovación y Organización Educativa

Proyectos de Investigación

Concertados

Título del Proyecto: Evaluación del estudio sobre la igualdad de género en las

empresas de Euskadi

Investigador Principal: DÍEZ RUIZ, FERNANDO

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Equipo Investigador: AURREKOETXEA CASAUS, MAITE; AUZMENDI ESCRIBANO,

ELENA; Balerdi Eizmendi, Eneko; MARTINEZ IZAGUIRRE,

MIRYAM; SOLABARRIETA EIZAGUIRRE, JOSU

Fecha Comienzo: Enero de 2020

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 13.000

Título del Proyecto: Evaluación del Modelo de liderazgo en las tres armas

Investigador Principal: DÍEZ RUIZ, FERNANDO

Equipo Investigador: ARBIOL OÑATE, IÑIGO; AURREKOETXEA CASAUS, MAITE;

AUZMENDI ESCRIBANO, ELENA; Balerdi Eizmendi, Eneko; CABALLERO SANTOS, SERGIO; COUPEAU DORRONSORO, JOSE CARLOS; MARTINEZ IZAGUIRRE, MIRYAM;

SOLABARRIETA EIZAGUIRRE, JOSU

Fecha Comienzo: Enero de 2020

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 10.000

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: BARRENETXEA MINGUEZ, LUCÍA RUTH; MARTINEZ IZAGUIRRE,

MIRYAM

Título: Relevancia de la formación docente para la inclusión

educativa del alumnado con altas capacidades

intelectuales

Revista: Atenas

ISSN: 1682-2749

Número / Volumen: 49/1

Página Inicio: 1

Página Fin: 19

Fecha Publicación: Enero de 2020

EQUIPOS INTERFACULTATICIOS

AFD SALUD

Centros: Facultad de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Didáctica y Desarrollo Curricular; Departamento

Innovación y Organización Educativa

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Environmental Ergonomics Evaluations of PPE Used in Public

Safety and Emergency Response

Investigador Principal: COCA NUÑEZ, AITOR

Fecha Comienzo: Octubre de 2016

Fecha Finalización: Septiembre de 2021

Resumen: Project Officer: Aitor Coca

Title: Environmental Ergonomics Evaluations of Protective Clothing and Equipment Used in Public Safety and Emergency Response.

This proposed Environmental Ergonomics Evaluation will study the interaction of workers with their physical environment within the context of personal protective equipment (PPE). This can be an indoor or outdoor environment, and the interactions studied can range from comfort to stressful experiences. Emphasis of this project will be on evaluating (or collecting already existing info) for current commercially available PPE and/or PPE certified by standards development organizations (SDOs) such as ASTM, ANSI, and PPE protects the user against many hazards, but it also creates thermal and physical hazards itself. Many PPE users know the protection level of their equipment, however, they do not know the heat or physical burden of wearing that equipment. SDOs regulate and/or designate different levels of protection such as Total Heat Loss (THL) and Thermal Protective Performance (TPP), but those values are not easily interpreted by users and they usually do not translate well to physiological responses, measurements of heat stress, comfort levels or mobility issues.

Concertados

Título del Proyecto: Diseño, implementación y comunicación de un estudio

sobre las variables que influyen en el rendimiento deportivo

de la soka-tira

Investigador Principal: COCA NUÑEZ, AITOR

Fecha Comienzo: Diciembre de 2019

Fecha Finalización: Agosto de 2020

Ingresos Totales: 10.000

Título del Proyecto: ACM2019_07: Efectos de un programa de promoción de la

salud para personas mayores en los datos obtenidos en la prueba de fuerza de prensión manual (FPM) respecto a la

población general.

Investigador Principal: COCA NUÑEZ, AITOR

Equipo Investigador: RIO DE FRUTOS, Xabier

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 3.000

Publicaciones

Libros y Monografías

(Autoría)

Autores/as: MARTINEZ RUEDA, NATXO; GALARRETA LASA, JAVIER

Título: El acompañamiento en las Empresas de Inserción. Avances

en el modelo de Gizatea

Editorial: GIZATEA

Ciudad: Bilbao

Número de Páginas: 130

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Capítulos de Libro

Autores/as: URQUIJO CELA, ITZIAR; LAZARO FERNANDEZ, YOLANDA

Título Capítulo: Implantación de la metodología ApS en la asignatura de

?Sociología de la actividad física y del deporte?

Título Obra: Buenas prácticas de innovación y calidad

ISBN: 978-84-271-4469-9

Editorial: Grupo de Comunicación Loyola-Bilbao

Ciudad: Bilbao

Página Inicio: 216

Página Fin: 220

Fecha Publicación: Enero de 2020

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: RUIZ NAREZO, MARTA; SANTIBAÑEZ GRUBER, ROSA MARIA;

LAESPADA MARTINEZ, MARIA TERESA

Título: Acoso escolar: Adolescentes víctimas y agresores. La

implicación en ciclos de violencia.

Revista: Bordón

ISSN: 0210-5934

Número / Volumen: Advance online publicatio

Página Inicio: 1

Página Fin: 16

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: GOIKOETXEA ITURREGUI, MARÍA JESÚS

Título: Feito, L., Goikoetxea, M., Álvarez, G., Riaño, I., Seoane, J.A.

Domingo, T. Resumen del XIV Congreso Internacional de Bioética de la Asociación de Bioética

Fundamental y Clínica, Bioética Complutense

Revista: BIOETICA COMPLUTENSE

ISSN: 2445-0812

Número / Volumen: 38 (2019)

Página Inicio: 18

Página Fin: 25

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: MARTINEZ RUEDA, NATXO; YURREBASO ATUTXA, GARAZI;

Arostegui Barandica, Igone; Alvarez de Eulate, Leire; Revilla

Gutiérrez, Joana

Título: Innovando en el empleo inclusivo: proyecto de transición

de empresas de inserción al mercado ordinario

Revista: Zerbitzuan: Gizarte zerbitzuetarako aldizkaria = Revista de

servicios sociales

ISSN: 1134-7147

Número / Volumen: 69

Página Inicio: 31

Página Fin: 46

Fecha Publicación: Octubre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: Tuparevska, Elena; SANTIBAÑEZ GRUBER, ROSA MARIA;

SOLABARRIETA EIZAGUIRRE, JOSU

Título: Social exclusion in EU lifelong learning policies: prevalence

and definitions.

Revista: International Journal of Lifelong Education

ISSN: 0260-1370

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Autores/as: LEON GUEREÑO, PATXI

Título: Exercise-Induced Muscle Damage and Cardiac Stress

During a Marathon Could be Associated with Dietary Intake

During the Week Before the Race

Revista: Nutrients

ISSN: 2072-6643

Número / Volumen: 12/316

Página Inicio: 1

Página Fin: 15

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: LEON GUEREÑO, PATXI

Título: Do Years of Running Experience Influence the Motivations

of Amateur

Marathon Athletes?

Revista: INTERNATIONAL JOURNAL OF ENVIRONMENTAL RESEARCH

ISSN: 1660-4601

Página Inicio: 1

Página Fin: 14

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: LEON GUEREÑO, PATXI

Título: Long-Term Effect of Combination of Creatine Monohydrate

Plus ?-Hydroxy ?-Methylbutyrate (HMB) on Exercise-Induced Muscle Damage and Anabolic/Catabolic Hormones in Elite

Male Endurance Athletes

Revista: Biomolecules

ISSN: 2218-273X

Página Inicio: 1

Página Fin: 15

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: LEON GUEREÑO, PATXI

Título: Effect of Ten Weeks of Creatine Monohydrate Plus

HMB Supplementation on Athletic Performance Tests

in Elite Male Endurance Athletes

Revista: Nutrients

ISSN: 2072-6643

Página Inicio: 1

Página Fin: 14

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: LEON GUEREÑO, PATXI

Título: sport nutrition; anaerobic; body composition;

muscle recovery

Revista: Sustainability

ISSN: 2071-1050

Número / Volumen: 11/23

Página Inicio: 1

Página Fin: 13

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: Tuparevska, Elena; SANTIBAÑEZ GRUBER, ROSA MARIA;

SOLABARRIETA EIZAGUIRRE, JOSU

Título: Equity and social exclusion measures in EU lifelong learning

policies

Revista: International Journal of Lifelong Education

ISSN: 0260-1370

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: LEON GUEREÑO, PATXI

Título: Eect of the Combination of Creatine Monohydrate

Plus HMB Supplementation on Sports Performance, Body Composition, Markers of Muscle Damage and

Hormone Status: A Systematic Review

Revista: Nutrients

ISSN: 2072-6643

Número / Volumen: 11/10

Página Inicio: 1

Página Fin: 16

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: LEON GUEREÑO, PATXI

Título: Eect of Caeine Supplementation on Sports

Performance Based on Dierences Between Sexes: A

Systematic Review

Revista: Nutrients

ISSN: 2072-6643

Número / Volumen: 11/10

Página Inicio: 1

Página Fin: 17

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: RUIZ NAREZO, MARTA; FONSECA PESO, JANIRE; SANTIBAÑEZ

GRUBER, ROSA MARIA

Título de la Contribución: Violencia en las primeras relaciones afectivas

Título del Acto: Jornada Perspectiva feminista en la intervención

socioeducativa

Fecha/s: 20/11/2019 - 20/11/2019

Comunicaciones

Investigador/a: GUTIERREZ SANTAMARIA, BORJA; SAEZ GOMEZ DE

CADIÑANOS, IKER; SANTISTEBAN LEGUINA, AITOR; COCA

NUÑEZ, AITOR

Título de la Comunicación: Comparison of three internationally certified firefighter

protective clothing on mobility, comfort and physiological

responses.

Título del Acto: ACSM?s 67th Annual Meeting, 11th World Congress on

Exercise is Medicine and World Congress on

the Basic Science of Exercise in Regenerative Medicine.

Fecha/s: 26/05/2020 - 30/05/2020

Investigador/a: RIO DE FRUTOS, Xabier; GONZALEZ PEREZ, ALEXANDER;

LARRINAGA UNDABARRENA, ARKAITZ; COCA NUÑEZ, AITOR;

Guerra Balic, Miriam Elisa

Título de la Comunicación: Comparison of Handgrip Strength test values from

international cohorts of normal and active older adults.

Título del Acto: ACSM 67th Annual Meeting, World Congress on Exercise is

Medicine, and World Congress on the Basic Science of

Exercise in Regenerative Medicine

Fecha/s: 26/05/2020 - 30/05/2020

Investigador/a: CASTAÑEDA BABARRO, ARKAITZ; SANTISTEBAN LEGUINA,

AITOR; LEON GUEREÑO, PATXI; COCA NUÑEZ, AITOR

Título de la Comunicación: Physiological comparison of different cadences in SUP

(Stand Up Paddle)

Título del Acto: 6º Congreso Internacional de Readaptación y Prevención

de Lesiones en la Actividad Física y el Deporte

Fecha/s: 24/01/2020 - 26/01/2020

Investigador/a: LEON GUEREÑO, PATXI; CASTAÑEDA BABARRO, ARKAITZ;

SANTISTEBAN LEGUINA, AITOR; COCA NUÑEZ, AITOR

Título de la Comunicación: Incidence of injuries in amateur endurance runners

Título del Acto: 6º Congreso Internacional de Readaptación y Prevención

de Lesiones en la Actividad Física y Deportiva

Fecha/s: 24/01/2020 - 26/01/2020

Investigador/a: Iturriaga Madariaga, Gorka; COCA NUÑEZ, AITOR; RIO DE

FRUTOS, Xabier; GONZALEZ PEREZ, ALEXANDER; LARRINAGA

UNDABARRENA, ARKAITZ

Título de la Comunicación: Red Multidisciplinar de Promoción de Actividad Física y

Reducción del Sedentarismo en Álava, País Vasco: ZUK (Zuia, Kuartango y Urkabustaiz), ejemplo, experiencia y

futuro.

Título del Acto: Congreso Internacional CAPAS-Ciudad

Fecha/s: 07/11/2019 - 09/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Zaragoza

Investigador/a: GOIKOETXEA ITURREGUI, MARÍA JESÚS

Título de la Comunicación: S-09. EXIGENCIA ÉTICA DE COORDINACIÓN SOCIO-

SANITARIA EN PERSONAS CON ENFERMEDAD MENTAL (EM) EN SITUACIÓN DE GRAVE EXCLUSIÓN: ORIENTACIONES

PRÁCTICAS?.

Título del Acto: XIV CONGRESO INTERNACIONAL DE BIOÉTICA, CELEBRADO

LOS DÍAS 3, 4 Y 5 DE OCTUBRE DE 2019 EN MADRID,

Fecha/s: 03/10/2019 - 03/10/2019

Institución Organizadora: ASOCIACION ESPAÑOLA DE BIOETICA Y ETICA MEDICA

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Página web: http://www.asociacionbioetica.com/congreso_2019/

Investigador/a: ARBILLAGA ETXARRI, ANE

Título de la Comunicación: Oral Communication: Physical activity trajectories and their

determinants in COPD: A cohort study

Título del Acto: European Respiratory Society Congress 2019

Fecha/s: 28/09/2019 - 02/10/2019

Página web: https://erscongress.org/about-ers-2019.html

COMPETITIVIDAD EMPRESARIAL Y DESARROLLO ECONÓMICO (CDE)

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y

Humanas (CCSSHH)

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento Economía;

Departamento Estrategia y Sistemas de Información; Departamento Finanzas y Contabilidad; Departamento

Marketing; Departamento Métodos Cuantitativos

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Designing innovation policies from innovation scoreboards

Investigador Principal: ZABALA ITURRIAGAGOITIA, JON MIKEL

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Mayo de 2021

Ingresos Totales: 10.000

Título del Proyecto: Comparación de estrategias diversificadoras entre dos

regiones vitivinícolas (Rioja y Rioja Alavesa)

Investigador Principal: PORTO GOMEZ, Igone

Equipo Investigador: ZABALA ITURRIAGAGOITIA, JON MIKEL

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Julio de 2020

Ingresos Totales: 5.000

Título del Proyecto: Integración economica e Internacionalización Empresarial

Investigador Principal: MINONDO URIBE-ETXEBERRIA, ASIER

Equipo Investigador: MINONDO URIBE-ETXEBERRIA, ASIER

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Título del Proyecto: Comercio, complejidad económica y análisis espacial

Investigador Principal: MINONDO URIBE-ETXEBERRIA, ASIER

Equipo Investigador: MINONDO URIBE-ETXEBERRIA, ASIER

Fecha Comienzo: Enero de 2017

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Resumen: Proyectos I+D Programa Estatal de Fomento de la

Investigación Científica y Técnica de Excelencia. ECO2016-79650-P. Investigador Principal: Carlos Llano Verduras.

Importe: 22000?

Concertados

Título del Proyecto: FAMIRES 2020

Investigador Principal: ARAGON AMONARRIZ, CRISTINA

Equipo Investigador: ITURRIOZ LANDART, CRISTINA

Fecha Comienzo: Enero de 2020

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 9.360

Título del Proyecto: IDOM- Programa de Apoyo al Emprendimiento

Investigador Principal: IBAÑEZ ROMERO, ASUNCION

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 4.000

Título del Proyecto: ACM2019-09:Governance and Responsible Ownership in

Family Firms

Investigador Principal: ARAGON AMONARRIZ, CRISTINA

Equipo Investigador: IBAÑEZ ROMERO, ASUNCION; ITURRIOZ LANDART, CRISTINA

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 3.000

Título del Proyecto: FAMIRES 2019

Investigador Principal: ITURRIOZ LANDART, CRISTINA

Equipo Investigador: ARAGON AMONARRIZ, CRISTINA

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 9.360

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Título del Proyecto: El envejecimiento de la población: Efectos sobre el

bienestar y la producción

Investigador Principal: MARTINEZ LOPEZ, JABIER

Fecha Comienzo: Noviembre de 2018

Fecha Finalización: Noviembre de 2019

Ingresos Totales: 21.000

Acciones Especiales

Título del Proyecto: Congreso ICBS 2019

Investigador Principal: Zabala Berriozabal, Kristina

Fecha Comienzo: Noviembre de 2019

Fecha Finalización: Noviembre de 2019

Publicaciones

Capítulos de Libro

Autores/as: ZABALA ITURRIAGAGOITIA, JON MIKEL

Título Capítulo: The Entrepreneurial Propensity of the Swedish National

Innovation System: new challenges for policy-makers

Título Obra: Entrepreneurial Ecosystems meet Innovation Systems:

Synergies, policy lessons and overlooked dimensions Editors: Alexandra Tsvetkova, Jana Schmutzler and

Rhiannon Pugh

Editorial: Edward Elgar

Ciudad: Cheltenham

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: De Lucio, Juan; Mínguez, Raúl; MINONDO URIBE-

ETXEBERRIA, ASIER; Requena Silvente, Francisco

Título Capítulo: La conexión entre exportaciones e importaciones a nivel

de empresa: evidencia para España

Título Obra: Il Jornada de Investigación en Internacionalización

Editorial: Aranzadi Thomson Reuters

Ciudad: Cizur Menor

Página Inicio: 73

Página Fin: 76

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: ITURRIOZ LANDART, CRISTINA; NARVAIZA CANTIN, LOREA;

ARAGON AMONARRIZ, CRISTINA

Título Capítulo: Empresa y territorio: El caso de Gipuzkoa

Título Obra: Hacia la reconciliación

Editorial: Catarata

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: Heid, Benedikt; Mínguez, Raúl; MINONDO URIBE-ETXEBERRIA,

ASIER

Título Capítulo: ¿Es la competencia china especial?

Título Obra: Resúmenes de la II Jornada de Investigación en

Internacionalización

ISBN: 978-84-1309-012-3

Editorial: Thomson Reuters Aranzadi

Ciudad: Cizur Menor

Página Inicio: 21

Página Fin: 26

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: ARAGON AMONARRIZ, CRISTINA; ITURRIOZ LANDART,

CRISTINA

Título: How Do Family Responsible Ownership Practices Enhance

Social Responsibility in Small and Medium Family Firms?

Revista: European Journal of Family Business

ISSN: 2444-877X

Fecha Publicación: Junio de 2020

(Internacionales)

Autores/as: PORTO GOMEZ, Igone

Título: Review Artículo 1-2020

Revista: Technological Forecasting and Social Change

ISSN: 0040-1625

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: ZABALA ITURRIAGAGOITIA, JON MIKEL; Uyarra, Elvira; Magro,

Edurne; Flanagan, Kieron

Título: Public procurement, innovation and industrial policy:

rationales, roles, capabilities and implementation

Revista: Research Policy

ISSN: 0048-7333

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: PORTO GOMEZ, Igone; ZABALA ITURRIAGAGOITIA, JON

MIKEL; Leydesdorff, Loet

Título: Innovation systems in México: A matter of missing synergies

Revista: Technological Forecasting and Social Change

ISSN: 0040-1625

Número / Volumen: 148

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: Head, Keith; Li, Yao (Amber); MINONDO URIBE-ETXEBERRIA,

ASIER

Título: Geography, Ties, and Knowledge Flows: Evidence from

Citations in Mathematics

Revista: Review of Economics and Statistics

ISSN: 0034-6535

Número / Volumen: 4/101

Página Inicio: 713

Página Fin: 727

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: De Lucio, Juan; Mínguez, Raúl; MINONDO URIBE-

ETXEBERRIA, ASIER; Requena Silvente, Francisco

Título: Does a crisis increase the number of regular exporters?

Revista: Applied Economics Letters

ISSN: 1350-4851

Número / Volumen: 20/26

Página Inicio: 1.700

Página Fin: 1.704

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: MINONDO URIBE-ETXEBERRIA, ASIER

Título de la Contribución: Comments are welcome*

Título del Acto: Seminario de investigación del Departamento de

Estructura Económica de la Universidad de Valencia

Fecha/s: 26/11/2019 - 26/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Valencia

Investigador/a: DUARTE BOM, PEDRO R.; Heiko, Rachinger

Título de la Contribución: Statistical Properties of Multiple FAT-PET-MRA

Título del Acto: MAER-NET Colloquium 2019

Fecha/s: 11/11/2019 - 12/11/2019

Comunicaciones

Investigador/a: MINONDO URIBE-ETXEBERRIA, ASIER

Título de la Comunicación: Who presents and where?

Título del Acto: XLIV Simposio de la Asociación Española de Economía

Fecha/s: 12/12/2019 - 14/12/2019

Investigador/a: Zabala Berriozabal, Kristina; NARVAIZA CANTIN, LOREA;

CAMPOS GRANADOS, JOSE ANTONIO

Título de la Comunicación: Challenges in the journey to services

Título del Acto: 8th International Conference on Business Servitization

Fecha/s: 21/11/2019 - 22/11/2019

Página web: https://www.servitization.org

Investigador/a: OPAZO BASAEZ, MARCO; NARVAIZA CANTIN, LOREA;

CAMPOS GRANADOS, JOSE ANTONIO

Título de la Comunicación: Assessing the Role of KIBS Geographical Proximity in Firm?s

Servitization Capacity: A Basque Country Example

Título del Acto: 8th International Conference on Business Servitization

Fecha/s: 21/11/2019 - 22/11/2019

Página web: https://www.servitization.org

Tesis Defendidas

Tesis defendida: Desarrollo de un modelo de inteligencia colectiva en el

marco del clúster de automoción ACICAE

Centro: Facultad de Ingeniería

Director/es: PORTO GOMEZ, Igone; Otegi Olaso, Jose Ramón

Fecha de lectura: Diciembre de 2019

COMUNICACIÓN

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y

Humanas (CCSSHH)

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento Lenguas

Modernas y Estudios Vascos; Departamento Marketing;

Departamento Métodos Cuantitativos

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: GEARING-Roles: Gender Equality Actions in Research

Institutions to transform Gender Roles

Investigador Principal: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Equipo Investigador: CARO GONZALEZ, ANTONIA; DE LA CRUZ AYUSO, Mª

CRISTINA; Eguíluz Morán, Andoni; Fernández Álvarez, Lorena; GARTZIA FERNANDEZ, LEIRE; GIMENEZ ELORRIAGA, CRISTINA; GOMEZ ISA, FELIPE; GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ; Lamíquiz Rámila, David; LINARES BAHILLO, ESTIBALIZ; LOPEZ BELLOSO, MARIA; MORENO MONTES, MANUEL; MORONDO TARAMUNDI, DOLORES; PANDO CANTELI, MARIA JESUS; PIZARRO PEREZ, JON; RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR; SANZ URQUIJO, BORJA; VIDU AFLOAREI, Ana

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2022

Título del Proyecto: Reconocimiento GV equipo de investigación 2019-2021

"Comunicación" IT1212-19

Investigador Principal: RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR

Equipo Investigador: ARRIETA ALBERDI, LEIRE; BARANDIARAN IRASTORZA, XABIER;

DIAZ DE GUEREÑU RUIZ DE AZUA, JUAN MANUEL; GARCIA ARRIZABALAGA, IÑAKI; GIBAJA MARTINS, JUAN JOSE; Gutiérrez ALMAZOR, Miren; LANDA GONZALEZ, MARINA; MUJIKA ALBERDI, ALAZNE; Ondrušková, Jitka; PANDO

CANTELI, MARIA JESUS; PEREZ GAZTELU, ELIXABETE

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 112.900

Título del Proyecto: Socioabilidad, identidad y culturas politicas en la España

contemporanea. Un estudio de caso en perspectiva

comparada

Investigador Principal: ARRIETA ALBERDI, LEIRE

Equipo Investigador: ARRIETA ALBERDI, LEIRE

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Título del Proyecto: INTRUTHS Project FFI2017-84619-P (AEI/FEDER,UE)

Vigencia: 2018-2020

IP: Dra. Teresa Caneda, Universidade de Vigo TITULO: "Inconvenient Truths: Cultural Practices of Silence in

Contemporary Irish Fiction"

Investigador Principal: ALTUNA GARCIA DE SALAZAR, ASIER

Equipo Investigador: ALTUNA GARCIA DE SALAZAR, ASIER

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Resumen: INTRUTHS mantiene que las diferentes configuraciones en

torno al silencio determinan la ficción contemporánea irlandesa en la que las referencias a las ?inconvenient truths? se convierten en el tema central de las novelas. Por el proyecto se propone (1) analizar, conceptualizar, y (3) categorizar las prácticas culturales del silencio en la ficción irlandesa contemporánea con el apovo de los fundamentos teóricos de críticos culturales emblemáticos de los Estudios Irlandeses (Ferriter, Foster, Kearney, Kiberd, Lloyd, Meaney, Nuestro punto de partida lo constituye la noción de que el silencio se convierte simultáneamente en tema y estrategia formal. Nuestra hipótesis es que estos/as escritores/as han adoptado y desarrollado estrategias discursivas en torno a distintas formas de silencio que, paradójicamente, hablan de las contradicciones socio-culturales de la Irlanda contemporánea. Estas obras contemporáneas funcionan a modo de crítica social, mediante contra-discursos cuidadosamente construídos a través de silencios, ambigüedades, ironías y ambivalencias. El Proyecto INTRUTHS explorará las conexiones, similitudes y diferencias entre las distintas manifestaciones de lo que concebimos como una presencia incontestable de prácticas culturales del silencio en la literatura irlandesa contemporánea. Para

Resumen: ello, elaboraremos un análisis exhaustivo y contextualizado

de obras seleccionadas de escritores/as tales como: John Banville, Sebastian Barry, Ciarán Collins, Evelyn Conlon, Emma Donoghue, Peter Cunningham, Anne Enright, Nuala O?Faiolain, Ann Haverty, Eimear McBride, John McGahern, Lia Mills, Mary Morrissy, Eoin McNamee, Deirdre Madden, Patrick McCabe, Belinda Mckeon, Keith Ridgeway y Colm

Tóibín.

Concertados

Título del Proyecto: Lkaleak

Investigador Principal: Gutiérrez ALMAZOR, Miren

Equipo Investigador: Berasategi Zeberio, Miren

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 12.960

Publicaciones

Libros y Monografías

(Edición y Coordinación)

Editores/as RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR; Martín, Annabel

Coordinadores/as:

Título: Tras las huellas del terrorismo en Euskadi: Justicia

restaurativa, convivencia y reconciliación

ISBN: 978-84-1324-346-7

Editorial: Dykinson

Número de Páginas: 179

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Capítulos de Libro

Autores/as: BERNABE UBIETA, CARMEN; Marjanen, Antti; Plisch, Uwe-

Karsten; Pellegrini, Silvia; Lehtipuu, Outi; Solevag, Anne

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Autores/as: Rebecca; Cabezas Cabello, Maria José; Simonelli, Cristina;

Eisen, Ute

Título Capítulo: Lebensformen in den apokryphen

Apostelaketen: Keuschheit als Autonomie?

Título Obra: Antike christliche Apokriphen. Marginalisierte Texte des

frühen Christentums (Outi Lehtipuu/Silke Petersen)Hrsg.)

ISBN: 978-3-17-034446-7

Editorial: Verlag W. Kohlhammer

Ciudad: Stuttgart

Página Inicio: 108

Página Fin: 125

Fecha Publicación: Marzo de 2020

Autores/as: RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR

Título Capítulo: Representaciones de las víctimas del terrorismo en la

literatura y el cine vascos: Transformaciones recientes.

Título Obra: Del final del terrorismo a la convivencia.

ISBN: 978 84 9097 911 2

Editorial: Catarata

Página Inicio: 43

Página Fin: 56

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: ARRIETA ALBERDI, LEIRE

Título Capítulo: The Basque Country within Spain and Europe: Basque

Nationalist Party Proposals during the Spanish Transition to

Democraty (1975-1980)

Título Obra: Bayó Belenguer, Susana and Brady, Nicola: Pulling Together

or Pulling Apart? Perspectives on Nationhood, Identity, and

Belonging in Europe

ISBN: 978-1-78707-304-3

Editorial: Peter Lang

Ciudad: Oxford

Página Inicio: 29

Página Fin: 53

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: LANDABEREA ABAD, EIDER

Título Capítulo: Derechos individuales y derechos colectivos: el caso vasco

en los debates constitucionales (1978)

Título Obra: Retos emergentes de los derechos humanos: ¿garantías en

peligro?

ISBN: 978-84-1313-877-0

Editorial: TIRANT LO bLANCH

Ciudad: Valencia

Página Inicio: 689

Página Fin: 706

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Autores/as: RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR

Título Capítulo: "Justicia restaurativa y encuentros en Euskadi"

Título Obra: Tras las huellas del terrorismo en Euskadi. Justicia

restaurativa, convivencia y reconciliación.

ISBN: 9788413243467

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 19

Página Fin: 44

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR; Martín, Annabel

Título Capítulo: Introducción

Título Obra: Tras las huellas del terrorismo en Euskadi: Justicia

restaurativa, convivencia y reconciliación

ISBN: 9788413243467

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 9

Página Fin: 15

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: PEREZ GAZTELU, ELIXABETE

Título Capítulo: "Joxepa Antoni Aranberri bertsolaria, plazandrea

feminista?"

Título Obra: Bertsolaritza feminismotik (bir)pentsatzen

ISBN: 978-84-8438-689-6. 9

Editorial: UEU (Udako Euskal Unibertsitatea - Universidad Vasca de

Verano)

Página Inicio: 43

Página Fin: 61

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR; Gutiérrez ALMAZOR, Miren

Título Capítulo: La revolución big data: Transformaciones en los estudios de

ocio

Título Obra: Sociedad del ocio y políticas de la cultura. Una mirada

interdisciplinar desde las ciencias humanas

ISBN: 978-84-16283-60-6.

Editorial: Universidad de Burgos

Ciudad: Burgos

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: ARRIETA ALBERDI, LEIRE

Título: Revisión 1 para la revista Historia Contemporánea

Revista: Historia Contemporanea

ISSN: 1130-2402

Número / Volumen: 63

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Fecha Publicación: Junio de 2020

Autores/as: ARRIETA ALBERDI, LEIRE

Título: Revisión 2 para la revista Historia Contemporánea

Revista: Historia Contemporanea

ISSN: 1130-2402

Número / Volumen: 63

Fecha Publicación: Junio de 2020

Autores/as: RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR

Título: Mujeres y víctimas del terrorismo

Revista: Grand Place. Pensamiento y cultura

ISSN: 2386-429X

Número / Volumen: 9

Página Inicio: 71

Página Fin: 84

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: ZULAIKA IJURKO, ESTHER

Título: Kode-aldaketaren tipologia euskal gazteen txatetan

Revista: Fontes Lingvae Vasconvm

ISSN: 0046-435X

Número / Volumen: 128

Página Inicio: 339

Página Fin: 357

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

(Internacionales)

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Autores/as: RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR

Título: Data activism and social change

Revista: Comunicación y medios

ISSN: 0719-1529

Número / Volumen: 40

Página Inicio: 186

Página Fin: 188

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: Gutiérrez ALMAZOR, Miren

Título: Participation in a datafied environment: questions about

data literacy

Revista: COMUNICAÇÃO E SOCIEDADE

ISSN: 2183-3575

Número / Volumen: 36

Página Inicio: 29

Página Fin: 47

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: BARANDIARAN IRASTORZA, XABIER; Guerra Gurruchaga,

Igone

Título: Designing the Future of The Territory Through Secondary

Schools: The Case of Gazteen Gipuzkoa

Revista: Journal of Higher Education Theory and Practice

ISSN: 2158-3595

Número / Volumen: 4/19

Página Inicio: 34

Página Fin: 41

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: BARANDIARAN IRASTORZA, XABIER; Unceta Satrustegi,

Alfonso; Restrepo Montoya, Natalia

Título: The Role of Public Innovation Labs in Collaborative

Governance: The Case of the Gipuzkoa Lab in the Basque

Country, Spain

Revista: Sustainability

ISSN: 2071-1050

Página Inicio: 1

Página Fin: 16

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR; Roldán Larreta, Carlos

Título: Transformaciones en la representación de la violencia y del

terrorismo en el cine: el caso del País Vasco (2000-2017)

Revista: Studia Iberica et Americana

ISSN: 2327-4751

Número / Volumen: 6

Página Inicio: 49

Página Fin: 63

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: BARANDIARAN IRASTORZA, XABIER

Título: Collaborative governance in tourism: lessons from

Etorkizuna Eraikiz in the Basque Country, Spain

Revista: Tourism Review

ISSN: 1660-5373

Número / Volumen: 4/74

Página Inicio: 902

Página Fin: 914

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Autores/as: Gutiérrez ALMAZOR, Miren

Título: Climate Finance: Perspectives on?Climate Finance

from?the?Bottom Up

Revista: Development

ISSN: 1011-6370

Número / Volumen: 62

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: ALTUNA GARCIA DE SALAZAR, ASIER

Título de la Contribución: Approaching Post-Celtic Tiger Ireland in Donal Ryan's The

Spinning Heart

Título del Acto: Fifth International Seminar on Irish Studies

Fecha/s: 01/02/2020 - 01/02/2020

Institución Organizadora: Universidad de Granada

Investigador/a: RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR

Título de la Contribución: Mujeres, discapacidades y medios de comunicación

Título del Acto: La mirada que falta. Mujer con discapacidad

Fecha/s: 12/12/2019 - 12/12/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: Gutiérrez ALMAZOR, Miren; RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR;

PANDO CANTELI, MARIA JESUS

Título de la Contribución: Nuevos modelos de transmisión de la IDENTIDAD DE LAS

MUJERES en la publicidad

Título del Acto: Comunicación e identidad(es) - Jornadas de encuentro de

los equipos de investigación de Comunicación y de

Estudios Vascos

Fecha/s: 07/11/2019 - 08/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Página web: https://www.deusto.es/

Investigador/a: CORCOSTEGUI ARANGUREN, M.JESUS; RECALDE DELGADO,

ANA ISABEL; SANZ GARRIDO, BEGOÑA

Título de la Contribución: Percepción identitaria de las personas mayores en las

revistas especializadas: del envejecimiento activo a la

reivindicación

Título del Acto: Comunicación e identidad(es)

Fecha/s: 07/11/2019 - 08/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: ALTUNA GARCIA DE SALAZAR, ASIER

Título de la Contribución: New Voices and Identities for a New Ireland

Título del Acto: International seminar "Identity in Contemporary Ireland"

Fecha/s: 01/11/2019 - 01/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Burgos

Investigador/a: Gutiérrez ALMAZOR, Miren

Título de la Contribución: Participation in a datafied environment: Questions about

data literacy

Título del Acto: DigiTranScope: Digital Transformation and the Governance

of Human Society - Competences and Skills in the

Governance of a Digitally Transformed Society

Fecha/s: 30/10/2019 - 31/10/2019

Página web: https://ec.europa.eu/jrc/communities/en/community/digitr

anscope

Investigador/a: ALTUNA GARCIA DE SALAZAR, ASIER

Título de la Contribución: Experimental Post-silence in Mike McCormack's Solar Bones

Título del Acto: Coloquio Internacional "Inconvenient Truths: Silences,

Scandals and secrets in Modern Ireland"

Fecha/s: 25/10/2019 - 25/10/2019

Institución Organizadora: Universidad de Vigo

Investigador/a: RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR

Título de la Contribución: Violencia y transgresión: Nuevos modelos de desarrollo en

la novela vasca entre lo público y lo privado

Título del Acto: Congreso Internacional lo Público y lo Privado:

Compromiso y Transgresión entre el siglo XIX y el XXI

Fecha/s: 23/10/2019 - 25/10/2019

Institución Organizadora: Universidad de Alicante

Investigador/a: Gutiérrez ALMAZOR, Miren

Título de la Contribución: Data Mining Methods in Data Activism: The Good, the Bad

and the Beauty of ?Good Enough Data'

Título del Acto: Data Power

Fecha/s: 12/09/2019 - 13/09/2019

Página web: https://www.uni-bremen.de/datapower/

Investigador/a: Gutiérrez ALMAZOR, Miren

Título de la Contribución: Playing with data and its consequences

Título del Acto: Data Power

Fecha/s: 12/09/2019 - 13/09/2019

Página web: https://www.uni-bremen.de/datapower/

Investigador/a: Gutiérrez ALMAZOR, Miren

Título de la Contribución: How interactive maps mobilize people through sentiment in

activism

Título del Acto: Data Power

Fecha/s: 12/09/2019 - 13/09/2019

Página web: https://www.uni-bremen.de/datapower/

Investigador/a: PEREZ GAZTELU, ELIXABETE

Título de la Contribución: "Gazteen hizketaldiak Interneten"

Título del Acto: EHU-Udako ikastaroak. "Gazteak eta eleaniztasuna"

Fecha/s: 02/09/2019 - 03/09/2019

Institución Organizadora: Universidad del País Vasco

Página web: https://www.uik.eus/eu/jarduera-bilatzailea/ikastaroa

Comunicaciones

Investigador/a: ARRIETA ALBERDI, LEIRE

Título de la Comunicación: Basque, Democrat and Christian:

Relationships between the Basque Nationalist Party in exile

(PNV) and European Christian Democracy (1945-1965)

Título del Acto: CHRISTIAN DEMOCRATS IN EXILE 1925-1989

Fecha/s: 21/11/2019 - 23/11/2019

Institución Organizadora: Civitas / Konrad Adenauer Stiftung

Investigador/a: AZANZA MARTINEZ DE LUCO, GARAZI; RONDA GONZALEZ,

LORENA; FERNANDEZ ORTEA, ROGELIO

Título de la Comunicación: Desarrollo y consecuencias de la identidad organizacional

en los y las trabajadoras. El papel del liderazgo y la

comunicación

Título del Acto: Jornada de investigación "Comunicación e Identidades"

Fecha/s: 07/11/2019 - 08/11/2019

Investigador/a: ARRIETA ALBERDI, LEIRE; IRIBAR IBABE, ALEXANDER

Título de la Comunicación: El txistu como instrumento de comunicación de la

identidad vasca

Título del Acto: Jornadas de investigación "Comunicación e identidad(es)"

Fecha/s: 07/11/2019 - 08/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: PEREZ GAZTELU, ELIXABETE; AMORRORTU GOMEZ, ESTIBALIZ

Título de la Comunicación: "Nuevos hablantes del euskera en el entorno digital:

experimentación de prácticas e identidad lingüisticas?

Título del Acto: Comunicación e identidad(es)

Fecha/s: 07/11/2019 - 08/11/2019

Investigador/a: ARRIETA ALBERDI, LEIRE; PEREZ GAZTELU, ELIXABETE

Título de la Comunicación: Jornadas de investigación "Comunicación e identidad(es)"

Título del Acto: Jornadas de investigación "Comunicación e identidad(es)"

Fecha/s: 07/11/2019 - 08/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: ARRIETA ALBERDI, LEIRE

Título de la Comunicación: Comunicación titulada "Radio Euskadi. La radio vasca del

exilio"

Título del Acto: XVI Congreso internacional "Exilio y Humanidades. Las rutas

de la cultura. Ochenta años después".

Fecha/s: 04/11/2019 - 07/11/2019

Página web: http://www.hamaikabide.eus/category/congresos/

Investigador/a: ARRIETA ALBERDI, LEIRE

Título de la Comunicación: Miembro del Comité Científico del XVI Congreso

Internacional "Exilio y Humanidades. Las rutas de la cultura.

Ochenta años después"

Título del Acto: XVI Congreso Internacional "Exilio y Humanidades. Las rutas

de la cultura. Ochenta años después"

Fecha/s: 04/11/2019 - 07/11/2019

Página web: http://www.hamaikabide.eus/category/congresos/

Investigador/a: PANDO CANTELI, MARIA JESUS

Título de la Comunicación: Íntimas y anónimas ¿qué pasa el 8 de marzo?

Título del Acto: Congreso Internacional. Lo público y lo privado. Género,

compromiso y transgresión entre el siglo XIX y el XXI

Fecha/s: 23/10/2019 - 25/10/2019

Investigador/a: ARRIETA ALBERDI, LEIRE

Título de la Comunicación: THE EVACUATION OF THE CIVILIAN POPULATION. THE BASQUE

CASE DURING THE SPANISH CIVIL WAR

Título del Acto: MCWE 2019: The 1st International Conference on Military

Culture and War Experience

Fecha/s: 10/10/2019 - 11/10/2019

Página web: https://mcweconference2019.wixsite.com/mysite/call-for-

papers

Investigador/a: ARRIETA ALBERDI, LEIRE

Título de la Comunicación: Comunicación titulada "SYMBOLS, MUSIC AND NATIONS:

THE BASQUE ANTHEM IN THE CONSTRUCTION OF THE BASQUE

NATION"

Título del Acto: Cultural mobilization: Cultural consciousness-raising and

national movements in Europe and the world

Amsterdam from 19 to 22 September 2018. The conference was organized by SPIN in association with NISE (Antwerp)

and ASEN (London).

Fecha/s: 19/09/2019 - 22/09/2019

Página web: https://spinnet.eu/activities/culturalmobilization

Investigador/a: FERNANDEZ ORTEA, ROGELIO; ECHANIZ BARRONDO,

ARANZAZU; Castro Nieto, Yovanni

Título de la Comunicación: "Responsabilidad Social Corprativa y prensa escrita de

Gipuzkoa"

Título del Acto: IV Congreso Internacional de la Asociación Española de

Investigación de la Comunicación

"Espacios de la Comunicación"

Fecha/s: 21/01/2014 - 24/01/2104

Tesis Defendidas

Tesis defendida: La competencia numérica en los estudios de periodismo

Centro: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH)

Director/es: RODRIGUEZ PEREZ, MARIA PILAR; GIBAJA MARTINS, JUAN

JOSE

Fecha de lectura: Enero de 2020

Calificación: Sobresaliente CUM LAUDE

CONSTITUCIÓN, MERCADOS E INTEGRACIÓN

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Derecho

Departamentos: Departamento Derecho Privado; Departamento Derecho

Público; Departamento Derecho Transnacional; Departamento

Trabajo Social y Sociología

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Hacia un modelo de justicia social: alternativas político-

criminales

Investigador Principal: BENITO SANCHEZ, DEMELSA

Equipo Investigador: ARMAZA ARMAZA, EMILIO JOSE; CASANUEVA SANZ, ITZIAR;

GIL NOBAJAS, MARIA SOLEDAD

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 12.100

Título del Proyecto: Nuevas tecnologías, transformación de mercados y

derecho de la competencia

Investigador Principal: Solernou Sanz, Stella

Equipo Investigador: Solernou Sanz, Stella

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Título del Proyecto: Emilio José Armaza Armaza Ramón y Cajal 2018-2023

Investigador Principal: ARMAZA ARMAZA, EMILIO JOSE

Fecha Comienzo: Junio de 2018

Fecha Finalización: Mayo de 2023

Ingresos Totales: 308.600

Título del Proyecto: La anatomía de la justicia constitucional europea

Investigador Principal: GORDILLO PEREZ, LUIS IGNACIO

Equipo Investigador: ARRIOLA ECHANIZ, NAIARA; CANEDO ARRILLAGA, JOSE

RAMON; GIL NOBAJAS, MARIA SOLEDAD; MARTINEZ DE

BRINGAS, ASIER; SANCHEZ BARRUECO, MARIA LUISA

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 10.000

Título del Proyecto: Democracia y solidaridad en las integraciones económicas

Investigador Principal: ARRIOLA ECHANIZ, NAIARA

Equipo Investigador: ARRIOLA ECHANIZ, NAIARA

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Título del Proyecto: Students Awareness of Public Integrity and Accountability in

the European Union

Investigador Principal: SANCHEZ BARRUECO, MARIA LUISA

Equipo Investigador: BENITO SANCHEZ, DEMELSA; CANEDO ARRILLAGA, JOSE

RAMON

Fecha Comienzo: Septiembre de 2017

Fecha Finalización: Agosto de 2020

Ingresos Totales: 30.000

Concertados

Título del Proyecto: ACM2019_21: Alternativas de justicia social ante el Derecho

Penal de exclusión.

Investigador Principal: BENITO SANCHEZ, DEMELSA

Equipo Investigador: CASANUEVA SANZ, ITZIAR; GIL NOBAJAS, MARIA SOLEDAD;

MARTINEZ DE BRINGAS, ASIER

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Julio de 2020

Ingresos Totales: 2.000

Publicaciones

Libros y Monografías

(Edición y Coordinación)

Editores/as GORDILLO PEREZ, LUIS IGNACIO

Coordinadores/as:

Título: Sistemas constitucionales europeos y comparados,

Athenaica, Sevilla, 2019. ISBN. 978-84-17325-93-0 (Libro

colectivo, Editor)

ISBN: 978-84-17325-93-0

Editorial: Athenaica

Ciudad: Sevilla

Número de Páginas: 489

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Capítulos de Libro

Autores/as: ARRIOLA ECHANIZ, NAIARA

Título Capítulo: Confederación Suiza

Título Obra: Sistemas constitucionales europeos y comparados

ISBN: 978-84-17325-93-0

Editorial: Athenica

Ciudad: Sevilla

Página Inicio: 127

Página Fin: 153

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: GORDILLO PEREZ, LUIS IGNACIO

Título Capítulo: Capítulo I. Derecho comparado y Derecho constitucional

comparado

Título Obra: Gordillo Pérez, L. I. (Dir.), Sistemas constitucionales europeos

y comparados, Athenaica, Sevilla, 2019. ISBN. 978-84-17325-

93-0

ISBN: 978-84-17325-93-0

Editorial: Athenaica

Ciudad: Sevilla

Página Inicio: 21

Página Fin: 37

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: GORDILLO PEREZ, LUIS IGNACIO

Título Capítulo: Capítulo II. Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del

Norte

Título Obra: Gordillo Pérez, L. I. (Dir.), Sistemas constitucionales europeos

y comparados, Athenaica, Sevilla, 2019. ISBN. 978-84-17325-

93-0

ISBN: 978-84-17325-93-0

Editorial: Athenaica

Ciudad: Sevilla

Página Inicio: 39

Página Fin: 75

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: GORDILLO PEREZ, LUIS IGNACIO; Núñez Rivero, Cayetano

Título Capítulo: Capítulo III. República de Francia

Título Obra: Gordillo Pérez, L. I. (Dir.), Sistemas constitucionales europeos

y comparados, Athenaica, Sevilla, 2019. ISBN. 978-84-17325-

93-0

ISBN: 978-84-17325-93-0

Editorial: Athenaica

Ciudad: Sevilla

Página Inicio: 77

Página Fin: 125

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: GIL NOBAJAS, MARIA SOLEDAD

Título Capítulo: Protección penal del trabajador y responsabilidad penal

de personas jurídicas

Título Obra: III Congresso Ibero-americano de intervençao social.

Direitos humanos e mediação

ISBN: 978-989-8890-36-8

Editorial: Carviçais

Página Inicio: 75
Página Fin: 85

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: GARCIA ALVAREZ, BELEN

Título: Sobre la noción de interés social en las sociedades

cooperativas y los principios cooperativos

Revista: CIRIECEspaña. Revista jurídica de economía social y

cooperativa

ISSN: 1577-4430

Página Inicio: 1

Página Fin: 44

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: BENITO SANCHEZ, DEMELSA

Título: The Directive on the Fight against Fraud to the Union?s

Financial Interests and its Transposition into the Spanish Law

Revista: Perspectives on Federalism

ISSN: 2036-5438

Número / Volumen: 3/11

Página Inicio: 122

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Página Fin: 154

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: BENITO SANCHEZ, DEMELSA

Título: Claves para reconocer los principales delitos de corrupción

Revista: Derecho y sociedad

ISSN: 2079-3634

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: GIL NOBAJAS, MARIA SOLEDAD

Título de la Contribución: Aproximación al delito de corrupción deportiva: algunas

cuestiones problemáticas

Título del Acto: Jornada de Corrupción Deportiva y Derecho Penal

Fecha/s: 04/12/2019 - 04/12/2019

Institución Organizadora: European Law Student's Association

Investigador/a: BENITO SANCHEZ, DEMELSA

Título de la Contribución: La prisión permanente revisable

Título del Acto: Ciclo de Derecho penal sobre la prisión permanente

revisable

Fecha/s: 27/11/2019 - 27/11/2019

Investigador/a: CASANUEVA SANZ, ITZIAR

Título de la Contribución: ponencia "La eutanasia en el Derecho español"

Fecha/s: 27/11/2019 - 27/11/2019

Investigador/a: Solernou Sanz, Stella

Título de la Contribución: La organización de la junta general y el órgano de

administración en las sociedades de capital

Título del Acto: Jornada de Derecho Societario

Fecha/s: 23/11/2019 - 23/11/2019

Institución Organizadora: FUNDACION UNIVERSITAT JAUME I-EMPRESA

Investigador/a: ARRIOLA ECHANIZ, NAIARA

Título de la Contribución: Cómo se comportan los

poderes legislativo, ejecutivo y judicial de determinadas integraciones y Estados en sus relaciones con la OMC (UE, EE.UU., Canadá, Brasil, Colombia y algunos Estados

significativos integrados en ASEAN y RCEP)

Título del Acto: I Congreso Internacional La democracia ante el reto de las

integraciones económicas

Fecha/s: 21/11/2019 - 22/11/2019

Institución Organizadora: Universidad Castilla - La Mancha UCLM

Investigador/a: BENITO SANCHEZ, DEMELSA

Título de la Contribución: La Directiva PIF: obligaciones penales para los Estados

miembros

Título del Acto: La protección de los intereses financieros de la Unión a

través del Derecho penal

Fecha/s: 21/11/2019 - 21/11/2019

Investigador/a: GIL NOBAJAS, MARIA SOLEDAD

Título de la Contribución: La responsabilidad de las empresas por delitos contra los

intereses financieros de la Unión

Título del Acto: La protección de los intereses financieros de la Unión a

través del Derecho Penal

Fecha/s: 21/11/2019 - 21/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: BENITO SANCHEZ, DEMELSA

Título de la Contribución: Protecting the financial interests of the EU through criminal

law

Título del Acto: UACES 49 Annual Conference

Fecha/s: 12/09/2019 - 12/09/2019

Comunicaciones

Investigador/a: BENITO SANCHEZ, DEMELSA

Título de la Comunicación: La delimitación de la expresión 'abuso de la vulnerabilidad

de la víctima' en la parte especial del código penal y su

posible aplicación a situaciones de exclusión social

Título del Acto: Law Research. UNIJES International 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Investigador/a: Solernou Sanz, Stella

Título de la Comunicación: El sustrato social del ordoliberalismo

Título del Acto: Congreso UNIJES International 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: GIL NOBAJAS, MARIA SOLEDAD

Título de la Comunicación: Precariedad laboral y Derecho Penal: algunas deficiencias

en relación con los delitos laborales

Título del Acto: Congreso Law Reseach / UNIJES International 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: BENITO SANCHEZ, DEMELSA

Título de la Comunicación: Alternativas de justicia penal para los excluidos del sistema

Título del Acto: III Congreso Ibero-americano de Intervençao Social

Fecha/s: 21/10/2019 - 21/10/2019

DERECHOS HUMANOS Y RETOS SOCIO-CULTURALES EN UN MUNDO EN TRANSFORMACIÓN

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Derecho; Facultad de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento Derecho Público;

Departamento Derecho Transnacional; Departamento Lenguas Modernas y Estudios Vascos; Departamento Pedagogía Social y Diversidad; Departamento Relaciones Internacionales y Humanidades; Departamento Trabajo Social y Sociología;

Departamento Turismo

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Contratación predoctoral de DE LA ORDEN, GUSTAVO.

Investigador Principal: ORDEN BOSCH, GUSTAVO DE LA

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Agosto de 2023

Ingresos Totales: 92.750

Título del Proyecto: Ciudades, diversidad religiosa y participación: políiticas

comparadas en espacios urbanos

Investigador Principal: URRUTIA ASUA, GORKA

Equipo Investigador: INTXAURBE VITORICA, JOSE RAMON; ROSCA, MARIANA; RUIZ

VIEYTEZ, EDUARDO JAVIER

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Julio de 2020

Ingresos Totales: 5.500

Título del Proyecto: INVESTIGACIÓN COMPARADA SOBRE ASOCIACIONISMO DE

RETORNO EN ESPAÑA (ICARE)

Investigador Principal: PEREDA HERRERO, MARIA VISITACION

Equipo Investigador: Aguirregabiria Barturen, Fco Javier; ALÁEZ MARTÍNEZ,

MARIAN; KORRES ALONSO, OIHANE; PALMEIRO ANASTACIO, RICARDO JOSE; VELASCO LUZURIAGA, ERLANTZ; YAÑEZ

MARQUINA, LARA

Fecha Comienzo: Abril de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 33.600

Título del Proyecto: Investigación Aquí y allá, lejos y cerca: la resignificación del

retorno

Investigador Principal: PEREDA HERRERO, MARIA VISITACION

Equipo Investigador: Aguirregabiria Barturen, Fco Javier; MARAURI CEBALLOS,

JESUS; PALMEIRO ANASTACIO, RICARDO JOSE; VELASCO

LUZURIAGA, ERLANTZ; YAÑEZ MARQUINA, LARA

Fecha Comienzo: Abril de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 19.200

Título del Proyecto: La protección jurídica de las personas refugiadas en

situación de vulnerabilidad y su impacto en los procesos de

integración,

Investigador Principal: La Spina, Encarnación

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 23.500

Título del Proyecto: Las políticas de asilo de la UE: confluencias entre las

dimensiones interna y externa

Investigador Principal: ABRISQUETA URIARTE, JOANA

Equipo Investigador: CABALLERO SANTOS, SERGIO; CHURRUCA MUGURUZA,

CRISTINA; FERNANDEZ ROJO, DAVID; GOMEZ ISA, FELIPE; GOMEZ URQUIJO, LAURA TERESA; INTXAURBE VITORICA, JOSE RAMON; NAGORE CASAS, MARIA; RASMUSSEN,

STEFFEN BAY

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 19.360

Título del Proyecto: La desigualdad compleja en las sociedades plurales.

Indicadores para las políticas públicas

Investigador Principal: MORONDO TARAMUNDI, DOLORES

Equipo Investigador: DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA; GHIDONI, ELENA;

INTXAURBE VITORICA, JOSE RAMON; La Spina, Encarnación; MAGAZZINI, TINA; MARTINEZ DE BRINGAS, ASIER; ROSCA, MARIANA; RUIZ VIEYTEZ, EDUARDO JAVIER; URRUTIA ASUA,

GORKA

Fecha Comienzo: Diciembre de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 24.200

Concertados

Título del Proyecto: Mapa Sociológico de las Religiones en Euskadi

Investigador Principal: URRUTIA ASUA, GORKA

Equipo Investigador: RUIZ VIEYTEZ, EDUARDO JAVIER

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 3.100

Título del Proyecto: Humanitarian Diplomarcy

Investigador Principal: CHURRUCA MUGURUZA, CRISTINA

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 20.725,4

Título del Proyecto: Los retos de los derechos humanos a nivel global en los

próximos 20 años.

Investigador Principal: DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA

Equipo Investigador: CHURRUCA MUGURUZA, CRISTINA; INTXAURBE VITORICA,

JOSE RAMON; La Spina, Encarnación; MORONDO TARAMUNDI, DOLORES; NAGORE CASAS, MARIA; URRUTIA

ASUA, GORKA

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 7.214

Título del Proyecto: Propuesta gestión de la diversidad religiosa - Bilbao 2019

Investigador Principal: URRUTIA ASUA, GORKA

Equipo Investigador: RUIZ VIEYTEZ, EDUARDO JAVIER

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 3.047,5

Título del Proyecto: Informe 2019 Evaluación del Programa Goihabe

Investigador Principal: La Spina, Encarnación

Equipo Investigador: GONZALEZ HIDALGO, Eloísa; URRUTIA ASUA, GORKA

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 14.664

Título del Proyecto: Informe Juventud universitaria y políticas públicas de paz y

convivencia. Fase II

Investigador Principal: DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA

Equipo Investigador: URRUTIA ASUA, GORKA

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

10.500 Ingresos Totales:

Título del Proyecto: DeustoBarómetro Social

Investigador Principal: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Equipo Investigador: OIARZABAL DE CUADRA, PEDRO J.; GOMEZ FORTES,

> BRAULIO; ARISTEGUI FRADUA, IRACHE EUFEMIA; SAEZ DE LA ALDAMA, IZASKUN; MAIZTEGUI CONCEPCION; URRUTIA ASUA, GORKA; LANDABIDEA

URRESTI, XABIER: ARRIETA FRUTOS, FELIX

Fecha Comienzo: Junio de 2013

Resumen: El DeustoBarómetro Social (DBSoc) es una encuesta puesta

> en marcha por la Universidad de Deusto en diciembre de 2013 para generar un conocimiento útil y aplicado (desde las ciencias sociales) sobre la situación social, económica y política del País

El compromiso social forma parte de la identidad de este nuevo barómetro que nace con la vocación de dar visibilidad a cuestiones relacionadas principalmente con las desigualdades y el bienestar social, incorporando al máximo nivel la perspectiva de género. Resumen: La encuesta se realiza online a una muestra representativa

(por sexo, edad y clase social) de 1.000 personas, tiene una periodicidad semestral y se divide en un bloque fijo de preguntas y un bloque variable o coyuntural. El contenido fijo incluye preguntas sobre políticas sociales y actitudes hacia el estado de bienestar, indicadores de desigualdad de género, economía y empleo, condiciones de vida, jóvenes, calidad de la democracia, inmigración, valores, actitudes políticas e identidad. El bloque variable aborda en profundidad un tema de actualidad o una cuestión relacionada con las preocupaciones más intensas de la sociedad vasca.

Acciones Especiales

Título del Proyecto: Publicaciones Derechos Humanos 2018

Investigador Principal: DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Publicaciones

Libros y Monografías

(Autoría)

Autores/as: INTXAURBE VITORICA, JOSE RAMON

Título: El empleo de signos dinámicos de adscripción religiosa en

los espacios públicos y su gestión a través de instrumento jurídico del acomodo razonable. Estudio de caso de la

comunidad sij.

ISBN: 978-84-1308-759-7

Editorial: Thomson Reuters Aranzadi

Ciudad: Cizur Menor

Número de Páginas: 524

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Capítulos de Libro

Autores/as: IBARROLA ARMENDARIZ, AITOR; Rapatzikou, Tatiana;

Martanovschi, Ludmila

Título Capítulo: Why Are Young-Adult Readers So Momentous? Sherman

Alexie's "The Absolutely True Diary of a Part-Time Indian" as a

Case Study

Título Obra: Ethnicity and Gender Debates: Cross-Readings of American

Literature and Culture in the New Millennium

ISBN: 978-3-631-79223-0

Editorial: Peter Lang GmbH

Ciudad: Berlin

Página Inicio: 109

Página Fin: 125

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Autores/as: ABRISQUETA URIARTE, JOANA

Título Capítulo: "Human Rights and Law of the Sea"

Título Obra: Law of the Sea and Vulnerable Persons and Groups

ISBN: 97-88-9391-6776-6

Editorial: Editoriale Scientifica

Página Inicio: 29

Página Fin: 65

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: RUIZ VIEYTEZ, EDUARDO JAVIER

Título Capítulo: Territorial Autonomy and Minority Self-Government in Spain:

Catalonia and the Basque Country

Título Obra: OLGUN AKBULUT and ELÇIN AKTOPRAK (eds.), Minority Self-

Government in Europe and the Middle East. From Theory to

Practice

ISBN: 978-90-04-40544-8

Editorial: Brill-Nijhoff

Ciudad: Leiden

Página Inicio: 133

Página Fin: 153

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: CHURRUCA MUGURUZA, CRISTINA

Título Capítulo: CHURRUCA MUGURUZA, C , Diplomacia de

acompañamiento. La diplomacia humanitaria cotidiana

en lugares de frontera

Título Obra: LAURA LUISA HUICI y NOÉ CORNAGO, Nuevos

planteamientos en diplomacia: La diplomacia humanitaria,

Marcial Pons, Madrid, 2019

Editorial: MARCIAL PONS LIBRERO

Ciudad: Madrid

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: INTXAURBE VITORICA, JOSE RAMON

Título Capítulo: Afrontar lo irreparable: Hacia la convivencia social

armónica mediante una justicia sensible a la restauración

del daño causado a las vícitimas.

Título Obra: Hacia la reconciliación. Una mirada compartida entre el

País Vasco y Colombia.

ISBN: 978-84-9097-857-3

Editorial: LOS LIBROS DE LA CATARATA

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 126

Página Fin: 152

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: ABRISQUETA URIARTE, JOANA

Título Capítulo: El "tercer país seguro" en el sistema europeo de asilo:

¿nomen est omen?"

Título Obra: Repensar la Unión Europea: gobernanza, seguridad,

mercado interior y ciudadanía

ISBN: 978-84-1336-224-3

Editorial: TIRANT LO bLANCH

Página Inicio: 209

Página Fin: 224

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: ABRISQUETA URIARTE, JOANA

Título: Evaluación de un manuscrito para la Revista General de

Derecho Europeo, edición lustel.

Revista: Revista General de Derecho Europeo

ISSN: 1696-9634

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Página Inicio: 1

Página Fin: 35

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: ABRISQUETA URIARTE, JOANA

Título: Evaluación de un manuscrito para la Revista de Derecho

Comunitario Europeo, del Centro de Estudios Políticos y

Constitucionales.

Revista: Revista de Derecho Comunitario Europeo

ISSN: 1138-4026

Página Inicio: 1

Página Fin: 43

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: INTXAURBE VITORICA, JOSE RAMON

Título: Revisión de artículo 1 para Revista Deusto de Derechos

Humanos

Revista: Deusto Journal of Human Rights

ISSN: 2530-4275

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: NAGORE CASAS, MARIA

Título: The Instruments of Pre-border Control in the EU: A New

Source of Vulnerability for Asylum Seekers?

Revista: Revista Paix et Sécurité Internationales

ISSN: 2341-0868

Número / Volumen: 7/2019

Página Inicio: 161

Página Fin: 198

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: ABRISQUETA URIARTE, JOANA

Título: "The Reform of the Dublin III Regulation: How to Build or Not

to Build Further Enforcing Mechanisms", en Spanish

Yearbook of International Law

Revista: Spanish Yearbook of International Law

ISSN: 2386-4435

Número / Volumen: 23

Página Inicio: 1

Página Fin: 7

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: ABRISQUETA URIARTE, JOANA

Título: Evaluación manuscrito Revista Deusto de Derechos

Humanos

Revista: Revista Deusto de Derechos Humanos

ISSN: 2530-4275

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: DE LA CRUZ AYUSO, Ma CRISTINA

Título: Knowledge Production Methods in Human Rights Research:

Constraints and Opportunities for the Promotion of an

Interdisciplinary Approach

Revista: The Age of Human Rights Journal

ISSN: 2340-9592

Número / Volumen: 13

Página Inicio: 75

Página Fin: 98

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: MORONDO TARAMUNDI, DOLORES

Título: Escaping the Ivory Tower: Legal Research on Human Rights

from a Critical Perspective

Revista: The Age of Human Rights Journal

ISSN: 2340-9592

Número / Volumen: 13

Página Inicio: 1

Página Fin: 20

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: CHURRUCA MUGURUZA, CRISTINA

Título: Revisión de artículo para la Revista Deusto de Derechos

Humanos

Revista: Deusto Journal of Human Rights

ISSN: 2530-4275

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA

Título: Desberdinkeriari buruzko irakurketa kritikoa

Revista: Euskonews & Media

ISSN: 1139-3629

Número / Volumen: 743

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA

Título: Finantza etikoak, ekonomia solidarioa sustatzeko tresna

ekonomikoak eta politikoak.

Revista: Hegoak Zabalduz

ISSN: 2530-6561

Número / Volumen: 14

Página Inicio: 1

Página Fin: 23

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Autores/as: La Spina, Encarnación

Título: Categorías de exclusión en el acceso a la asistencia

sanitaria de las personas migrantes en Canadá: una

perspectiva comparada

Revista: Revista de Derecho Político

ISSN: 0211-979X

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: CHURRUCA MUGURUZA, CRISTINA

Título: Evaluación de artículo para la revista Estudios Políticos

Revista: Estudios Políticos

ISSN: 0121-5167

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: VICENTE TORRADO, TRINIDAD LOURDES

Título: Prospectiva. Revista de Trabajo Social e Intervención Social

Revista: Prospectiva. Revista de Trabajo Social e Intervención Social

ISSN: 0122-1213

Número / Volumen: 29

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: GOMEZ ISA, FELIPE

Título de la Contribución: Soft and No So Soft Law-making in the United Nations. The

Case of the UN Declaration on the Rights of Indigenous

Peoples

Título del Acto: Leuven Seminars on International Law

Fecha/s: 14/01/2020 - 14/01/2020

Institución Organizadora: University of Leuven

Investigador/a: VICENTE TORRADO, TRINIDAD LOURDES

Título de la Contribución: Mujeres con discapacidad y derechos humanos

Título del Acto: Jornada conmemorativa del XXV Aniversario de la Cátedra

Ocio y Discapacidad

Fecha/s: 12/12/2019 - 12/12/2019

Institución Organizadora: Instituto de Estudios de Ocio

Investigador/a: LANCEROS MENDEZ, JOSE FRANCISCO

Título de la Contribución: La política y su sombra

Fecha/s: 20/11/2019 - 20/11/2019

Investigador/a: CHURRUCA MUGURUZA, CRISTINA

Título de la Contribución: Accompaniment Diplomacy, NCHS Research Network

Annual Meeting. ?Humanitarian Challenges in Contexts of Conflict and Complex Emergency: Diplomacy, Containment, Lawfare?, Tuesday, 05 November 2019 09:00-16:15, Chr. Michelsen Institute (CMI), Jekteviksbakken 31,

Bergen

Título del Acto: NCHS Research Network Annual Meeting. Humanitarian

Challenges in Contexts of Conflict and Complex Emergency: Diplomacy, Containment, Lawfare, Tuesday, 05 November 2019 09:00-16:15, Chr. Michelsen Institute

(CMI), Jekteviksbakken 31, Bergen

Fecha/s: 05/11/2019 - 05/11/2019

Institución Organizadora: Chr. Michelsen Institute

Página web: https://cutt.ly/AeBIXe6

Investigador/a: LANCEROS MENDEZ, JOSE FRANCISCO

Título de la Contribución: Terrorismo y memoria

Título del Acto: Las narrativas del terrorismo.

Fecha/s: 24/10/2019 - 25/10/2019

Investigador/a: LANCEROS MENDEZ, JOSE FRANCISCO

Título de la Contribución: Construcción del libro / Construcción de mundo

Título del Acto: Leonardo da Vinci: Nuevas perspectivas y retos

Fecha/s: 22/10/2019 - 22/10/2019

Investigador/a: VICENTE TORRADO, TRINIDAD LOURDES

Título de la Contribución: Nuestra mirada ante lo diferente

Título del Acto: XII Jornada "Gure begirada desberdintasunaren aurrean.

Nuestra mirada ante lo diferente"

Fecha/s: 16/10/2019 - 16/10/2019

Institución Organizadora: Asociación de Mujeres Romi Bidean

Investigador/a: VICENTE TORRADO, TRINIDAD LOURDES

Título de la Contribución: Los derechos humanos de las personas mayores: hacia una

Convención Internacional de los Derechos de las Personas

Mayores

Título del Acto: Ill Foro Internacional "Vivir más, vivir mejor"

Fecha/s: 30/09/2019 - 30/09/2019

Institución Organizadora: Fundación HelpAge International España

Investigador/a: CHURRUCA MUGURUZA, CRISTINA

Título de la Contribución: Protection and Urban Resilience, Preparedness and

Resilience in Urban Settings, PRUV End of Project International Symposium 3nd-6th September 2019, 4th

September, University of Warsaw, Warsaw

Título del Acto: Preparedness and Resilience in Urban Settings, PRUV End of

Project International Symposium 3nd-6th September 2019,

4th September, University of Warsaw, Warsaw

Fecha/s: 03/09/2019 - 06/09/2019

Página web: shorturl.at/pAOXZ

Comunicaciones

Investigador/a: GOMEZ ISA, FELIPE

Título de la Comunicación: Los derechos de la naturaleza como resistencia ontológica

indígena

Título del Acto: UNIJES International 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Investigador/a: MARTINEZ DE BRINGAS, ASIER

Título de la Comunicación: Exclusión socal y gobernabilidad de la pena. Análisis de la

legitimidad de la producción penal dela exclusión

Título del Acto: Law Research UNIJES International 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Página web: Unijes2019

Investigador/a: IBARROLA ARMENDARIZ, AITOR

Título de la Comunicación: "Reparatory Justice Beats Retaliation in Louise Erdrich's

LaRose"

Título del Acto: 43rd AEDEAN International Conference

Fecha/s: 13/11/2019 - 15/11/2019

Institución Organizadora: AEDEAN

Ciudad: Alacant

Página web: https://aedean.org

Investigador/a: CHURRUCA MUGURUZA, CRISTINA; BLANCO LO COCO,

MAITE DANIELA; Gonzalez Hidalgo, Eloisa

Título de la Comunicación: Tendencias globales de la gobernanza de la migración y

sus efectos en la(des)protección de derechos humanos.

Los casos de Argelia y Marruecos

Título del Acto: IX Congreso de Migraciones 2019

Fecha/s: 04/09/2019 - 06/09/2019

Página web: https://www.congresomigraciones2019.com/

Investigador/a: VICENTE TORRADO, TRINIDAD LOURDES

Título de la Comunicación: ¿Cómo ha afectado la crisis a la inmigración femenina de

origen latinoamericano?

Título del Acto: IX Congreso de Migraciones 2019

Fecha/s: 04/09/2019 - 06/09/2019

Institución Organizadora: Universidad Autónoma de Barcelona

Investigador/a: VICENTE TORRADO, TRINIDAD LOURDES

Título de la Comunicación: Evolución de la incorporación de las perspectiva de

género en los estudios migratorios

Título del Acto: IX Congreso de Migraciones 2019

Fecha/s: 04/09/2019 - 06/09/2019

Institución Organizadora: Universidad Autónoma de Barcelona

Investigador/a: MAIZTEGUI OÑATE, CONCEPCION

Título de la Comunicación: Educación ciudadana e inmigración: análisis de las

posibilidades de intervención desde el ámbito de la

educación no formal

Título del Acto: VI Congreso Internacional de Psicología y Educación

Fecha/s: 29/03/2011 - 01/04/2201

Institución Organizadora: Colegio Oficial de Psicólogos & Asociación Nacional

de Psicología

Tesis Defendidas

Tesis defendida: ¿Sistemas de protección o sistemas de opresión? La lucha

contra la violencia a las mujeres en disputa. Estudio de las

Casas de Acogida en Chile

Centro: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH)

Autor/es: Caceres Julio, Gloria Alicia

Director/es: DE LA CRUZ AYUSO, Mª CRISTINA

Fecha de lectura: Diciembre de 2019

Calificación: Sobresaliente cum laude

DESARROLLO SOCIAL, ECONOMÍA E INNOVACIÓN PARA LAS PERSONAS (EDISPe)

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Derecho

Departamentos: Departamento Derecho Privado; Departamento Economía y

Gestión; Departamento Turismo

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: RELATO SOBRE LA ECONOMÍA SOCIAL: INDICADORES DE

MEDICIÓN Y RETOS DE FUTURO

Investigador Principal: MUGARRA ELORRIAGA, AITZIBER

Equipo Investigador: ARRIETA IDIAKEZ, FRANCISCO JAVIER; ENCISO SANTOCILDES,

MARTA; LOPEZ RODRIGUEZ, JOSUNE; MARTINEZ ETXEBERRIA,

GONZALO

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Julio de 2020

Ingresos Totales: 15.000

Acciones Especiales

Título del Proyecto: Carmona VI. Feminización del Derecho Privado. Mujer

como Motor de Innovación Jurídica y Social

Investigador Principal: VIDU AFLOAREI, Ana

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Septiembre de 2019

Título del Proyecto: La superación de la doble pobreza de las mujeres víctimas

de violencia de género. Innovación y oportunidades para

el empleo

Investigador Principal: VIDU AFLOAREI, Ana

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Publicaciones

Libros y Monografías

(Edición y Coordinación)

Editores/as ENCISO SANTOCILDES, MARTA; CARO GONZALEZ, ANTONIA;

Coordinadores/as: MUGARRA ELORRIAGA, AITZIBER

Título: Modelando el futuro del empleo en Europa: Innovación

Social como un motor para el cambio socia

Shaping the future of employment in Europe: Social

innovation as a driver for social changes

ISBN: 978-84-1324-416-7

Editorial: Dykinson

Número de Páginas: 178

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Capítulos de Libro

Autores/as: ENCISO SANTOCILDES, MARTA

Título Capítulo: social Innovation in the field of personal care. The case of

Servicios Sociales Integrados S. Coop.

Título Obra: Modelando el futuro del empleo en Europa: Innovación

Social como un motor para el cambio social. Shaping the future of employment in Europe: Social innovation as a

driver for social changes

ISBN: 978-84-1324-416-1

Editorial: Dykinson

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Página Inicio: 137

Página Fin: 150

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: Oiej, Peter; Dhondt, Steven; Rehfeld, Dieter; ENCISO

SANTOCILDES, MARTA

Título Capítulo: SI-DRIVE SOCIAL INNOVATION: DRIVING OF SOCIAL

CHANGE. SOCIAL INNOVATION IN EMPLOYMENT

Título Obra: Modelando el futuro del empleo en Europa: Innovación

Social como un motor para el cambio social. Shaping the future of employment in Europe: Social innovation as a

driver for social changes

ISBN: 978-84-1324-416-7

Editorial: Dykinson

Página Inicio: 43

Página Fin: 70

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: UKAR ARRIEN, OLATZ; Barco Cobalea, Héctor; ENCISO

SANTOCILDES, MARTA; CARO GONZALEZ, ANTONIA

Título Capítulo: MULTIFACETED SOCIAL INNOVATIONS TACKLING FOOD

WASTAGE FOR SUSTAINABLE DEVELOPMENT

Título Obra: Atlas of Social Innovation, 2nd Volume: A World of New

Practices

ISBN: 978-3-96238-157-8

Editorial: Oekoem verlag

Ciudad: Munich

Página Inicio: 84

Página Fin: 89

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: GOMEZ URQUIJO, LAURA TERESA

Título Capítulo: GOMEZ URQUIJO, L. CARO, A., ALMEIDA, A., ENCISO, M.,

IRIZAR, A., ?Social and digital innovations: creative interactions responding to the multilevel challenges of

employment?

Título Obra: HOWALDT, J., KALETKA, C., SCHRÖDER, A., ZIRNGIEBL, M.,

(Eds.), Atlas of Social Innovation? 2nd Volume: A World of

New Practices, oekoem verlag, München, 2019,

ISBN: 978-3-96238-157-8

Editorial: Oekoem verlag

Página Inicio: 37

Página Fin: 42

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: GOMEZ URQUIJO, LAURA TERESA; ALMEIDA ESCONDRILLAS,

AITOR; CARO GONZALEZ, ANTONIA; ENCISO SANTOCILDES,

MARTA; IRIZAR ARRIETA, ANE

Título Capítulo: Social and digital Innovations: creative interactions

responding to multillevel challenges in employment

Título Obra: Atlas of Social Innovation. 2nd Volumen: a world of new

practices

ISBN: 978-3-96238.157-8

Editorial: Oekoem verlag

Ciudad: München

Página Inicio: 38

Página Fin: 42

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: GOMEZ URQUIJO, LAURA TERESA

Título: GOMEZ URQUIJO, L., La implementación económica de la

respuesta de la UE a la llegada de demandantes de protección internacional, Revista General de Derecho

Título: Europeo, Febrero 2020.

Revista: Revista General de Derecho Europeo

ISSN: 1696-9634

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Autores/as: GOMEZ URQUIJO, LAURA TERESA

Título: GOMEZ URQUIJO, L., Harmonizing the socioeconomic

integration conditions for asylum seekers through EU multilevel financial coordination, Spanish Yearbook of

International Law, Diciembre 2019.

Revista: Spanish Yearbook of International Law

ISSN: 0928-0634

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: ENCISO SANTOCILDES, MARTA; MUGARRA ELORRIAGA,

AITZIBER; MUÑECAS IZAGUIRRE, IRATXE; Ruíz Martínez,

Aingeru

Título: Economía colaborativa vs economía de plataforma: el

caso Fairbnb y sus principios inspiradores desde la

economía de cooperación

Revista: Boletín de Estudios Económicos

ISSN: 0006-6249

Número / Volumen: 227, agosto 2019/LXXIV

Página Inicio: 259

Página Fin: 283

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: GOMEZ URQUIJO, LAURA TERESA

Título: Drivers for a cross-sector successful collaboration: The

Basque Country model of action

Revista: International Journal of Social Economics

ISSN: 0306-8293

Fecha Publicación: Enero de 2020

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: ENCISO SANTOCILDES, MARTA

Título de la Contribución: Empresas de inserción en Euskadi: Su relato

Título del Acto: Joranda presentacion del Relato sobre la Economia Social

en el Pais Vasco

Fecha/s: 19/11/2019 - 19/11/2019

Investigador/a: ENCISO SANTOCILDES, MARTA

Título de la Contribución: Ecosystems of Social Innovation

Título del Acto: 5th Global Research Conference. Social Innovation and

Socio-Digital Transformation. Towards a Comprehensive

Innovation Policy

Fecha/s: 28/10/2019 - 29/10/2019

Comunicaciones

Investigador/a: SERRANO ARGUESO, MARIOLA

Título de la Comunicación: El impulso al empleo como clave para salir de las

situaciones de violencia de género

Título del Acto: Law Research. Unijes International 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: ENCISO SANTOCILDES, MARTA

Título de la Comunicación: El cuidado de la casa común. Enfoque desde la Economía

social en el País Vasco

Título del Acto: Law research. Unijes ingernational 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Investigador/a: GOMEZ URQUIJO, LAURA TERESA

Título de la Comunicación: Respondiendo al argumento económico contra la llegada

de refugiados a través de la mejor de instrumentos de la

UE.

Título del Acto: Congreso Law Research UNIJES internacional 2019.

Universidad de Deusto.

Fecha/s: 01/11/2019 - 01/11/2019

Investigador/a: SERRANO ARGUESO, MARIOLA

Título de la Comunicación: La empleabilidad de las mujeres en la cuarta revolución

industrial

Título del Acto: Congreso sobre la feminización del Derecho Privado.

Carmona VI

Fecha/s: 19/09/2019 - 20/09/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: SERRANO ARGUESO, MARIOLA

Título de la Comunicación: Economía 4.0 y derecho al descanso de los trabajadores

Título del Acto: LABOUR 2030- Work innovation, are we ready?. The future is

digital. And it is on!

Fecha/s: 19/09/2019 - 20/09/2019

Institución Organizadora: Law Academy

Investigador/a: ECHANIZ BARRONDO, ARANZAZU; ENCISO SANTOCILDES,

MARTA; MUGARRA ELORRIAGA, AITZIBER

Título de la Comunicación: Agenda 2030: igualdad de género (ODS 5) en las

cooperativas del País Vasco

Título del Acto: Congreso sobre feminizacion del Derecho Privado.

Carmona VI. Mujer como motor de Innovacion Juridica y

Social

Fecha/s: 19/09/2019 - 20/09/2019

Investigador/a: GOMEZ URQUIJO, LAURA TERESA

Título de la Comunicación: GÓMEZ,L., IRIZAR, A., CARO, A., ALMEIDA, A., ENCISO, M.,

Social innovation tackling answers to employment

challenges, ISIRC2019, Glasgow, 2-4 septiembre 2019.

Título del Acto: ISIRC2019,

Fecha/s: 02/09/2019 - 05/09/2019

DEUSTEK

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Ingeniería; Facultad de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Didáctica y Desarrollo Curricular; Departamento

Lenguas Modernas y Estudios Vascos; Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial; Departamento Tecnologías

informáticas, electrónicas y de la comunicación

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Big Data Models and Intelligent tools for Quality of Life

monitoring and participatory empowerment of head and

neck cancer survivors

Investigador Principal: ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR

Equipo Investigador: BILBAO JAYO, ARITZ; CANTERO LOPEZ, XABIER; LOPEZ DE

IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Fecha Comienzo: Enero de 2020

Fecha Finalización: Enero de 2025

Ingresos Totales: 360.750

Título del Proyecto: Pro-sumer AwaRe, Transactive Markets for Valorization of

Distributed flexibilITY enabled by Smart Energy Contracts

Investigador Principal: CASADO MANSILLA, DIEGO

Equipo Investigador: LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO; ZABALETA

FERNANDEZ, KOLDOBIKA

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2023

Ingresos Totales: 232.186

Título del Proyecto: CORTE ORGÁNICO

Investigador Principal: ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR

Equipo Investigador: ECHEVARRIA MARTINEZ, JON; MANSO TOLIN, BORJA;

ZARANDONA LEJARRETA, IÑIGO

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 20.000

Título del Proyecto: European Data Incubator

Investigador Principal: LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Equipo Investigador: AGUILERA IRAZABAL, UNAI; ANGULO SAINZ, VANESSA;

AZANZA MARTINEZ DE LUCO, GARAZI; BAHILLO MARTINEZ, ALFONSO; CAMPOS GRANADOS, JOSE ANTONIO; EMALDI MANRIQUE, MIKEL; FERNANDEZ TOBIO, SILVIA; GORDON ISASI, JANIRE; GOTI ELORDI, AITOR; HENRY MORENO, GARBIÑE; IRIZAR ARRIETA, ANE; LOPEZ BELLOSO, MARIA; ONAINDIA HORMAECHE, RAUL; OYARBIDE ZUBILLAGA, AITOR; RUIZ DE OLANO APODACA, DAVID; SANCHEZ CORCUERA, RUBEN; SANCHEZ YOLDI, CESAR; TARRAGONA

FENOSA, LAIA; ZABALETA FERNANDEZ, KOLDOBIKA

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Junio de 2021

Ingresos Totales: 5.451.944,02

Título del Proyecto: European Data Incubator

Investigador Principal: TARRAGONA FENOSA, LAIA

Equipo Investigador: AGUILERA IRAZABAL, UNAI; EMALDI MANRIQUE, MIKEL;

SANCHEZ YOLDI, CESAR

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Junio de 2021

Ingresos Totales: 300.840,01

Título del Proyecto: SENTIENTTHINGS: Towards augmented everyday objects

that self-adapt and co-educate users to underpin their proenvironmental behaviour through persuasive technologies

Investigador Principal: CASADO MANSILLA, DIEGO

Equipo Investigador: GARCIA ZUBIA, JAVIER; GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ;

LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO; SANCHEZ CORCUERA, RUBEN; VAZQUEZ GOMEZ, JUAN IGNACIO;

ZULAIKA ZURIMENDI, UNAI

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 87.967

Título del Proyecto: Persuasive Eco-awareness for User Engagement through

Networked Data Devices_FD

Investigador Principal: BORGES HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE

Equipo Investigador: ALONSO VICARIO, AINHOA; BARQUERO GOMEZ, IVAN;

CASADO MANSILLA, DIEGO; MARTIN ANDONEGUI, CRISTINA;

Sánchez JARDON, PAULA

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Octubre de 2019

Ingresos Totales: 51.861,6

Título del Proyecto: Eco-aware Persuasive Networked Data Devices for User

Engagement in Energy Efficiency

Investigador Principal: LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Equipo Investigador: ALONSO VICARIO, AINHOA; BARQUERO GOMEZ, IVAN;

BORGES HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE; CASADO MANSILLA, DIEGO; EGAÑA ARETXABALETA, AIMAR; Genikomsakis, Konstantinos; GOMEZ GOIRI, MIKEL; IRIZAR ARRIETA, ANE; KAMARA ESTEBAN, OIHANE; MACARULLA ARENAZA, ANA MARIA; MARTIN ANDONEGUI, CRISTINA; ORIBE GARCIA, IRAIA; RUIZ DE GARIBAY PASCUAL, JONATAN; Sánchez

JARDON, PAULA

Fecha Comienzo: Abril de 2016

Fecha Finalización: Octubre de 2019

Ingresos Totales: 378.061,87

Título del Proyecto: Reconocimiento GV equipo de investigación "Deustek-

Entornos inteligentes abiertos y tecnologías para el

aprendizaje" IT1078-16

Investigador Principal: LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Equipo Investigador: AGUILERA IRAZABAL, UNAI; ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR;

AZKUNE GALPARSORO, Gorka; CASADO MANSILLA, DIEGO; EMALDI MANRIQUE, MIKEL; GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO; GARCIA ZUBIA, JAVIER; GOMEZ CARMONA, OIHANE; GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ; IRIZAR ARRIETA, ANE; LAGO VILARIÑO, ANA BELEN; ORDUÑA FERNANDEZ, PABLO; PEÑA DEL RIO, OSCAR; POLLEDO SANCHEZ, EKAITZ; PRETEL GARCIA, IVAN; RODRIGUEZ GIL, LUIS; SESMA

SOLANCE, JESUS MARIA; VILLAR MARTINEZ, AITOR

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 551.000

Concertados

Título del Proyecto: Diseño de actividades de formación STEAM basadas en

indagación y TICs: Inquiry Learning Spaces.

Investigador Principal: GARCIA ZUBIA, JAVIER

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Fecha Comienzo: Enero de 2020

Fecha Finalización: Febrero de 2020

Ingresos Totales: 2.382

Título del Proyecto: ACM2019_25: SmartWorkplace: Diseño de una plataforma

low-cost basada en Internet de las Cosas para la sensorización de puestos de trabajo estudiando su

funcionalidad y cómputo en el Cloud vs. Edge

Investigador Principal: LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Equipo Investigador: CASADO MANSILLA, DIEGO

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 3.000

Título del Proyecto: INSPIRA STEAM, fomento de las vocaciones científico-

tecnológicas entre las niñas-BBK_2019

Investigador Principal: GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ

Equipo Investigador: Eguíluz Morán, Andoni

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 25.000

Título del Proyecto: Inspira STEAM - HP Foundation 2019-2020

Investigador Principal: GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ

Fecha Comienzo: Agosto de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 18.600

Título del Proyecto: Elaboración del estudio "Equidad contra la brecha digital:

la programación como herramienta de inlusión"

Investigador Principal: GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ

Equipo Investigador: GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 5.000

Título del Proyecto: GAIZUBI.

Investigador Principal: LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Equipo Investigador: CASADO MANSILLA, DIEGO; ZABALETA FERNANDEZ,

KOLDOBIKA

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 12.600

Título del Proyecto: Inspira Steam (BBK_2017, Gipuzkoa)

Investigador Principal: GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ

Equipo Investigador: Eguíluz Morán, Andoni; GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO;

MENCHACA SIERRA, IRATXE; ZARATE GONZALEZ, OIHANE

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Abril de 2021

Ingresos Totales: 15.000

Título del Proyecto: "INSPIRA STEAM Fundación"

Investigador Principal: GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ

Equipo Investigador: Eguíluz Morán, Andoni; GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO;

MENCHACA SIERRA, IRATXE

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Mayo de 2020

Ingresos Totales: 10.000

Acciones Especiales

Título del Proyecto: 9th International Conference on the Internet of Things (IoT

2019

Investigador Principal: CASADO MANSILLA, DIEGO

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Octubre de 2019

Título del Proyecto: Ayuda para la realización de eventos. Simposio edición

digital de textos múltiples

Investigador Principal: ISASI MARTINEZ, CARMEN

Equipo Investigador: Abaitua Odriozola, Joseba Koldobika; BIJUESCA

BASTERRETXEA, K. JOSU; GARCIA DIAZ, VIOLETA

Fecha Comienzo: Noviembre de 2011

Fecha Finalización: Noviembre de 2100

Entidad/es Financiadora/s: Universidad de Deusto; Diputación Foral de Bizkaia;

Ministerio de Ciencia e Innovación

Publicaciones

Capítulos de Libro

Autores/as: LOPEZ GAZPIO, IÑIGO

Título Capítulo: El juego de los quince palos: propuesta para reforzar la

inteligencia artificial mediante ABP.

Título Obra: Atendiendo al nuevo perfil de estudiante universitario del

siglo XXI.

ISBN: 978-84-271-4469-9

Editorial: Universidad de Deusto

Página Inicio: 79

Página Fin: 87

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: Iglesias Urkia, Markel; Iglesias, Aitziber; López-Davalillo,

Beatriz; Charramendieta, Santiago; CASADO MANSILLA,

DIEGO; Sagardui Mendieta, Goiuria; Urbieta Artetxe, Aitor

Título Capítulo: TRILATERAL: A Model-Based Approach for Industrial CPS?

Monitoring and Control

Título Obra: Model-Driven Engineering and Software Development

ISBN: 978-3-030-37872-1

Editorial: Springer Nature Switzerland AG

Página Inicio: 376

Página Fin: 398

Fecha Publicación: Enero de 2020

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: IRIZAR ARRIETA, ANE; CASADO MANSILLA, DIEGO; GARAIZAR

SAGARMINAGA, PABLO; LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE

ARTAZA, DIEGO; RETEGI URIA, AIUR

Título: User perspectives in the Design of Interactive Everyday

Objects for Sustainable Behaviour

Revista: International Journal of Human-Computer Studies

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: GOMEZ CARMONA, OIHANE; CASADO MANSILLA, DIEGO;

Sádaba, Juan

Título: Enhancing street-level interactions in smart cities through

interactive and modular furniture

Revista: Journal of Ambient Intelligence and Humanized Computing

ISSN: 1868-5137

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: VILLAR MARTINEZ, AITOR; Rodriguez Gil, Luis; ANGULO

Martinez, Ignacio; orduña fernandez, Pablo; garcia Zubia, Javier; lopez de Ipiña gonzalez de Artaza,

DIEGO

Título: Improving the Scalability and Replicability of Embedded

Systems Remote Laboratories Through a Cost-Effective

Architecture

Revista: IEEE Access

ISSN: 2169-3536

Número / Volumen: 7

Página Inicio: 164.164

Página Fin: 164.185

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: Bounsiar, Selma; Benhamida, Fatima Z.; Henni, Abderrazak;

LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO; CASADO

MANSILLA, DIEGO

Título de la Contribución: How to Enable Delay Tolerant Network Solutions for Internet

of Things: From Taxonomy to Open Challenges

Título del Acto: 13th International Conference on Ubiquitous Computing

and Ambient ?Intelligence UCAml 2019?

Fecha/s: 02/12/2019 - 05/12/2019

Ciudad: Toledo

Página web: http://mamilab.esi.uclm.es/ucami2019/

Investigador/a: KAMARA ESTEBAN, OIHANE; BORGES HERNANDEZ, CRUZ

ENRIQUE; CASADO MANSILLA, DIEGO

Título de la Contribución: Can I Shift My Load? Optimizing the Selection of the Best

Electrical Tariff for Tertiary Buildings

Título del Acto: International Conference on Computer Vision Systems

Fecha/s: 23/09/2019 - 25/09/2019

Ciudad: Thessaloniki

Página web: https://icvs2019.org/

Comunicaciones

Investigador/a: LOPEZ GAZPIO, IÑIGO

Título de la Comunicación: El juego de los quince palos: propuesta para reforzar la

inteligencia artificial mediante ABP

Título del Acto: Jornada Universitaria de Innovación y Calidad:

?Atendiendo al nuevo perfil de estudiante?

Fecha/s: 01/11/2019 - 01/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: Benhamida, Fatima Z.; CASADO MANSILLA, DIEGO;

Bennani, Chahrazad; LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE

ARTAZA, DIEGO

Título de la Comunicación: Toward a Delay Tolerant Internet of Things

Título del Acto: 9th International Conference on the Internet of Things

Fecha/s: 22/10/2019 - 25/10/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Ciudad: Bilbao

Página web: http://iot-conference.org/

Investigador/a: Iglesias Urkia, Markel; Gómez, Abel; CASADO MANSILLA,

DIEGO; Urbieta Artetxe, Aitor

Título de la Comunicación: Enabling easy Web of Things compatible device generation

using a Model-Driven Engineering approach

Título del Acto: 9th International Conference on the Internet of Things

Fecha/s: 22/10/2019 - 25/10/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Ciudad: Bilbao

Página web: https://iot-conference.org/iot2019/

Investigador/a: CASADO MANSILLA, DIEGO; GARAIZAR SAGARMINAGA,

PABLO; LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Título de la Comunicación: User Involvement Matters: The Side-Effects of Automated

Smart Objects in Pro-environmental Behaviour

Título del Acto: 9th International Conference on the Internet of Things

Fecha/s: 22/10/2019 - 25/10/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Ciudad: Bilbao

Página web: https://iot-conference.org/iot2019/

DEUSTO SMART MOBILITY

Centros: Facultad de Ingeniería

Departamento: Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la

comunicación

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Modelling Emerging Transport Solutions for Urban Mobility

Investigador Principal: SERRANO OLABARRI, LEIRE

Equipo Investigador: ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR; FERNANDEZ MUGA,

PABLO; MASEGOSA ARREDONDO, ANTONIO DAVID; MERINO GOMEZ, NAIA; MORENO EMBORUJO, ASIER;

SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2022

Ingresos Totales: 210.369,26

Título del Proyecto: Drive2theFuture: Needs, wants and behavior of Drivers and

automated vehicle users today and into the future

Investigador Principal: HERNANDEZ JAYO, UNAI

Equipo Investigador: ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR; MORENO EMBORUJO,

ASIER; ONIEVA CARACUEL, ENRIQUE; SALABERRIA LARRAURI,

ITZIAR; SERRANO OLABARRI, LEIRE

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2022

Ingresos Totales: 107.625

Título del Proyecto: NONDAGO: Plataforma loT con servicios en la nube para el

desarrollo y despliegue con bajo coste de soluciones de

movilidad sectoriales basadas en localización GPS

Investigador Principal: PERALLOS RUIZ, ASIER

Equipo Investigador: MORENO EMBORUJO, ASIER

Fecha Comienzo: Abril de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 13.500

Título del Proyecto: HORDAGO-AVANGROUP: HORNOS ROBUSTOS Y EFICIENTES

CON DISPONIBILIDAD Y MANTENIMIENTO AVANZADOS PARA

LA GESTIÓN OPTIMIZADA DE PROCESOS

Investigador Principal: PERALLOS RUIZ, ASIER

Equipo Investigador: LANDALUCE SIMON, HUGO

Fecha Comienzo: Abril de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 11.750

Título del Proyecto: Optimización de la explotación de datos de seguimiento

de pasajeros en entornos ferroviarios a través de técnicas

de soft computing

Investigador Principal: PERALLOS RUIZ, ASIER

Equipo Investigador: ANGULO MARTINEZ, IGNACIO; ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA

PILAR; HERNANDEZ JAYO, UNAI; LANDALUCE SIMON, HUGO;

ONIEVA CARACUEL, ENRIQUE

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 45.738

Título del Proyecto: Enhanced data management techniques for logistics

planning and scheduling in real time

Investigador Principal: ONIEVA CARACUEL, ENRIQUE

Equipo Investigador: ALVAREZ DE LOS MOZOS, ESTHER; ANGULO MARTINEZ,

IGNACIO; DE LA CALLE VICENTE, ALBERTO; EGAÑA ARETXABALETA, AIMAR; ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR; FAJARDO CALDERIN, JENNY; FERNANDEZ MUGA, PABLO; LANDALUCE SIMON, HUGO; LOPEZ GAZPIO, IÑIGO; MASEGOSA ARREDONDO, ANTONIO DAVID; MERINO GOMEZ, NAIA; MORENO EMBORUJO, ASIER; PERALLOS RUIZ, ASIER; SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR; SASIA SANTOS, PEDRO

MANUEL; SERRANO OLABARRI, LEIRE

Fecha Comienzo: Junio de 2018

Fecha Finalización: Mayo de 2021

Ingresos Totales: 461.633,61

Título del Proyecto: Enhaced data management techniques for logistics

planning and sheduling in real time

Investigador Principal: SERRANO OLABARRI, LEIRE

Equipo Investigador: ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR; FERNANDEZ MUGA,

PABLO; LOPEZ GARCIA, PEDRO; MORENO EMBORUJO,

ASIER; SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR

Fecha Comienzo: Junio de 2018

Fecha Finalización: Mayo de 2021

Ingresos Totales: 317.208,31

Título del Proyecto: Teknologia Ekin Hagin (T) Zerra Erabiliz

Investigador Principal: LANDALUCE SIMON, HUGO

Equipo Investigador: ANGULO MARTINEZ, IGNACIO; BERECIBAR LACALLE, IKER;

EGAÑA ARETXABALETA, AIMAR; MERINO GOMEZ, NAIA;

PERALLOS RUIZ, ASIER; SOUTO CORDOBA, GENTZA

Fecha Comienzo: Febrero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 58.326,9

Título del Proyecto: Reconocimiento GV equipo de investigación "Deusto Smart

Mobility" IT1024-16

Investigador Principal: PERALLOS RUIZ, ASIER

Equipo Investigador: ANGULO MARTINEZ, IGNACIO; ARJONA AGUILERA, LAURA;

BAHILLO MARTINEZ, ALFONSO; CAGATAY KUYU, YIGIT; DÍEZ BLANCO, Luis Enrique; HERNANDEZ JAYO, UNAI; IGLESIA CARRIL, IDOIA DE LA; LANDALUCE SIMON, HUGO; LOPEZ GARCIA, PEDRO; MASEGOSA ARREDONDO, ANTONIO DAVID; MURALTER, FLORIAN; ONIEVA CARACUEL, ENRIQUE;

VAZQUEZ PARDAVILA, JUAN ALEJO

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 342.500

Concertados

Título del Proyecto: ACM2019_18: ELECTROMOVILIDAD. Caso de uso: entrega

de paquetería con bajo nivel de ruido y baja emisión de

carbono para los operadores postales

Investigador Principal: PERALLOS RUIZ, ASIER

Equipo Investigador: ANGULO MARTINEZ, IGNACIO; ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA

PILAR; MASEGOSA ARREDONDO, ANTONIO DAVID

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 3.000

Título del Proyecto: AMPLIACIÓN DE PILOTAJE EN 2019 PARA

LOCALIZACIÓN/MONITORIZACIÓN DE PERSONAS DEPENDIENTES MEDIANTE TECNOLOGÍA BLE EN ENTORNO

REAL PARA EL CLIENTE BLUECE-IBSAL

Investigador Principal: EGAÑA ARETXABALETA, AIMAR

Equipo Investigador: BAHILLO MARTINEZ, ALFONSO; BERECIBAR LACALLE, IKER;

SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Agosto de 2020

Ingresos Totales: 2.894

Título del Proyecto: Diseño y desarrollo de sistema electrónico para

monitorización de ?posturas incorrectas? adaptable al

modelo de silla de cliente Smart Aktiva

Investigador Principal: EGAÑA ARETXABALETA, AIMAR

Equipo Investigador: BERECIBAR LACALLE, IKER; CASADO MANSILLA, DIEGO;

GOMEZ CARMONA, OIHANE; SANCHEZ CORCUERA, RUBEN

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 9.884

Título del Proyecto: ProgrAma de Calculo de mEdia Tension para

Transformadores

Investigador Principal: MARTIN AHEDO, GALDER

Equipo Investigador: FERNANDEZ MUGA, PABLO; GAVIRIA DE LA PUERTA, José;

MILAN RONCERO, JULEN; SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Noviembre de 2020

Ingresos Totales: 81.347,5

Título del Proyecto: Análisis y gestión de riesgos en seguridad en el marco de la

Asistencia técnica en materia de seguridad bajo la licitación de Servicio de Vigilancia en las instalaciones de

Metro Bilbao

Investigador Principal: FERNANDEZ MUGA, PABLO

Equipo Investigador: ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR

Fecha Comienzo: Junio de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 25.207,54

Título del Proyecto: STING

Investigador Principal: BAHILLO MARTINEZ, ALFONSO

Equipo Investigador: OTEGUI ARRUTI, JON

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 152.499

Publicaciones

Capítulos de Libro

Autores/as: LOPEZ GAZPIO, IÑIGO

Título Capítulo: El juego de los quince palos: propuesta para reforzar la

inteligencia artificial mediante ABP.

Título Obra: Atendiendo al nuevo perfil de estudiante universitario del

siglo XXI.

ISBN: 978-84-271-4469-9

Editorial: Universidad de Deusto

Página Inicio: 79

Página Fin: 87

Fecha Publicación: Enero de 2020

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: OTIM, Timothy; Díez BLANCO, Luis Enrique; BAHILLO

MARTINEZ, ALFONSO; Lopez-Iturri, Peio; Falcone, Francisco

Título: Effects of the Body Wearable Sensor Position on the UWB

Localization Accuracy

Revista: ELECTRONICS

ISSN: 2079-9292

Número / Volumen: 11/8

Página Inicio: 1.351

Página Fin: 1.364

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: Santana, Ricardo; Zuluaga, Robin; Arrasate, Sonia; ONIEVA

CARACUEL, ENRIQUE; Gonzalez-Díaz, Humbert

Título: Designing Nanoparticle Release Systems for Drug-Vitamin

Cancer Co-Therapy with Multiplicative Perturbation-Theory

Machine Learning (PTML) Models

Revista: Nanoscale

ISSN: 2040-3364

Número / Volumen: 11/45

Página Inicio: 21.811

Página Fin: 21.823

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: Díez BLANCO, Luis Enrique; Bousdar Ahmed, Dina; Muñoz

Díaz, Estefanía; García Domínguez, Juan Jesús

Título: A Survey on Test and Evaluation Methodologies of

Pedestrian Localization Systems

Revista: IEEE Sensors Journal

ISSN: 1530-437X

Número / Volumen: 1/20

Página Inicio: 479

Página Fin: 491

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Comunicaciones

Investigador/a: LOPEZ GAZPIO, IÑIGO

Título de la Comunicación: El juego de los quince palos: propuesta para reforzar la

inteligencia artificial mediante ABP

Título del Acto: Jornada Universitaria de Innovación y Calidad:

?Atendiendo al nuevo perfil de estudiante?

Fecha/s: 01/11/2019 - 01/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

DEUSTO STRESS RESEARCH

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Didáctica y Desarrollo Curricular; Departamento

Innovación y Organización Educativa; Departamento Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico; Departamento Psicología Social y del Desarrollo; Departamento

Trabajo Social y Sociología

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Creando resiliencia frente a la victimización online en

adolescentes medianteel uso de intervenciones

inteligentes

Investigador Principal: CALVETE ZUMALDE, ESTHER

Equipo Investigador: CORTAZAR ENCIONDO, NEREA; ECHEZARRAGA PORTO,

AINARA; FERNANDEZ GONZALEZ, LIRIA; ORUE SOLA, IZASKUN

Fecha Comienzo: Noviembre de 2019

Fecha Finalización: Octubre de 2021

Ingresos Totales: 44.528

Título del Proyecto: INTERVENCIONES INTELIGENTES PARA ADOLESCENTES Y

JÓVENES EN LA SOCIEDAD DIGITAL

Investigador Principal: CALVETE ZUMALDE, ESTHER

Equipo Investigador: CORTAZAR ENCIONDO, NEREA; ECHEZARRAGA PORTO,

AINARA; FERNANDEZ GONZALEZ, LIRIA; ORUE SOLA, IZASKUN

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2021

Ingresos Totales: 63.806

Título del Proyecto: Contratación FPU-Ministerio de Juan Faura Garcia.

29/10/2018-28/10/2022

Investigador Principal: FAURA GARCIA, JUAN

Fecha Comienzo: Octubre de 2018

Fecha Finalización: Octubre de 2022

Ingresos Totales: 81.412,9

Título del Proyecto: Reconocimiento GV equipo de investigación "Deusto Stress

Research" IT982-16

Investigador Principal: CALVETE ZUMALDE, ESTHER

Equipo Investigador: ALBA MUÑOZ, JULEN; BORRAJO MENA, ERIKA;

ECHEZARRAGA PORTO, AINARA; FERNANDEZ GONZALEZ, LIRIA; LARRUCEA IRURETAGOYENA, MAITE; MOREA DOMINGUEZ, AIDA; ORUE SOLA, IZASKUN; PRIETO FIDALGO,

ANGEL; ZUBIZARRETA ARTURO, ANIK MAITANE

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 191.085

Título del Proyecto: Prevención de depresión y conducta agresiva en infancia

y adolescencia mediante una intervención basada en

teorías implícitas de la personalidad

Investigador Principal: CALVETE ZUMALDE, ESTHER

Equipo Investigador: BORRAJO MENA, ERIKA; CORTAZAR ENCIONDO, NEREA;

FERNANDEZ GONZALEZ, LIRIA; MOREA DOMINGUEZ, AIDA; ORUE SOLA, IZASKUN; PRIETO FIDALGO, ANGEL; ROYUELA

COLOMER, ESTIBALIZ

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 125.000

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

(Nacionales)

Autores/as: DEL HOYO BILBAO, JOANA; ORUE SOLA, IZASKUN; GAMEZ,

MANUEL; CALVETE ZUMALDE, ESTHER

Título: Multivariate models of child-to-mother violence and child-

to-father violence among adolescents.

Revista: THE EUROPEAN JOURNAL OF PSYCHOLOGY APPLIED TO

LEGAL CONTEXT

ISSN: 1889-1861

Fecha Publicación: Enero de 2020

(Internacionales)

Autores/as: González-Cabrera, Joaquín; Machimbarrena, Juan;

Beranuy, Marta; Pérez-Rodríguez, Priscila; FERNANDEZ

GONZALEZ, LIRIA; CALVETE ZUMALDE, ESTHER

Título: Design and Measurement Properties of the Online

Gambling Disorder Questionnaire (OGD-Q) in Spanish

Adolescents.

Revista: Journal of Clinical Medicine

ISSN: 2077-0383

Número / Volumen: 9/120

Página Inicio: 1

Página Fin: 15

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: CALVETE ZUMALDE, ESTHER; FERNANDEZ GONZALEZ, LIRIA;

ECHEZARRAGA PORTO, AINARA; ORUE SOLA, IZASKUN

Título: Dispositional Mindfulness Profiles in Adolescents and their

Associations with Psychological Functioning and

Hypothalamic-Pituitary-Adrenal Axis Hormones.

Revista: Journal of Youth and Adolescence

ISSN: 0047-2891

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Presentaciones en Congresos

Comunicaciones

Investigador/a: ECHEZARRAGA PORTO, AINARA; CALVETE ZUMALDE,

ESTHER; FERNANDEZ GONZALEZ, LIRIA; ORUE SOLA, IZASKUN

Título de la Comunicación: ¿Cómo Actúan las Facetas de Mindfulness en

Adolescentes Víctimas de Bullying en el Desarrollo de la

Depresión?

Fecha/s: 14/11/2019 - 16/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Oviedo

Página web: http://www.aitanacongress.com/2019/programa/

Investigador/a: ORUE SOLA, IZASKUN; CALVETE ZUMALDE, ESTHER;

FERNANDEZ GONZALEZ, LIRIA; ROYUELA COLOMER, ESTIBALIZ; CORTAZAR ENCIONDO, NEREA; ECHEZARRAGA

PORTO, AINARA

Título de la Comunicación: Mindful Parenting y Ajuste en los Hijos e Hijas

Título del Acto: 5th International Congress of Clinical and Health

Psychology on Children and Adolescents,

Fecha/s: 14/11/2019 - 16/11/2019

Página web: http://www.aitanacongress.com/2019/programa/

Investigador/a: CALVETE ZUMALDE, ESTHER; ECHEZARRAGA PORTO,

AINARA; FERNANDEZ GONZALEZ, LIRIA; ORUE SOLA, IZASKUN

Título de la Comunicación: PERFILES DE ADOLESCENTES SEGÚN MINDFULNESS E

IMPACTO EN INDICADORES PSICOLÓGICOS Y BIOLÓGICOS

DE ESTRÉS

Título del Acto: 5th International Congress of Clinical and Health

Psychology on Children and Adolescents

Fecha/s: 14/11/2019 - 16/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Oviedo

Página web: http://www.aitanacongress.com/2019/programa/

Investigador/a: FERNANDEZ GONZALEZ, LIRIA; CALVETE ZUMALDE, ESTHER;

ORUE SOLA, IZASKUN; ECHEZARRAGA PORTO, AINARA

Título de la Comunicación: ¿Actúa la inteligencia emocional como un factor protector

de la violencia en el noviazgo?

Título del Acto: 5th International Congress of Clinical and Health

Psychology on Children and Adolescents

Fecha/s: 14/11/2019 - 16/11/2019

Página web: http://www.aitanacongress.com/2019/programa/

DEUSTOTECH

Centros: Facultad de Derecho; Facultad de Ingeniería

Departamentos: Departamento Derecho Transnacional; Departamento

Tecnologías informáticas, electrónicas y de la comunicación

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Big Data Models and Intelligent tools for Quality of Life

monitoring and participatory empowerment of head and

neck cancer survivors

Investigador Principal: ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR

Equipo Investigador: BILBAO JAYO, ARITZ; CANTERO LOPEZ, XABIER; LOPEZ DE

IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Fecha Comienzo: Enero de 2020

Fecha Finalización: Enero de 2025

Ingresos Totales: 360.750

Título del Proyecto: Pro-sumer AwaRe, Transactive Markets for Valorization of

Distributed flexibilITY enabled by Smart Energy Contracts

Investigador Principal: CASADO MANSILLA, DIEGO

Equipo Investigador: LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO; ZABALETA

FERNANDEZ, KOLDOBIKA

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2023

Ingresos Totales: 232.186

Título del Proyecto: Modelling Emerging Transport Solutions for Urban Mobility

Investigador Principal: SERRANO OLABARRI, LEIRE

Equipo Investigador: ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR; FERNANDEZ MUGA,

PABLO; MASEGOSA ARREDONDO, ANTONIO DAVID; MERINO GOMEZ, NAIA; MORENO EMBORUJO, ASIER;

SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2022

Ingresos Totales: 210.369,26

Título del Proyecto: Drive2theFuture: Needs, wants and behavior of Drivers and

automated vehicle users today and into the future

Investigador Principal: HERNANDEZ JAYO, UNAI

Equipo Investigador: ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR; MORENO EMBORUJO,

ASIER; ONIEVA CARACUEL, ENRIQUE; SALABERRIA LARRAURI,

ITZIAR; SERRANO OLABARRI, LEIRE

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2022

Ingresos Totales: 107.625

Título del Proyecto: Optimización de la explotación de datos de sequimiento

de pasajeros en entornos ferroviarios a través de técnicas

de soft computing

Investigador Principal: PERALLOS RUIZ, ASIER

Equipo Investigador: ANGULO MARTINEZ, IGNACIO; ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA

PILAR; HERNANDEZ JAYO, UNAI; LANDALUCE SIMON, HUGO;

ONIEVA CARACUEL, ENRIQUE

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 45.738

Título del Proyecto: INTELOST - Investigación de dispositivos sensorizados para

mejorar la calidad de vida de pacientes con ostomías

Investigador Principal: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Equipo Investigador: BALSECA ALPIZAR, CLAUDIA; HAMEED, ZABIT; MAHESHWARI,

DANYAL; MENDEZ ZORRILLA, AMAYA; OLEAGORDIA RUIZ,

BON

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 131.493,94

Título del Proyecto: CORTE ORGÁNICO

Investigador Principal: ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR

Equipo Investigador: ECHEVARRIA MARTINEZ, JON; MANSO TOLIN, BORJA;

ZARANDONA LEJARRETA, IÑIGO

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 20.000

Título del Proyecto: Enhanced data management techniques for logistics

planning and scheduling in real time

Investigador Principal: ONIEVA CARACUEL, ENRIQUE

Equipo Investigador: ALVAREZ DE LOS MOZOS, ESTHER; ANGULO MARTINEZ,

IGNACIO; DE LA CALLE VICENTE, ALBERTO; EGAÑA ARETXABALETA, AIMAR; ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR; FAJARDO CALDERIN, JENNY; FERNANDEZ MUGA, PABLO; LANDALUCE SIMON, HUGO; LOPEZ GAZPIO, IÑIGO; MASEGOSA ARREDONDO, ANTONIO DAVID; MERINO GOMEZ, NAIA; MORENO EMBORUJO, ASIER; PERALLOS RUIZ, ASIER; SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR; SASIA SANTOS, PEDRO

MANUEL; SERRANO OLABARRI, LEIRE

Fecha Comienzo: Junio de 2018

Fecha Finalización: Mayo de 2021

Ingresos Totales: 461.633,61

Título del Proyecto: Enhaced data management techniques for logistics

planning and sheduling in real time

Investigador Principal: SERRANO OLABARRI, LEIRE

Equipo Investigador: ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR; FERNANDEZ MUGA,

PABLO; LOPEZ GARCIA, PEDRO; MORENO EMBORUJO,

ASIER; SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR

Fecha Comienzo: Junio de 2018

Fecha Finalización: Mayo de 2021

Ingresos Totales: 317.208,31

Título del Proyecto: Electric travelling - platform to support the implementation

of electromobility in Smart Cities based on ICT applications

Investigador Principal: BORGES HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE

Equipo Investigador: ALONSO VICARIO, AINHOA; MARTIN ANDONEGUI, CRISTINA;

PIJOAN LAMAS, ANDER; Sánchez JARDON, PAULA

Fecha Comienzo: Marzo de 2018

Fecha Finalización: Agosto de 2020

Ingresos Totales: 109.000

Título del Proyecto: LangileOK: Tecnologías avanzadas de apoyo a los

operarios de la Industria 4.0

Investigador Principal: LEGARDA MACON, JON

Equipo Investigador: CANTERO LOPEZ, XABIER; LOPEZ GARDE, JUAN MANUEL;

SANZ URQUIJO, BORJA

Fecha Comienzo: Marzo de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 35.500

Título del Proyecto: MIFLUDAN - MICROFLUÍDICA Y DATA ANALYTICS PARA LA

creación de un sistema de

APOYO AL TRATAMIENTO PERSONALIZADO EN ONCOLOGÍA

Investigador Principal: OLEAGORDIA RUIZ, IBON

Equipo Investigador: BUJÁN CARBALLAL, DAVID; GAVIRIA DE LA PUERTA, José;

GUTIERREZ BARRENENGOA, LEYRE; LARRAURI VILLAMOR,

JUAN IGNACIO; PASTOR LOPEZ, IKER

Fecha Comienzo: Marzo de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 37.000

Título del Proyecto: BEHAVE

Investigador Principal: PASTOR LOPEZ, IKER

Equipo Investigador: GAVIRIA DE LA PUERTA, José; MADARIAGA GOMEZ, ARITZ;

SANZ URQUIJO, BORJA

Fecha Comienzo: Marzo de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 31.716

Título del Proyecto: PERFIL

Investigador Principal: PASTOR LOPEZ, IKER

Equipo Investigador: GAVIRIA DE LA PUERTA, José; MADARIAGA GOMEZ, ARITZ;

SANZ URQUIJO, BORJA

Fecha Comienzo: Marzo de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 32.055

Título del Proyecto: Teknologia Ekin Hagin (T) Zerra Erabiliz

Investigador Principal: LANDALUCE SIMON, HUGO

Equipo Investigador: ANGULO MARTINEZ, IGNACIO; BERECIBAR LACALLE, IKER;

EGAÑA ARETXABALETA, AIMAR; MERINO GOMEZ, NAIA;

PERALLOS RUIZ, ASIER; SOUTO CORDOBA, GENTZA

Fecha Comienzo: Febrero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 58.326,9

Título del Proyecto: European Data Incubator

Investigador Principal: LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Equipo Investigador: AGUILERA IRAZABAL, UNAI; ANGULO SAINZ, VANESSA;

AZANZA MARTINEZ DE LUCO, GARAZI; BAHILLO MARTINEZ, ALFONSO; CAMPOS GRANADOS, JOSE ANTONIO; EMALDI MANRIQUE, MIKEL; FERNANDEZ TOBIO, SILVIA; GORDON ISASI, JANIRE; GOTI ELORDI, AITOR; HENRY MORENO, GARBIÑE; IRIZAR ARRIETA, ANE; LOPEZ BELLOSO, MARIA; ONAINDIA HORMAECHE, RAUL; OYARBIDE ZUBILLAGA, AITOR; RUIZ DE OLANO APODACA, DAVID; SANCHEZ CORCUERA, RUBEN; SANCHEZ YOLDI, CESAR; TARRAGONA

FENOSA, LAIA; ZABALETA FERNANDEZ, KOLDOBIKA

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Junio de 2021

Ingresos Totales: 5.451.944,02

Título del Proyecto: European Data Incubator

Investigador Principal: TARRAGONA FENOSA, LAIA

Equipo Investigador: AGUILERA IRAZABAL, UNAI; EMALDI MANRIQUE, MIKEL;

SANCHEZ YOLDI, CESAR

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Junio de 2021

Ingresos Totales: 300.840,01

Título del Proyecto: HEGALIA: Vehículo aéreo no tripulado con gestión

dinámica de vuelos en aplicaciones de agricultura de

precisión

Investigador Principal: LOPEZ GARDE, JUAN MANUEL

Equipo Investigador: LEGARDA MACON, JON; MURO DE LA HERRAN, ALVARO

JAVIER; URIARTE GARMENDIA, Mikel

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 55.001

Título del Proyecto: SENTIENTTHINGS: Towards augmented everyday objects

that self-adapt and co-educate users to underpin their proenvironmental behaviour through persuasive technologies

Investigador Principal: CASADO MANSILLA, DIEGO

Equipo Investigador: GARCIA ZUBIA, JAVIER; GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ;

LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO; SANCHEZ CORCUERA, RUBEN; VAZQUEZ GOMEZ, JUAN IGNACIO;

ZULAIKA ZURIMENDI, UNAI

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 87.967

Título del Proyecto: Persuasive Eco-awareness for User Engagement through

Networked Data Devices_FD

Investigador Principal: BORGES HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE

Equipo Investigador: ALONSO VICARIO, AINHOA; BARQUERO GOMEZ, IVAN;

CASADO MANSILLA, DIEGO; MARTIN ANDONEGUI, CRISTINA;

Sánchez JARDON, PAULA

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Octubre de 2019

Ingresos Totales: 51.861,6

Título del Proyecto: Eco-aware Persuasive Networked Data Devices for User

Engagement in Energy Efficiency

Investigador Principal: LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Equipo Investigador: ALONSO VICARIO, AINHOA; BARQUERO GOMEZ, IVAN;

BORGES HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE; CASADO MANSILLA, DIEGO; EGAÑA ARETXABALETA, AIMAR; Genikomsakis, Konstantinos; GOMEZ GOIRI, MIKEL; IRIZAR ARRIETA, ANE; KAMARA ESTEBAN, OIHANE; MACARULLA ARENAZA, ANA MARIA; MARTIN ANDONEGUI, CRISTINA; ORIBE GARCIA, IRAIA; RUIZ DE GARIBAY PASCUAL, JONATAN; Sánchez

JARDON, PAULA

Fecha Comienzo: Abril de 2016

Fecha Finalización: Octubre de 2019

Ingresos Totales: 378.061,87

Título del Proyecto: Reconocimiento GV equipo de investigación "Deusto Smart

Mobility" IT1024-16

Investigador Principal: PERALLOS RUIZ, ASIER

Equipo Investigador: ANGULO MARTINEZ, IGNACIO; ARJONA AGUILERA, LAURA;

BAHILLO MARTINEZ, ALFONSO; CAGATAY KUYU, YIGIT; Díez BLANCO, Luis Enrique; HERNANDEZ JAYO, UNAI; IGLESIA CARRIL, IDOIA DE LA; LANDALUCE SIMON, HUGO; LOPEZ GARCIA, PEDRO; MASEGOSA ARREDONDO, ANTONIO DAVID; MURALTER, FLORIAN; ONIEVA CARACUEL, ENRIQUE;

VAZQUEZ PARDAVILA, JUAN ALEJO

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 342.500

Título del Proyecto: Moving towards Life Cycle Thinking by integrating

Advanced Waste Management Systems

Investigador Principal: ALONSO VICARIO, AINHOA

Equipo Investigador: ARRIETA LOBO, Maialen; BERMUDEZ GALBARRIATU, JOSU;

BORGES HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE; BRACHO TUDARES, DARLIS; Carballo Lozano, Christian; GOMEZ GOIRI, MIKEL; LARRAURI VILLAMOR, JUAN IGNACIO; LOPEZ DE ABETXUKO LARRINAGA, IKERNE; MADARIAGA GOMEZ, ARITZ; MARTIN ANDONEGUI, CRISTINA; ORIBE GARCIA, IRAIA; PARDO LLEDIAS, JAIME; PEÑAFIEL IBARRA, BORJA JESUS; PIJOAN LAMAS, ANDER; Quintana Hernández, Nando; SORROSAL

YARRITU, GORKA; VARGAS VIEDMA, MARIA VIRGINIA

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Febrero de 2020

Ingresos Totales: 1.030.183

Título del Proyecto: Moving towards Life Cycle Thinking by integrating

Advanced Waste Management Systems

Investigador Principal: ALONSO VICARIO, AINHOA

Equipo Investigador: BARCO COBALEA, HECTOR; Equíluz Morán, Andoni;

GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO; Genikomsakis, Konstantinos; GUDE PREGO, JUAN JOSE; GUENAGA GOMEZ, MARIA LUZ; KADOS, SZILARD; KAMARA ESTEBAN, OIHANE; Sánchez JARDON, PAULA; SASIA SANTOS, PEDRO MANUEL; TRABUDUA DAVILA, NEREA; VARGAS VIEDMA, MARIA

VIRGINIA

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Febrero de 2020

Ingresos Totales: 206.758,61

Título del Proyecto: AMIS - CHISTERA

Investigador Principal: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Equipo Investigador: Carballo Lozano, Christian; CASTILLO OLEA, CRISTIAN;

Garcia Chimeno, Yolanda; JORGE HERNANDEZ, FERNANDO; MENDEZ ZORRILLA, AMAYA; SANCHEZ

GONZALEZ, ALAIN; VICENTE SAEZ, JAVIER

Fecha Comienzo: Octubre de 2015

Fecha Finalización: Noviembre de 2019

Ingresos Totales: 93.250,26

Concertados

Título del Proyecto: ACM2019_18: ELECTROMOVILIDAD. Caso de uso: entrega

de paquetería con bajo nivel de ruido y baja emisión de

carbono para los operadores postales

Investigador Principal: PERALLOS RUIZ, ASIER

Equipo Investigador: ANGULO MARTINEZ, IGNACIO; ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA

PILAR; MASEGOSA ARREDONDO, ANTONIO DAVID

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 3.000

Título del Proyecto: AMPLIACIÓN DE PILOTAJE EN 2019 PARA

LOCALIZACIÓN/MONITORIZACIÓN DE PERSONAS DEPENDIENTES MEDIANTE TECNOLOGÍA BLE EN ENTORNO

REAL PARA EL CLIENTE BLUECE-IBSAL

Investigador Principal: EGAÑA ARETXABALETA, AIMAR

Equipo Investigador: BAHILLO MARTINEZ, ALFONSO; BERECIBAR LACALLE, IKER;

SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Agosto de 2020

Ingresos Totales: 2.894

Título del Proyecto: Análisis de datos en el moldeo de vidrio

Investigador Principal: PASTOR LOPEZ, IKER

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 21.854

Título del Proyecto: Diseño y desarrollo de sistema electrónico para

monitorización de ?posturas incorrectas? adaptable al

modelo de silla de cliente Smart Aktiva

Investigador Principal: EGAÑA ARETXABALETA, AIMAR

Equipo Investigador: BERECIBAR LACALLE, IKER; CASADO MANSILLA, DIEGO;

GOMEZ CARMONA, OIHANE; SANCHEZ CORCUERA, RUBEN

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 9.884

Título del Proyecto: mEdia ProgrAma de Calculo de Tension para

Transformadores

Investigador Principal: MARTIN AHEDO, GALDER

Equipo Investigador: FERNANDEZ MUGA, PABLO; GAVIRIA DE LA PUERTA, José;

MILAN RONCERO, JULEN; SALABERRIA LARRAURI, ITZIAR

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Noviembre de 2020

Ingresos Totales: 81.347,5

Título del Proyecto: GAIZUBI.

Investigador Principal: LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Equipo Investigador: CASADO MANSILLA, DIEGO; ZABALETA FERNANDEZ,

KOLDOBIKA

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 12.600

Título del Proyecto: Análisis y gestión de riesgos en seguridad en el marco de la

> Asistencia técnica en materia de seguridad bajo la licitación de Servicio de Vigilancia en las instalaciones de

Metro Bilbao

Investigador Principal: FERNANDEZ MUGA, PABLO

Equipo Investigador: ELEJOSTE LARRUCEA, MARIA PILAR

Fecha Comienzo: Junio de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 25.207,54 Título del Proyecto: Dispositivo Hydro-Energy Harvesting inalámbrico para la

automatización de los procesos de fertirrigación en

invernaderos WASYS

Investigador Principal: LOPEZ GARDE, JUAN MANUEL

Equipo Investigador: LEGARDA MACON, JON; MURO DE LA HERRAN, ALVARO

JAVIER; URIARTE GARMENDIA, Mikel

Fecha Comienzo: Octubre de 2017

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 83.000

Título del Proyecto: ARMION: Nuevas Arquitecturas de Referencia para

máquinas y medios productivos

Investigador Principal: LEGARDA MACON, JON

Equipo Investigador: DEL RIO RUIZ, RUBEN; ECHEVARRIA MARTINEZ, JON; MANSO

TOLIN, BORJA; ZARANDONA LEJARRETA, IÑIGO

Fecha Comienzo: Septiembre de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 617.000

Título del Proyecto: STING

Investigador Principal: BAHILLO MARTINEZ, ALFONSO

Equipo Investigador: OTEGUI ARRUTI, JON

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 152.499

Acciones Especiales

Título del Proyecto: 9th International Conference on the Internet of Things (IoT

2019)

Investigador Principal: CASADO MANSILLA, DIEGO

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Octubre de 2019

Publicaciones

Capítulos de Libro

Autores/as: Iglesias Urkia, Markel; Iglesias, Aitziber; López-Davalillo,

Beatriz; Charramendieta, Santiago; CASADO MANSILLA, DIEGO; Sagardui Mendieta, Goiuria; Urbieta Artetxe, Aitor

Título Capítulo: TRILATERAL: A Model-Based Approach for Industrial CPS?

Monitoring and Control

Título Obra: Model-Driven Engineering and Software Development

ISBN: 978-3-030-37872-1

Editorial: Springer Nature Switzerland AG

Página Inicio: 376

Página Fin: 398

Fecha Publicación: Enero de 2020

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: CASTILLO CALZADILLA, TONY; MARTIN ANDONEGUI,

CRISTINA; MACARULLA ARENAZA, ANA MARIA; BORGES

HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE; Gómez Goiri, Mikel

Título: Systematic Analysis and Design of Water Networks With Solar

Photovoltaic Energy

Revista: IEEE Transactions on Engineering Management

ISSN: 0018-9391

Página Inicio: 1

Página Fin: 14

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: VILLAR MARTINEZ, AITOR; Rodriguez Gil, Luis; ANGULO

Martinez, Ignacio; orduña fernandez, Pablo; garcia Zubia, Javier; lopez de Ipiña Gonzalez de Artaza,

DIEGO

Título: Improving the Scalability and Replicability of Embedded

Systems Remote Laboratories Through a Cost-Effective

Architecture

Revista: IEEE Access

ISSN: 2169-3536

Número / Volumen: 7

Página Inicio: 164.164

Página Fin: 164.185

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: CASTILLO CALZADILLA, TONY; MACARULLA ARENAZA, ANA

MARIA; BORGES HERNANDEZ, CRUZ ENRIQUE; KAMARA

ESTEBAN, OIHANE

Título: A case study comparison between photovoltaic and fossil

generation based on direct current hybrid microgrids to

power a service building

Revista: Journal of Cleaner Production

ISSN: 0959-6526

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: Santana, Ricardo; Zuluaga, Robin; Arrasate, Sonia; ONIEVA

CARACUEL, ENRIQUE; Gonzalez-Díaz, Humbert

Título: Designing Nanoparticle Release Systems for Drug-Vitamin

Cancer Co-Therapy with Multiplicative Perturbation-Theory

Machine Learning (PTML) Models

Revista: Nanoscale

ISSN: 2040-3364

Número / Volumen: 11/45

Página Inicio: 21.811

Página Fin: 21.823

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: Bounsiar, Selma; Benhamida, Fatima Z.; Henni, Abderrazak;

LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO; CASADO

MANSILLA, DIEGO

Título de la Contribución: How to Enable Delay Tolerant Network Solutions for Internet

of Things: From Taxonomy to Open Challenges

Título del Acto: 13th International Conference on Ubiquitous Computing

and Ambient ?Intelligence UCAml 2019?

Fecha/s: 02/12/2019 - 05/12/2019

Ciudad: Toledo

Página web: http://mamilab.esi.uclm.es/ucami2019/

Investigador/a: KAMARA ESTEBAN, OIHANE; BORGES HERNANDEZ, CRUZ

ENRIQUE; CASADO MANSILLA, DIEGO

Título de la Contribución: Can I Shift My Load? Optimizing the Selection of the Best

Electrical Tariff for Tertiary Buildings

Título del Acto: International Conference on Computer Vision Systems

Fecha/s: 23/09/2019 - 25/09/2019

Ciudad: Thessaloniki

Página web: https://icvs2019.org/

Comunicaciones

Investigador/a: Benhamida, Fatima Z.; CASADO MANSILLA, DIEGO;

Bennani, Chahrazad; LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE

ARTAZA, DIEGO

Título de la Comunicación: Toward a Delay Tolerant Internet of Things

Título del Acto: 9th International Conference on the Internet of Things

Fecha/s: 22/10/2019 - 25/10/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Ciudad: Bilbao

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Página web: http://iot-conference.org/

Investigador/a: Iglesias Urkia, Markel; Gómez, Abel; CASADO MANSILLA,

DIEGO; Urbieta Artetxe, Aitor

Título de la Comunicación: Enabling easy Web of Things compatible device generation

using a Model-Driven Engineering approach

Título del Acto: 9th International Conference on the Internet of Things

Fecha/s: 22/10/2019 - 25/10/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Ciudad: Bilbao

Página web: https://iot-conference.org/iot2019/

Investigador/a: CASADO MANSILLA, DIEGO; GARAIZAR SAGARMINAGA,

PABLO; LOPEZ DE IPIÑA GONZALEZ DE ARTAZA, DIEGO

Título de la Comunicación: User Involvement Matters: The Side-Effects of Automated

Smart Objects in Pro-environmental Behaviour

Título del Acto: 9th International Conference on the Internet of Things

Fecha/s: 22/10/2019 - 25/10/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Ciudad: Bilbao

Página web: https://iot-conference.org/iot2019/

DEUSTO VALORES SOCIALES

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y

Humanas (CCSSHH)

Departamentos: Departamento Métodos Cuantitativos; Departamento

Relaciones Internacionales y Humanidades; Departamento

Trabajo Social y Sociología

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Personal and contextual mechanisms conditioning

behaviours of tax evasion

Investigador Principal: BARTOLOME PERAL, EDURNE

Fecha Comienzo: Noviembre de 2019

Fecha Finalización: Junio de 2020

Ingresos Totales: 18.520

Título del Proyecto: Menores Migrantes No Acompañados (MMNA) en España.

Situación actual, circuito de atención y modelo de intervención social y

educativa para la inclusión.

Investigador Principal: QUIROJA, VIOLETA

Equipo Investigador: SEGU ODRIOZOLA, MABEL; GONZALEZ GOYA, EDURNE

Fecha Comienzo: Agosto de 2019

Fecha Finalización: Julio de 2022

Resumen: La presente iniciativa de investigación sobre Menores

Migrantes no Acompañados (MMNA) pretende dar continuidad a una serie de proyectos llevados a término entre los años 2001 y 2018. Dichas iniciativas permitían un abordaje de la realidad social desde una perspectiva estatal pero contemplando también una dimensión

europea.

La propuesta presentada se fundamenta en la creciente llegada de menores a nuestro país, pese a que este fenómeno tiene una

antigüedad próxima a los veinte años. Paralelamente a la importancia de este hecho social, la legislación ha permitido universalizar los derechos de la infancia así como

ha producido el reconocimiento y la designación del

Resumen: Menor Extranjero No Acompañado.

Si bien pueden existir variaciones en las connotaciones sociales y legales de los diferentes países, esta denominación coincide en que se trata de menores de 18 años. Son pre-adolescentes, adolescentes y jóvenes procedentes de países con marcos conflictivos y constrictivos que presentan carencias de carácter democrático y económico. El desplazamiento tiene, asimismo, una causalidad múltiple que abarca desde lo familiar hasta lo económico o cultural. Estaríamos, por tanto, ante un nuevo actor migratorio que posee motivaciones propias. En nuestro contexto, tal situación implica un reto

En nuestro contexto, tal situación implica un reto considerable para los sistemas de protección de los menores y para el circuito de atención. Asimismo se han evidenciado contradicciones entre el bienestar e interés superior de estos menores y el control de flujos migratorios. Como resultado se pretende construir un itinerario de atención integral en España y un programa de atención e intervención social yeducativa (teniendo en cuenta la especificidad de cada territorio) que disminuya los factores de riesgo, vulnerabilidad, y que favorezca la integración

de este colectivo.

Título del Proyecto: Midiendo la competición política de las elecciones

autonómicas en programas y twitter. 10 años de Regional

Manifestos Project

Investigador Principal: GOMEZ FORTES, BRAULIO

Equipo Investigador: PEREZ TIRADO, IRENE; ZUÑIGA RUIZ DE LOIZAGA, MARTIN

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 90.387

Título del Proyecto: Reconocimiento GV equipo de investigación 2019-2021

"Deusto Valores Sociales" IT1334-19

Investigador Principal: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Equipo Investigador: ARISTEGUI FRADUA, IRACHE EUFEMIA; ARRIETA FRUTOS, FELIX;

BARTOLOME PERAL, EDURNE; BELOKI MARAÑON, USUE; ELLIS MONTALBAN, Paloma Blanca; GOIRIGOLZARRI GARAIZAR, JONE; GOMEZ FORTES, BRAULIO; IZAGUIRRE CHOPERENA, AINHOA; KASHALA, JUSTINE MBELU; LEONISIO CALVO, Rafael; LINARES BAHILLO, ESTIBALIZ; MOSTEIRO PASCUAL, AMAIA; RODRIGUEZ BERRIO, ARANTXA; ROYO PRIETO, RAQUEL; SEGU ODRIOZOLA, MABEL; SOBREMONTE MENDICUTI, EMMA; URRUTIA LEON, MANUEL MARIA; ZUÑIGA

RUIZ DE LOIZAGA, MARTIN

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 205.500

Título del Proyecto: Prevenir la brecha 3.0 y ciberviolencias 3.0 por razón de

género

Investigador Principal: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Equipo Investigador: ARISTEGUI FRADUA, IRACHE EUFEMIA; BELOKI MARAÑON,

USUE; LINARES BAHILLO, ESTIBALIZ; ROYO PRIETO, RAQUEL

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 4.350

Título del Proyecto: Cambio de valores en España y en Europa: identidad

europea, justicia social y solidaridad ante nuevos

escenarios

Investigador Principal: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Equipo Investigador: ARISTEGUI FRADUA, IRACHE EUFEMIA; ARRIETA FRUTOS, FELIX;

BASTERRETXEA MORENO, IZIAR; LEONARDO AURTENECHE, JON JOSEBA; ROYO PRIETO, RAQUEL; URRUTIA LEON,

MANUEL MARIA

Fecha Comienzo: Diciembre de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 33.880

Concertados

Título del Proyecto: Valoración sobre el borrador proyecto de Ley modificación

RGI

Investigador Principal: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Equipo Investigador: LINARES BAHILLO, ESTIBALIZ; ROYO PRIETO, RAQUEL;

TELLECHEA BUSTINZA, ANA SOFIA

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Octubre de 2019

Ingresos Totales: 900

Título del Proyecto: SERVICIO PARA LA ELABORACIÓN DEL DOCUMENTO

ESTRATÉGICO, PREVIO AL DISEÑO DEL PROGRAMA INTEGRAL DEL SERVICIO DE EDUCACIÓN (2020-2022), PARA EL APOYO Y FORMACIÓN DE LAS FAMILIAS, Y DE LAS ASOCIACIONES EN QUE SE ORGANIZAN, EN LA EDUCACIÓN

Y/O EN EL ÁMBITO EDUCATIVO

Investigador Principal: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Equipo Investigador: COLLADO URQUIJO, IXONE; DOBARAN FERNANDEZ,

GAROA; LINARES BAHILLO, ESTIBALIZ

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Enero de 2020

Ingresos Totales: 10.725

Título del Proyecto: Gizarte Minegiak VI

Investigador Principal: ARRIETA FRUTOS, FELIX

Equipo Investigador: ETXEBERRIA ERAUSKIN, BAKARNE; GONZALEZ GOYA, EDURNE

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 17.380

Título del Proyecto: Etorkizuna Eraikiz 2019-Empleabilidad

Investigador Principal: ARRIETA FRUTOS, FELIX

Equipo Investigador: IZAGUIRRE CHOPERENA, AINHOA; SEGU ODRIOZOLA, MABEL

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 45.000

Título del Proyecto: Etorkizuna Eraikiz- Tercer Sector II

Investigador Principal: IZAGUIRRE CHOPERENA, AINHOA

Equipo Investigador: ARRIETA FRUTOS, FELIX; FERRAN ZUBILLAGA, ANE; SEGU

ODRIOZOLA, MABEL

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 60.000

Título del Proyecto: CO-CONSTRUCIÓN DE MODELO DIAGNÓSTICO PSICO-

SOCIAL

AECC-GIPUZKOA

Investigador Principal: GUINOT VICIANO, Mª CINTA

Equipo Investigador: ESPINOSA BLANCO, PATRICIA; GOVILLARD GARMENDIA,

LEILA; SEGU ODRIOZOLA, MABEL; SUAREZ ERREKALDE,

MAIALEN

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 15.100

Título del Proyecto: Etorkizuna Eraikiz- Elkar Ekin IV

Investigador Principal: FERRAN ZUBILLAGA, ANE

Equipo Investigador: BERASATEGUI OTEGUI, MARIA ASUNCIÓN; GUINOT VICIANO,

M^a CINTA

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 27.000

Título del Proyecto: DeustoBarómetro Social

Investigador Principal: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Equipo Investigador: OIARZABAL DE CUADRA, PEDRO J.; GOMEZ FORTES,

BRAULIO; ARISTEGUI FRADUA, IRACHE EUFEMIA; SAEZ DE LA FUENTE ALDAMA, IZASKUN; MAIZTEGUI OÑATE, CONCEPCION; URRUTIA ASUA, GORKA; LANDABIDEA

URRESTI, XABIER; ARRIETA FRUTOS, FELIX

Fecha Comienzo: Junio de 2013

Resumen: El DeustoBarómetro Social (DBSoc) es una encuesta puesta

en marcha por la Universidad de Deusto en diciembre de 2013 para generar un conocimiento útil y aplicado (desde las ciencias sociales) sobre la situación social, económica y política del País Vasco.

El compromiso social forma parte de la identidad de este nuevo barómetro que nace con la vocación de dar visibilidad a cuestiones relacionadas principalmente con Resumen: las desigualdades y el bienestar social, incorporando al

máximo nivel la perspectiva de género.

La encuesta se realiza online a una muestra representativa (por sexo, edad y clase social) de 1.000 personas, tiene una periodicidad semestral y se divide en un bloque fijo de preguntas y un bloque variable o coyuntural. El contenido fijo incluye preguntas sobre políticas sociales y actitudes hacia el estado de bienestar, indicadores de desigualdad de género, economía y empleo, condiciones de vida, jóvenes, calidad de la democracia, inmigración, valores, actitudes políticas e identidad. El bloque variable aborda en profundidad un tema de actualidad o una cuestión relacionada con las preocupaciones más intensas de la sociedad vasca.

Publicaciones

Libros y Monografías

(Autoría)

Autores/as: ARRIETA FRUTOS, FELIX

Título: El archipiélago del bienestar. Los servicios sociales en el País

Vasco.

ISBN: 978-84-9097-853-5

Editorial: Catarata

Ciudad: Madrid

Número de Páginas: 253

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

(Edición y Coordinación)

Editores/as SOBREMONTE MENDICUTI, EMMA; RODRIGUEZ BERRIO,

Coordinadores/as: ARANTXA

Título: El Trabajo Social en un mundo en transformación: ¿distintas

realidades o nuevos relatos para la intervención?

ISBN: 978-84-17973-52-0

Editorial: Editorial Tirant Lo Blanch

Ciudad: Valencia

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Editores/as FERRAN ZUBILLAGA, ANE; GUINOT VICIANO, Mª CINTA;

Coordinadores/as: BERASATEGUI OTEGUI, MARIA ASUNCIÓN

Título: Gobernanza Colaborativa para la Inclusión Social. Una

experiencia de investigación y acción participativa

ISBN: 978-84-9097-863-4

Editorial: LOS LIBROS DE LA CATARATA

Ciudad: Madrid

Número de Páginas: 206

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Editores/as ARRIETA FRUTOS, FELIX; Boffey, Grace

Coordinadores/as:

Título: Hacia la reconciliación. Una mirada compartida entre el

País Vasco y Colombia

ISBN: 978-84-9097-857-3

Editorial: Catarata

Ciudad: Madrid

Número de Páginas: 285

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Capítulos de Libro

Autores/as: GUINOT VICIANO, Ma CINTA; FERRAN ZUBILLAGA, ANE

Título Capítulo: Colaborando en la misión: aplicación del paradigma

Ledesma? Kolvenbach en el marco de una asignatura de

grado

Título Obra: Atendiendo al nuevo perfil de estudiante del siglo XXI:

experiencias y prácticas universitarias con las que dar respuesta a las demandas, intereses y motivaciones de nuestro alumnado, sus especificidades y expectativas, a la vez que se potencia el logro de los objetivos de

aprendizaje

ISBN: 978-84-271-4469-9

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Editorial: Grupo de comunicación Loyola

Ciudad: Bilbao

Página Inicio: 99

Página Fin: 103

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: MOSTEIRO PASCUAL, AMAIA; BELOKI MARAÑON, USUE

Título Capítulo: La toma de decisiones en Trabajo Social: un paso más

hacia la práctica reflexiva

Título Obra: El trabajo social en un mundo en transformación. ¿Distintas

realidades o nuevos relatos para la intervención?

ISBN: 978-84-17973

Editorial: Editorial Tirant Humanidades

Página Inicio: 377

Página Fin: 414

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: SILVESTRE CABRERA, MARIA; ARISTEGUI FRADUA, IRACHE

EUFEMIA; ROYO PRIETO, RAQUEL

Título Capítulo: Estado, mercado y relaciones familiares en el estado del

bienestar: hacia la cuidadanía y la conciliación

corresponsable

Título Obra: EL TRABAJO SOCIAL EN UN MUNDO EN TRANSFORMACIÓN.

¿Distintas realidades o nuevos relatos para la intervención?

(Tomo 1)

ISBN: 978-84-17973-52-0

Editorial: TIRANT LO bLANCH

Ciudad: Valencia

Página Inicio: 439

Página Fin: 464

Autores/as: SOBREMONTE MENDICUTI, EMMA; RODRIGUEZ BERRIO,

ARANTXA

Título Capítulo: Elementos epistémicos para un debate postconvencional

en Trabajo Social

Título Obra: El Trabajo Social en un mundo en transformación: ¿distintas

realidades o nuevos relatos para la intervención?

ISBN: 978-84-17973-52-0

Editorial: Editorial Tirant Lo Blanch

Ciudad: Valencia

Página Inicio: 15

Página Fin: 38

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: SOBREMONTE MENDICUTI, EMMA

Título Capítulo: Elementos epistémicos para un debate postconvencional

en Trabajo Social

Título Obra: El Trabajo Social en un mundo en transformación: ¿distintas

realidades o nuevos relatos para la intervención?

ISBN: 978-84-17973-52-0

Editorial: Editorial Tirant Lo Blanch

Ciudad: Valencia

Página Inicio: 15

Página Fin: 38

Autores/as: GONZALEZ GOYA, EDURNE; ETXEBERRIA ERAUSKIN,

BAKARNE; Estalayo Hernández, Ángel

Título Capítulo: Universidad y práctica profesional: experiencias en el

ámbito de la protección infantil.

Título Obra: EL TRABAJO SOCIAL EN UN MUNDO EN TRANSFORMACIÓN

¿Distintas realidades o nuevos relatos para la intervención?

ISBN: 978-84-17973-52-0

Editorial: Tirant Humanidades

Ciudad: Valencia

Página Inicio: 465

Página Fin: 498

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: SEGU ODRIOZOLA, MABEL; GUINOT VICIANO, Mª CINTA;

FERRAN ZUBILLAGA, ANE

Título Capítulo: METODOLOGÍAS DE INNOVACIÓN DOCENTE UNIVERSITARIA

EN TRABAJO SOCIAL

Título Obra: El Trabajo Social en un mundo en transformación. Distintas

realidades o nuevos relatos para la intervención?

ISBN: 978-84-17973-54-4

Editorial: Tirant Humanidades

Ciudad: Valencia

Página Inicio: 57

Página Fin: 78

Autores/as: SEGU ODRIOZOLA, MABEL; GUINOT VICIANO, Mª CINTA;

FERRAN ZUBILLAGA, ANE

Título Capítulo: METODOLOGÍAS DE INNOVACIÓN DOCENTE UNIVERSITARIA

EN TRABAJO SOCIAL

Título Obra: El Trabajo Social en un mundo en transformacion

ISBN: 978-84-17973-54-4

Editorial: Tirant Humanidades

Ciudad: Valencia

Página Inicio: 57

Página Fin: 78

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: ARRIETA FRUTOS, FELIX; IZAGUIRRE CHOPERENA, AINHOA;

ZUÑIGA RUIZ DE LOIZAGA, MARTIN

Título Capítulo: Regreso al futuro: construyendo relaciones comunitarias

para el cuidado desde el trabajo social

Título Obra: El trabajo social en un mundo en transformación. ¿Distintas

realidades o nuevos relatos para la intervención?

ISBN: 978-84-17973-54-4

Editorial: Tirant Humanidades

Página Inicio: 415

Página Fin: 438

Autores/as: FERRAN ZUBILLAGA, ANE; ARRIETA FRUTOS, FELIX

Título Capítulo: La inclusión social. Bases conceptuales para un modelo de

intervención.

Título Obra: Gobernanza Colaborativa para la Inclusión Social. Una

experiencia de investigación y acción participativa.

ISBN: 978-84-9097-863-4

Editorial: LOS LIBROS DE LA CATARATA

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 2.141

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: GUINOT VICIANO, Ma CINTA; FERRAN ZUBILLAGA, ANE;

BERASATEGUI OTEGUI, MARIA ASUNCIÓN

Título Capítulo: La investigación-Acción participativa: un modelo para la

colaboración y la construcción de conocimiento

compartido

Título Obra: Gobernanza Colaborativa para la Inclusión Social. Una

experiencia de investigación y acción participativa

ISBN: 978-84-9097-863-4

Editorial: LOS LIBROS DE LA CATARATA

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 61

Página Fin: 90

Autores/as: FERRAN ZUBILLAGA, ANE; GUINOT VICIANO, Mª CINTA;

BERASATEGUI OTEGUI, MARIA ASUNCIÓN

Título Capítulo: La Responsabilidad pública en el ámbito de la inclusión en

Gipuzkoa

Título Obra: Gobernanza Colaborativa para la Inclusión Social. Una

experiencia de investigación y acción participativa.

ISBN: 978-84-9097-863-4

Editorial: LOS LIBROS DE LA CATARATA

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 93

Página Fin: 119

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: GUINOT VICIANO, Ma CINTA; FERRAN ZUBILLAGA, ANE;

BERASATEGUI OTEGUI, MARIA ASUNCIÓN

Título Capítulo: La participación del Tercer Sector Social en la atención a

las personas que sufren situaciones de exclusión social en

Gipuzkoa

Título Obra: Gobernanza Colaborativa para la Inclusión Social. Una

experiencia de investigación y acción participativa.

ISBN: 978-84-9097-863-4

Editorial: LOS LIBROS DE LA CATARATA

Página Inicio: 120

Página Fin: 149

Autores/as: FERRAN ZUBILLAGA, ANE; GUINOT VICIANO, Mª CINTA;

BERASATEGUI OTEGUI, MARIA ASUNCIÓN

Título Capítulo: Administración pública y Tercer Sector Social: buscando los

cauces para la coordinación y coparticipación.

Título Obra: Gobernanza Colaborativa para la Inclusión Social. Una

experiencia de investigación y acción participativa.

ISBN: 978-84-9097-863-4

Editorial: LOS LIBROS DE LA CATARATA

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 150

Página Fin: 172

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: FERRAN ZUBILLAGA, ANE; GUINOT VICIANO, Mª CINTA;

BERASATEGUI OTEGUI, MARIA ASUNCIÓN

Título Capítulo: Una experiencia de gobernanza colaborativa. Luces y

áreas de mejora

Título Obra: Gobernanza Colaborativa para la Inclusión Social. Una

experiencia de investigación y acción participativa.

ISBN: 978-84-9097-863-4

Editorial: LOS LIBROS DE LA CATARATA

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 175

Página Fin: 198

Autores/as: ARRIETA FRUTOS, FELIX; LANDABEREA ABAD, EIDER

Título Capítulo: El liderazgo en el conflicto vasco: protagonismo(s)

Título Obra: Hacia la reconciliación. Una mirada compartida entre el

País Vasco y Colombia

ISBN: 978-84-9097-857-3

Editorial: Catarata

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 55

Página Fin: 69

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: SILVESTRE CABRERA, MARIA; ZUBERO BEASCOECHEA,

IMANOL

Título Capítulo: Propuesta de horizonte ético: por una pedagogía de la

indignación y la esperanza

Título Obra: VIII Informe de Exclusión y Desarrollo Social en España

ISBN: 978-84-8440-772-0

Editorial: Cáritas Española

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 399

Página Fin: 472

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: ROYO PRIETO, RAQUEL

Título: El rol de las representaciones corporales mediáticas en la

esfera sexual de personas de ideología feminista

Revista: Papers: Revista de sociologia

ISSN: 0210-2862

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Número / Volumen: 1/105

Página Inicio: 143

Página Fin: 171

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: SUAREZ ERREKALDE, MAIALEN; Royo Prieto, Raquel

Título: El rol de las representaciones corporales mediáticas en la

esfera sexual de personas de ideología feminista

Revista: Papers: Revista de sociologia

ISSN: 0210-2862

Número / Volumen: 1/105

Página Inicio: 143

Página Fin: 171

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: BARTOLOME PERAL, EDURNE

Título: Monarquía y opinión pública en españa durante la crisis: El

desempeño de una "democratic unaccountable institution"

bajo estrés

Revista: Revista Española de Ciencia Política

ISSN: 1575-6548

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: GOIRIGOLZARRI GARAIZAR, JONE; LANDABIDEA URRESTI,

XABIER

Título: Conflicting discourses on language rights in the Basque

Autonomous Community

Revista: Language Policy

ISSN: 1568-4555

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Página Inicio: 1

Página Fin: 21

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: BARTOLOME PERAL, EDURNE

Título: Just inequalities. The effect of trust in political institutions,

perceived fairness of the economic system and self-interest

in the readiness ti distribute

Revista: European Journal of Political Research

ISSN: 0304-4130

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Título de la Contribución: Mujeres y Discapacidad: una mirada interseccional

Título del Acto: XXV Aniversario de la Cátedra de Ocio y Discpacidad. "La

mirada que falta: mujer con discapacidad"

Fecha/s: 12/12/2019 - 12/12/2019

Página web: https://socialesyhumanas.deusto.es/cs/Satellite/socialesyhu

manas/es/instituto-estudios-ocio/

Investigador/a: LINARES BAHILLO, ESTIBALIZ; SILVESTRE CABRERA, MARIA;

ARISTEGUI, IRATXE; BELOKI MARAÑON, USUE; ROYO PRIETO,

RAQUEL

Título de la Contribución: Análisis, diagnóstico y reflexiones de la investigación

"Análisis de la tercera brecha digital de género de las

personas adolescentes de la CAE"

Título del Acto: Jornada Brecha Digital de género 3.0

Fecha/s: 04/12/2019 - 04/12/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: BELOKI MARAÑON, USUE

Título de la Contribución: Buenas prácticas en los centros residenciales de personas

mayores. La percepción de las personas residentes

Título del Acto: SAREA

Fecha/s: 21/11/2019 - 21/11/2019

Institución Organizadora: Etcharry Formation Développement

Investigador/a: SEGU ODRIOZOLA, MABEL; GONZALEZ GOYA, EDURNE

Título de la Contribución: Participante en MESA REDONDA en la 1a Jornada Estatal:

Adolescentes y jóvenes migrantes no

acompañados: vidas en tránsito. Universidad de Barcelona

Fecha/s: 05/11/2019 - 05/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Barcelona

Página web: https://www.ub.edu/web/ub/ca/

Investigador/a: GOIRIGOLZARRI GARAIZAR, JONE

Título de la Contribución: O proceso de muda/conversión

Título del Acto: Simposio Internacional Neos De neofalante potencial a

falante activa dunha lingua minorizada

Fecha/s: 17/10/2019 - 18/10/2019

Investigador/a: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Título de la Contribución: La vulnerabilidad social y el desempleo: Deconstruyendo la

dicotomía público-privado

Título del Acto: CONGRESO INTERNACIONAL SOBRE VULNERABILIDADE

SOCIAL, CRISE ECONÓMICA E DEREITO Á VIVENDA

Fecha/s: 03/10/2019 - 04/10/2019

Página web: http://redearmela.org/evento/congreso-2019

Comunicaciones

Investigador/a: AMORRORTU GOMEZ, ESTIBALIZ; BEITIA ZABALA, Iñigo;

Ortega Etcheverry, Ane; GOIRIGOLZARRI GARAIZAR, JONE

Título de la Comunicación: Prácticas e ideologíaslingüísticas entre nuevos hablantes

de euskera universitarios en Bilbao.

Fecha/s: 17/10/2019 - 18/10/2019

Tesis Defendidas

Tesis defendida: Subjetividad feminista en mujeres jóvenes autóctonas de la

CAV. Estudio cualitativo del discurso de activistas y

másteres feministas en torno a su propia trayectoria vital

Centro: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH)

Autor/es: GONZALEZ ESTEPA, LIA

Director/es: SILVESTRE CABRERA, MARIA; ROYO PRIETO, RAQUEL

Fecha de lectura: Febrero de 2020

Calificación: Sobresaliente CUM LAUDE

Tesis defendida: Jóvenes afectados por adopciones truncadas que fueron

devueltos al sistema de protección de menores

Centro: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH)

Autor/es: PICO JABATO, RAUL

Director/es: ARISTEGUI FRADUA, IRACHE EUFEMIA; SILVESTRE CABRERA,

MARIA

Fecha de lectura: Septiembre de 2019

Tesis defendida: Discursos de sexualidad y poder. Continuidades y rupturas

del orden sexual heteropatriarcal

Centro: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH)

Autor/es: SUAREZ ERREKALDE, MAIALEN

Director/es: SILVESTRE CABRERA, MARIA; ROYO PRIETO, RAQUEL

Fecha de lectura: Septiembre de 2019

Calificación: Sobresaliente CUM LAUDE

eDucaR (Deusto Education Research)

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y

Humanas (CCSSHH); Facultad de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Didáctica y Desarrollo Curricular; Departamento

Innovación y Organización Educativa; Departamento Lenguas

Modernas y Estudios Vascos; Departamento Marketing

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Contratación de Aitana Fernández Villardón 01/10/2019-

30/09/2023

Investigador Principal: García Carrión, Rocío

Equipo Investigador: FERNANDEZ VILLARDON, AITANA

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Septiembre de 2023

Ingresos Totales: 92.750

Título del Proyecto: Rocio García Carrion

Investigador Principal: García Carrión, Rocío

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Julio de 2023

Ingresos Totales: 169.698,91

Título del Proyecto: Reconocimiento GV equipo de investigación 2019-2021

"eDucaR Deusto Education Research" IT1277-19

Investigador Principal: VILLARDON GALLEGO, LOURDES

Equipo Investigador: ALVAREZ ALVAREZ, MANUELA DE LAS NIEVES; BEZANILLA

ALBISUA, MARIA JOSE; ELEXPURU ALBIZURI, ICIAR; FERNANDEZ NOGUEIRA, DONNA; LEAL DIAZ, CONY LORENA; MARTINEZ DE HIDALGA DE LA TORRIENTE, ZOE; YANIZ ALVAREZ DE EULATE, CONCEPCION; YAÑEZ MARQUINA,

LARA

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 30.000

Título del Proyecto: Juan de la Cierva-formación 2017. Beatriz Villarejo, equipo

eDucar de Lourdes Villardón

Investigador Principal: Villarejo Carballido, Beatriz

Fecha Comienzo: Noviembre de 2018

Fecha Finalización: Octubre de 2020

Ingresos Totales: 50.000

Título del Proyecto: Entornos interactivos para la inclusión en contextos de

diversidad funcional: mejora del desarrollo, del aprendizaje

y de la convivencia

Investigador Principal: García Carrión, Rocío

Equipo Investigador: ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL; FLORES MONCADA, LIRIO

GISSELA; MARAURI CEBALLOS, JESUS; MARTINEZ DE HIDALGA DE LA TORRIENTE, ZOE; SANTIAGO GARABIETA, MAITE;

VILLARDON GALLEGO, LOURDES

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 36.300

Título del Proyecto: ONISEE: Observatoria Nacional del ImpactoSocio-

Económico de los resultados de las IES Emprendedoras.

PI_2017_1_0042

Investigador Principal: EIZAGUIRRE ZARZA, ALMUDENA

Equipo Investigador: ARRUTI GOMEZ, ARANTZA; BEZANILLA ALBISUA, MARIA JOSE;

DIAZ ISO, Ariane; FERNANDEZ NOGUEIRA, DONNA; GARCIA

OLALLA, ANA MARIA; PAÑOS CASTRO, JESSICA

Fecha Comienzo: Julio de 2017

Fecha Finalización: Junio de 2020

Ingresos Totales: 63.151

Concertados

Título del Proyecto: Segureskola.

Investigador Principal: ARRUTI GOMEZ, ARANTZA

Equipo Investigador: KORRES ALONSO, OIHANE; PAÑOS CASTRO, JESSICA

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Septiembre de 2020

Ingresos Totales: 1.000

Título del Proyecto: COMPETENCIAS TRANSVERSALES 2020 (AÑO 1) de la

Asociación Española de Escuelas de Segunda

Oportunidad

Investigador Principal: VILLARDON GALLEGO, LOURDES

Equipo Investigador: FLORES MONCADA, LIRIO GISSELA; LEAL DIAZ, CONY

LORENA; YAÑEZ MARQUINA, LARA

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 13.965

Título del Proyecto: Las competencias transversales en el aprendizaje por

proyectos de los colegios JESUITAK (Donostia) y EGIBIDE

(Vitorias-Gasteiz)

Investigador Principal: VILLARDON GALLEGO, LOURDES

Equipo Investigador: FLORES MONCADA, LIRIO GISSELA; ROS VITORICA, VIRGINIA;

YAÑEZ MARQUINA, LARA

Fecha Comienzo: Octubre de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 100

Título del Proyecto: Convenio Ikerbasque: "Inclusive epistemic learning

environments: A ground-breaking approach to epistemological development which builds upon sociocultural principles of dialogue and interaction, and its impact for effective teaching and learning." Rocio García

Carrión

Investigador Principal: García Carrión, Rocío

Equipo Investigador: SANTIAGO GARABIETA, MAITE

Fecha Comienzo: Junio de 2016

Fecha Finalización: Junio de 2021

Publicaciones

Libros y Monografías

(Autoría)

Autores/as: García Carrión, Rocío; VILLARDON GALLEGO, LOURDES

Título: Juntos mejoramos y aprendemos más: cómo organizar las

aulas para el éxito académico y social de todo el

alumnado

ISBN: 978-84-1325-069-4

Editorial: Universidad de Deusto

Ciudad: Bilbao

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Autores/as: MARTINEZ DE HIDALGA DE LA TORRIENTE, ZOE; YAÑEZ

MARQUINA, LARA; PÉREZ MARTÍN, MIRIAM

Título: Guía del Trabajo Fin de Máster (TFM). Máster Universitario

en Formación del Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional y

Enseñanza de Idiomas

ISBN: 978-84-271-4475-0

Editorial: Grupo de Comunicación Loyola - Bilbao

Ciudad: Bilbao

Número de Páginas: 74

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Autores/as: MARTINEZ DE HIDALGA DE LA TORRIENTE, ZOE; FLORES

MONCADA, LIRIO GISSELA; KORRES ALONSO, OIHANE

Título: Guía del Practicum. Máster Universitario en Formación del

Profesorado de Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de

Idiomas.

ISBN: 978-84-271-4466-8

Editorial: Grupo de Comunicación Loyola - Bilbao

Ciudad: Bilbao

Número de Páginas: 60

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

(Edición y Coordinación)

Editores/as ARRUTI GOMEZ, ARANTZA

Coordinadores/as:

Título: Atendiendo al nuevo perfil de estudiante universitario del

siglo XXI.

ISBN: 978-84-271-4469-9

Editorial: Grupo de Comunicación Loyola-Bilbao

Ciudad: Bilbao

Fecha Publicación: Enero de 2020

Editores/as EIZAGUIRRE ZARZA, ALMUDENA; SÁENZ BILBAO, NEREA

Coordinadores/as:

Título: Espacios de aprendizaje en Educación Superior

ISBN: 978-84-17667-53-5

Editorial: Ediciones OCTAEDRO, S.L.

Ciudad: Barcelona

Número de Páginas: 309

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Editores/as EIZAGUIRRE ZARZA, ALMUDENA; BEZANILLA ALBISUA, MARIA

Coordinadores/as: JOSE; ARRUTI GOMEZ, ARANTZA; SÁENZ BILBAO, NEREA

Título: Espacios de aprendizaje en Educación Superior

ISBN: 978-84-17667-53-5

Editorial: Ediciones OCTAEDRO, S.L.

Ciudad: Bilbao

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Capítulos de Libro

Autores/as: MARTINEZ DE HIDALGA DE LA TORRIENTE, ZOE; YAÑEZ

MARQUINA, LARA; FLORES MONCADA, LIRIO GISSELA

Título Capítulo: Experiencia piloto de formación dual en el Máster de

Secundaria orientada al alumnado proveniente del Doble

Grado CAFyD + EP.

Título Obra: Atendiendo al nuevo perfil de estudiante universitario

del siglo XXI.

ISBN: 978-84-271-4469-9

Editorial: Grupo de Comunicación Loyola - Bilbao

Página Inicio: 119

Página Fin: 125

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: MARTINEZ DE HIDALGA DE LA TORRIENTE, ZOE; KORRES

ALONSO, OIHANE; FLORES MONCADA, LIRIO GISSELA;

YAÑEZ MARQUINA, LARA

Título Capítulo: El proceso de admisión al Máster de Secundaria: Dinámica

grupal para evaluar las competencias básicas docentes.

Título Obra: Atendiendo al nuevo perfil de estudiante universitario del

siglo XXI.

ISBN: 978-84-271-4469-9

Editorial: Grupo de Comunicación Loyola - Bilbao

Página Inicio: 126

Página Fin: 130

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: FLORES MONCADA, LIRIO GISSELA; Gutiérrez Fernández,

Nerea

Título Capítulo: Learning, Sharing, and Teaching.

Título Obra: Atendiendo al nuevo perfil de estudiante universitario

del siglo XXI.

Atendiendo al nuevo perfil de estudiante del siglo XXI:
experiencias y prácticas universitarias con las que dar
respuesta a las demandas, intereses y motivaciones de
nuestro alumnado, sus especificidades y expectativas,

a la vez que se potencia el logro

ISBN: 978-84-271-4469-9

Editorial: Grupo de Comunicación Loyola---Bilbao

Página Inicio: 148

Página Fin: 155

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: KORRES ALONSO, OIHANE; Gutiérrez Fernández, Nerea

Título Capítulo: Proyectos compartidos entre asignaturas: coordinación e

integración

Título Obra: Espacios de Aprendizaje en Educación Superior

ISBN: 978-84-17667-53-5

Editorial: Ediciones OCTAEDRO, S.L.

Página Inicio: 175

Página Fin: 186

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: Ferreira Lopes Silva, Luana; ELEXPURU ALBIZURI, ICIAR;

BEZANILLA ALBISUA, MARIA JOSE; NARVAIZA CANTIN,

LOREA; LARREINA DIAZ, MIKEL

Título Capítulo: Espacios de telecolaboración para el desarrollo de la

competencia intercultural

Título Obra: Espacios de aprendizaje en Educación superior

ISBN: 9788417667535

Editorial: OCTAEDRO, S.L.

Ciudad: Barcelona

Página Inicio: 159

Página Fin: 174

Autores/as: VELASCO LUZURIAGA, ERLANTZ; MARTINEZ IZAGUIRRE,

MIRYAM; Balerdi Eizmendi, Eneko

Título Capítulo: Espacios de Aprendizaje en Educación SUperior

Título Obra: Jornadas educativas de visibilización de los Trabajos Fin de

Grado para el aprendizaje compartido

Editorial: OCTAEDRO, S.L.

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: MARTINEZ DE HIDALGA DE LA TORRIENTE, ZOE; VILLARDON

GALLEGO, LOURDES

Título Capítulo: Aprender de los demás y con los demás a través de la

tutoría entre iguales

Título Obra: Espacios de aprendizaje en Educación Superior (Eizaguirre,

A., Bezanilla, M. J., Arruti, A., y Sáenz, N. (coord.)

ISBN: 978-84-17667-53-5

Editorial: OCTAEDRO, S.L.

Ciudad: Barcelona

Página Inicio: 269

Página Fin: 282

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: FLORES MONCADA, LIRIO GISSELA

Título Capítulo: "Aplicación de lo aprendido en un contexto real"

Título Obra: "Espacios de aprendizaje en Educación Superior"

ISBN: 978-84-17667-53-5

Editorial: Ediciones OCTAEDRO, S.L.

Página Inicio: 89

Página Fin: 101

Autores/as: MARTINEZ IZAGUIRRE, MIRYAM; VELASCO LUZURIAGA,

ERLANTZ; Balerdi Eizmendi, Eneko

Título Capítulo: Jornadas educativas de visibilización de los trabajos fin de

grado para el aprendizaje compartido

Título Obra: Espacios de aprendizaje en Educación Superior

ISBN: 978-84-17667-53-5

Editorial: Ediciones OCTAEDRO, S.L.

Ciudad: Barcelona

Página Inicio: 123

Página Fin: 133

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: PAÑOS CASTRO, JESSICA; ARRUTI GOMEZ, ARANTZA

Título: Y TÚ, ¿ERES TEACHERPRENEUR?: VALIDACIÓN Y APLICACIÓN

DE UN CUESTIONARIO PARA MEDIR LA AUTOPERCEPCIÓN Y EL COMPORTAMIENTO EMPRENDEDOR EN PROFESORES UNIVERSITARIOS DEL GRADO EN EDUCACIÓN PRIMARIA

Revista: Profesorado. Revista de Currículum y Formación del

Profesorado

ISSN: 1138-414X

Número / Volumen: 4/23

Página Inicio: 298

Página Fin: 322

Autores/as: ALVAREZ ALVAREZ, MANUELA DE LAS NIEVES; Romero

González, Alba Naroa

Título: La construcción de la voz del autor: trayectoria a través de

una titulación de grado

Revista: Contextos Educativos

ISSN: 1575-023X

Número / Volumen: 24

Página Inicio: 233

Página Fin: 251

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: ELEXPURU ALBIZURI, ICIAR

Título: International Journal of Educational Psychology, con ISSN:

2014-

3591 y publicada por Hipatia Press

Revista: International Journal of Educational Psychology - IJEP

ISSN: 2014-3591

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: ARRUTI GOMEZ, ARANTZA; PAÑOS CASTRO, JESSICA

Título: HOW DO FUTURE PRIMARY EDUCATION STUDENT TEACHERS

ASSESS THEIR ENTREPRENEURSHIP COMPETENCES? AN

ANALYSIS OF THEIR SELF PERCEPTIONS

Revista: Journal of Entrepreneurship Education

ISSN: 1098-8394

Número / Volumen: 23/1

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Autores/as: Hebles, Melany; YANIZ ALVAREZ DE EULATE, CONCEPCION

Título: Dimensiones asociadas al rendimiento exitoso de los

equipos de trabajo del curso Gestión de Equipos. Un

estudio desde la percepción de los estudiantes

Revista: Revista iberoamericana de educación superior

ISSN: 2007-2872

Número / Volumen: 30/11

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Autores/as: Hebles, Melany; YANIZ ALVAREZ DE EULATE, CONCEPCION;

Alonso Dos Santos, Manuel; VILLARDON GALLEGO,

LOURDES

Título: Towards a cooperative University environment through

faculty professional development

Revista: Estudios Pedagogicos

ISSN: 0716-050X

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: FLORES MONCADA, LIRIO GISSELA

Título: Evaluadora, del manuscrito titulado "Implementing

Tolerance towards Minority Groups in an English Lesson Plan: A Proposal about People with Down Syndrome"

Revista Academia y Virtualidad

Revista: Academia y virtualidad

ISSN: 2011-0731

Número / Volumen: 2/12

Autores/as: KHOKHOTVA, OLGA; ELEXPURU ALBIZURI, ICIAR

Título: Student voice in Lesson Study as a space for EFL teachers'

learning: a case study in Kazakhstan

Revista: International Journal for Lesson and Learning Studies

ISSN: 2046-8253

Número / Volumen: No. ahead-of-print/Vol. ahead-of-print

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: Jerónimo Arango, Lida Cruz; YANIZ ALVAREZ DE EULATE,

CONCEPCION; Carcamo Vergara, Carolina

Título: Estrategias de aprendizaje de estudiantes colombianos de

grado y postgrado

Revista: Magis. Revista Internacional de Investigación en Educación

ISSN: 2027-1174

Número / Volumen: 26/13

Página Inicio: 1

Página Fin: 20

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: Ferreira Lopes Silva, Luana

Título: Preparing future business professionals for a globalized

workplace through intercultural virtual collaboration

Revista: Development and Learning in Organisations

ISSN: 1477-7282

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Presentaciones en Congresos

Comunicaciones

Investigador/a: ALVAREZ ALVAREZ, MANUELA DE LAS NIEVES; Romero

González, Alba Naroa

Título de la Comunicación: ¿Para qué se escribe en la universidad según la

Título de la Comunicación: perspectiva del docente?

Título del Acto: XX Congreso Internacional de Didáctica de la Lengua y la

Literatura

Fecha/s: 27/11/2019 - 29/11/2019

Institución Organizadora: SOCIEDAD ESPAÑOLA DE DIDACTICA DE LA LENGUA Y LA

LITERATURA

Investigador/a: BEZANILLA ALBISUA, MARIA JOSE

Título de la Comunicación: Atención a los intereses y especificidades del estudiante

dentro del mismo aula

Título del Acto: IX Jornada de Innovación y Calidad: Atendiendo al nuevo

perfil de estudiante

Fecha/s: 27/11/2019 - 27/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto. Unidad de Innovación Docente

Página web: https://sites.google.com/deusto.es/jornadainnovacion2019

/p%C3%A1gina-principal

Investigador/a: BEZANILLA ALBISUA, MARIA JOSE

Título de la Comunicación: IX Jornada Universitaria de Innovación y Calidad:

"Atendiendo al nuevo perfil del estudiante"

Título del Acto: IX Jornada Universitaria de Innovación y Calidad:

"Atendiendo al nuevo perfil del estudiante"

Fecha/s: 27/11/2019 - 27/11/2019

Página web: https://sites.google.com/deusto.es/jornadainnovacion2019

/p%C3%A1gina-principal

Investigador/a: MARTINEZ DE HIDALGA DE LA TORRIENTE, ZOE; FLORES

MONCADA, LIRIO GISSELA

Título de la Comunicación: Las Tertulias Pedagógicas Dialógicas en la formación inicial

del profesorado de secundaria para el desarrollo de la

identidad profesional

Título del Acto: I Congreso Internacional de Innovación Docente e

Investigación en Educación Superior

Fecha/s: 20/11/2019 - 22/11/2019

Página web: https://cidico.es/

Investigador/a: MARTINEZ DE HIDALGA DE LA TORRIENTE, ZOE; FLORES

MONCADA, LIRIO GISSELA; YAÑEZ MARQUINA, LARA

Título de la Comunicación: Reconfiguración de la identidad profesional en el

alumnado del Máster de Secundaria

Título del Acto: I Congreso Internacional de Innovación docente e

Investigación en Educación Superior: Un Reto para las

Áreas de Conocimiento

Fecha/s: 20/11/2019 - 22/11/2019

Página web: https://cidico.es/

Investigador/a: Villarejo Carballido, Beatriz; García Carrión, Rocío;

VILLARDON GALLEGO, LOURDES

Título de la Comunicación: Children and Adolescents Mental Health: A Systematic

Review of Interaction-Based Interventions in Schools and

Communities

Fecha/s: 03/09/2019 - 06/09/2019

Página web: https://eera-ecer.de/ecer-

programmes/conference/24/contribution/47826/

Investigador/a: García Carrión, Rocío; VILLARDON GALLEGO, LOURDES;

Villarejo Carballido, Beatriz; KHALFAOUI LARRAÑAGA,

ANDREA

Título de la Comunicación: Becoming a Teacher through Dialogic Gatherings: the Role

of Funds of Kowledge

Título del Acto: European Conference on Educational Research, ECER 2019

Fecha/s: 03/09/2019 - 06/09/2019

Página web: https://eera-ecer.de/ecer-

programmes/conference/24/contribution/49039/

Investigador/a: García Carrión, Rocío; Molina Roldán, Silvia; Roca, Esther;

VILLARDON GALLEGO, LOURDES; KHALFAOUI LARRAÑAGA,

ANDREA

Título de la Comunicación: The Right to Quality Education for Children with Disabilities

through Interactive Groups in Special Schools

Título del Acto: European Conference on Educational Research, ECER 2019

Fecha/s: 03/09/2019 - 06/09/2019

Página web: https://eera-ecer.de/ecer-

programmes/conference/24/contribution/48854/

Tesis Defendidas

Tesis defendida: Subjetividad feminista en mujeres jóvenes autóctonas de la

CAV. Estudio cualitativo del discurso de activistas y másteres feministas en torno a su propia trayectoria vital

Centro: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH)

Autor/es: GONZALEZ ESTEPA, LIA

Director/es: SILVESTRE CABRERA, MARIA; ROYO PRIETO, RAQUEL

Fecha de lectura: Febrero de 2020

Calificación: Sobresaliente CUM LAUDE

Tesis defendida: Jóvenes afectados por adopciones truncadas que fueron

devueltos al sistema de protección de menores

Centro: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH)

Autor/es: PICO JABATO, RAUL

Director/es: ARISTEGUI FRADUA, IRACHE EUFEMIA; SILVESTRE CABRERA,

MARIA

Fecha de lectura: Septiembre de 2019

EL OCIO COMO FACTOR DE DESARROLLO HUMANO

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y

Humanas (CCSSHH); Facultad de Derecho; Facultad de

Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Derecho Privado; Departamento Didáctica y

Desarrollo Curricular; Departamento Estrategia y Sistemas de Información; Departamento Innovación y Organización Educativa; Departamento Marketing; Departamento Métodos Cuantitativos; Departamento Pedagogía Social y Diversidad;

Departamento Turismo

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Iñigo Ayala 01/09/2019-30/09/2021

Investigador Principal: AYALA AIZPURU, IÑIGO

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Septiembre de 2021

Ingresos Totales: 43.906,25

Título del Proyecto: Elaboración de un modelo predictivo para el desarrollo del

pensamiento crítico en el uso de las Redes Sociales

Investigador Principal: PEREDA HERRERO, MARIA VISITACION

Equipo Investigador: PEREDA HERRERO, MARIA VISITACION

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2022

Título del Proyecto: Gestión del tiempo y autonomia de jovenes: Fomentando

competencias no técnicas mediante el ocio

Investigador Principal: LAZCANO QUINTANA, IDURRE

Equipo Investigador: LAZCANO QUINTANA, IDURRE

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Título del Proyecto: Públicos en transformación. Nuevas formas de la

experiencia del espectador y sus interacciones con la

gestión museística

Investigador Principal: BAYON MARTIN, FERNANDO

Equipo Investigador: AHEDO GONZALEZ, RUTH; CUENCA AMIGO, JAIME;

CUENCA AMIGO, MACARENA; DOISTUA NEBREDA, JOSEBA; MADARIAGA ORTUZAR, AURORA; MAKUA BIURRUN, AMAIA; MONTEAGUDO SANCHEZ, MARIA JESUS; MURIEL SANCHEZ,

Daniel; ROMERO DA CRUZ, SHEILA

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 24.200

Título del Proyecto: Reconocimiento GV equipo de investigación "Ocio y

Desarrollo Humano" IT984-16

Investigador Principal: MADARIAGA ORTUZAR, AURORA

Equipo Investigador: BAYON MARTIN, FERNANDO; CUENCA AMIGO, JAIME;

LAZARO FERNANDEZ, YOLANDA; LAZCANO QUINTANA, IDURRE; MONTEAGUDO SANCHEZ, MARIA JESUS; MURIEL SANCHEZ, Daniel; ROMERO DA CRUZ, SHEILA; SAN

SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 283.400

Concertados

Título del Proyecto: Ocio y Salud Mental: proyectando el futuro

Investigador Principal: MADARIAGA ORTUZAR, AURORA

Equipo Investigador: DOISTUA NEBREDA, JOSEBA; LAZCANO QUINTANA, IDURRE

Fecha Comienzo: Diciembre de 2019

Fecha Finalización: Junio de 2020

Ingresos Totales: 8.850

Título del Proyecto: berHiri

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: ARANBARRI KORTABARRIA, NEREA; CALVO SORALUCE,

JUNE; de Miranda Leschko, Geana; GOMEZ FORTES, BRAULIO; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC,

MILICA; VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO JOSE

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 13.000

Título del Proyecto: ACM2019_23: Acción comunitaria, ocio y cohesión social

en la gestión de la diversidad cultural en los centros

socioeducativos.

Investigador Principal: MADARIAGA ORTUZAR, AURORA

Equipo Investigador: LAZARO FERNANDEZ, YOLANDA; LAZCANO QUINTANA,

IDURRE

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 1.000

Título del Proyecto: Comercio urbano

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: CALVO SORALUCE, JUNE; de Miranda Leschko, Geana;

GARCIA ARENAS, IRENE; GARCIA LLORENTE, MIKEL AINGERU; GOMEZ FORTES, BRAULIO; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC, MILICA; RUIZ EGUINO, NEREA;

VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 7.500

Título del Proyecto: Ciudad y eventos

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: CALVO SORALUCE, JUNE; de Miranda Leschko, Geana;

GARCIA ARENAS, IRENE; GARCIA LLORENTE, MIKEL AINGERU; GOMEZ FORTES, BRAULIO; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC, MILICA; RUIZ EGUINO, NEREA;

VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 7.500

Título del Proyecto: BBK LAB 2

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: CALVO SORALUCE, JUNE; de Miranda Leschko, Geana;

GOMEZ FORTES, BRAULIO; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC, MILICA; VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO

JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 5.500

Título del Proyecto: Gipuzkoa Lab 2

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: CALVO SORALUCE, JUNE; de Miranda Leschko, Geana;

GOMEZ FORTES, BRAULIO; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC, MILICA; VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO

JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 6.000

Título del Proyecto: Smart Cities

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: CALVO SORALUCE, JUNE; de Miranda Leschko, Geana;

GOMEZ FORTES, BRAULIO; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC, MILICA; VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO

JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 11.000

Título del Proyecto: Making Cities 2030

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: CALVO SORALUCE, JUNE; de Miranda Leschko, Geana;

GOMEZ FORTES, BRAULIO; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC, MILICA; VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO

JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2017

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 10.000

Título del Proyecto: Sestao

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: CALVO SORALUCE, JUNE; de Miranda Leschko, Geana;

GOMEZ FORTES, BRAULIO; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC, MILICA; VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO

JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2017

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 10.000

Título del Proyecto: Ciudad y energía

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: CALVO SORALUCE, JUNE; de Miranda Leschko, Geana;

GOMEZ FORTES, BRAULIO; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC, MILICA; VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO

JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2017

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 10.000

Título del Proyecto: Auditoria

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: ARNAIZ SAEZ, ALVARO; ARRABAL GARCIA, VIRGINIA;

ARTETXE MORENO, SAIOA; GOMEZ FORTES, BRAULIO

Fecha Comienzo: Enero de 2017

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 15.000

Título del Proyecto: Pasaialdea

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: CALVO SORALUCE, JUNE; de Miranda Leschko, Geana;

GOMEZ FORTES, BRAULIO; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC, MILICA; VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO

JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 25.000

Título del Proyecto: Bilbao Balioen Hiria GUZTIONA

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: CALVO SORALUCE, JUNE; de Miranda Leschko, Geana;

Fernández Álvarez, Lorena; GARCIA ARENAS, IRENE; GOMEZ FORTES, BRAULIO; IZAGUIRRE CASADO, MAGDALENA; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC, MILICA;

VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 30.000

Título del Proyecto: Cities Data Map

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: CALVO SORALUCE, JUNE; de Miranda Leschko, Geana;

GARCIA LLORENTE, MIKEL AINGERU; GOMEZ FORTES, BRAULIO; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC, MILICA; RUIZ EGUINO, NEREA; VILLATORO HERNANDEZ,

FERNANDO JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 11.000

Título del Proyecto: Teoría de Ciudad Concepto

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: AGUILAR GUTIERREZ, EDUARDO; CALVO SORALUCE, JUNE;

de Miranda Leschko, Geana; Fernández Álvarez, Lorena; GOMEZ FORTES, BRAULIO; IZAGUIRRE CASADO, MAGDALENA; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC,

MILICA; VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 11.000

Título del Proyecto: Creative Cities Concept

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: AGUILAR GUTIERREZ, EDUARDO; CALVO SORALUCE, JUNE;

de Miranda Leschko, Geana; Fernández Álvarez, Lorena; GOMEZ FORTES, BRAULIO; IZAGUIRRE CASADO, MAGDALENA; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC,

MILICA; VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 11.000

Título del Proyecto: Cities Case Studies

Investigador Principal: SAN SALVADOR DEL VALLE DOISTUA, ROBERTO

Equipo Investigador: CALVO SORALUCE, JUNE; de Miranda Leschko, Geana;

GARCIA ARENAS, IRENE; GARCIA LLORENTE, MIKEL AINGERU; GOMEZ FORTES, BRAULIO; MADARIAGA HERNANI, ANARTZ; MATOVIC, MILICA; RUIZ EGUINO, NEREA;

VILLATORO HERNANDEZ, FERNANDO JOSE

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 11.000

Acciones Especiales

Título del Proyecto: LA MIRADA QUE FALTA: MUJER CON DISCAPACIDAD

Investigador Principal: MADARIAGA ORTUZAR, AURORA

Fecha Comienzo: Diciembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Publicaciones

Libros y Monografías

(Edición y Coordinación)

Editores/as BAYON MARTIN, FERNANDO; CUENCA AMIGO, JAIME

Coordinadores/as:

Título: Públicos en transformación. Una visión interdisciplinar de las

funciones, experiencias y espacios del público actual de

los museos.

ISBN: 978-84-1324-533-1

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Número de Páginas: 224

Capítulos de Libro

Autores/as: CUENCA AMIGO, MACARENA

Título Capítulo: La intervención en museos desde el desarrollo de

audiencias

Título Obra: Públicos en transformación. Una visión interdisciplinar de las

funciones, experiencias y espacios del público actual de

los museos

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 61

Página Fin: 76

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: MADARIAGA ORTUZAR, AURORA

Título Capítulo: Una Aproximación Contemporánea al Concepto de

Inclusión

Título Obra: Públicos en transformación. Una visión interdisciplinar de las

funciones, experiencias y espacios del público actual de

los museos.

ISBN: 9788413245331

Editorial: Dykinson

Página Inicio: 77

Página Fin: 100

Autores/as: BAYON MARTIN, FERNANDO; CUENCA AMIGO, JAIME

Título Capítulo: Presentación

Título Obra: Públicos en transformación. Una visión interdisciplinar de las

funciones, experiencias y espacios del público actual de

los museos.

ISBN: 978-84-1324-533-1

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 11

Página Fin: 15

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: BAYON MARTIN, FERNANDO

Título Capítulo: Del palacio a la ciberciudad. El museo moderno como

metáfora política del espacio público.

Título Obra: Públicos en transformación. Una visión interdisciplinar de las

funciones, experiencias y espacios del público actual de

los museos.

ISBN: 978-84-1324-533-1

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 103

Página Fin: 137

Autores/as: MONTEAGUDO SANCHEZ, MARIA JESUS

Título Capítulo: Las experiencias museísticas y sus beneficios. Una reflexión

desde los Estudios de Ocio

Título Obra: Públicos en transformación. Una visión interdisciplinar de las

funciones, experiencias y espacios del público actual de

los museos

ISBN: 978-84-1324-533-1

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 37

Página Fin: 58

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: AYALA AIZPURU, IÑIGO; CUENCA AMIGO, MACARENA;

CUENCA AMIGO, JAIME

Título Capítulo: ¿Es el desarrollo de audiencias un enfoque adecuado

para afrontar los retos de los museos? Una visión desde la

comunidad científica

Título Obra: Os Museus e a(s) Sociedade(s). Teorias, contextos, histórias,

experiências, desafios

ISBN: 978-989-54405-2-8

Editorial: Instituto de História da Arte, Facultade de Ciências Sociais

e Humanas, Universidade NOVA de Lisboa

Página Inicio: 173

Página Fin: 188

Autores/as: DOISTUA NEBREDA, JOSEBA; LAZARO FERNANDEZ,

YOLANDA; MADARIAGA ORTUZAR, AURORA

Título Capítulo: El derecho al ocio como herramienta de desarrollo

humano

Título Obra: Ocio y cambio social. Oportunidades y desafios para el

desarrollo humano en Iberoamerica

ISBN: 978-958-5592-10-0

Editorial: Editorial Kinesis

Página Inicio: 47

Página Fin: 64

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: MONTEAGUDO SANCHEZ, MARIA JESUS

Título Capítulo: El ocio de las personas mayores en España. Avances en el

conocimiento de sus experiencias e itinerarios desde la

investigación narrativa

Título Obra: Ocio y cambio social: oportunidades y desafíos para el

desarrollo humano en Iberoamérica

ISBN: 978-958-5592-10-0

Editorial: Editorial Kinesis

Ciudad: Bogotá

Página Inicio: 23

Página Fin: 48

Autores/as: MADARIAGA ORTUZAR, AURORA; DOISTUA NEBREDA,

JOSEBA; LAZARO FERNANDEZ, YOLANDA

Título Capítulo: Los beneficios del ocio en el colectivo de personas jóvenes

con discapacidad.

Título Obra: .Re-Inventando la Investigación en Salud para una

Sociedad Transcultural:

ISBN: 978-84-17261-73-3.

Editorial: Universidad de Almería

Página Inicio: 79

Página Fin: 86

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: CUENCA AMIGO, MACARENA

Título Capítulo: La metodología action learning en la formación de

profesionales

Título Obra: Espacios de Aprendizaje en Educación Superior

Editorial: Ediciones OCTAEDRO, S.L.

Ciudad: Barcelona

Página Inicio: 199

Página Fin: 211

Autores/as: LAZCANO QUINTANA, IDURRE; MADARIAGA ORTUZAR,

AURORA

Título Capítulo: Educación del ocio con la infancia: un proyecto de

intervención en Honduras desde un enfoque humanista

Título Obra: Re-Inventando la Investigación en Salud para una

Sociedad Transcultural

ISBN: 978-84-17261-73-3

Editorial: Universidad de Almería

Ciudad: Almeria

Página Inicio: 87

Página Fin: 95

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: LAZARO FERNANDEZ, YOLANDA; LAZCANO QUINTANA,

IDURRE; DOISTUA NEBREDA, JOSEBA

Título Capítulo: Aprender disfrutando, disfrutar aprendiendo. Un ocio que

impacta positivamente en la salud

Título Obra: Re-Inventando la Investigación en Salud para una

Sociedad Transcultural

ISBN: 978-84-17261-73-3

Editorial: Universidad de Almería

Ciudad: Almeria

Página Inicio: 96

Página Fin: 103

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: MADARIAGA ORTUZAR, AURORA

Título: Revista EIKÓN / IMAGO

Revista: EIKÓN / IMAGO

ISSN: 2254-8718

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: MADARIAGA ORTUZAR, AURORA

Título: Revista: The Age of Human Rights Journal

Revista: The Age of Human Rights Journal

ISSN: 2340-9592

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: DOISTUA NEBREDA, JOSEBA; LAZARO FERNANDEZ,

YOLANDA; ROMERO DA CRUZ, SHEILA

Título: Perfiles de los asistentes a los programas universitarios para

mayores: el caso de la Universidad de Deusto

Revista: PARANINFO DIGITAL

ISSN: 1988-3439

Número / Volumen: 13/30

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: LAZARO FERNANDEZ, YOLANDA; MADARIAGA ORTUZAR,

AURORA; LAZCANO QUINTANA, IDURRE

Título: Un escenario ante el reto de la vejez. El ocio y sus

beneficios

Revista: PARANINFO DIGITAL

ISSN: 1988-3439

Número / Volumen: 13/30

Título: El ocio cultural como experiencia integral: su importancia

en la calidad de vida de las personas en el espectro del

autismo

Revista: EIKÓN / IMAGO

ISSN: 2254-8718

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: ROMERO DA CRUZ, SHEILA; MADARIAGA ORTUZAR,

AURORA; Iraurgi Castillo, Ioseba

Título: Práctica deportiva y discapacidad física. Una

aproximación desde la perspectiva del ocio serio.

Revista: REVISTA ESPAÑOLA DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES

ISSN: 1133-6366

Número / Volumen: 426

Página Inicio: 154

Página Fin: 162

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: MONTEAGUDO SANCHEZ, MARIA JESUS

Título: El ocio cultural como experiencia integral: su importancia

en la calidad de vida de las personas en el espectro del

autismo

Revista: EIKÓN / IMAGO

ISSN: 2254-8718

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: MONTEAGUDO SANCHEZ, MARIA JESUS

Título: Reflexiones sobre la literatura romaní: canon, márgenes y

feminismo

Revista: FEMINISMO/S. REVISTA DEL CENTRO DE ESTUDIOS SOBRE LA

MUJER DE LA UNIVERSIDAD DE ALICANTE

ISSN: 1696-8166

Número / Volumen: 34

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: LAZARO FERNANDEZ, YOLANDA; DOISTUA NEBREDA,

JOSEBA; LAZCANO QUINTANA, IDURRE

Título: La práctica deportiva en la educación del ocio como

herramienta para el envejecimiento activo

Revista: Revista Española de Educación Física y Deportes

ISSN: 1133-6366

Número / Volumen: 426

Página Inicio: 370

Página Fin: 376

Fecha Publicación: Octubre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: DOISTUA NEBREDA, JOSEBA

Título: El sin jugar laborioso del juego: la otra mirada

Revista: Revista de Investigación Cuerpo, Cultura y Movimiento

ISSN: 2248-4418

Número / Volumen: 1/10

Página Inicio: 1

Página Fin: 1

Fecha Publicación: Junio de 2020

Título: SOCIABILIDAD, ESTADO Y DEPORTE EN HONDURAS (1903-

1921)

Revista: Revista de Ciencias Sociales

ISSN: 0482-5276

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Autores/as: MADARIAGA ORTUZAR, AURORA

Título: Revista: Revista Lúdico-Pedagógica

ISSN:

Indicios de calidad: ICDS: 6.40. CIRC. ERA, Lantindex, IRESIE, OEI, Ulrich?s, DIALNET, DOAJ, Título: Capital social, ocio y consumos culturales en Colombia. Desafíos para el posconflicto

Año: 2019

Revista: LUDICA PEDAGOGICA

ISSN: 0121-4128

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: MADARIAGA ORTUZAR, AURORA

Título: Revista: Cuerpo, cultura y movimiento. Revista de

investigación

ISSN: ?ISSN electrónico: 2422-474X Indicios de calidad: ORCID; DOAJ, Titulo El Juego en América Latina, en un campo de saber denominado recreación

Año: 2019

Revista: Revista de Investigación Cuerpo, Cultura y Movimiento

ISSN: 2248-4418

Título: Recreación juego y decolonialidad una proximación

urgente y necesaria

Revista: Revista de Investigación Cuerpo, Cultura y Movimiento

ISSN: 2248-4418

Número / Volumen: 1/10

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: MONTEAGUDO SANCHEZ, MARIA JESUS

Título: Young university students? academic self-regulation profiles

and their associated procrastination: autonomous

functioning requires self-regulated operations

Revista: FRONTIERS IN PSYCHOLOGY

ISSN: 1664-1078

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: AYALA AIZPURU, IÑIGO; CUENCA AMIGO, MACARENA;

CUENCA AMIGO, JAIME

Título: Examining the state of the art of audience development in

museums and heritage organisations: a Systematic

Literature review

Revista: Museum Management and Curatorship

ISSN: 0964-7775

Título: Capital social, ocio y consumos culturales en Colombia.

Desafíos para el posconflicto

Revista: Lúdica pedagógica

ISSN: 0121-4128

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: LAZCANO QUINTANA, IDURRE

Título: Trayectos corporales de una experiencia de pedagogía en

masculinidades libertarias con hombres jóvenes de Bogotá

Revista: Lúdica pedagógica

ISSN: 0121-4128

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: MONTEAGUDO SANCHEZ, MARIA JESUS

Título de la Contribución: Transformaciones, oportunidades y riesgos del ocio y el

deporte en la era digital

Título del Acto: VIII Congreso Internacional en Ciencias del Deporte (13-14

de noviembre 2019). Titulo ponencia: Transformaciones, oportunidades y riesgos del ocio y el deporte en la era

digital

Fecha/s: 13/11/2019 - 14/11/2019

Institución Organizadora: Universidad del Fútbol y Ciencias del Deporte. Pachuca

(México)

Página web: https://www.ufdvirtual.mx/index.php/6to-congreso-

internacional-en-ciencias-del-deporte/

Investigador/a: BAYON MARTIN, FERNANDO

Título de la Contribución: "Lecturas en el Camino. Un quehacer pedagógico y social

en clave de ocio". Ponencia invitada en V Seminario Internacional de Universidades Lectoras: "Lecturas del

Camino y en el Camino"

Título del Acto: V Seminario Internacional de Universidades Lectoras:

"Lecturas del Camino y en el Camino"

Fecha/s: 10/10/2019 - 11/10/2019

Institución Organizadora: Universidad de La Rioja

Página web: http://universidadeslectoras.org/xiiplenario/lecturas/progra

ma.html

Investigador/a: CUENCA AMIGO, JAIME

Título de la Contribución: Mapas de calor: La ciudad 4G y la mirada flujo

Título del Acto: Ciudad ? ficción. Espacios, arquitecturas y estéticas

urbanas del ?cinema-paisaje?

Fecha/s: 05/10/2019 - 06/10/2019

Institución Organizadora: BilbaoArte

Comunicaciones

Investigador/a: MONTEAGUDO SANCHEZ, MARIA JESUS

Título de la Comunicación: Ocio y personas mayores. Una reflexión en clave

metodológica

Título del Acto: XIII Encuentro Científico Internacional OTIUM (11-12

noviembre 2019)

Fecha/s: 11/11/2019 - 12/11/2019

Institución Organizadora: OTIUM. Asociación Iberoamericana de Estudios de Ocio

Página web: http://www.asociacionotium.org/es/2019/11/10/

Investigador/a: MADARIAGA ORTUZAR, AURORA; ROMERO DA CRUZ,

SHEILA

Título de la Comunicación: LA INCLUSIÓN EN OCIO DE LAS PERSONAS CON

DISCAPACIDAD. IMPLICACIONES EN LA GESTIÓN DE

PROGRAMAS DE MUSEOS

Título del Acto: XII Congreso Internacional de Museos Inclusivos

Fecha/s: 07/11/2019 - 09/11/2019

Institución Organizadora: Red de Investigación de Museos Inclusivos

Página web: https://museosinclusivos.com/

Investigador/a: AYALA AIZPURU, IÑIGO; CUENCA AMIGO, MACARENA;

CUENCA AMIGO, JAIME

Título de la Comunicación: Las transformaciones en los museos desde la percepción

de los públicos

Título del Acto: III Foro Ibérico de Inventadores en Museología

Fecha/s: 18/10/2019 - 19/10/2019

Tesis Defendidas

Tesis defendida: Papel del mecenazgo en la gestión de ocio valioso en un

barrio de extracción social deprimido de la ciudad de

Santo Domingo de Guzmán, República Dominicana

Centro: Instituto de Estudios de Ocio

Director/es: AMIGO FDEZ. DE ARROYABE, MARIA LUISA; LAZARO

FERNANDEZ, YOLANDA

Fecha de lectura: Septiembre de 2019

Calificación: Sobresaliente

ÉTICA APLICADA A LA REALIDAD SOCIAL

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y

Humanas (CCSSHH); Facultad de Derecho; Facultad de

Ingeniería; Facultad de Teología

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento Economía;

Departamento Economía y Gestión; Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial; Departamento Relaciones Internacionales y Humanidades; Departamento Teología;

Departamento Turismo

Proyectos de Investigación

Concertados

Título del Proyecto: Consultoría Ética a Organizaciones Sociales

Investigador Principal: Bilbao Alberdi, Galo

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 3.600

Título del Proyecto: Empresariado Vasco - Petronor

Investigador Principal: SAEZ DE LA FUENTE ALDAMA, IZASKUN

Equipo Investigador: Bilbao Alberdi, Galo

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Noviembre de 2019

Ingresos Totales: 1.500

Título del Proyecto: Asesoría Comité Ética Nortegas

Investigador Principal: SASIA SANTOS, PEDRO MANUEL

Equipo Investigador: Bilbao Alberdi, Galo

Fecha Comienzo: Abril de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 15.000

Título del Proyecto: Investigación Nuevos Modelos de Empresa Ciudadana

Investigador Principal: SASIA SANTOS, PEDRO MANUEL

Fecha Comienzo: Febrero de 2019

Fecha Finalización: Junio de 2020

Ingresos Totales: 6.694,22

Título del Proyecto: Ethics for social transformation in the digital age:

strengthening CAE's responsiveness to new demands

Investigador Principal: ARELLANO YANGUAS, FRANCISCO JAVIER

Equipo Investigador: ARRIETA HERAS, MARIA BEGOÑA; AUDIKANA ARRIOLA,

ANDER; BERMUDEZ VELEZ, ANGELA; Bilbao Alberdi, Galo; CANARIAS FERNANDEZ-CAVADA, JORGE; CARO REY, JONATAN; CASTELLS AZPILICUETA, AINHOA; ECHANIZ BARRONDO, ARANZAZU; ETXEZARRETA ODRIOZOLA, JOSE IGNAZIO; LANCEROS MENDEZ, JOSE FRANCISCO; MARTINEZ CONTRERAS, FRANCISCO JAVIER; NAVARRO PICABEA, ITZIAR; ONA SAENZ, JON; Pena Mardaras, Mª Cristina; RIEZU ARREGUI, XABIER; SAEZ DE LA FUENTE ALDAMA, IZASKUN;

SASIA SANTOS, PEDRO MANUEL

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 288.000

Título del Proyecto: Ethics for social transformation in the digital age:

strengthening CAE's responsiveness to new demands

(BBVA)

Investigador Principal: ARELLANO YANGUAS, FRANCISCO JAVIER

Equipo Investigador: BERMUDEZ VELEZ, ANGELA; CASTELLS AZPILICUETA, AINHOA;

ETXEZARRETA ODRIOZOLA, JOSE IGNAZIO; MARTINEZ

ARELLANO, CECILIA; NAVARRO PICABEA, ITZIAR

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 90.000

Título del Proyecto: Diseño, desarrollo y ejecución de la contribución

compartida de las Universidades al Plan de Convivencia y

Derechos Humanos 2017-2020. Año 2019.

Investigador Principal: BERMUDEZ VELEZ, ANGELA

Equipo Investigador: ARELLANO YANGUAS, FRANCISCO JAVIER; Bilbao Alberdi,

Galo; INTXAURBE VITORICA, JOSE RAMON; MARTINEZ CONTRERAS, FRANCISCO JAVIER; Pena Mardaras, Mª Cristina; SAEZ DE LA FUENTE ALDAMA, IZASKUN; URRUTIA

ASUA, GORKA

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 20.000

Título del Proyecto: Evaluación del Open Government Action Plan del

Gobierno Vasco

Investigador Principal: ARELLANO YANGUAS, FRANCISCO JAVIER

Equipo Investigador: AUDIKANA ARRIOLA, ANDER; RIEZU ARREGUI, XABIER

Fecha Comienzo: Diciembre de 2018

Fecha Finalización: Abril de 2021

Ingresos Totales: 12.560

Título del Proyecto: Exhibiciones de Violencia: El potencial de los museos para

generar una comprensión crítica de la violencia y educar

para la paz.

Investigador Principal: BERMUDEZ VELEZ, ANGELA

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Octubre de 2019

Ingresos Totales: 15.000

Título del Proyecto: El impacto de la extorsión y de la violencia de ETA en la

empresa: estudio de casos

Investigador Principal: SAEZ DE LA FUENTE ALDAMA, IZASKUN

Equipo Investigador: ARAGON AMONARRIZ, CRISTINA; ITURRIOZ LANDART,

CRISTINA

Fecha Comienzo: Junio de 2018

Fecha Finalización: Agosto de 2020

Ingresos Totales: 20.000

Publicaciones

Libros y Monografías

(Autoría)

Autores/as: MARTINEZ CONTRERAS, FRANCISCO JAVIER

Título: Espesuras. Esbozos de ética en tiempos de transición

Memoria de Investigación 2019 - 2020

ISBN: 978-84-9274-82-6

Editorial: maia ediciones

Ciudad: Madrid

Número de Páginas: 304

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Capítulos de Libro

Autores/as: SAEZ DE LA FUENTE ALDAMA, IZASKUN

Título Capítulo: RELATO(S) EN FAMILIA(S) ENTRE EL BIEN Y EL MAL

Título Obra: DEL FINAL DEL TERRORISMO A LA CONVIVENCIA

ISBN: 978-84-9097-911-2

Editorial: LOS LIBROS DE LA CATARATA

Ciudad: MADRID

Página Inicio: 133

Página Fin: 147

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: BERMUDEZ VELEZ, ANGELA; Stoskopf, Alan

Título Capítulo: Representations of Political Violence in American History

Textbooks: Interrogating the ?Trail of Tears? Narrative.

Título Obra: Pica-Smith, C., Veloria, C.N., EdD, Contini, R.M (Eds) (2019).

Intercultural Education: Critical Perspectives, Pedagogical Challenges, and Promising Practices. New York: Nova

Science Press.

Editorial: Nova Sciences Press

Ciudad: New York

Autores/as: BERMUDEZ VELEZ, ANGELA; Bilbao Alberdi, Galo

Título Capítulo: Victimas sin historia: La educación para la paz en el País

Vasco.

Título Obra: Arrieta, F. (Ed.) Análisis de los procesos de reconciliación en

Colombia y el País Vasco.

Editorial: Ediciones La Catarata

Ciudad: Madrid

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: SASIA SANTOS, PEDRO MANUEL

Título Capítulo: La importancia de conocer

Título Obra: Guía para no colaborar con la financiación de las armas

ISBN: 978-84-9888-922-2

Editorial: IES ICARIA

Ciudad: BARCELONA

Página Inicio: 7

Página Fin: 12

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: SAEZ DE LA FUENTE ALDAMA, IZASKUN; Bilbao Alberdi, Galo

Título Capítulo: Protagonismo de víctimas en los procesos de

reconciliación en Euskadi

Título Obra: Tras las huellas del terrorismo en Euskadi: Justicia

Restaurativa, convivencia y reconciliación

ISBN: 978-84-1324-346-7

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 65

Página Fin: 88

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: SAEZ DE LA FUENTE ALDAMA, IZASKUN

Título de la Contribución: GÉNESIS DE LA IDEA NACIONAL: PUEBLO Y NACIÓN

Título del Acto: XXVI ENCUENTRO OBISPOS-TEÓLOGOS (CONGREGACIÓN

PARA LA DOCTRINA DE LA FE DE LA CONFERENCIA

EPISCOPAL ESPAÑOLA)

Fecha/s: 05/12/2019 - 06/12/2019

Investigador/a: SASIA SANTOS, PEDRO MANUEL

Título de la Contribución: ETICA Y DISEÑO

Título del Acto: MEETING OF DESIGN TEACHERS EN EL MARCO DEL

ENCUENTRO DE DISEÑO SELECTED19

(selectedinspiration.com)

Fecha/s: 15/11/2019 - 15/11/2019

Institución Organizadora: Ayuntamiento de Bilbao

Página web: https:\\selectedinspiration.com

Investigador/a: SAEZ DE LA FUENTE ALDAMA, IZASKUN

Título de la Contribución: MESA REDONDA: MEMORIAS PARA LA CONVIVENCIA

Título del Acto: MESA REDONDA: MEMORIAS PARA LA CONVIVENCIA

Fecha/s: 13/11/2019 - 13/11/2019

Página web: https://agenda.deusto.es/mesa-redonda-memorias-para-

la-convivencia/

Investigador/a: SASIA SANTOS, PEDRO MANUEL

Título de la Contribución: The world of Ethical Finance in Europe

Título del Acto: IV Ethica and Solidarity Finances Forum

Fecha/s: 07/11/2019 - 09/11/2019

Investigador/a: SASIA SANTOS, PEDRO MANUEL

Título de la Contribución: Presente y futuro de la Banca Etica en Europa

Título del Acto: V Jornadas sobre Responsabilidad Social y Economía del

Bien Común en Entidades Financieras

Fecha/s: 24/10/2019 - 24/10/2019

Institución Organizadora: Universitat de València

Investigador/a: SASIA SANTOS, PEDRO MANUEL

Título de la Contribución: Social banking and Solidarity finances

Título del Acto: Deep Dive Seminar: "Capital for the Commons"

Fecha/s: 08/09/2015 - 10/09/2105

EVALUACIÓN, CLÍNICA Y SALUD

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Pedagogía Social y Diversidad; Departamento

Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico; Departamento Psicología Social y del Desarrollo; Departamento

Trabajo Social y Sociología

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Factores de vulnerabilidad cognitivo-emocionales y de

comorbilidad asociados a la prevención y al tratamiento

del trastorno de juego

Investigador Principal: ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL

Equipo Investigador: JAUREGUI BILBAO, PAULA; Macía Guerrero, Laura; ROMERO

MAGDALENA, ANDREA

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 37.400

Concertados

Título del Proyecto: Apoyo al Plan de Amigabilidad de Basauri con las personas

mayores.

Investigador Principal: FERNANDEZ DE LARRINOA PALACIOS, PEDRO PABLO

Equipo Investigador: ORTIZ MARQUES, NURIA; Zalbidea Botran, ANDERE

Fecha Comienzo: Marzo de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 11.840

Publicaciones

Capítulos de Libro

Autores/as: lamas, j. l.; ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL; Iruarrizaga, I;

López-González, H.; JAUREGUI BILBAO, PAULA; Macía

Guerrero, Laura; santolaria, r

Título Capítulo: Manual de Percepción de adicciones en el ámbito

universitario.

Título Obra: Manual de Percepción de adicciones en el ámbito

universitario

Editorial: Federación Española de Jugadores de Azar Rehabilitados

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: Momeñe, J.; ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL; Pérez-García,

A. M.; Olave, L.; Iruarrizaga, I

Título: - Momeñe, J., Estévez, A., Pérez-García, A. M., Olave, L. e

Iruarrizaga, I. (2019). La dependencia emocional hacia la pareja agresora y su relación con los trastornos de la conducta alimentaria (TCA). Psicología Conductual, X, XX-

XX.

Revista: Psicologia Conductual

ISSN: 1132-9483

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: URBIOLA PEREZ, IRACHE; ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL;

JAUREGUI BILBAO, PAULA; Pérez Hoyos, Maria; Londoño,

Nora-Elena; Momeñe, Janire

Título: Dependencia emocional y esquemas desadaptativos

tempranos: estudio comparativo entre España y Colombia

en relaciones de noviazgo.

Revista: Ansiedad y Estrés

ISSN: 1134-7937

Número / Volumen: 25/2

Página Inicio: 97

Página Fin: 104

Autores/as: Uriarte Uriarte, Jose Juan; PENAS MORÁN, PATRICIA;

Ridgway, P.; IRAURGUI CASTILLO, IOSEBA

Título: Evidencias de validez de la version española del REE

(Recovered Enhancing Environment) para la evaluación

de la Recuperación en Enfermedad Mental Grave

Revista: Actas Espanolas de Psiquiatria

ISSN: 1139-9287

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: ROMERO DA CRUZ, SHEILA; IRAURGUI CASTILLO, IOSEBA;

MADARIAGA ORTUZAR, AURORA; Gould, James

Título: Structural validity of the Serious Leisure Inventory Measure

Scale (SLIM) in different sets of athletes

Revista: Journal of Leisure Research

ISSN: 0022-2216

Número / Volumen: 51/1

Página Inicio: 1

Página Fin: 16

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: ORTIZ MARQUES, NURIA

Título: Assessing irritability in patients with stroke: psychometric

properties of the irritability questionnaire

Revista: Brain Injury

ISSN: 0269-9052

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: López-González, H.; russell, Alex; Hing, Nerilee; ESTEVEZ

GUTIERREZ, ANA ISABEL; Griffiths, Mark

Título: A Cross?Cultural Study of Weekly Sports Bettors in Australia

and Spain

Revista: Journal of Gambling Studies

ISSN: 1050-5350

Número / Volumen: 35

Página Inicio: 1

Página Fin: 19

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: Trujols Albet, Joan; IRAURGUI CASTILLO, IOSEBA; Campins,

M.J.

Título: Individualized and standardized outcome measures: Further

arguments in favor of cohabitation

Revista: Administration and Policy in Mental Health and Mental

Health Services Research

ISSN: 0894-587X

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: JAUREGUI BILBAO, PAULA; ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL

Título: Predictive role of attachment, coping, and emotion

regulation in gambling motives of adolescents and young

people.

Revista: Journal of Gambling Studies

ISSN: 1050-5350

Página Inicio: 1

Página Fin: 18

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL

Título de la Contribución: Gambling in adolescents: The role of coping strategies.

Título del Acto: 7th International Conference on Pathological Gambling

and Other Behavioral Addictions.

Fecha/s: 18/11/2019 - 19/11/2019

Investigador/a: ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL

Título de la Contribución: RETOS EN LA PREVENCIÓN DEL JUEGO PATOLÓGICO EN LA

SOCIEDAD ACTUAL.

Título del Acto: Día sin juegos de azar: Jugar tiene sus riesgos, duele si no lo

sabes y apuestas. 26 de octubre de 2019.

Fecha/s: 26/10/2019 - 26/10/2019

Institución Organizadora: Ayuntamiento de Bilbao

Investigador/a: ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL

Título de la Contribución: Apego y adicciones sin sustancia

Título del Acto: XXVI Symposium sobre Avances en Drogodependencias

"Adicciones sin sustancia y otros trastornos del control de

los impulsos".

Fecha/s: 17/10/2019 - 17/10/2019

Institución Organizadora: Instituto de drogodependencias - Universidad de Deusto

Investigador/a: ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL

Título de la Contribución: Uso abusivo de Internet, redes sociales, videojuegos,

móviles, juegos de azar y apuestas deportivas.

Título del Acto: Jornada Ciudadanía Conectada: 'Educación y Bienestar

Digital'.

Fecha/s: 15/10/2019 - 15/10/2019

Institución Organizadora: pantallas amigas

Página web: https://www.ciudadaniaconectada.es/

Comunicaciones

Investigador/a: ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL

Título de la Comunicación: UN CASO EN BUSCA DE PSICOTERAPIA: ADICCIÓN AL

JUEGO

Título del Acto: VII Jornada debate clínico. 22 de febrero de 2020.

Fecha/s: 22/02/2020 - 22/02/2020

Investigador/a: ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL

Título de la Comunicación: PAUTAS PARA PREVENIR EL PROBLEMA DEL JUEGO DE AZAR.

Título del Acto: Jornada sobre juego de azar "¿Jugamos a perder?"

Fecha/s: 17/12/2019 - 17/12/2019

Investigador/a: ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL

Título de la Comunicación: ALGUNAS CLAVES DE DIFERENCIAS DE SEXO EN EL JUEGO

PATOLÓGICO Y EN EL USO DE LA TECNOLOGIA EN LA

VIOLENCIA.

Título del Acto: VIII Jornada de violencia de género "Mirar el presente,

crear el futuro". 13 de diciembre de 2019.

Fecha/s: 13/12/2019 - 13/12/2019

Investigador/a: ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL

Título de la Comunicación: USO PATOLOGICO Y ABUSIVO DE INTERNET, MOVILES,

VIDEOJUEGOS Y APUESTAS: CARACTERIZACIÓN Y

PREVENCIÓN.

Título del Acto: Jornada "La pornografía en internet y el abuso de internet,

móviles, videojuegos y apuestas como grandes retos en la

adolescencia".

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Investigador/a: AMILLANO SOLANO, ALEJANDRO

Título de la Comunicación: Bihortzen.org; Una comunidad de aprendizaje para la

promoción del bienestar y la salud en las organizaciones.

Título del Acto: IX. jornada universitaria de innovación y calidad.

Universidad de Deusto, 27 de Noviembre de 2019.

Fecha/s: 27/11/2019 - 27/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: GORBEÑA ETXEBARRIA, SUSANA; SARRIONANDIA VADILLO,

SARE; IRAURGUI CASTILLO, IOSEBA

Título de la Comunicación: Design and preliminary results of a psychological

intervention to cultivate complete mental health

Título del Acto: 12th INTERNATIONAL CONGRESS and 17th NATIONAL of

CLINICAL PSYCHOLOGY

Fecha/s: 13/11/2019 - 16/11/2019

Institución Organizadora: Asociación Española de Psicología Conductual (AEPC)

Ciudad: granada

Página web: https://www.aepc.es/PsClinicaXII/presentacion_en.html

Investigador/a: GOVILLARD GARMENDIA, LEILA; MACIA GUERRERO,

PATRICIA; GORBEÑA ETXEBARRIA, SUSANA; Iraurgi Castillo,

Ioseba

Título de la Comunicación: Cognitive behavioural therapy in fibromialgia: assesment of

functionality and clinical change.

Título del Acto: XII Congreso Internacional y XVII Congreso Nacional de

Psicología Clínica. Santander.

Fecha/s: 13/11/2019 - 16/11/2019

Institución Organizadora: Asociación Española de Psicología Conductual (AEPC)

Ciudad: Granada

Página web: http://www.aepc.es/PsClinicaXII/presentacion.html

Investigador/a: JAUREGUI BILBAO, PAULA; ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL

Título de la Comunicación: Coping strategies and dysfunctional symptomatology in

pathological gamblers.

Título del Acto: Third European Conference on Addictive Behaviors and

Dependencies

Fecha/s: 23/10/2019 - 23/10/2019

Investigador/a: ESTEVEZ GUTIERREZ, ANA ISABEL

Título de la Comunicación: APEGO Y ADICCIONES COMPORTAMENTALES

Título del Acto: Curso de verano de la Universidad del País Vasco

Fecha/s: 09/09/2019 - 10/09/2019

FINANZAS

Centros: Deusto Business School (DBS)

Departamentos: Departamento Economía; Departamento Finanzas y

Contabilidad; Departamento Métodos Cuantitativos

Publicaciones

Libros y Monografías

(Edición y Coordinación)

Editores/as MADARIAGA IBARRA, JOSE ANTONIO

Coordinadores/as:

Título: Economía Vasca. Informe 2018

ISBN: 978-84-946432-3-1

Editorial: Caja Laboral Popular Cooperativa de Crédito

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Editores/as MADARIAGA IBARRA, JOSE ANTONIO

Coordinadores/as:

Título: Economía Navarra. Informe 2018

Editorial: Caja Laboral Popular Cooperativa de Crédito

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: CALVO SOTOMAYOR, IÑIGO; CERMELLI, MASSIMO

Título: ENVEJECIMIENTO DE LA FUERZA DE TRABAJO \

PRODUCTIVIDAD LABORAL: ¿MITO DEMOGRÁFICO O RETO DE GESTIÓN EMPRESARIAL? ANÁLISIS DESDE UNA

PERSPECTIVA HUMANISTA

Revista: Boletín de Estudios Económicos

ISSN: 0006-6249

Número / Volumen: 228/LXXIV

Página Inicio: 597

Página Fin: 612

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: CERMELLI, MASSIMO; Di Maggio, Umberto; Notarstefano,

Giuseppe; Terzo, Giuseppe

Título: Economía Civil y empresas sociales: un paradigma de

desarrollo territorial

Revista: Boletín de Estudios Económicos

ISSN: 0006-6249

Número / Volumen: 228/LXXIC

Página Inicio: 579

Página Fin: 595

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: GOMEZ-BEZARES PASCUAL, FERNANDO; Przychodzen,

Wojciech; Przychodzen, Justyna

Título: Corporate Sustainability and CEO-Employee Pay Gap-

Buster or Booster?

Revista: Sustainability

ISSN: 2071-1050

Número / Volumen: 21:6023/11

Página Inicio: 1

Página Fin: 15

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: Gómez-Bezares Revuelta, Ana; GOMEZ-BEZARES PASCUAL,

FERNANDO

Título: Doctrina Social de la Iglesia Católica y performance

empresarial: la sostenibilidad como constructo ético y económico (Social Doctrine of the Catholic Church and Business Performance: Sustainability as an Ethical and

Economic Concept)

Revista: Social Science Research Network

Página Inicio: 1

Página Fin: 103

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: GOMEZ-BEZARES PASCUAL, FERNANDO

Título de la Contribución: La inversión sostenible como palanca para la contribución

climática

Título del Acto: Cumbre mundial del clima COP25

Fecha/s: 02/12/2019 - 13/12/2019

Institución Organizadora: Naciones Unidas

Comunicaciones

Investigador/a: Gómez-Bezares Revuelta, Ana; GOMEZ-BEZARES PASCUAL,

FERNANDO

Título de la Comunicación: Doctrina Social de la Iglesia Católica y performance

empresarial: la sostenibilidad como constructo ético y

económico

Título del Acto: IV Simposio UNIJES de Pensamiento Social Cristiano:

Ecología Integral

Fecha/s: 01/10/2019 - 03/10/2019

Institución Organizadora: Universidad Pontificia de Comillas

Investigador/a: Badía Fraile, Guillermo; GOMEZ-BEZARES PASCUAL,

FERNANDO; Ferruz, Luis

Título de la Comunicación: Are investments in material corporate social responsibly

issues a key driver of financial performance?

Título del Acto: Workshop Jóvenes Investigadores en Economía y Empresa

Fecha/s: 04/09/2019 - 06/09/2019

Institución Organizadora: Facultad de Empresa y Gestión Pública de Huesca

INNOVACIÓN, CONOCIMIENTO, EMPRENDIMIENTO Y SOSTENIBILIDAD

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ciencias Sociales y

Humanas (CCSSHH); Facultad de Derecho; Facultad de

Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Comunicación; Departamento Dirección de

Personas en las Organizaciones; Departamento Economía y Gestión; Departamento Estrategia y Sistemas de Información; Departamento Finanzas y Contabilidad; Departamento Marketing; Departamento Métodos Cuantitativos; Departamento Psicología Social y del Desarrollo; Departamento

Turismo

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: DIAGNÓSTICO DE LA ACTIVIDAD EMPRENDEDORA EN

GIPUZKOA 2019: UNA EXTENSIÓN DEL PROYECTO GEM CAP

Investigador Principal: GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS

Equipo Investigador: PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA IÑAKI

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Junio de 2020

Ingresos Totales: 25.106,04

Título del Proyecto: Ecodinámicas digitales y rendimiento organizacional: Un

enfoque configuracional

Investigador Principal: ORTIZ DE GUINEA LOPEZ DE ARANA, ANA

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 7.139

Título del Proyecto: Reconocimiento GV equipo de investigación "Innovación y

Dirección de Organizaciones en la Sociedad del

Conocimiento" IT1050-16

Investigador Principal: PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA IÑAKI

Equipo Investigador: ALBAREDA VIVO, LAURA; ALCALDE HERAS, MARIA DEL

HENAR; ARAMBURU GOYA, NEKANE; BUENECHEA ELBERDIN, MARTA; GARTZIA FERNANDEZ, LEIRE; GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS; GUERRERO CANO, MARIBEL; LORENZO OCHOA, OSWALDO JOSE; ORTIZ DE GUINEA LOPEZ DE ARANA, ANA; PEÑALBA AGUIRREZABALAGA, CARMELA; SAENZ MARTINEZ,

JOSUNE

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 208.933

Concertados

Título del Proyecto: GEM CAPV 2018-19

Investigador Principal: GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS

Equipo Investigador: PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA IÑAKI

Fecha Comienzo: Noviembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 9.000

Título del Proyecto: Factores para emprender desde una Perspectiva Territorial

Investigador Principal: PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA IÑAKI

Equipo Investigador: GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 10.500

Título del Proyecto: GLOBAL ENTREPRENEURSHIP MONITOR BIZKAIA 2018-19

Investigador Principal: PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA IÑAKI

Equipo Investigador: GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 7.000

Título del Proyecto: Global Entrepreneurship Monitor CAPV

Investigador Principal: GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS

Equipo Investigador: PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA IÑAKI

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 7.000

Título del Proyecto: Del Cafetal a la Taza: Consumo consciente y responsable

Investigador Principal: SAENZ MARTINEZ, JOSUNE

Equipo Investigador: ARANO IRIZAR, ARITZ

Fecha Comienzo: Julio de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 2.479,34

Título del Proyecto: GEM ESPAÑA 2019-20

Investigador Principal: PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA IÑAKI

Equipo Investigador: GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS

Fecha Comienzo: Junio de 2019

Fecha Finalización: Mayo de 2020

Ingresos Totales: 35.000

Título del Proyecto: GEM ESPAÑA 2018-19

Investigador Principal: PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA IÑAKI

Equipo Investigador: GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS; MONTERO VILLACAMPA,

JAVIER

Fecha Comienzo: Abril de 2018

Fecha Finalización: Noviembre de 2019

Ingresos Totales: 35.000

Publicaciones

Libros y Monografías

(Autoría)

Autores/as: PEREZ GONZALEZ, MILA; ARIZKUREN ELETA, AMAIA

Título: Dirección de personas.

ISBN: 1307542093

Editorial: McGraw Hill education

Número de Páginas: 170

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: FREIJE URIARTE, ANTONIO; FREIJE OBREGON, INMACULADA

Título: La estrategia empresarial con método (4ª edición)

ISBN: 978-84-330-3069-6

Editorial: Editorial Desclée de Brower, S.A.

Número de Páginas: 367

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Capítulos de Libro

Autores/as: PEREZ GONZALEZ, MILA

Título: Reflexión guiada para el desarrollo de competencias

genéricas en

grupos grandes con cuadernos de bitácora como soporte.

Título Obra: Atendiendo al nuevo perfil de estudiante del siglo XXI:

experiencias y prácticas universitarias con las que dar respuesta a las demandas, intereses y motivaciones de nuestro alumnado, sus especificidades y expectativas, a la vez que se potencia el logro de los objetivos de

aprendizaje

ISBN: 978-84-271-4469-9

Editorial: Grupo de Comunicación Loyola--?Bilbao

Ciudad: Bilbao

Página Inicio: 18

Página Fin: 23

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: YIANNIBAS, KATERINA MARIA

Título Capítulo: The Effectiveness of International Arbitration to Provide

Remedy for Business-related Human Rights Abuses

Título Obra: Corporate Responsibility, Human Rights and the Law

ISBN: 9780815356837

Editorial: Routledge

Ciudad: London

Página Inicio: 1

Página Fin: 14

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: PEREZ GONZALEZ, MILA; ARIZKUREN ELETA, AMAIA

Título Capítulo: La Planificación estratégica de recursos humanos.

Título Obra: Dirección de personas.

ISBN: 9781307542097

Editorial: McGraw-Hill Education

Página Inicio: 26

Página Fin: 43

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: ARIZKUREN ELETA, AMAIA; PEREZ GONZALEZ, MILA

Título Capítulo: La Gestión Internacional de RR.HH.

Título Obra: Dirección de Personas

ISBN: 1307542093

Editorial: McGraw Hill education

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 148

Página Fin: 163

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: PEREZ GONZALEZ, MILA; ARIZKUREN ELETA, AMAIA

Título Capítulo: Competencia genérica: tratamiento de conflictos y

negociación.

Título Obra: Dirección de personas.

ISBN: 9781307553895

Editorial: McGraw-Hill Education

Página Inicio: 164

Página Fin: 173

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS; PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA

IÑAKI

Título Capítulo: Fetschrift to David B. Audretsch

Título Obra: From Industrial Organizaiton to Entrepreneurship: A tribute

to David B. Audretsch

ISBN: 978-3-030-25236-6

Editorial: Springer

Ciudad: Berlin

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: FREIJE OBREGON, INMACULADA

Título: La adopción de la

estrategia de servitización en las empresas manufactureras

españolas:

análisis espacial por comunidades autónomas

Revista: Investigaciones Regionales

ISSN: 1695-7253

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: FREIJE OBREGON, INMACULADA

Título: Renewing Strategic Planning and Management: A

Paradoxical Approach

Revista: Harvard Deusto Business Research

ISSN: 2254-6235

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: FREIJE OBREGON, INMACULADA

Título: Cloud computing for SMEs, Servitization through contract

Revista: International Journal of Business Environment

ISSN: 1740-0589

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Autores/as: CAMPOS GRANADOS, JOSE ANTONIO; Aubert Simon,

Adriana; Guo, Megna; Joanpere, Mar

Título: Improved Leadership Skills and Aptitudes in an Excellence

EMBA Program: Creating Synergies With Dialogic

Leadership to Achieve Social Impact

Revista: Frontiers in Psychology

ISSN: 1664-1078

Número / Volumen: 11

Página Inicio: 1

Página Fin: 17

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: ORTIZ DE GUINEA LOPEZ DE ARANA, ANA; Raymond, Louis

Título: Enabling Innovation in the Face of Uncertainty through IT

Ambidexterity: A fuzzy set Qualitative Comparative Analysis

of Industrial Service SMEs

Revista: International Journal of Information Management

ISSN: 0268-4012

Número / Volumen: 50

Página Inicio: 244

Página Fin: 260

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: ORTIZ DE GUINEA LOPEZ DE ARANA, ANA

Título: Review of paper #1654 for ECIS 2020

Revista: ECIS 2020

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: ESTENSORO GARCIA, MIREN; LARREA ARANGUREN, MIREN

Título: Organizational ambidexterity in policy networks

Revista: Competitiveness Review

ISSN: 1059-5422

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: Mesgari, Mostafa; Okoli, Chitu; ORTIZ DE GUINEA LOPEZ DE

ARANA, ANA

Título: Creating Rich and Representative Personas by Discovering

Affordances

Revista: IEEE Transactions on Software Engineering

ISSN: 0098-5589

Número / Volumen: 10/45

Página Inicio: 967

Página Fin: 983

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: ALCALDE HERAS, MARIA DEL HENAR

Título: Managing innovation strategically: The roles of outbound

open innovation, knowledge integration, and the

knowledge base

Revista: Journal of Knowledge Management

ISSN: 1367-3270

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: GARTZIA FERNANDEZ, LEIRE

Título: How Ethical Leadership Shapes Employees? Readiness to

Change: The Mediating Role of an Organizational Culture

of Effectiveness

Revista: FRONTIERS IN PSYCHOLOGY

ISSN: 1664-1078

Número / Volumen: 14, 2493

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: LORENZO OCHOA, OSWALDO JOSE; North, Kalus

Título: Promoting digitally enabled growth in SMEs: a framework

proposal

Revista: Journal of Enterprise Information Management

ISSN: 1741-0398

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA IÑAKI

Título: Emotional intelligence and venture internationalization

during economic recession

Revista: International journal of entrepreneurial behavior and

research

ISSN: 1355-2554

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Autores/as: North, Klaus; ARAMBURU GOYA, NEKANE; LORENZO

OCHOA, OSWALDO JOSE

Título: Promoting digitally enabled growth in SMEs: a framework

proposal

Revista: Journal of Enterprise Information Management

ISSN: 1741-0398

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: RIVERA HERNAEZ, OLGA; ZALDO SANTAMARIA, JOSE

MIGUEL; Lopez Lopez, David

Título de la Contribución: Robotics and Artificial Intelligence (R+AI) Solutions:

Displacing or Augmenting Professional Capabilities?

Título del Acto: ECIAIR- European Conference on the Impact of Artificial

Intelligence and Robotics

Fecha/s: 31/10/2019 - 01/11/2019

Institución Organizadora: EM Normandie

Ciudad: Oxford

Página web: https://www.academic-

conferences.org/conferences/eciair/

Investigador/a: RIVERA HERNAEZ, OLGA; ZALDO SANTAMARIA, JOSE MIGUEL

Título de la Contribución: Proposition to use System Dynamics for Assessing the

pact of

new Technologies on Employment

Título del Acto: ECIAIR- European Conference on the Impact of Artificial

Intelligence and Robotics

Fecha/s: 31/10/2019 - 01/11/2019

Institución Organizadora: EM Normandie

Ciudad: Oxford

Página web: https://www.academic-

conferences.org/conferences/eciair/

Investigador/a: YIANNIBAS, KATERINA MARIA

Título de la Contribución: Presenting The Hague Rules on Business and Human Rights

Arbitration

Título del Acto: International Trade Union Confederation: ITUC Global

Meeting, Human Rights Arbitration

Fecha/s: 30/09/2019 - 01/10/2019

Institución Organizadora: International Trade Union Confederation

Ciudad: Den Haag

Página web: https://www.ituc-csi.org/

Investigador/a: Baselga Pascual, Laura; GARMENDIA LAZCANO, AITOR

Título de la Contribución: Tax avoidance determinants: Evidence from Spanish

corporate conglomerates

Título del Acto: XX Congreso Internacional AECA (2019)

Fecha/s: 25/09/2019 - 27/09/2019

Institución Organizadora: Asociación Española De Contabilidad y Administración de

Empresas (AECA)

Página web: https://xxcongreso.aeca.es/

Investigador/a: Baselga Pascual, Laura; Martínez Malvar, Mariña

Título de la Contribución: BANK RISK DETERMINATS IN LATIN AMERICA: A HOLISTIC VIEW

Título del Acto: XX Congreso Internacional AECA

Fecha/s: 25/09/2019 - 27/09/2019

Página web: https://xxcongreso.aeca.es/

Investigador/a: YIANNIBAS, KATERINA MARIA

Título de la Contribución: El arbitraje internacional y los derechos humanos

Título del Acto: El arbitraje internacional y los derechos humanos

Fecha/s: 23/09/2019 - 23/09/2019

Institución Organizadora: Gobierno de Argentina, Ministerio de Justicia

Ciudad: Den Haag

Página web: https://www.argentina.gob.ar/justicia/mediacion

Comunicaciones

Investigador/a: O'Higgins, Ciara; Andreeva, Tatiana; ARAMBURU GOYA,

NEKANE

Título de la Comunicación: International Management Challenges of Professional

Service Firms

Título del Acto: 45th EIBA Annual Conference 2019

Fecha/s: 13/12/2019 - 15/12/2019

Institución Organizadora: European International Business Academy

Página web: https://eiba2019.eiba.org/

Investigador/a: ALCALDE HERAS, MARIA DEL HENAR; Carrillo,

Francisco

Título de la Comunicación: The role of T-KIBS on the innovation performance of

manufacturing firms: The case of Mexico

Título del Acto: 8th International Conference on Business Servitization (ICBS

2019)

Fecha/s: 21/11/2019 - 22/11/2019

Institución Organizadora: Universidad de Deusto

Investigador/a: FREIJE OBREGON, INMACULADA; DE LA CALLE VICENTE,

ALBERTO; LARRINAGA OJANGUREN, MIGUEL ANGEL;

UGARTE SUSAETA, JOSE VICENTE

Título de la Comunicación: The Mediating Effect of Supply Chain

Collaboration on the Relationship between

Servitization and Firm?s Innovation capability

Título del Acto: 8th International Conference on Business Servitization (ICBS

2019)

21-22 November 2019, San Sebastian, Basque Country,

Spain

Fecha/s: 21/11/2019 - 22/11/2019

Página web: https://www.servitization.org/p/home.html

Investigador/a: RIVERA HERNAEZ, OLGA; ZALDO SANTAMARIA, JOSE

MIGUEL; Lopez Lopez, David

Título de la Comunicación: Robotics and Artificial Intelligence (R+AI) Solutions:

Displacing or Augmenting Professional Capabilities?

Título del Acto: ECIAIR 2019 : European Conference on the Impact of

Artificial Intelligence and Robotics

Fecha/s: 30/10/2019 - 01/11/2019

Página web: https://www.academic-

conferences.org/conferences/eciair/

Investigador/a: Baselga Pascual, Laura; VAHAMAA, EMILIA

Título de la Comunicación: Female leadership and bank performance in Latin America

CG

Título del Acto: 17th Finance, Risk and Accounting Perspectives

Conference

23.- 25. September 2019 @Hanken School of Economics,

Helsinki, Finland.

Fecha/s: 23/09/2019 - 25/09/2019

Página web: http://www.acrn.eu/finance/

Investigador/a: Kraner, Jan; ARAMBURU GOYA, NEKANE; Hanisch,

Christoph; Nussbaum, Julien

Título de la Comunicación: INNOVATION-TRACTION ACROSS BOUNDARIES IN

AMBIDEXTROUS ORGANIZATIONS

Título del Acto: 20th International CINet Conference: Innovating in an era

of continuous disruption

Fecha/s: 08/09/2019 - 10/09/2019

Página web: https://www.continuous-

innovation.net/events/conferences/2019.html#0

Investigador/a: GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS; Montero, Javier; PINZON

RUBIO, Nathaly

Título de la Comunicación: Entrepreneurial teams' characteristics and obtaining

external financing

Título del Acto: VIII Workshop 'Función Empresarial y Creación de Empresas'

de ACEDE y XIII Workshop de Investigación Basada en GEM

Fecha/s: 06/09/2019 - 06/09/2019

Institución Organizadora: Universidad Pública de Navarra

Página web: http://www.unavarra.es/workshop-emprendimiento

Investigador/a: GONZALEZ PERNIA, JOSE LUIS; PEÑA LEGAZCUE, JOSEBA

IÑAKI; JUNG, ANDRÉS

Título de la Comunicación: Family and Cultural Perspectives on Venture Growth

Aspirations of Female Entrepreneurs

Título del Acto: VIII Workshop 'Función Empresarial y Creación de Empresas'

de ACEDE y XIII Workshop de Investigación Basada en GEM

Fecha/s: 06/09/2019 - 06/09/2019

Institución Organizadora: Universidad Pública de Navarra

Página web: http://www.unavarra.es/workshop-emprendimiento

Tesis Defendidas

Tesis defendida: ?The Impact of Ethical Leadership on Employees?

Behavioural Support for Highly Uncertain Changes: An

Empirical Study on the Egyptian Health Sector?

Centro: Deusto Business School (DBS)

Autor/es: Metwally, Mohamed

Director/es: GARTZIA FERNANDEZ, LEIRE; LERNER, D.

Fecha de lectura: Diciembre de 2019

INTEGRACIÓN EUROPEA Y DERECHO PATRIMONIAL EN UN CONTEXTO GLOBAL

Centros: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH); Facultad

de Derecho

Departamentos: Departamento Derecho Privado; Departamento Derecho

Público; Departamento Derecho Transnacional; Departamento Economía y Gestión; Departamento Relaciones Internacionales y Humanidades; Departamento Trabajo Social y Sociología

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Mecanismos de reclamación de DDHH a nivel corporativo

Investigador Principal: MAGALLON ELOSEGUI, NEREA

Equipo Investigador: ARENAS ALEGRIA, CRISTINA CLEMENTINA; CASADO

ABARQUERO, MARTA; HERBOSA MARTINEZ, INMACULADA

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 36.300

Publicaciones

Libros y Monografías

(Edición y Coordinación)

Editores/as HERBOSA MARTINEZ, INMACULADA

Coordinadores/as:

Título: Monográfico: "Una primera lectura de la Directiva (UE)

2019/1023 en materia de marcos de reestructuración preventiva, segunda oportunidad y medidas para incrementar la eficacia de procedimientos

concursales"Planteamiento introductorio".

Editorial: Thomson Reuters (Aranzadi)

Número de Páginas: 254

Fecha Publicación: Septiembre de 2020

Editores/as SUAREZ CASTIÑEIRA, MARIA LUZ

Coordinadores/as:

Título: Cuadernos Europeos de Deusto nº 61

Editorial: Universidad de Deusto

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Editores/as HERBOSA MARTINEZ, INMACULADA

Coordinadores/as:

Título: "Estudios de Derecho privado: un paso adelante hacia su

unificación"

Editorial: Universidad de Deusto

Número de Páginas: 254

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Editores/as SUAREZ CASTIÑEIRA, MARIA LUZ

Coordinadores/as:

Título: Cuadernos Europeos de Deusto nº 60

Editorial: Universidad de Deusto (Bilbao)

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: ARENAS ALEGRIA, CRISTINA CLEMENTINA; HERBOSA

MARTINEZ, INMACULADA

Título: La Directiva 2019/1023 sobre reestructuración e insolvencia:

su repercusión sobre las pequeñas y medianas empresas

(PYMES)

Revista: UNIÓN EUROPEA ARANZADI

ISSN: 1579-0452

Número / Volumen: 8/2019/BIB 2019\7615

Página Inicio: 1

Página Fin: 13

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: PEREZ DE LAS HERAS, BEATRIZ

Título: Climate security in the European Union's foreign policy:

addressing the responsibility to prepare for conflict

prevention.

Revista: Journal of Contemporary European Studies

ISSN: 1478-2804

Número / Volumen: 3/20

Página Inicio: 1

Página Fin: 14

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: HERBOSA MARTINEZ, INMACULADA

Título de la Contribución: "La prohibición de discriminación en la contratación de

bienes y servicios?"

Título del Acto: Jornada sobre "Mecanismos de reclamación de derechos

humanos" org, por la Facultad de Derecho de la

Universidad del País Vasco.

Fecha/s: 03/10/2019 - 04/10/2019

Institución Organizadora: Universidad del País vasco

Investigador/a: GOMEZ URQUIJO, LAURA TERESA

Título de la Contribución: La Europa Social en la Unión Económica y Monetaria: la

encrucijada de la crisis

Fecha/s: 16/09/2010 - 18/09/2101

Comunicaciones

Investigador/a: ARENAS ALEGRIA, CRISTINA CLEMENTINA

Título de la Comunicación: Apoyo a las Pymes en la contratación pública

Título del Acto: Law Research UNIJES International 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Tesis Defendidas

Tesis defendida: EU Resource Efficiency policies: impacts and compatibilities

with the Policy of Coherence for Development (PCD). The

internal-external policy nexus

Centro: Facultad de Derecho

Autor/es: CIGLIANA, FEDERICA

Director/es: PEREZ DE LAS HERAS, BEATRIZ; RASMUSSEN, STEFFEN BAY

Fecha de lectura: Abril de 2020

INTERVENCIÓN: CALIDAD DE VIDA E INCLUSIÓN SOCIAL

Centros: Facultad de Psicología y Educación

Departamentos: Departamento Innovación y Organización Educativa;

Departamento Pedagogía Social y Diversidad; Departamento Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico;

Departamento Psicología Social y del Desarrollo

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Estudio de la efectividad y eficiencia de un programa de

intervención dirigido a padres y madres divorciados/as o separados/as en el bienestar psicológico de hijos e hijas.

Investigador Principal: MARTINEZ PAMPLIEGA, ANA

Equipo Investigador: ALCAÑIZ GONZALEZ, LEIRE; CORMENZANA REDONDO,

SUSANA; CORRAL GILSANZ, SUSANA; IRIARTE ELEJALDE, LEIRE

ITXASO; MERINO RAMOS, LAURA

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 48.279

Concertados

Título del Proyecto: Sinhogarismo encubierto de mujeres en situación de

exclusión social acronimo: sinhogarismo genero

Investigador Principal: GANDARIAS GOIKOETXEA, ITZIAR

Equipo Investigador: NAVARRO LASHAYAS, MIGUEL ANGEL

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 3.000

Título del Proyecto: La Caixa Proinfancia 2019

Investigador Principal: SANTIBAÑEZ GRUBER, ROSA MARIA

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Noviembre de 2019

Ingresos Totales: 10.000

Título del Proyecto: PROGRAMA DE INVESTIGACIÓN APLICADA PARA LA

IMPLEMENTACIÓN DE SERVICIOS CENTRADOS EN LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD INTELECTUAL O DEL

DESARROLLO Y SUS FAMILIAS 2

Investigador Principal: MONTERO CENTENO, DELFIN

Equipo Investigador: CASAS GUTIERREZ, ANA; FERNANDEZ GONZALEZ,

ALMUDENA; FLORES SANCHEZ, NATALIA; GOIKOETXEA ITURREGUI, MARÍA JESÚS; MARTINEZ RUEDA, NATXO; VILLAESCUSA PERAL, MARIA; YURREBASO ATUTXA, GARAZI

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 10.000

Título del Proyecto: Evaluación del programa de prevención adolescencia y

alcohol.

Investigador Principal: GONZALEZ DE AUDICANA DE LA HERA, JUAN MANUEL

Equipo Investigador: MORO INCHAURTIETA, ALVARO; RUIZ NAREZO, MARTA

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Noviembre de 2019

Ingresos Totales: 8.250

Título del Proyecto: Diseño, formación, pilotaje y evaluación de una

metodología de empleo con apoyo para personas en

situación o riesgo de exclusión

Investigador Principal: MARTINEZ RUEDA, NATXO

Equipo Investigador: YURREBASO ATUTXA, GARAZI

Fecha Comienzo: Noviembre de 2018

Fecha Finalización: Noviembre de 2020

Ingresos Totales: 10.000

Publicaciones

Libros y Monografías

(Autoría)

Autores/as: MARTINEZ RUEDA, NATXO; GALARRETA LASA, JAVIER

Título: El acompañamiento en las Empresas de Inserción. Avances

en el modelo de Gizatea

Editorial: GIZATEA

Ciudad: Bilbao

Número de Páginas: 130

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: RUIZ NAREZO, MARTA; SANTIBAÑEZ GRUBER, ROSA MARIA;

LAESPADA MARTINEZ, MARIA TERESA

Título: Acoso escolar: Adolescentes víctimas y agresores. La

implicación en ciclos de violencia.

Revista: Bordón

ISSN: 0210-5934

Número / Volumen: Advance online publicatio

Página Inicio: 1

Página Fin: 16

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: GOIKOETXEA ITURREGUI, MARÍA JESÚS

Título: Feito, L., Goikoetxea, M., Álvarez, G., Riaño, I., Seoane, J.A.

Domingo, T. Resumen del XIV Congreso Internacional de Bioética de la Asociación de Bioética

Fundamental y Clínica, Bioética Complutense

Revista: BIOETICA COMPLUTENSE

ISSN: 2445-0812

Número / Volumen: 38 (2019)

Página Inicio: 18

Página Fin: 25

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: MARTINEZ RUEDA, NATXO; YURREBASO ATUTXA, GARAZI;

Arostegui Barandica, Igone; Alvarez de Eulate, Leire; Revilla

Gutiérrez, Joana

Título: Innovando en el empleo inclusivo: proyecto de transición

de empresas de inserción al mercado ordinario

Revista: Zerbitzuan: Gizarte zerbitzuetarako aldizkaria = Revista de

servicios sociales

ISSN: 1134-7147

Número / Volumen: 69

Página Inicio: 31

Página Fin: 46

Fecha Publicación: Octubre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: Tuparevska, Elena; SANTIBAÑEZ GRUBER, ROSA MARIA;

SOLABARRIETA EIZAGUIRRE, JOSU

Título: Social exclusion in EU lifelong learning policies: prevalence

and definitions.

Revista: International Journal of Lifelong Education

ISSN: 0260-1370

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Autores/as: Tuparevska, Elena; SANTIBAÑEZ GRUBER, ROSA MARIA;

SOLABARRIETA EIZAGUIRRE, JOSU

Título: Equity and social exclusion measures in EU lifelong learning

policies

Revista: International Journal of Lifelong Education

ISSN: 0260-1370

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: GOIKOETXEA ITURREGUI, MARÍA JESÚS

Título: Goikoetxea, M; González B.; Garrido, A. Carratalá, A.; Las

restricciones físicas en la atención a personas con DIM: perspectiva ética. The International Journal of Positive

Behavioural Support

Revista: The International Journal of Positive Behavioural Support

ISSN: 2047-0924

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: RUIZ NAREZO, MARTA; FONSECA PESO, JANIRE; SANTIBAÑEZ

GRUBER, ROSA MARIA

Título de la Contribución: Violencia en las primeras relaciones afectivas

Título del Acto: Jornada Perspectiva feminista en la intervención

socioeducativa

Fecha/s: 20/11/2019 - 20/11/2019

Comunicaciones

Investigador/a: RUIZ NAREZO, MARTA; PASTOR DE LA CAL, MARTA

Título de la Comunicación: Aprendizaje Servicio en la Intervención Socioeducativa en

Drogodependencias en el Grado de Educación Social.

Título del Acto: Jornada de Innovación Docente. Universidad de Deusto.

Publicación: Atendiendo al nuevo perfil de estudiante universitario del siglo XXI. Atendiendo al nuevo perfil de estudiante del siglo XXI: experiencias y prácticas universitarias con las que dar respuesta a las demandas,

intereses y motivaciones de nuestro alumnado..

Fecha/s: 01/01/2020 - 01/01/2020

Ciudad: Bilbao

Investigador/a: YURREBASO ATUTXA, GARAZI; MARTINEZ RUEDA, NATXO

Título de la Comunicación: Percepción de los y las profesionales sobre los programas

educativos de transición para jóvenes con discapacidad

intelectual

Título del Acto: XIII Congreso Internacional de Educación e Innovación

(CIEI)

Fecha/s: 18/12/2019 - 20/12/2019

Institución Organizadora: Universidad de Granada

Página web: https://promoeduca.es/ciei/

Investigador/a: GOIKOETXEA ITURREGUI, MARÍA JESÚS

Título de la Comunicación: S-07. AVANZANDO EN EL RECONOCIMIENTO DE LOS

DERECHOS DE LAS PERSONAS DESDE UN COMITÉ DE ÉTICA: ALTERNATIVAS A LA MODIFICACIÓN LEGAL DE LA

CAPACIDAD?.

Título del Acto: XIV CONGRESO INTERNACIONAL DE BIOÉTICA, CELEBRADO

LOS DÍAS 3, 4 Y 5 DE OCTUBRE DE 2019 EN MADRID,

Fecha/s: 03/10/2019 - 05/10/2019

Institución Organizadora: Asociacion Española de Bioetica Fundamental y Clínica

Página web: http://www.asociacionbioetica.com/congreso_2019/

Investigador/a: GOIKOETXEA ITURREGUI, MARÍA JESÚS

Título de la Comunicación: S-09. EXIGENCIA ÉTICA DE COORDINACIÓN SOCIO-

SANITARIA EN PERSONAS CON ENFERMEDAD MENTAL (EM) EN SITUACIÓN DE GRAVE EXCLUSIÓN: ORIENTACIONES

PRÁCTICAS?.

Título del Acto: XIV CONGRESO INTERNACIONAL DE BIOÉTICA, CELEBRADO

LOS DÍAS 3, 4 Y 5 DE OCTUBRE DE 2019 EN MADRID,

Fecha/s: 03/10/2019 - 03/10/2019

Institución Organizadora: ASOCIACION ESPAÑOLA DE BIOETICA Y ETICA MEDICA

Página web: http://www.asociacionbioetica.com/congreso_2019/

ORGANIZACIÓN INDUSTRIAL Y LOGÍSTICA

Centros: Deusto Business School (DBS); Facultad de Ingeniería

Departamentos: Departamento Mecánica, Diseño y Organización Industrial;

Departamento Métodos Cuantitativos; Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la comunicación

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: TALENS ADIT4ALL: Desarrollo y despliegue de la fabricación

aditiva de recubrimiento y soldadura láser como

tecnología de proceso operable por perfiles de base VET

Investigador Principal: GOTI ELORDI, AITOR

Equipo Investigador: ACHIAGA MENOR, BEATRIZ; GARCIA BRINGAS, PABLO

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 18.000

Título del Proyecto: SIDENOR_HORDAGO: HORNOS ROBUSTOS Y EFICIENTES

CON DISPONIBILIDAD Y MANTENIMIENTO AVANZADOS PARA

LA GESTIÓN OPTIMIZADA DE PROCESOS

Investigador Principal: GOTI ELORDI, AITOR

Equipo Investigador: GARCIA BRINGAS, PABLO; GAVIRIA DE LA PUERTA, José;

OYARBIDE ZUBILLAGA, AITOR

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 6.480

Título del Proyecto: NEMAK_HORDAGO: HORNOS ROBUSTOS Y EFICIENTES CON

DISPONIBILIDAD Y MANTENIMIENTO AVANZADOS PARA LA

GESTIÓN OPTIMIZADA DE PROCESOS

Investigador Principal: GOTI ELORDI, AITOR

Equipo Investigador: GARCIA BRINGAS, PABLO; GAVIRIA DE LA PUERTA, José;

OYARBIDE ZUBILLAGA, AITOR; VICENTE SAEZ, JAVIER

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 15.988

Concertados

Título del Proyecto: El talento en el sector de la Logística, Movilidad e ITS.

Necesidades actuales y futuras

Investigador Principal: ALVAREZ DE LOS MOZOS, ESTHER

Equipo Investigador: DE LA CALLE VICENTE, ALBERTO

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Abril de 2020

Ingresos Totales: 570,29

Título del Proyecto: Cátedra Deusto en Industria Digital - BBK_2019

Investigador Principal: GOTI ELORDI, AITOR

Equipo Investigador: KADOS, SZILARD; MURILLO MARRODÁN, ALBERTO; OYARBIDE

ZUBILLAGA, AITOR

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 25.000

Título del Proyecto: Asistencia técnica en materia de seguridad bajo la

licitación de Servicio de Vigilancia en las instalaciones de

Metro Bilbao

Investigador Principal: DE LA CALLE VICENTE, ALBERTO

Equipo Investigador: DIAZ MARTIN, JOSE FERNANDO; GOTI ELORDI, AITOR

Fecha Comienzo: Junio de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 48.341,85

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: CARBALLEDO MORILLO, ROBERTO

Título: Harmony Search Method with Global Sharing Factor Based

on Natural Number Coding for Vehicle Routing Problem

Revista: Information

ISSN: 2078-2489

Número / Volumen: 11/2

Página Inicio: 86

Página Fin: 103

Fecha Publicación: Febrero de 2020

Autores/as: Hernández Guerra, Heber; Alberdi -, Elisabete; GOTI ELORDI,

AITOR

Título: [Muy Relevante] [T1] [Q2] Manufacturing the future:

Fablabs

Revista: Minerals

ISSN: 2075-163X

Número / Volumen: 10/2

Página Inicio: 90

Página Fin: 111

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: ALVAREZ DE LOS MOZOS, ESTHER; Rentería, Arantxa

Título: Human-Robot Collaboration as a new paradigm in circular

economy for WEEE management

Revista: Procedia Manufacturing

ISSN: 2351-9789

Número / Volumen: 37

Página Inicio: 375

Página Fin: 382

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

EQUIPOS INTERUNIVERSITARIOS

LABORATORIO DE PSICOLOGÍA EXPERIMENTAL. LABPSICO

Entidades State University Of New York At Binghamton, Usa; Queensland

involucradas: University (Australia)

Centro/s de la Universidad de

Deusto:

e la Facultad de Ingeniería; Facultad de Psicología y Educación de

Departamentos: Departamento Fundamentos y Métodos de la Psicología;

Departamento Tecnologías informáticas, electrónicas y de la

comunicación

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Efectos de los estilos de selección y ponderación de

información en el aprendizaje causal. Un enfoque desde

las diferencias individuales

Investigador Principal: MORENO FERNANDEZ, MARIA MANUELA

Fecha Comienzo: Octubre de 2019

Fecha Finalización: Septiembre de 2022

Ingresos Totales: 140.360

Título del Proyecto: Mario Álvarez Lafuente.

Contrato predoctoral 01/07/2018-30/06/2022

Investigador Principal: ALVAREZ LAFUENTE, MARIO

Fecha Comienzo: Julio de 2018

Fecha Finalización: Junio de 2022

Ingresos Totales: 92.750

Título del Proyecto: Tratamientos de salud con efectividad demorada: eficacia

percibida y peligros asociados. Un enfoque desde la

Psicología Experimental

Investigador Principal: BLANCO BREGON, FERNANDO

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 14.278

Título del Proyecto: Ilusión Causal, Pseudociencias, y discriminación de

contingencias

Investigador Principal: MATUTE GREÑO, HELENA

Equipo Investigador: AGUADO DIAZ, MARIA UJUE; BLANCO BREGON, FERNANDO;

GARAIZAR SAGARMINAGA, PABLO; MORENO FERNANDEZ,

MARIA MANUELA; Viñas Gómez, ARANZAZU

Fecha Comienzo: Diciembre de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 62.920

Título del Proyecto: Reconocimiento GV equipo de investigación "Laboratorio

de Psicología Experimental (LABPSICO)" IT955-16

Investigador Principal: MATUTE GREÑO, HELENA

Equipo Investigador: BLANCO BREGON, FERNANDO; Díaz Lago, Marcos;

GOICOECHEA IRAOLA, EDURNE; MARTINEZ PEREÑA,

NAROA; MORENO FERNANDEZ, MARIA MANUELA

Fecha Comienzo: Enero de 2016

Fecha Finalización: Diciembre de 2021

Ingresos Totales: 141.785

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Nacionales)

Autores/as: GOICOECHEA IRAOLA, EDURNE; MARTINEZ PEREÑA, NAROA

Título: Predictors of reading and spelling words change as a

function of syllabic structure in Spanish [Los predictores de la lectura y escritura de palabras varían en función de la

estructura silábica del español]

Revista: Psicología Educativa

ISSN: 1135-755X

Número / Volumen: 1/26

Página Inicio: 37

Página Fin: 48

Fecha Publicación: Enero de 2020

Autores/as: GOICOECHEA IRAOLA, EDURNE; Van Bon, Wim; Fraga,

Gorka; MARTINEZ PEREÑA, NAROA

Título: Propiedades psicométricas de un test de lectura silenciosa

de palabras (LEO-1-min) / Psychometric Properties of a Silent Word Reading Test (LEO-1-min) (en español y en

inglés)

Revista: ELECTRONIC JOURNAL OF RESEARCH IN EDUCATIONAL

PSYCHOLOGY

ISSN: 1699-5880

Número / Volumen: 48/17

Página Inicio: 411

Página Fin: 436

Fecha Publicación: Septiembre de 2019

(Internacionales)

Autores/as: Díaz Lago, Marcos; MATUTE GREÑO, HELENA

Título: A hard to read font reduces the causality bias

Revista: JUDGMENT AND DECISION MAKING JOURNAL

ISSN: 1930-2975

Número / Volumen: 14

Página Inicio: 547

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Página Fin: 554

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: MATUTE GREÑO, HELENA; BLANCO BREGON, FERNANDO;

Díaz Lago, Marcos

Título: Learning mechanisms underlying accurate and biased

contingency judgments

Revista: Journal of Experimental Psychology: Animal Learning and

Cognition

ISSN: 2329-8456

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Autores/as: MARTINEZ PEREÑA, NAROA; MATUTE GREÑO, HELENA

Título: Examining the influence of picture format on children's

naming responses.

Revista: PeerJ

ISSN: 2167-8359

Número / Volumen: 7/e7692

Fecha Publicación: Octubre de 2019

DEUSTOTECH

DEUSTOTECH

Cátedra de Matemática Computacional

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: JORGE JUAN MALLO FUENTES-LOJO.

Contrato predoctoral 01/11/2019-31/10/2023

Investigador Principal: MALLO FUENTES LOJO, JORGE JUAN

Fecha Comienzo: Noviembre de 2019

Fecha Finalización: Octubre de 2023

Ingresos Totales: 92.750

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: BICCARI, UMBERTO; WARMA, MAHAMADI; ZUAZUA

IRIONDO, ENRIQUE

Título: Controllability of the one-dimensional fractional heat

equation under positivity constraints

Revista: Communications on Pure and Applied Mathematics

ISSN: 0010-3640

Número / Volumen: 4/19

Página Inicio: 1.949

Página Fin: 1.978

Fecha Publicación: Abril de 2020

Autores/as: Hernández-Santamaría, Víctor; ZUAZUA IRIONDO, ENRIQUE

Título: Controllability of shadow reaction-diffusion systems

Revista: Journal of Differential Equations

ISSN: 0022-0396

Número / Volumen: 7/268

Página Inicio: 3.781

Página Fin: 3.818

Fecha Publicación: Marzo de 2020

Autores/as: HA, SEUNG-YEAL; KO, DONGNAM; Min, Chanho; Zhang,

Xiongtao

Título: EMERGENT COLLECTIVE BEHAVIORS OF STOCHASTIC

KURAMOTO OSCILLATORS

Revista: Discrete and Continuous Dynamical Systems - Series B

ISSN: 1531-3492

Número / Volumen: 3/25

Página Inicio: 1.059

Página Fin: 1.081

Fecha Publicación: Marzo de 2020

Autores/as: BICCARI, UMBERTO; Marica, Aurora; ZUAZUA IRIONDO,

ENRIQUE

Título: Propagation of One- and Two-Dimensional Discrete Waves

Under Finite Difference Approximation

Revista: Foundations of Computational Mathematics

ISSN: 1615-3375

Fecha Publicación: Enero de 2020

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Autores/as: Ruiz-Balet, Domenec; ZUAZUA IRIONDO, ENRIQUE

Título: A parabolic approach to the control of opinion spreading

Revista: Springer, Cham

Página Inicio: 343

Página Fin: 363

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

Autores/as: KO, DONGNAM; ZUAZUA IRIONDO, ENRIQUE

Título: Asymptotic behavior and control of a "guidance by

repulsion" model

Revista: Mathematical Models and Methods in Applied Sciences

ISSN: 1793-6314

Fecha Publicación: Noviembre de 2019

INSTITUTO VASCO DE COMPETITIVIDAD (IVC-ORKESTRA)

INSTITUTO VASCO DE COMPETITIVIDAD (IVC-ORKESTRA)

ORKESTRA

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Innovation policymix learning for advanced manufacturing

in European regions

Investigador Principal: MAGRO MONTERO, EDURNE

Equipo Investigador: ARANGUREN QUEREJETA, MARIA JOSE; WILSON, JAMES

RALPH

Fecha Comienzo: Enero de 2017

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 150.062,88

Concertados

Título del Proyecto: OBSERVATORIO DE LA FP Y LA FP DUAL EN ESPAÑA

Investigador Principal: NAVARRO ARANCEGUI, MIKEL ENDIKA

Equipo Investigador: ALBIZU ECHEVARRIA, MIKEL; EGAÑA URANGA, IDOIA;

FRANCO RODRIGUEZ, SUSANA; GAMBOA NAVARRO, JUAN PABLO; GIL DE SAN VICENTE IZAGA, IBON; LAFUENTE ALONSO, AINHOA; LARRABEITI ARAUKUA, LOREA; MURCIEGO ALONSO, ASIER; VAZQUEZ SALAZAR, RAQUEL

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2020

Ingresos Totales: 321.000

Título del Proyecto: PRORROGA CONVENIO ARABA LEHIAKORRA

Investigador Principal: ALCALDE HERAS, MARIA DEL HENAR

Equipo Investigador: ARANGUREN QUEREJETA, MARIA JOSE; EGAÑA URANGA,

IDOIA; GIL DE SAN VICENTE IZAGA, IBON; KAMP, BARTHOLOMEUS PETRUS; MURCIEGO ALONSO, ASIER; PATUS ECHEZARRETA, ELSA; SISTI, EDUARDO HUMBERTO; VALLVERDU VERGE, CARME; VAZQUEZ SALAZAR, RAQUEL;

WILSON, JAMES RALPH

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Marzo de 2020

Ingresos Totales: 100.000

Título del Proyecto: Análisis del empeño y desempeño empresarial respecto a

la eco-innovación

Investigador Principal: KAMP, BARTHOLOMEUS PETRUS

Equipo Investigador: EGAÑA URANGA, IDOIA; GIL DE SAN VICENTE IZAGA, IBON

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 15.000

Título del Proyecto: FP COMO IMPULSOR ESTRATEGIA RIS3 DE CLM

Investigador Principal: NAVARRO ARANCEGUI, MIKEL ENDIKA

Equipo Investigador: ALBIZU ECHEVARRIA, MIKEL; EGAÑA URANGA, IDOIA;

MURCIEGO ALONSO, ASIER; VAZQUEZ SALAZAR, RAQUEL

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 55.099,18

Título del Proyecto: IHOBE

Investigador Principal: LARREA BASTERRA, MACARENA

Equipo Investigador: ALVARO HERMANA, ROBERTO; EGAÑA URANGA, IDOIA;

FERNANDEZ GOMEZ, Jorge; MENENDEZ SANCHEZ, JAIME;

MURCIEGO ALONSO, ASIER

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 15.000

Título del Proyecto: FP Y RIS 3 EN LA RIOJA

Investigador Principal: NAVARRO ARANCEGUI, MIKEL ENDIKA

Equipo Investigador: ALBIZU ECHEVARRIA, MIKEL; EGAÑA URANGA, IDOIA;

FRANCO RODRIGUEZ, SUSANA; VAZQUEZ SALAZAR, RAQUEL

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 12.396,7

Título del Proyecto: FP COMO IMPULSOR ESTRATEGIA RIS3 DE CLM

Investigador Principal: NAVARRO ARANCEGUI, MIKEL ENDIKA

Equipo Investigador: ALBIZU ECHEVARRIA, MIKEL; EGAÑA URANGA, IDOIA;

FRANCO RODRIGUEZ, SUSANA; MURCIEGO ALONSO, ASIER;

VAZQUEZ SALAZAR, RAQUEL

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 55.099,18

Título del Proyecto: CONSTRUYENDO VALOR COMPARTIDO EN BBK

Investigador Principal: OLEAGA PÁRAMO, Mercedes

Equipo Investigador: ARANGUREN QUEREJETA, MARIA JOSE; EGAÑA URANGA,

IDOIA; FRANCO RODRIGUEZ, SUSANA; GIL DE SAN VICENTE IZAGA, IBON; LARRABEITI ARAUKUA, LOREA; LORENZ ERIZE, USUE; MAGRO MONTERO, EDURNE; PATUS ECHEZARRETA, ELSA; PELETIER ESPIGA, Carla; REIZABAL ARREGUI, MAITE;

VAZQUEZ SALAZAR, RAQUEL

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2019

Ingresos Totales: 100.000

Título del Proyecto: HEZ - IN

Investigador Principal: ZUMEAGA HURTADO, Amaia

Equipo Investigador: EGAÑA URANGA, IDOIA; ESTENSORO GARCIA, MIREN

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Octubre de 2019

Ingresos Totales: 1.053,66

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: ARRONA ETXANIZ, AINHOA; FRANCO RODRIGUEZ, SUSANA;

WILSON, JAMES RALPH

Título: Public innovation through governance in place-based

competitiveness policymaking: The case of Bikaia Orekan

Revista: Competitiveness Review

ISSN: 1059-5422

Fecha Publicación: Enero de 2020

OTRAS LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN RECONOCIDAS POR LA UD

Ageing and Wellbeing

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Platform for detecting and preventing frailty and falls

Investigador Principal: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Equipo Investigador: BADIOLA BENGOA, Aritz; CASTILLO OLEA, CRISTIAN; COLAS

LORICERA, FELIX; MENDEZ ZORRILLA, AMAYA; OLEAGORDIA

RUIZ, IBON

Fecha Comienzo: Septiembre de 2019

Fecha Finalización: Junio de 2022

Ingresos Totales: 148.044

Título del Proyecto: Europe Enabling smart healthy age-friendly enviroments

Investigador Principal: FERNANDEZ DE LARRINOA PALACIOS, PEDRO PABLO

Equipo Investigador: ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR; ARRIETA FRUTOS, FELIX;

BELOKI MARAÑON, USUE; Ferreira Lopes Silva, Luana; MENDEZ ZORRILLA, AMAYA; ORTIZ MARQUES, NURIA; PONCE

MARQUEZ, SARA; SEGU ODRIOZOLA, MABEL

Fecha Comienzo: Agosto de 2019

Fecha Finalización: Enero de 2023

Ingresos Totales: 74.750,25

Título del Proyecto: virtuAAL: Virtual and Augmented reality for combating

cognitive

Investigador Principal: GARCIA ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA

Equipo Investigador: BADIOLA BENGOA, Aritz; COLAS LORICERA, FELIX; HAMEED,

ZABIT; MENDEZ ZORRILLA, AMAYA; MORENO CANO, TOÑY; OLEAGORDIA RUIZ, IBON; OLIVER BERNAL, FRANCISCO

JAVIER

Fecha Comienzo: Mayo de 2019

Fecha Finalización: Octubre de 2019

Ingresos Totales: 49.472,5

Título del Proyecto: Deploying AAL Packages at Scale

Investigador Principal: MENDEZ ZORRILLA, AMAYA

Equipo Investigador: BADIOLA BENGOA, Aritz; CASTILLO OLEA, CRISTIAN; GARCIA

ZAPIRAIN SOTO, MARIA BEGOÑA; MADARIAGA ORTUZAR,

AURORA; OLEAGORDIA RUIZ, IBON

Fecha Comienzo: Septiembre de 2018

Fecha Finalización: Agosto de 2021

Ingresos Totales: 249.000,05

Publicaciones

Artículos en revistas científicas

(Internacionales)

Autores/as: IBARRETXE BILBAO, NAROA; OJEDA DEL POZO, NATALIA;

PEÑA LASA, JAVIER

Título: Effects of Cognitive Rehabilitation on Cognition, Apathy,

Quality of Life, and Subjective Complaints in the Elderly: A

Randomized Controlled Trial.

Revista: American Journal of Geriatric Psychiatry

ISSN: 1064-7481

Número / Volumen: 19

Página Inicio: 30.546

Página Fin: 30.549

Fecha Publicación: Octubre de 2019

Gender

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: GEARING-Roles: Gender Equality Actions in Research

Institutions to transform Gender Roles

Investigador Principal: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Equipo Investigador: ALMEIDA ESCONDRILLAS, AITOR; GAVIRIA DE LA PUERTA,

José; MADARIAGA GOMEZ, ARITZ; PASTOR LOPEZ, IKER;

ZARANDONA LEJARRETA, IÑIGO

Fecha Comienzo: Enero de 2019

Fecha Finalización: Diciembre de 2022

Ingresos Totales: 42.391,51

Concertados

Título del Proyecto: DeustoBarómetro Social

Investigador Principal: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Equipo Investigador: OIARZABAL DE CUADRA, PEDRO J.; GOMEZ FORTES,

BRAULIO; ARISTEGUI FRADUA, IRACHE EUFEMIA; SAEZ DE LA FUENTE ALDAMA, IZASKUN; MAIZTEGUI OÑATE, CONCEPCION; URRUTIA ASUA, GORKA; LANDABIDEA

URRESTI, XABIER; ARRIETA FRUTOS, FELIX

Fecha Comienzo: Junio de 2013

Resumen: El DeustoBarómetro Social (DBSoc) es una encuesta puesta

en marcha por la Universidad de Deusto en diciembre de 2013 para generar un conocimiento útil y aplicado (desde las ciencias sociales) sobre la situación social, económica y política del País Vasco.

El compromiso social forma parte de la identidad de este

nuevo barómetro que nace con la vocación de dar

Resumen: visibilidad a cuestiones relacionadas principalmente con

las desigualdades y el bienestar social, incorporando al máximo nivel la perspectiva de género.

La encuesta se realiza online a una muestra representativa (por sexo, edad y clase social) de 1.000 personas, tiene una periodicidad semestral y se divide en un bloque fijo de preguntas y un bloque variable o coyuntural. El contenido fijo incluye preguntas sobre políticas sociales y actitudes hacia el estado de bienestar, indicadores de desigualdad de género, economía y empleo, condiciones de vida, jóvenes, calidad de la democracia, inmigración, valores, actitudes políticas e identidad. El bloque variable aborda en profundidad un tema de actualidad o una cuestión relacionada con las preocupaciones más intensas de la sociedad vasca.

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Título de la Contribución: Mujeres y Discapacidad: una mirada interseccional

Título del Acto: XXV Aniversario de la Cátedra de Ocio y Discpacidad. "La

mirada que falta: mujer con discapacidad"

Fecha/s: 12/12/2019 - 12/12/2019

Página web: https://socialesyhumanas.deusto.es/cs/Satellite/socialesyhu

manas/es/instituto-estudios-ocio/

Investigador/a: VICENTE TORRADO, TRINIDAD LOURDES

Título de la Contribución: Mujeres con discapacidad y derechos humanos

Título del Acto: Jornada conmemorativa del XXV Aniversario de la Cátedra

Ocio y Discapacidad

Fecha/s: 12/12/2019 - 12/12/2019

Institución Organizadora: Instituto de Estudios de Ocio

Investigador/a: SILVESTRE CABRERA, MARIA

Título de la Contribución: La vulnerabilidad social y el desempleo: Deconstruyendo la

dicotomía público-privado

Título del Acto: CONGRESO INTERNACIONAL SOBRE VULNERABILIDADE

SOCIAL, CRISE ECONÓMICA E DEREITO Á VIVENDA

Fecha/s: 03/10/2019 - 04/10/2019

Página web: http://redearmela.org/evento/congreso-2019

Comunicaciones

Investigador/a: PANDO CANTELI, MARIA JESUS

Título de la Comunicación: Íntimas y anónimas ¿qué pasa el 8 de marzo?

Título del Acto: Congreso Internacional. Lo público y lo privado. Género,

compromiso y transgresión entre el siglo XIX y el XXI

Fecha/s: 23/10/2019 - 25/10/2019

Investigador/a: VICENTE TORRADO, TRINIDAD LOURDES

Título de la Comunicación: ¿Cómo ha afectado la crisis a la inmigración femenina de

origen latinoamericano?

Título del Acto: IX Congreso de Migraciones 2019

Fecha/s: 04/09/2019 - 06/09/2019

Institución Organizadora: Universidad Autónoma de Barcelona

Investigador/a: VICENTE TORRADO, TRINIDAD LOURDES

Título de la Comunicación: Evolución de la incorporación de las perspectiva de

género en los estudios migratorios

Título del Acto: IX Congreso de Migraciones 2019

Fecha/s: 04/09/2019 - 06/09/2019

Institución Organizadora: Universidad Autónoma de Barcelona

Tesis Defendidas

Tesis defendida: Subjetividad feminista en mujeres jóvenes autóctonas de la

Memoria de Investigación 2019 - 2020

Tesis defendida: CAV. Estudio cualitativo del discurso de activistas y

másteres feministas en torno a su propia trayectoria vital

Centro: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH)

Autor/es: GONZALEZ ESTEPA, LIA

Director/es: SILVESTRE CABRERA, MARIA; ROYO PRIETO, RAQUEL

Fecha de lectura: Febrero de 2020

Calificación: Sobresaliente CUM LAUDE

Tesis defendida: Discursos de sexualidad y poder. Continuidades y rupturas

del orden sexual heteropatriarcal

Centro: Facultad de Ciencias Sociales y Humanas (CCSSHH)

Autor/es: SUAREZ ERREKALDE, MAIALEN

Director/es: SILVESTRE CABRERA, MARIA; ROYO PRIETO, RAQUEL

Fecha de lectura: Septiembre de 2019

Calificación: Sobresaliente CUM LAUDE

Los cambios del Derecho en el Proceso de Transición a la Postmodernidad

Presentaciones en Congresos

Ponencias

Investigador/a: WOJCIK RADKOWSKA, KRYSTYNA

Título de la Contribución: Redistribución y reconocimiento. Búsqueda de la justicia en

la sociedad contemporánea.

Título del Acto: Law Research - UNIJES International 2019

Fecha/s: 28/11/2019 - 28/11/2019

Pluralidad, Descentralización y Derecho Constitucional

Publicaciones

Capítulos de Libro

Autores/as: RUIZ VIEYTEZ, EDUARDO JAVIER

Título Capítulo: Territorial Autonomy and Minority Self-Government in Spain:

Catalonia and the Basque Country

Título Obra: OLGUN AKBULUT and ELÇIN AKTOPRAK (eds.), Minority Self-

Government in Europe and the Middle East. From Theory to

Practice

ISBN: 978-90-04-40544-8

Editorial: Brill-Nijhoff

Ciudad: Leiden

Página Inicio: 133

Página Fin: 153

Fecha Publicación: Enero de 2020

Procesos Civiles Ordinarios y Especiales

Publicaciones

Capítulos de Libro

Autores/as: GUTIERREZ BARRENENGOA, AINHOA VIRGINIA

Título Capítulo: De la incapacitación de las personas a la provisión de los

apoyos necesarios

Título Obra: Estudio básico sobre la guarda de hecho: algunas

reflexiones sustantivas y procesales notables de lege lata y

lege ferenda

ISBN: 978-84-1324-554-6

Editorial: Dykinson

Ciudad: Madrid

Página Inicio: 107

Página Fin: 131

Fecha Publicación: Diciembre de 2019

Transformaciones Culturales: Identidad, Discurso y Memoria

Proyectos de Investigación

Competitivos

Título del Proyecto: Los cambios de la modernidad y las resistencias al cambio.

Redes Sociales, transformaciones culturales y conflictos,

Siglos XI-XIX

Investigador Principal: Imízcoz Beúnza, José María

Equipo Investigador: Marin Paredes, José Antonio; ACHON INSAUSTI, JOSE

ANGEL

Fecha Comienzo: Enero de 2018

Fecha Finalización: Diciembre de 2020